Démarrer

Red Wild

[Stefy Québec]

© 2018, Stefy Québec. © 2016, Something Else Éditions.

Tous droits réservés.  

Le Code de la propriété intellectuelle interdit les copies ou reproductions destinées à une utilisation collective. Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite par quelques procédés que ce soit, sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit, est illicite et constitue une contrefaçon, aux termes des articles L.335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle.

Crédit photo : © 123RF 

Illustration : © Lucile Kos

ISBN numérique : 978-2-37816-051-7

Something Else Éditions, 8 square Surcouf, 91350 Grigny

E-mail : something.else.editions@gmail.com 

Site Internet : www.something-else-editions.com

Chapitre 1 - Début Thoresque

Putain, ils y sont arrivés en fin de compte, à toucher le paradis ! Depuis le temps qu’ils le cherchaient. Morts par overdose ! Tous les deux en même temps.

Depuis leurs seize ans, ils jouaient avec le feu, tout dans l’excessivité : l’amour, l’alcool, la drogue. Baba cool excentriques et excessifs.

Je ne comprends pas comment ils ne sont pas morts avant, ni comment ils ont fait pour ne pas avoir une famille nombreuse. Le sexe était une de leurs drogues, ensemble, séparément, avec d’autres couples, je crois qu’ils ont tout essayé. Sauf de s’occuper de moi, me laissant livrée à moi-même depuis toute jeune.

Voilà, mes parents sont morts ! Même s’ils ne s’occupaient pas de moi, je les aimais. Leur mort est difficile à accepter, surtout dans ces conditions, ils auraient pu l’éviter.

J’ai vingt ans depuis un mois et je me retrouve orpheline, sans famille. Heureusement, que j’ai ma bande d’amis et mon travail de tatoueuse, ma vie pourra continuer malgré tout.

Mais putain pourquoi depuis quatre mois ont-ils voulu essayer la seringue ? Les joints les rendaient déjà barjots, mais avec cette merde en plus, ils étaient devenus de vrais zombies.

Ils n’étaient plus étanches, plus réceptifs, plus humains. Ils me faisaient mal, mais ne voulaient rien écouter. Ma mère m’a même dit qu’ils n’avaient jamais été aussi heureux depuis qu’ils avaient commencé la cocaïne.

Putain de foutaises de merde !

Je les ai retrouvés dans le canapé sans vie, moi, leur fille. Super cadeau pour des parents. Heureusement, je n’étais pas seule, mon patron et ami Thor m’accompagnait. Nous venions passer un bon moment ensemble. Je lui avais promis monts et merveilles et à la place d’une partie de jambes en l’air, nous avons deux cadavres sur les bras.

Au lieu de passer la nuit avec ce grand Viking sauvage, à prendre un pied comme il sait si bien me donner, nous la passons avec la police et à la morgue. Merveilleux !

Devant les deux corps sans vie de mes parents, je me retiens de pleurer. J’ai toujours été une fille forte, un peu garçon manqué. De les voir une dernière fois devant moi allongés dans cette pièce froide et sans vie, me prend aux tripes. Une boule énorme m’obstrue la gorge. Je me mords les lèvres pour ne pas pleurer.

— Arrête de faire ta fière, laisse-toi aller. C’est normal d’avoir envie de pleurer dans ce genre de moments. T’inquiètes, ça restera entre nous. Vas-y Roxy lâche toi, ça te fera du bien, me murmure Thor, qui a passé ses bras autour de ma taille doucement.

Sa grosse voix réconfortante me fait du bien, me détend. Les larmes arrivent, se déversant de plus en plus rapidement. Thor me retourne, me colle contre son torse large et puissant et je me laisse aller à ma tristesse.

Devant chez moi au petit matin, dans la voiture de mon Viking, mon chagrin a fait place à la rage. Je lui demande de monter chez moi et de me prendre sauvagement. J’en ai besoin. J’ai besoin de sa bestialité, de sa sauvagerie. Il ne se fait pas prier, je le connais, il est insatiable.

Nous montons en courant jusqu'à l’appartement et je n’ai le temps de rien, je n’arrive même pas à ouvrir la porte. Thor est plaqué contre moi et m’attrape un sein brutalement, pendant que son autre main plonge sous ma culotte pour enfoncer deux doigts en moi, me faisant couiner de douleur et de plaisir. J’aime le sexe avec lui, c’est lui qui m’a tout appris d’ailleurs, le sexe, la sauvagerie et plein de merveilleuses choses. Je ne pense pas être amoureuse de ce type, je ne sais même pas ce que ce mot veut réellement dire. Je l’apprécie et nous nous faisons du bien mutuellement.

La porte s’ouvre enfin, il me pousse contre le mur d’en face refermant la porte de sa grosse botte de motard. Sa bouche se colle fortement contre la mienne, sa barbe que j’aime tant me chatouillant les lèvres. J’adore ça et pas qu’à cet endroit !

Je lui ouvre sa braguette pendant qu’il descend mon pantalon. Pas de préliminaire, nous n’aimons pas ça ensemble. Du sexe rien que du sexe. Pur et dur.

Pendant que je me retourne, il enfile un préservatif et sans prévenir me pénètre sauvagement. Un coup bref et sec, qui me fait gémir comme seul lui sait le faire. Thor est grand et costaud, pas vraiment comme sa bite qui n’est pas très grande, mais épaisse et divinement efficace. Il me pilonne comme un malade à grand coup de reins. Je me tiens au mur évitant de me cogner la tête à chacun de ses mouvements. C’est délicieux, mais encore trop doux pour moi ce soir.

— Putain, Thor, tu es mou aujourd’hui. Baise-moi, merde, j’en ai besoin !

Il grogne comme un ogre, m’attrape les hanches de ses grandes mains et multiplie ses coups de reins secs et francs.

C’est divin. Enfin mon esprit s’envole, je ne sens que le plaisir qui déferle en moi. Thor accélère toujours plus, une vraie bête de sexe ce type. Son corps claque de plus en plus fort contre le mien, me chauffant le sexe par la vitesse. J’aime cette douleur. Il me tire les cheveux, je comprends qu’il va jouir, c’est son tic. Je resserre mon sexe contre le sien, il passe un doigt sur mon clitoris et en deux secondes, je jouis comme une folle pendant que mon Viking grogne contre mon épaule, me mordant pendant qu’il se laisser aller en moi.

Je lui demande de rester dormir, je ne lui dis rien, mais je n’ai pas envie de rester seule chez moi ce soir. D’habitude c’est moi qui dors chez lui, mes parents lui ayant fait des avances plus qu’embarrassantes, même pour un gros dur comme lui. Il n’a pas apprécié, je dirais même qu’il a eu peur, même s’il ne l’avouera jamais !

Je lui suis reconnaissante de rester avec moi, sans rien faire de plus. Le mur a suffi à éteindre la rage fulgurante qui est montée en moi en arrivant devant cet appartement.

Avec lui je n’aime pas les effusions de tendresse, mais j’avoue que j’aurais aimé qu’il me prenne dans ses bras un petit moment. À la place, j’ai le droit à une tape sur les fesses et sa grosse main sur mon ventre pendant qu’il ronfle doucement !

Je le regarde dormir, nostalgique. Heureusement qu’il est entré dans ma vie. Je l’ai rencontré à 16 ans, il en avait 18 et était déjà le chef de sa bande Rockabilly déjantée. Je ne savais même pas que ce genre existait. Pour moi il y avait les babas cool et les coincés. Son look m’a tout de suite plu, celui des filles aussi. J’aimais leur côté coquine sage, plein de tatouages et leurs cheveux teints en noir jais ou encore blond Marilyn. Leur musique et leur voiture aussi rétro que leur look, ils étaient à part, tout comme mes parents. Par contre, pas de drogue, mais de la bière, à gogo même, seulement le soir !

Très vite un lien s’est tissé avec Thor. C’est un beau mec dans son genre, très grand, baraqué, tatoué absolument de partout, de toutes formes et de toutes couleurs. Barbe carrée longue, cheveux blonds rasés sur les côtés et banane sur le dessus. Des yeux gris perturbants et un sourire énervant !

Il m’a sortie de ma dépression. Je ne savais pas où était ma place chez moi. Mes parents me considéraient comme une copine, me parlant de sexe ouvertement, dans les détails bien souvent. Ils se ruinaient la santé avec leurs cochonneries de vodka et de joints, ne s’intéressaient pas à mes études, ne sachant même pas que j’avais arrêté en troisième. Je n’avais pas d’amis, je restais seule dans mon coin. Je me sentais différente des autres, pas à ma place avec ces filles qui ne vivaient pas comme moi. Je passais mon temps enfermée dans ma chambre, à dessiner bien souvent ou à lire des romans pas de mon âge, mais j’adorais ça, je m’évadais grâce à eux.

Quand Thor et sa bande sont entrés dans ma vie, tout a changé. Ils étaient différents eux aussi, en dehors des normes. Ils étaient unis, s’entraidaient, faisaient la fête entre eux, avec leur look bien à eux. J’ai tout de suite aimé cet esprit. Les filles m’ont adoptée rapidement, m’aidant à trouver mon look sixties bien à moi. J’ai longtemps hésité entre les cheveux noir ou rouge. Le noir faisait ressortir mes yeux bleus, mais le rouge n’était pas commun, aucune fille du groupe n’avait osé. Les filles m’apprirent à me faire des chignons bananes, des boucles ou encore à insérer mon bandana en dessous de ma frange banane. Je me régalais à apprendre toutes ces nouvelles choses.

Pour les vêtements, je n’avais pas l’argent pour me payer toutes ces fringues vintage, alors Thor m’a proposé de l’aider dans son salon de tatouage. Il avait vu mes dessins, la toute première fois où nous avons baisé ensemble, ma toute première fois tout court.

On rêve toutes d’un premier rapport doux et sensuel, les princesses ne me font pas rêver, mais la tendresse nous aimons toutes ça ! Je pensais que Thor irait doucement, il savait que c’était ma première fois. Au lieu de douceur, il m’a prévenue direct.

— Baby, avec moi pas de tendresse, ni de petites caresses touche bite. J’aime pas ça. Tu as envie, tu as envie. On baise franco. On prend notre pied, tu verras, tu vas adorer.

J’avoue avoir eu peur sur le moment, peur d’avoir mal et qu’il force trop. Il a su se retenir, m’a tout de même embrassée et caressée légèrement avant de me déshabiller totalement. Mon corps se remplissait de frissons sous son regard.

Je n’ai pas eu honte d’être nue devant lui. Mes parents et moi étions toujours à moitié nus à la maison, seuls ou même en présence de monde. Je n’ai pas honte de mon corps, je sais que je suis pas mal foutue et ma poitrine généreuse fait souvent tourner les têtes et lever les queues.

Il s’est entièrement déshabillé, me laissant le dévorer des yeux. Il a un corps de fou, bien musclé, carré, ferme. J’ai enfin pu admirer tous ses tatouages avec curiosité, me suis approchée pour mieux les voir. L’idée lui a plu. Il s’est mis à respirer plus fort et sa bite est montée rapidement, me donnant chaud, mais faisant semblant de ne rien voir pour repousser le moment qui m’angoissait légèrement.

— Tu peux toucher si tu veux. Tout ce que tu veux.

Je me suis mise à rire, comprenant le double sens de sa phrase. Mes yeux se sont posés dans les siens et du bout des doigts je lui ai caressé sa queue dure comme le marbre. J’étais heureuse de lui faire tant d’effet, m’en faisant énormément également. Ma petite chatte devenait plus humide que lorsque je lisais ces livres pour adultes. Des picotements nouveaux, une chaleur inondaient mon corps. J’ai adoré toutes ces nouvelles sensations que je ressentais pour ce beau mec si viril. Mes doigts timides sont vite devenus aventureux, le prenant à pleine main en le regardant toujours dans les yeux.

— Tu es plutôt coquine pour une fille qui n’a jamais rien fait. Ça te plaît de toucher un homme ? demande-t-il un sourire coquin aux lèvres.

— Je trouve ça très doux. Très agréable à toucher.

— Tu verras dans la bouche elle est encore plus douce, m’aguiche-t-il encore.

Sa réponse m’excite les sens alors que je ne connais pas la sensation que peut procurer une pipe. Ma main se resserre sur son sexe, il n’en peut plus, alors il m’attrape par les hanches me soulève sur son épaule et me jette sur le lit en me faisant rire. Il rit de bon cœur avec moi, il est le chef d’une bande, il est fort et sait se faire respecter, mais dans l’intimité malgré sa sauvagerie, il est agréable.

— Comme c’est ta première fois, on va y aller tout doux, mais pas trop quand même. Je suis sûr que tu vas adorer ça baby.

— Alors, dépêche-toi de me montrer, je suis impatiente.

Il plonge sur ma bouche pour la dévorer, attrape un préservatif et s’enfonce brusquement en moi. Une douleur fulgurante se répand en moi. Il s’en aperçoit, ne bouge plus pendant quelques secondes, mais continue à m’embrasser. La douleur passe, mais pas mon envie de lui. Je bouge légèrement sous ses hanches, il comprend et sort de moi pour s’enfoncer d’un coup sec à nouveau. Son regard gris perçant dans le mien, son sourire d’homme fier sur les lèvres, il continue augmentant de plus en plus ses coups, me tenant fermement les hanches pour ne pas que je bouge.

Sa bite dure comme le marbre et son corps venant taper contre le mien m’ont très vite transporté dans un autre monde. J’adorais ce qu’il était en train de me faire, j’aurais aimé que cela dure des heures, mais nos corps nous ont trahis. Des spasmes sont arrivés, mon sexe se contractait autour du sien. J’appréciais toutes ces nouvelles sensations qu’il me procurait. Sentant ma jouissance arriver, j’ai ouvert les yeux pour les plonger dans les siens. J’ai été surprise d’y lire beaucoup de tendresse, pour un gros macho dans son genre. Il s’est lâché avant moi, grognant comme le Viking auquel il ressemble tant. J’ai ri en même temps que je jouissais pour ma toute première fois autre qu’avec mes doigts/

Je ris encore à ce souvenir. C’est la seule et unique fois où il a été presque doux avec moi. J’avoue aimer la brutalité et la force dans le sexe. Il me l’a fait découvrir, j’aurais pu ne pas apprécier, mais dès la première fois, j’ai pris un pied phénoménal avec mon Viking. Depuis ce jour, je suis devenue plus ou moins la « régulière du chef ». Thor n’est pas ce qu’on peut appeler un homme fidèle, ce qui m’arrange, j’aime bien aller voir ailleurs aussi. Mais nous revenons toujours rapidement ensemble, nous aimons les sensations que nous procure notre relation peu commune.

J’arrive enfin à m’endormir et quand je me réveille Thor m’a prise dans ses bras. Je fronce les sourcils en me soulevant et en le regardant totalement surprise.

— Tu es malade ou quoi ?

— Pas du tout, mais tu n’arrêtais pas de pleurer dans ton sommeil. Alors voilà quoi.

Je me retiens de rire. Allez, dis le gros dur que je t’ai fait mal au cœur.

— J’ai rêvé de mes parents pendant le peu de temps que j’ai dormi. C’est perturbant d’être ici sans eux. Je vais être franche, j’angoisse même de revoir le canapé où nous les avons retrouvés.

— C’est normal, ça fait un choc. Vend le tu n’y penseras plus.

— Toujours aussi romantique, mon Viking, rigolé-je à moitié. Non, je crois que je vais déménager, c’est le mieux. Je n’ai pas beaucoup de bons souvenirs, alors pourquoi y rester ?

— Viens avec nous au hangar si tu veux. Y’a une place de vide dans mon lit, me propose-t-il, en me faisant un clin d’œil.

— Tu es sérieux ? Alors on devient fidèle ?

— Faut pas déconner non plus, mais on peut aller moins voir ailleurs. C’est plutôt cool ce qui se passe entre nous, non ?

Je suis étonnée de l’entendre me faire cette proposition. Je ne me doutais pas un seul instant qu’il aimerait que nous soyons un vrai couple, même si je l'espérais.

Vivre avec une partie de la bande dans ce hangar désaffecté, qu’ils ont refait dans la pure tradition d’un drive in des années 60. J’adore cet endroit où nous nous retrouvons tous ensemble. Seul Thor, Lisa et Max habitent sur place, chacun sa chambre ou parfois ça se mélange ! À partir d’aujourd’hui, je fais partie intégrante du groupe, dans la chambre du chef, j’en suis très fière et heureuse. Une nouvelle vie et une nouvelle famille m’attendent.

Chapitre 2 - Mise au point

Mon arrivée au local n’est pas appréciée de tout le monde. Lisa qui a toujours pensé que Thor lui appartenait, me regarde de travers, pendant que je m’installe dans la chambre du chef de notre bande.

Cela fait une semaine que mes parents ont été incinérés. J’ai beau avoir l’air toujours forte et sûre de moi, ce jour-là heureusement que Thor était avec moi. Il n’était pas chaud pour m’accompagner, il ne voulait pas voir mes parents se faire « griller comme de vulgaires poulets ». J’ai insisté en lui promettant des faveurs sexuelles qu’il aime par-dessus tout. Il a ronchonné, mais son appétit sexuel a été plus fort que tout. Heureusement qu’il était là. J’ai réussi tant bien que mal à être forte, je n’ai craqué que le soir en rentrant, après avoir joui de plaisir sous les coups de queue sauvages de mon Viking. Pour la troisième fois en très peu de temps, il m’a prise dans ses bras, essayant avec ses mots d’ours de me réconforter.

Le lendemain, il m’a même aidée à vider l’appartement. Mes parents n’avaient rien de valeur, tous les meubles sont partis à une association caritative, ainsi que les vêtements. Je n’ai gardé que quelques photos souvenirs et la pochette à dessins de ma mère. Ma passion est venue d’elle, dans ses brefs moments de lucidité, elle m’apprenait les gestes et les techniques du dessin, qu’elle avait étudié à l’université. Juste avant de rencontrer mon père et de sombrer dans leurs délires psychédéliques. J’adorais ces moments de complicité, trop rares, avec ma mère. Je n’en ai jamais eu avec mon père, rien ne nous rattachait. À part le fait de vivre à moitié nu la plupart du temps !

J’ai rendu les clefs de l’appartement qui m’a vu naître, dans tous les sens du terme. Ma mère ne croyant pas en la médecine traditionnelle a accouché dans la baignoire de l’appartement. J’ai eu de la chance de ne pas mourir en arrivant sur terre !

En quelques jours, tout mon passé a disparu. Voulant me montrer forte comme à mon habitude j’ai dit à Thor, avant de rentrer chez lui avec mes affaires, qu'aujourd'hui était le premier jour de ma nouvelle vie et que je tirais un trait définitif sur mon passé.

Il m’a regardé étonné, a ricané et m’a demandé de descendre de sa caisse avant qu’il ne meure de rire. Je n’ai pas été très convaincante sur ce coup-là. Ni pour lui, ni pour moi !

J’avoue être heureuse tout de même de commencer une nouvelle vie au hangar. Je ne me sentirais plus jamais seule, j’aurais une nouvelle famille, plus soudée, différente.

À part Lisa, qui me regarde ranger mes affaires dans l’armoire de Thor, l’air contrarié.

— Tu crois vraiment qu’il ne sera rien qu’à toi ? Ne rêve pas la rouquine, il sera toujours infidèle.

Je me retourne, un petit sourire narquois au coin des lèvres.

— J’espère bien, je ne le serai pas non plus. Rien ne change pour moi, sauf l’endroit où je vais dormir régulièrement.

— Ne te prends pas non plus pour la chef, parce que tu baises avec lui. Je suis la plus ancienne ici. Tu n’as pas la priorité parce qu’il t’autorise à dormir dans son lit.

Je ricane, elle est sacrément jalouse de moi, mais aussi de ma nouvelle position au sein du groupe. Elle sait très bien que si Thor m’autorise à dormir dans sa chambre, cela fait de moi la petite amie du chef. Même si, perso, je ne me sens pas du tout comme ça. Thor comme moi, ne nous attachons pas aux gens. Nous ne connaissons pas les sentiments forts pour d’autres personnes. Du moins, nous ne les montrons pas.

— Je ne veux pas être la chef de qui que ce soit. Ça ne m’intéresse pas du tout. Thor m’a fait une proposition qui m’a plu, j’ai accepté sous certaines conditions. Maintenant si ce soir tu veux te faire démonter par notre chef, ça ne me dérange pas le moins du monde. J’irais voir ailleurs aussi, pas de soucis.

Elle ne répond pas, elle ne me pensait pas capable de partager ce gros macho. Je suis sûre qu’elle en est amoureuse, elle ne dit rien, mais ils se connaissent depuis très jeunes et elle ne l’a jamais lâché. Malgré ses yeux noirs et durs, lorsque Thor parle, ils deviennent plus tendres. Je l’ai remarqué depuis le départ. Elle est d’ailleurs la seule à ne pas m’avoir aidée à m’intégrer. Elle a tout de suite été jalouse de moi. Idiote, tu n’as qu’à lui avouer tes sentiments. Ou pas ! Je pense qu’il lui rirait au nez, elle aime la tendresse, mon Viking aime la force.

Elle aurait aimé qu’il lui propose de partager sa chambre, pour l’avoir plus souvent pour elle seule.

Qu’il le propose à la petite nouvelle du groupe ne l’enchante pas du tout. Je m’en fous complètement, moi perso je suis heureuse de partager son lit. Même si je vais voir ailleurs, j’aime retrouver mon Viking. Pour le moment, il est le seul à savoir ce que j’aime. Nous partageons les mêmes envies, sexuelles, professionnelles, musicales et notre mode de vie également. Lisa ne peut pas en dire autant, elle ne bosse pas avec lui et baise rarement avec lui. Thor m’a déjà dit une ou deux fois qu’elle était plutôt coincée du cul comme fille.

— C’est clair que si je veux qu’il me démonte je…

— Qui veux-tu qui te démonte Lisa ? Sois plus libre et tu auras la même chance que ma petite rousse, lui lance-t-il en se jetant sur moi. Il me relève mon tee-shirt et attrape mon sein nu à pleine main. Toi tu es toujours prête, ma cochonne. C’est pour ça que je te veux tous les soirs dans mon lit.

Il attrape sauvagement ma bouche et ma langue pour m’embrasser fougueusement, pendant que sa main remonte ma jupe et que ses doigts entrent déjà en moi. Petits préliminaires pour une fois, pourtant pas utiles, je suis prête depuis que mes yeux se sont posés sur lui.

J’aimerais qu’il me prenne tout de suite devant Lisa, histoire de bien la faire chier. Je crois qu’il est relié à mon cerveau, il sort sa bite et l’enfourne direct en moi. Devant une Lisa mortifiée, mais qui a l’air d’apprécier la situation, vu qu’elle ne bouge pas de la porte.

— Baise-moi fort mon Viking, fais-lui voir à cette coincée ce que nous aimons tous les deux.

Il ne se fait pas prier. Il me pousse contre le mur, me relève une jambe contre sa hanche et commence son assaut. La présence de Lisa ne nous gêne pas, je dirais même le contraire, elle nous excite.

— Vous m’écœurez tous les deux. Crie-t-elle enfin en partant rouge de colère ou de jalousie, sûrement des deux.

Nous rions en cœur pendant que mon Viking accélère ses mouvements. Petite baise bien sympathique, pour arroser mon arrivée dans ma nouvelle vie.

— Elle va te faire chier c’est sûr, me prévient-il, juste après nous avoir fait jouir un peu plus fort que prévu, histoire d’énerver encore plus Lisa.

— Je l’emmerde. Elle est folle de toi, alors pourquoi elle ne te le dit pas ?

— Parce qu’elle ne m’intéresse pas et elle le sait. On n’a rien en commun. Je la tronche de temps en temps quand j’ai rien à me mettre sous la dent. Mais maintenant que tu es là, ça va être fini. Elle fera chier, mais c’est pas grave, on la remettra à sa place. Je ne veux pas me priver de ma petite sauvage à cause d’elle. Tu me fais trop bander.

Ce n’est pas romantique pour un sou, mais j’adore ce qu’il vient de me dire. Dans notre jargon ça veut dire que je suis à lui, que nous irons moins voir ailleurs et que je suis bien la petite copine du chef.

J’adore !

Chapitre 3 - Lisa

Une semaine que je vis au hangar et tout se passe pour le mieux, je revis enfin. Le groupe est solidaire, ça fait beaucoup de bien. Thor est, pour le moment, plus ou moins fidèle et moi aussi. Juste une petite incartade avec un client après un tatouage à un endroit qui m’excitait les sens ! Mais rien de méchant, juste un petit coup vite fait pour suivre mes pulsions. Thor me rend de plus en plus sauvage et libertine. Nous baisons n’importe où, à n’importe quel moment de la journée ou de la nuit. Avec du monde autour de nous ou sans, plus rien ne me gêne avec lui. Ce qui énerve de plus en plus Lisa, mais fait beaucoup rire tout le reste du groupe.

Nous avons même pris notre pied pendant un concert dernièrement. Pas simple avec la foule, mais collée contre mon Viking, sans culotte sous ma jupe, comme à mon habitude, son sexe juste sorti ce qu’il faut de son pantalon. Ma jambe tenue par la grosse main de Thor, sur sa hanche et c’était parti pour un pur moment de plaisir. Pas si fort que d’habitude, je n’ai pas pu crier mon plaisir. C’est de le faire dans une foule qui m’a excité comme une dingue. Thor était rouge d’excitation et de plaisir tout comme moi. On est comme ça tous les deux, on a envie, on le fait, on s’en fout de ce qui se passe autour. C’est les autres les plus gênés, pas nous ! Thor impressionne, personne n’ose faire de réflexions, alors on en profite.

Je ne peux pas dire que je sois amoureuse de lui, j’y suis très attachée, il me rend libre, fougueuse, joyeuse. Grâce à lui je me sens en famille au hangar. Nous vivons presque comme un couple, un couple un peu spécial, mais une couple tout de même. Je lui prépare ses petits déjeuners avant qu’il ne se lève, j’en suis souvent remerciée par une partie de sexe sur la table ou sur le plan de travail, réveillant le reste du groupe par mes cris rauques de plaisir. Je lui lave son linge, OK ce n’est pas excitant, mais pour moi ça veut dire que nous sommes liés. J’ai l’impression enfin d’appartenir à quelqu’un.

Max qui vit au hangar avec nous a rencontré une fille, nous ne le voyons plus beaucoup dommage. Nous vivons donc seulement avec Lisa. Si je n’y fais pas attention, elle me cherche tout le temps. Elle est folle de jalousie. Thor et moi adorons l’énerver, en nous roulant des gamelles bien fougueuses devant elle ou nous tripotant sans vergogne.

Ce matin elle a l’air plutôt triste, c’est étrange.

— Salut Roxy. Bien dormi ? me demande-t-elle doucement.

C’est bien la première fois qu’elle me pose ce genre de question.

— Heu, oui merci et toi ?

— Non pas trop. Si vous pouviez arrêter de crier comme des dingues votre plaisir. J’en ai plus que marre de vous entendre, de vous voir, de vous tout simplement, s'énerve-t-elle en plongeant son regard furieux dans le mien. Ça t’amuse de me faire du mal ? Tu crois que j’apprécie de vous voir ou de vous entendre vous envoyer en l’air ?

— Calme-toi. On fera moins de bruit la prochaine fois. Enfin, on essayera !

— Oui, essaye, sinon je rentre dans la chambre et je participe moi aussi. Tu ne te rends pas compte combien ça m’excite de vous entendre ? Putain je me touche tous les soirs en pensant à ce que Thor est en train de te faire. Ça ne m’était jamais arrivé avant. Il ne me touche plus du tout depuis ton arrivée. Il ne me fait plus rien. Je suis en manque Roxy tu me comprends ?

— Oui, je peux comprendre. Rejoins-nous si tu le veux, ça pourrait être sympa. J’ai jamais essayé, mais je ne pense pas que Thor dira non à une partie à trois.

— Oula qui parle de partie à trois ? Ma Sauvage, tu ne te trouves pas assez dévergondée comme ça ? me demande un Thor totalement nu, comme moi, qui entre dans la cuisine et me frappe les fesses de sa grosse main. Avec qui veux-tu me faire ce petit cadeau ? Pas avec Lisa j’espère, on mourrait d’ennuie.

D’habitude je ris à ses petites piques, mais aujourd’hui je ne sais pas pourquoi elle me fait mal au cœur.

— Mon Viking, Lisa voudrait qu’on s’affiche moins et qu’on fasse moins de bruit la nuit dans la chambre.

Il éclate de rire en penchant la tête en arrière, d’un rire communicatif. Je me mords les lèvres pour ne pas le suivre.

— Lisa qu’est-ce qui te dérange ? De ne plus te faire prendre par un mec comme moi ou de te servir de tes doigts toute seule ?

Elle rougit de confusion et de gêne, je suppose. Il ne devrait pas y aller si fort, j’ai l’impression qu’elle va pleurer. Au lieu de ça, elle se jette sur le torse puissant de mon Viking, et le frappe de toutes ses forces de ses poings.

— Putain quand comprendras-tu que je suis folle de toi et que je suis folle de jalousie.

— Je le sais tout ça, depuis longtemps, souffle-t-il, désespéré par son obstination. Pas moi, tu le sais très bien aussi.

— Pourquoi bordel, on était bien quand on baisait ensemble. Il te faut quoi de plus ?

Il ne répond pas, de peur de la vexer. Elle fronce les sourcils et sa respiration devient plus rapide. Ou sa colère monte, ou elle est excitée d’être collée contre ce torse si puissant. Il est nu, ça ferait mouiller plus d’une petite culotte. Moi je n’en porte pas, mais de le voir si beau nu, le corps rempli de tatouages, me fait mouiller comme une folle, même s’il tient une autre femme dans ses bras.

Je le regarde passer brusquement ses grosses mains autour de la taille de Lisa, ce geste pas franchement tendre m’entraîne un petit pincement au cœur, tout de même.

Il est à moi ! Même si je sais qu’il va voir ailleurs, ce n’est jamais devant moi. Là il est nu, tient une belle fille, habillée uniquement d’un tee-shirt court et d’un shorty, tout contre son corps que j’aime tant. Son sexe se dresse, pas aussi vite que lorsque je suis dans ses bras, mais Lisa l’excite, ça se voit. Je ronge mon frein en attendant la suite de l’histoire.

— Qu’est-ce qu’il faut que je fasse pour que tu reviennes un peu dans ma chambre ? Dis-moi Thor ? Je ferais tout ce que tu me demandes.

— Voilà le problème Lisa, je suis obligé de te demander, alors qu’avec Roxy tout est naturel.

— Il faut quoi que je lui ressemble, c’est ça ? s’énerve-t-elle à nouveau. Il faut que je sois libre ? Ok alors si je fais ça, lui demande-t-elle en attrapant sa bite à pleine main et en le branlant fortement. Là je te fais de l’effet, hein ?

Il lui enlève la main sauvagement en la repoussant.

— Tu cherches quoi au juste Lisa ? Bien sûr que ça m’excite. Mais c’est ta main qui m’excite, pas toi, lui jette-t-il méchamment.

Elle le prend mal, mais elle l’a bien cherché, jamais je n’ai vu cette coincée se libérer autant. Elle le regarde droit dans les yeux pendant qu’elle se déshabille totalement. C’est une très belle fille, bien foutue, de beaux seins bien fermes et assez gros. Thor essaye d’éviter de la regarder, il bande de plus en plus, mais il se sent mal à l’aise, il ne sait pas comment réagir. Alors j’attends, je veux savoir s’il est capable de la prendre devant moi. Nous ne sommes pas fidèles, mais je n’apprécierais pas du tout le voir prendre cette fille dingue de lui, devant moi.

Lisa s’assoit sur le plan de travail, écarte les jambes et toujours les yeux collés à ceux de mon Viking lui ordonne sèchement :

— Vas-y baise moi. Là maintenant devant elle. Ne me dis pas que je ne te fais pas d’effet. Voir une chatte mouillée t’a toujours excité.

— Arrête de parler comme ça, Lisa. Ça ne te ressemble pas. Bien sûr que je suis excité, n’importe qui le serait.

— Alors, prends-moi putain je n’attends que ça.

Elle est au bout du rouleau cette pauvre Lisa. Elle me fait pitié de se rabaisser de la sorte. Elle si douce et réservée d’habitude. Je comprends sa jalousie, mais pas sa réaction choquante venant d’elle.

— Moi aussi tu m’as dépucelée, rappelle-toi, ta première fois a été ma première fois aussi. C’était bon tous les deux. Tu aimais ça me lécher, tu trouvais mes seins bandant au possible. Moi aussi tu m’as appris des choses. Bien sûr je n’aime pas la brusquerie et la sauvagerie comme Roxy et toi, mais ensemble c’était divin. Je ne demande pas que tu me sois fidèle, je sais que tu ne le seras jamais. Mais putain Thor j’ai besoin que tu me fasses l’amour de temps en temps. Tu me manques bordel. Prend moi bébé s’il te plaît, prend moi comme avant, le supplie-t-elle, des sanglots dans la voix.

Elle est forte, très forte à lui rappeler son passé. Je regarde Thor qui reste impassible. Il déglutit et me jette un petit regard vite fait. Je croise les bras sous ma poitrine attendant toujours. Je ne le fais pas voir, mais je n’en mène pas large.

Je ne sais pas ce qui prend à Thor tout à coup, mais il se jette sur elle, lui attrape les jambes avec rage et brutalité et sans pitié s’enfonce en elle. Elle crie de surprise et de plaisir sûrement aussi. Il ne l’embrasse pas, mais s’acharne en elle devant moi. Elle essaye de trouver sa bouche pour avoir un peu de douceur, mais il lui refuse. Mon Viking grogne comme un fou rapidement, il la lâche et la regarde dans les yeux, un petit sourire en coin.

— Voilà je t’ai baisée, Lisa. Comment te sens-tu maintenant ?

Je ne sais même pas si elle a eu le temps de jouir. Il s’est vidé en elle, sans chercher à savoir si elle appréciait. Il l’a réellement baisée, comme elle le lui demandait.

Je vais être franche, cette démonstration me fait monter les larmes aux yeux et mouiller encore plus. Je ne sais plus où j’en suis. J’ai envie de lui sauter dessus pour qu’il me fasse jouir comme une dingue, mais également envie de partir en courant. Même si je suis plus libre qu’elle, de voir l’homme avec qui je dors prendre une autre femme devant moi, me fait mal, un peu trop même. Alors je me retourne et fonce dans notre chambre en claquant la porte.

Chapitre 4 - Rabibochage

Je ferme la porte de ma chambre violemment. Une boule vient d’arriver au fond de ma gorge. Elle se fait rare, je la ressens uniquement dans mes pires moments. Je sais la garder au chaud quand il le faut !

— Putain de bordel de merde ! hurlé-je en frappant de mon poing contre le mur.

Je n’ai le temps de penser à rien de ce foutu bordel, Thor entre dans la chambre en explosant presque la porte par la force qu’il y met à l’ouvrir.

— Qu’est-ce qu’il te prend de hurler comme une furie ? grogne-t-il de sa grosse voix caverneuse.

Il est con ou quoi ?

— Tu te fous de moi ? Tu veux que je te rappelle que je viens de te voir en train de baiser notre coloc ? Putain Thor je suis libérée, mais là tu déconnes sévère, m’énervé-je de plus en plus.

Je sens les larmes monter, je les retiens tant bien que mal, je ne veux pas qu’il voie mes faiblesses.

— Le faire devant elle ça ne te gêne pas. Le contraire oui ? T’es pas nette, Roxy.

— Ce qui n’est pas normal, c’est de voir mon mec s’enfoncer dans une autre fille que moi.

— Mais putain Roxy, on n’a jamais dit qu’on restait fidèles. Ça marche comme ça entre nous depuis le début. Alors, arrête de me faire chier. Je l’ai juste baisée c’est tout, pas de sentiments, pas d’état d’âme rien, que de la baise pure et dure.

— Mais devant moi ! Putain tu me dégoûtes Thor, lui craché-je amèrement.

Il ricane nerveusement en se passant la main dans les cheveux. Il est mal, tant mieux.

— Je croyais qu’on était un couple libéré ?

Le mot couple me reste en travers de la gorge. Je ne pense pas qu’il est en adéquation avec notre situation actuelle. Je lui en fais part férocement.

— Parce que pour toi nous sommes un couple ? Première nouvelle ! En te voyant il y a cinq minutes j’avais plus l’impression que tu avais des sentiments pour Lisa. Elle t’a bien eu avec ses belles paroles. Fais gaffe à toi, tu deviens sentimental, gros macho.

Comme je pensais, ma réflexion ne lui plaît pas. Il fonce sur moi, les yeux noirs, et la rage en lui. Il me plaque contre le mur brusquement, nos deux corps nus l’un contre l’autre.

— Je ne fais aucun sentiment avec Lisa, tu le sais très bien. Elle m’a provoqué. Je suis un homme, quoi. Elle était là devant moi, offerte. Merde je me suis enfoncé et c’est tout, s’agace-t-il les yeux dans les yeux.

— Parce qu’après cette nuit tu avais encore des envies ? Tu es insatiable ok, mais ne te fous pas de moi.

Nous nous toisons un long moment en silence. Malgré nos corps nus, je ne ressens aucun désir pour lui, c’est bien la première fois.

— Je m’en fous de Lisa, pas de toi. C’est clair comme ça ? Toi et moi c’est différent.

Il a l’air gêné de finir sa phrase. Il n’en dira pas plus, il n’est pas prêt à me dire le fond de sa pensée.

Différent ? Mais différent comment ? Ce gros macho ne me le dira jamais.

— Je n’en ai pas eu l’impression tout à l’heure. Ça avait l’air de te plaire d’être dans Lisa.

— Mais putain Roxy tu voulais quoi ?

— Que tu la calmes, pas que tu la baises devant moi. Nous ne sommes pas fidèles, Ok. Même si perso je ne suis pas allée voir ailleurs depuis un moment. Mais putain Thor Oh, lui faire prendre son pied devant moi, c’est super malsain.

Je me calme à nouveau. Il ne m’a jamais promis fidélité c’est sur, mais les limites ont été dépassées.

— Je vais aller dormir dans la chambre de Max. Je préfère être seule.

— Et elle aura gagné !

— Ouvre les yeux, elle a déjà gagné, elle te voulait, elle t’a eu. Vous êtes tellement cons les mecs avec votre queue qui dirige votre cerveau. Putain tu n’as pas réfléchi à ce que je pourrais ressentir en vous voyant ? Non, ta queue s’est relevée alors hop en avant.

Il n’avouera jamais qu’il a tort. Pour lui c’est naturel, il en avait envie, il l’a fait.

— Je crois que tu viens de tirer un trait sur notre relation.

Il se retourne à nouveau vers moi, les yeux perturbés.

— Rien n’est fini tant que je ne l’ai pas décidé.

— J’en ai rien à foutre de ce que tu décides ou non. Je viens de voir mon mec baiser une autre fille devant moi. Pour moi c’est clair et net, nous faisons chambre à part à partir d’aujourd’hui.

Je le pousse le plus fortement possible pour me dégager de ses bras et entre en furie dans la salle de bain en prenant bien soin de fermer la porte à clef.

L’eau chaude me détend. Ma rage fait place à la déception et aux questions. J’ai l’impression que de l’avoir vu avec une autre femme devant moi m’a fait comprendre pas mal de choses. Même si je le cache, j’ai des sentiments pour mon Viking. Il me plaît, c’est indéniable, mais pour lui je ne suis que sa régulière. Je ne suis pas amoureuse de lui, mais il est mon premier et j’en suis accro rien que pour ça. Putain quel connard, de baiser cette maligne de Lisa devant moi. C’est écœurant. Que nous allions voir ailleurs ok mais pas de cette manière. Il me dégoûte sérieusement, je suis déçue.

Malheureusement nous sommes en week-end, je croise plusieurs fois Lisa et son regard victorieux. Elle me nargue, mais elle devrait faire attention, ma rage n’est pas loin.

Thor m’évite toute la journée, nous ne le voyons pas. Il reste dans sa chambre la musique à fond et sûrement un pack de bière, pour calmer ses nerfs. Il n’aime pas les engueulades, nous n’en avons jamais eu depuis nos débuts, mais là, il a dépassé les limites.

Je veux bien être libre, mais pas au point de le voir nu en train de s'enfiler une nana qui fait sa mielleuse devant moi pour l’avoir. Putain je suis rageuse toute la journée. Quand Lisa vient me voir avant d’aller se coucher, je serre les dents pour ne pas lui dire ma façon de penser.

— Je vais me coucher. Peut-être seule, m’agace-t-elle, un petit sourire mesquin au coin des lèvres. Ou peut être pas. Je crois que maintenant nous allons nous partager Thor. Je ne suis pas près de le laisser, après ce qu’il m’a fait ce matin. Moi au moins, j’en suis amoureuse. Avec moi il aura une femme fidèle.

J’éclate de rire. Pauvre idiote qu’elle est.

— Lui non, par contre, rigolé-je en me foutant d’elle. Tu rêves, tu crois qu’il va t’être fidèle ? Jamais ! Ce n’est pas son truc. Tu, n’es pas son truc.

— Parce que toi tu l’es ? Il va voir ailleurs quand ça lui chante, alors ne me la raconte pas.

— C’est comme ça entre nous. Tu es fière de toi pour ce matin ? Toi la coincée ? Ça t’a plus de te faire prendre par un mec devant moi ? Tu me déçois Lisa, je te croyais plus intelligente que ça. Tu me fais pitié, tu t’es fait baisée rien de plus.

Je rigole à nouveau en retournant dans ma chambre. Elle me suit et frappe à la porte de Thor, son regard de pétasse dans le mien. Je secoue la tête, désespérée par son comportement plus que de la voir entrer dans la chambre de mon Viking.

Dans le lit de Max, nue et seule, je me morfonds presque. Je repense à ma rencontre avec Thor, à notre première fois ensemble. Notre relation a duré pas mal de temps. J’adorais ce que nous vivions, notre mode de vie me convenait. Fin de l’histoire !

J’ai du mal à m’endormir, je me voile la face, sur ce qu’il vient de se passer. Savoir que Lisa est à ma place dans le lit de mon Viking me fait royalement chier. J’aime le sexe, surtout avec lui. En pensant à lui nu, son corps musclé comme il faut, sa force, sa brutalité comme j’aime, mon désir arrive. Je mouille un max en pensant à nos moments. Pour la première fois depuis ma rencontre avec Thor, mes doigts descendent sur mon sexe et je me caresse doucement. Autant j’aime la force avec mon homme, autant quand je me caresse, j’aime la douceur. Mes doigts vont et viennent doucement entre mes lèvres. Je suis bien, détendue, je ferme les yeux, attrape un sein de l’autre main pour me pincer le bout. Mes mains me font beaucoup de bien. J’accélère le mouvement, me cambrant sous mon plaisir solitaire.

— Je peux t’aider ? Grogne mon Viking qui est entré sans que je ne l’entende.

Il ne m’a jamais vue me toucher, je ne sais pas comment il va réagir. J’hésite un instant avant d’arrêter, je veux me venger de ce matin, alors je continue, faisant monter mon désir toujours plus haut, mes yeux dans les siens. Il fonce sur le lit, mais je me recule.

— Même pas en rêve. Tu viens de prendre Lisa et maintenant tu me veux moi ? Va te faire foutre, Thor.

Il grogne de colère et sûrement de frustration. Je continue, un petit sourire satisfait sur mes lèvres.

— Arrête de m’exciter comme ça.

— Non, je me fais du bien. Je ne vois pas pourquoi j’arrêterais.

— Putain Roxy, arrête, ça me rend fou.

— Je suis désolée, mais j’avais commencé avant que tu n’arrives, tu n’avais qu’à frapper avant d’entrer. Va rebaiser ta petite amie et me fais pas chier.

Quelque chose ne lui plaît pas. Il grogne comme un malade en se jetant sur moi et m’embrasse comme le dingue qu’il est. Il sent la bière, il a dû se lâcher cet après-midi.

— Tu n’es qu’une petite salope. Je n’ai pas baisé Lisa depuis ce matin dans la cuisine. Elle a voulu ce soir, je l’ai envoyée chier. Je ne veux pas passer la nuit avec elle. Viens, toi.

— Quoi « viens, toi » ? Ça veut dire quoi ?

— Reviens dormir avec moi, dans mon lit.

— Sûrement pas. Tire-toi et laisse-moi finir ce que j’ai commencé.

Son regard se fait plus furieux, son torse collé contre moi et les yeux dans les yeux, je ne vois pas sa grosse main arriver sur mon sexe et enfoncer son majeur au plus profond. Putain c’est délicieux, mais je ne veux pas qu’il s’en rende compte. Il m’a fait trop de mal ce matin.

— C’est toi que je veux baiser tous les soirs, personne d’autre, tu le sais. J’ai déconné ce matin, mais bon c’était rien. J’ai rien senti, elle ne me fait aucun effet. Par contre, la rouquine tatouée qui se touche devant moi, me fait bander tous les soirs comme un dingue.

Ok, encore du romantisme à la Thor ! Il essaye de se racheter en me faisant comprendre qu’il ne veut que moi. Je me retiens de sourire, il s’en aperçoit et me mord la lèvre tout en continuant ses va-et-vient de son doigt.

— Retourne-toi, pour te prouver que je ne veux que toi, je vais te faire ta fête, comme tu aimes.

— Non, pas envie.

— Menteuse, tu mouilles comme une dingue. Qu’est-ce que tu veux ?

— Des excuses, mais je sais qu’un gros Viking comme toi ne m’en fera jamais. Donc bonne nuit, Thor.

Il sourit, il sait très bien que je le cherche, même si quelque part au fond de moi j’aimerais l’entendre me faire des excuses.

— Je ne voulais pas d’elle, j’ai joué au con, c’est tout. Je ne recommencerai plus. Ça te va ?

Je suis complètement ahurie, il me fait des excuses ! Putain alors là, je n’en reviens pas.

— Bon, c’est bon, oublie ce que je viens de te dire, tu fais chier Roxy. Tourne-toi bordel, montre-moi ton petit cul. Je vais te montrer qui est celle qui doit partager mon lit.

— Non, j’ai pas besoin de toi.

— Putain t’es chiante, quand tu t’y mets. Je m’en fous de Lisa, Ok, grogne-t-il rageux.

— En criant si fort, elle doit le savoir maintenant. Super, tu viens de perdre deux nanas dans la même journée, félicitations. Enlève ton doigt de moi et retourne dans ta chambre.

— Pas sans toi, me dit-il d’une façon si touchante que je n’en reviens pas.

Mon grand et fort Viking, se fait tendre ? Bizarre ! Il a l’air de regretter sincèrement son acte déplacé de ce matin.

Je ne lui réponds pas tout de suite. Je le fixe en essayant de savoir s’il est sincère. Son insistance me fait croire que oui.

— OK je me tire. Finis-toi toute seule.

Je le dévore des yeux, j’adore son corps si fort rempli de tatouages de toutes les sortes et de toutes les couleurs. Cet homme est entré dans ma vie pour me rassurer. Grâce à lui, je suis enfin moi. Plus je le regarde, plus mon doigt frotte sur mes lèvres, je crois que je vais jouir en le regardant.

— Viens me finir mon Viking, demandé-je en écartant les jambes.

Il sait ce que je veux, il me connaît mieux que personne. Il plonge sa tête entre mes jambes et de sa grosse langue si excitante me lèche comme un dingue. Il ne me faut pas beaucoup de temps pour jouir, j'étais déjà bien chaude avant son arrivée. Il grogne de joie et se jette sur moi pour m’embrasser, en me tirant les cheveux. Son corps impressionnant se pose tout contre le mien, et me caresse tendrement les flancs. Je ne suis pas habituée à tant de douceur, mais j’apprécie. Lorsqu’il s’enfonce en moi en position du missionnaire, je me mets à rire.

— Ta gueule Roxy ! Pourquoi tu te marres ?

— C’est quoi cette position ? C’est nouveau ?

— Ouais ! Disons que c’est pour ce que je t’ai fait.

— Répète après moi, Thor : pour me faire pardonner.

— Non, je répète rien du tout. Tu aimes ou pas ?

— Ouais. Pour une fois de la tendresse, on peut essayer pourquoi pas. Vas-y, je te regarde, me moqué-je encore.

Il secoue la tête en se retenant de rire et me mord la lèvre en me faisant hurler de douleur. Ça m’excite ! Adieu la douceur. Il se relève, m’attrape les hanches et commence des va-et-vient d’une force « Thoresque ». Cet homme est une vraie force de la nature. Je le regarde me donner du plaisir pour se faire pardonner comme il le peut. Le lit grince sous ses coups de boutoir si forts, qu’ils me font remonter jusqu’au mur. Je suis obligée de poser mes mains dessus, pour ne pas me cogner la tête. Je suis prête à lâcher encore une fois cette jouissance que seul cet homme sait faire monter en moi. Une jouissance de folie, qui me rend brûlante, vibrante, pantelante. Je me laisse partir juste avant lui, il s’effondre, son corps en sueur sur le mien.

— Reviens dans ma chambre Baby. C’est la tienne aussi, me demande-t-il en m’embrassant dans le cou.

Un nouveau Thor vient de voir le jour. Une nouvelle Roxy aussi, qui aime ce petit côté tendre de son gros costaud. Je n’oublie pas ce qu’il s’est passé ce matin, loin de là. Il risque même d’en entendre parler encore un moment, mais je retournerai dans sa chambre demain. J’ai besoin du lien qui nous unit tous les deux. J’ai besoin de lui, tout simplement. Il est ma famille, mon pilier, mon booster, mon adrénaline, mon Viking !

Chapitre 5 - Jalousie excessive

Depuis ce rabibochage entre Thor et moi, tout va beaucoup mieux. Je crois même qu’il ne va plus voir ailleurs. Moi non plus, je suis satisfaite de ce qu’il se passe entre nous. Les choses sont claires depuis son débordement avec Lisa, que je n’ai pas oublié et que je lui rappelle très souvent, d’ailleurs.

Malgré tout, quelque chose me manque dans ma vie pour être totalement heureuse. Je suis moi-même avec Thor, mon métier me plaît, ma vie de tous les jours également. Mais j’ai un manque inexplicable au fond de moi, je l’ai toujours eu, mais il se fait de plus en plus fort.

Sous mes apparences « je me fous de tout et je ne crois en rien », j’aimerais tout de même connaître quelque chose de fort, le réel amour. Le truc qui vous rend dingue juste en pensant à la personne. Le truc magique que je fais semblant de détester ! Thor ne me rend pas malheureuse loin de là, mais il me manque un petit quelque chose pour que ma vie avec lui soit parfaite.

Je ne pensais pas que cela arriverait en même temps que les cousins de Max qui déboulent dans nos vies, comme un cheveu sur la soupe. Leur appartement ayant pris feu, Thor leur a proposé les deux chambres de libres du hangar.

Will fait petit loubard titi parisien. Perfecto noir, banane gominée et belle gueule. Perso je le trouve maigrichon, il lui manque de la masse musculaire, mais c’est un beau mec. Sa sœur Zita est mystérieuse. Très élégante dans ses robes crayons qui lui moulent le corps à la perfection. Le teint blanc de poudre, les yeux de biche et le rouge à lèvre rouge sang. Elle m’impressionne par sa beauté et son silence. Elle ne parle que lorsque c’est utile. Elle sourit toujours, comme son frère.

Leur arrivée met de la nouveauté dans nos vies, mais chamboule tout entre Thor et moi. Plus possible de baiser quand on en a envie, n’importe où et à n’importe quel moment ! Il y a pratiquement toujours quelqu’un au hangar. Heureusement que l’arrière-boutique est confortable !

Thor et Will ont tout de suite sympathisé. Lisa et moi avons plus de mal avec l’énigmatique Zita. Je n’arrive pas à lui parler ! Moi, Roxy la délurée. Elle a l’air sympa, mais j’ai l’impression que nous ne sommes pas sur la même longueur d’onde. Will et moi par contre nous nous entendons très bien. Un peu trop d’ailleurs, au goût de Thor. Depuis une semaine il est plutôt ronchon, il n’apprécie pas mes chahuts avec ce beau petit mec. Pour l’instant nous ne faisons rien de mal, mais mon Viking fait son jaloux. C’est hilarant ! Sauf aujourd’hui où en plein boulot, il m’a fait une crise pour un SMS reçu. Rien de bien méchant, Will me taquinait sur son message.

[Salut ma tatouée de partout, partout !!! Toi et moi ce soir pour un moment d’éclate total ça te dit ?]

OK on pourrait croire des choses, alors que non ! Il veut juste m’emmener à un concert d’un groupe que Thor n’aime pas.

Mon portable a fini par terre, Thor m’a collée contre le mur en jouant son gros dur.

— Je te préviens, baise avec lui et tu vires, OK ?

— Hou la, arrête de me fiche la frousse comme ça !

— Je rigole pas. Ce micheton n’a pas intérêt à te toucher, tu m’entends. Tu es à moi pas à lui.

— À oui je suis à toi ? Depuis quand ?

— Depuis que j’ai baisé Lisa. On est fidèle alors continue.

— Il m’emmène dans un concert.

— Même pas en rêve, pas seule avec lui. Je connais sa réputation.

Il commence à m’énerver à jouer les jaloux, j’ai horreur de ça.

— Tu fais chier Thor, merci pour ta confiance.

J’essaye de me détacher de lui, mais il est réellement trop fort pour moi.

— Je croyais que l’on était libres, toi et moi ? Alors, fais pas chier.

Il attrape le col de ma robe, ses yeux sont mauvais et sa bouche se tord de rage. Je ne l’ai jamais vu dans un tel état, il me fait presque peur.

— Lâche-moi t’es vraiment trop con, aujourd’hui. Je me tape le jeunot si j’en ai envie ça a toujours marché comme ça toi et moi non ?

Je le pousse encore plus, essayant de lui faire enfin cracher le morceau.

— On reste fidèles maintenant, grogne-t-il, sans oser me regarder dans les yeux.

— Pourquoi ?

— Pourquoi ! C’est toi qui me l’as demandé.

— Et depuis quand tu écoutes ce que je te demande ?

Il est de plus en plus rouge. Une énorme veine ressort dans son cou, je crois qu’il est à point. Je vais peut-être avoir l’aveu que j’attends !

— Putain, quelle chiante tu fais ! C’est comme ça c’est tout, on est ensemble toi et moi. Pas toi, moi et d’autres, on a arrêté de faire ça.

Je me retiens de rire, ce gros macho ne sait plus quoi dire, il n’ose pas surtout. Mais il n’ose pas quoi ? Me dire qu’il a des sentiments ou le contraire ? Mince je ne suis plus tellement sûre de vouloir connaître la suite.

— Pousse-toi de là, je vais juste à un concert. Je vais pas lui sucer la queue, alors fais pas chier.

J’arrive à me détacher de lui tant bien que mal. Il grogne de rage et j’avoue ne pas être trop rassurée. Il n’a jamais été violent avec moi, mais aujourd’hui il a une fureur dans les yeux impressionnante. Je n’aurais pas dû le pousser. J’aimerais qu’il me dise quelque chose de tendre pour une fois et pas « tu sais que tu as la plus belle chatte du monde » ! C’est gentil, mais franchement ça ne me réchauffe pas le cœur. Je pourrais peut-être faire le premier pas. Lui dire ce que moi je ressens pour ce grand Viking. Il se moquera de moi, par nervosité et par gêne, mais au moins ça sera clair. Je ne sais pas réellement si je l’aime, mais je pourrais lui dire que je suis amoureuse de lui, au moins j’en suis sûre. En ronchonnant il me dirait que lui aussi, sans oser me regarder et en bougonnant !

Non, mais qu’est-ce que je raconte moi ? Houhou Roxy réveille toi ! Depuis quand je veux du romantisme ? Je deviens dingue, je crois. Les effluves des pétards de mes parents ne m’ont pas arrangée.

La fin de journée est plutôt morose. Nous faisons la gueule chacun de notre côté. Le soir il ne me ramène même pas en moto, il me plante devant le magasin en fonçant comme un dératé. Je prends le métro dans une rage folle.

Lorsque je rentre au hangar, il n’est pas dans la salle principale. Tout le monde me regarde entrer, Lisa a un petit sourire satisfait, salope ! Furieuse, je fonce dans notre chambre. Il n’y est pas. J’entends l’eau de la douche couler, alors à nous deux Thor.

Je rentre en furie et ouvre la porte de la douche. Il me regarde étonné, puis son regard change en une fraction de seconde. Il est noir de colère, mais je n’ai plus peur, fini. Nous devons régler nos comptes.

— Qu’est-ce que tu attends de moi sérieusement, Thor ? Hein dis-moi ?

— Rien, te baiser quand j’en ai envie.

Je ravale ma déception.

— OK, tu ne veux que mon cul et bien moi nos baises ne me suffisent plus. Ou tu me dis ce que tu ressens pour moi ou je me tire avec le jeunot.

Il éclate d’un rire faux, il est sur les nerfs lui aussi.

— Il ne saura rien faire avec toi. Tu es trop sauvage.

— Parce que toi tu sais ce que je veux ? À part la baise ? Non ! Putain Thor j’ai besoin d’un peu de sentiments merde. J’aurais besoin d’entendre quelques mots doux, de temps en temps.

Il ricane, je me rembrunis, il me fait chier.

— Je ne suis pas qu’un trou bordel de merde Thor. Hurlé-je maintenant, blessée par son manque de franchise. Je suis une putain d’humaine et j’ai besoin de savoir ce que tu ressens pour moi. J’en ai marre de jouer la grosse dure.

Je m’approche de la douche, il ne bouge plus, scotché par mon énervement soudain. Putain il est nu devant moi, je suis furieuse contre lui comme jamais et ma petite culotte est aussi mouillée que son corps. Il faut que je sorte, sinon mon engueulade ne sera pas crédible.

— Si tu ne me dis rien, on refait chambre à part et cette fois-ci je ne reviendrai plus. Tu pourras baiser cette connasse de Lisa à satiété. Mais mon corps, tu ne le toucheras plus jamais. Tu m’entends Thor ? Plus jamais.

Il déglutit, grogne, serre les poings, sa respiration s'est accélérée. Je ne l’avais jamais vu dans un tel état. Il reste silencieux, sûrement en train de réfléchir à ce qu’il aimerait me dire, mais qu’il n’ose pas. Nous nous regardons, nos yeux fous furieux l’un dans l’autre.

Putain, ce con bande autant que moi je mouille !

Comme il ne dit rien et que je suis à deux doigts de perdre la face en me jetant sur lui, je me retourne pour sortir de la salle de bain. Sa grosse main attrape la mienne, avant que je n’atteigne la porte et me tire dans la douche. L’eau est chaude, elle n’arrivera pas à éteindre le feu en moi. Par contre cette grosse brute en face de moi, oui, et comme personne. Il dézippe ma robe rapidement. Je ne le touche pas, je ne suis pas encore prête à lui faire ce plaisir. Je suis nue sous ma robe, pas de perte de temps inutile. Il me plaque tellement fort contre le mur que ma tête claque en faisant un bruit sourd. Il passe sa main dessus en s’excusant.

Waouh ! Thor s’excuse maintenant.

Je me retiens de sourire, j’apprécie ce geste. Sa bouche arrive vers moi à une vitesse folle. Je vais avoir droit à une baise éclair, je le sens. Sa bouche se pose sur la mienne brusquement. Il s’arrête, pour plonger ses yeux dans les miens, me caresse les bras du bout des doigts. Sa bouche me dépose de légers baisers sur la mienne. Je me retiens de le caresser. Pourtant, je meurs d’envie de passer mes doigts sur tous ses tatouages que j’aime tant. Sa barbe me chatouille les lèvres, d’habitude elle n’en a pas le temps, mais ce soir, elle caresse doucement ma peau. J’en frissonne. Ses yeux toujours dans les miens il rentre délicatement sa langue dans ma bouche. Ses mains me caressent maintenant les fesses doucement. Je n’en reviens pas, jamais il n’avait été si doux avec moi. J’en profite un maximum, j’adore ça. Je m’aperçois que j’aime autant la tendresse que la force. Je suis très heureuse, même si mon Viking ne me dira jamais de mots doux, ce qu’il me fait dans la douche les remplace. C’est merveilleusement surprenant. La douceur qu’il met dans son baiser et dans ses délicates caresses me rend toute chose. Je me laisse aller sous sa douceur et toute ma rancœur part en fumée. Je remonte les bras autour de son cou et enfin me resserre contre son corps. Je sens son sexe contre mon ventre, c’est jouissif. Je suis littéralement en feu, impatiente de le sentir en moi. Il m’attrape par la taille, me resserre encore plus contre son corps. Sa langue est délicate autour de la mienne, son baiser est tendre. C’est nouveau, c’est merveilleux. Ce grand costaud barbu connaît la tendresse en fin de compte.

J’aurais aimé le savoir plus tôt. Je ferme les yeux, me laissant aller entre ses mains qui se font plus inquisitrices. Sa bouche ne lâche pas la mienne, notre baiser n’en finit pas. Je n’en peux plus, je suis chaude comme la braise. Ses mains frôlent mon sexe, j’en frissonne, pendant que les miennes lui caressent le dos, je sens sous mes doigts ses frissons par centaine. Mais qu’est-ce qu’il nous arrive ?

Je m’en fous, j’adore ce moment entre nous.

Son doigt entre en moi délicatement. Je gémis, il grogne. Je serre mes mains contre ses fesses fermes et musclées, j’aime les sentir sous mes mains, elles sont douces et fermes.

C’est dingue, je deviens romantique ! Ce n’est pas désagréable. Son doigt accélère, sa bouche devient plus entreprenante, son baiser fougueux. J’ai beaucoup trop chaud, mon cœur bat trop fort. Ce moment est intense comme jamais. Je me contracte rapidement contre son doigt viril et travailleur, jouissant comme rarement. Je ne sais plus où j’en suis, il est en train de me faire perdre le contrôle.

Toujours en douceur, il m’attrape les jambes et les passe autour de ses hanches. Nous allons enfin passer aux choses sérieuses. Mais comment ? Baise sauvage ou douceur ? Il me rend folle, je n’arrive pas à me décontracter et à arrêter mes spasmes. Je vais devenir dingue s’il ne me prend pas tout de suite.

— Thor prends moi, grogné-je à son oreille. Il me mord doucement le cou. Je lui attrape la tête et me jette sur sa bouche pour lui voler un baiser sauvage. Il sourit sous ma bouche, nos mains se promènent partout sur nos corps, doucement, fébrilement.

Putain c’est délicieux.

Il me pénètre enfin. Je suis encore étonnée par la douceur qu’il y met. Je ne reconnais plus mon sauvage de Viking ce soir. Ses va-et-vient coulissent lentement en moi, mon plaisir monte lentement, nos respirations, elles, s’affolent. Je lis dans ses yeux qu’il apprécie autant que moi la situation. Ses mains poussent mes fesses de plus en plus rapidement contre son ventre. Il attrape à nouveau ma bouche, plus furieusement. Je me resserre contre lui, lui répondant avec délice. Je suis dans un état d’excitation extrême et lui aussi je le sens très bien. J’ai envie de plus, plus fort.

— Qu’est-ce que tu veux Baby, me demande-t-il gentiment, lisant en moi comme dans un livre ouvert.

— Mon Viking.

— Finie la douceur ? Tu veux que je t’achève ?

— Oui, comme seul mon sauvage de Viking, sait si bien le faire.

Il attrape mes cheveux, plante son regard sauvage dans le mien et me colle complètement contre le mur, en me donnant de grands coups de reins. Un désir fulgurant monte en moi. Je sens la lave bouillante envahir mon corps. Les yeux brillants de malice de mon homme me rendent encore plus excitée. Il me pilonne comme un fou, en tirant ma queue de cheval à chaque entrée en moi. Lorsque je sens ma tête partir en arrière sous sa grosse main, je comprends qu’il va jouir. Je me laisse aller totalement, je ne retiens absolument plus rien. Je ne sens que son sexe dans le mien, tout au fond de moi, me transperçant les sens. Des millions de frissons montent le long de mon corps. Je me tends, il grogne comme un fou, son corps totalement collé contre le mien, s’enfonçant le plus loin possible, me possédant comme jamais auparavant. Dans des spasmes divins je me laisse jouir à mon tour en criant un « Baby » rauque et déchirant.

Nous restons un moment sans bouger, dans les bras l’un de l’autre. Son sexe toujours en moi, je suis bien. Nos respirations commencent à reprendre un rythme régulier. Il me dépose de petits baisers tendres sur l’épaule remontant lentement vers mon cou, mon oreille, sa douceur m’achève.

— Toi et moi seulement, maintenant, me murmure-t-il à l’oreille.

J’en frissonne d’émotion. Il ne m’en dira pas plus, mais j’apprécie énormément tout ce qu’il vient de faire pour me prouver ce qu’il ressent pour moi.

Chapitre 6 - Alskar

Tous les deux repus par ce que j’appelle un moment d’amour, chose inexistante dans notre couple depuis le début, ce grand Viking étant bien trop macho pour m’avouer ses sentiments. Ce qu’il vient de me faire me prouve qu’il tient à moi, qu’il a des sentiments et que nous pourrions être fidèles dorénavant. J’espère que nous aurons d’autres moments du même genre, j’ai adoré.

Nous nous regardons nerveusement, nous retenant tous les deux de rire, un peu gêné. Toujours en moi, je contracte mon vagin autour de son sexe pour essayer à nouveau de le réveiller.

— Tu me refais encore l’amour ? demandé-je timidement, peur de sa réponse.

Il éclate de son rire caverneux, je me joins à lui, j’ai compris. Une fois c’est déjà énorme pour lui, je ne dois pas lui en demander trop, de peur qu’il arrête totalement.

— Je vais te baiser proprement, oui, me grogne-t-il, en sortant de moi et en me retournant sauvagement contre le mur.

Nous nous arrêtons net, la porte de la douche est restée ouverte à cause de ma fureur et Zita se tient devant la porte d’entrée. Les bras croisés sur sa poitrine, un petit sourire satisfait aux coins des lèvres.

Thor bougonne, il aime faire sa grande gueule en provoquant les gens, en leur demandant de nous rejoindre pour une partie à trois, mais je sais très bien qu’il n’aimerait pas que nous nous partagions. C’est pourquoi il m’étonne en demandant très naturellement à Zita si elle veut se joindre à nous.

— Ça me tenterait bien, mais je n’y mettrais sûrement pas autant de sentiments que vous en aviez.

Putain, elle est là depuis combien de temps pour nous dire ça ?

Nous devons avoir l’air surpris parce qu’elle ricane en continuant.

— Je suis là depuis un moment. C’était très beau à voir, un mélange de force et de douceur. Très agréable à regarder. Je vous aurais bien rejoint, je suis sûre qu’entre nous trois, il aurait pu y avoir une connexion.

Elle parle d’une voix extrêmement douce et sensuelle. Nous restons sans voix en l’écoutant nous parler, comme hypnotisés.

— Toi Thor, tu as l’air réellement performant, Roxy doit être comblée. J’avoue qu’elle avait l’air en extase sous tes coups de reins. Vous m’avez émoustillé tous les deux. Je vous ai entendus en retournant dans ma chambre et j’étais curieuse de vous voir à l’œuvre. Si jamais un jour cela vous intéresse, je suis ouverte à toutes propositions. Je me doute que d’habitude entre vous ça ne doit pas être aussi tendre. Vous étiez juste en train de vous réconcilier, amoureusement.

Thor ricane, je le regarde en me moquant de lui. Zita hausse ses sourcils parfaitement dessinés en nous dévorant des yeux, elle me rend mal à l’aise. Pour la première fois de ma vie, je me sens gênée d’être nue.

— Vous êtes très intéressants, l’un comme l’autre. Très attirants également.

Elle se retourne, ferme la porte derrière elle et nous laisse comme deux cons, nus l’un contre l’autre, regardant dans le vide en essayant de comprendre ce qu’il vient de nous arriver. Thor se remet le premier, il se racle la gorge mal à l’aise lui aussi.

— Baise-moi, mon Viking, magne-toi, lui ordonné-je pour le faire revenir à lui.

Il ne se fait absolument pas prier, érection en deux secondes et pénétration franche et brute en dix. Un délice qui nous fait oublier cette étrange femme qui vit chez nous.

Nous retournons main dans la main dans la pièce principale. Zita est le long du juke-box en train de changer la musique, lorsqu’elle nous voit arriver, elle tourne la tête doucement pour plonger ses yeux de biche dans les miens. C’est dingue comme cette femme me perturbe, je ne sais pas comment m’y prendre avec elle, ce n’est pourtant pas mon genre. Elle m’impressionne, je crois. Je tourne la tête vers une Lisa rouge de contrariété, elle pensait sûrement que tout était fini entre nous.

Raté salope, il est à moi rien qu’à moi !

Will se retient de rire, il n’est pas encore habitué à nos petites incartades sexuelles. Depuis que lui et sa sœur vivent avec nous, nous ne baisons plus devant tout le monde. Nous devenons raisonnables !

Nous nous installons sur le canapé Thor à côté de moi, Lisa, Max et Zita qui vient nous rejoindre, en face de nous. Ils ont tout prévu pour ce soir, hamburger maison, frites et bière.

— Ça va mieux mon pote, tu t’es déchargé ? nous taquine Max, faisant ricaner tout le monde, sauf Lisa bien entendu.

— Ouais, rigole-t-il, la bouche pleine de frites. Rien de tel qu’une bonne baise pour décompresser.

Il se tourne vers moi pour me lancer un clin d’œil, mon gros dur n’avouera jamais que pour une fois, nous avons fait l’amour avec délice. Je lui réponds en lui envoyant un baiser discret, ce soir il m’a émue sincèrement, j’espère que nous recommencerons rapidement.

Bizarrement ce soir personne n’ose parler, l’ambiance est plutôt pesante. Elvis Presley nous chante ses chaussures en daim, je fredonne le refrain en mangeant mes frites pleines de ketchup. Je suis heureuse, je me sens bien, par contre mes amis ont l’air étranges.

— OK, dites-moi qu’est-ce qu’il y a ce soir ? L’ambiance est mortelle. Quelqu’un est mort ou quoi ?

Tout le monde me regarde, étonné par mon agacement soudain, mais personne n’ose me répondre. Je demande à Thor, il soulève les épaules il n’en sait pas plus que moi.

— Lisa nous a encore inventé un gros pipeau, nous balance enfin Max. Elle nous a fait croire que vous étiez séparés. Qu’elle savait pourquoi vous étiez rentrés dans cet état. Encore une fois, tu aurais mieux fait de la fermer, Lisa.

— Max a raison, ferme ta grande gueule. Tu commences à faire chier avec tes mensonges et ta jalousie envers moi.

Tous les regards sont posés sur elle, elle se sent mal et n’ose regarder personne, rouge de confusion.

— Elle rêve du jour où Thor te quittera, plaisante Max moqueur. En vous voyant ce soir, elle a espéré.

— Ne rêve plus Lisa. Roxy est moi c’est de plus en plus fort. Encore plus, après ce qu’il vient de se passer dans la douche. Nous étonne Thor en se livrant presque sur ses sentiments pour moi.

Les larmes me montent aux yeux. Mince il tient réellement à moi, il l’annonce même officiellement devant presque toute la bande, c’est un grand pas pour mon Viking. Je le regarde tendrement et saute sur lui à califourchon sur ses cuisses pour lui dévorer la bouche pour le remercier. Il me répond avec autant de fougue, ses mains venant attraper mes fesses nues sous ma robe. Finie la gêne, je suis à deux doigts de baiser devant tout le monde. Zita se racle la gorge discrètement, nous arrêtant dans notre tripotage. Thor me mord encore un peu les lèvres et je passe ma main sur son sexe bandé sous son jeans avant de reprendre ma place sur le canapé, légèrement frustrée.

— Qu’est-ce qui te rend si jaloux Thor ? demande Zita, de sa petite voix mielleuse.

— Moi jaloux ? Il éclate de rire avant de continuer. Jamais je ne serai jaloux.

— Pourtant, tu es exclusif maintenant, si j’ai bien compris. De plus ce que vous faisiez dan….

— Ne regarde que nous, Zita, la coupé-je passablement agacée. Fin de la discussion, ok ?

Max nous regarde, un sourire moqueur aux lèvres.

— Je croyais que vous baisiez comme des dingues dans cette douche ?

— C’est ce qu’on faisait, comme d’hab, rien n’a changé. Maintenant, bouffez avant que je m’énerve.

Max me regarde tendrement un petit moment, secoue la tête avant de retourner à son hamburger. Tout le monde retourne à son assiette, le chef a parlé sèchement, tout le monde lui obéit. Jouissif !

Les discussions reprennent doucement. Will me redemande pour le concert du lendemain soir, je lui confirme ma venue. J’aime beaucoup parler avec lui, il est amusant, simple et pas prise de tête. Thor parle avec Max, mais je sens bien que ma complicité avec le minot l’énerve.

Il attrape ma cuisse pour la caresser, tout en continuant sa discussion. Je fais de même, rien ne m’arrête. Une conversation sympa et mon mec qui me caresse par jalousie, j’adhère.

Mais pas lui ! Plus je parle avec Will, plus mon Viking jalouse ! Sa main monte de plus en plus haut sous ma robe, dans cinq minutes il me doigte devant tout le monde ! Il est incroyable.

Lui qui, depuis le départ, ne voulait pas d’exclusivité, le devient sans s’en rendre compte. Ce soir, il m’a prouvé une chose qui me va droit au cœur, ses sentiments pour moi. Je pensais ne pas être amoureuse de lui, mais ce que nous avons fait dans la douche et ses réactions depuis que nous en sommes sortis me fait penser fortement le contraire. Dorénavant il n’y aura plus que lui et moi et ça me va très bien. Il me comble, dans la chambre, dans la vie et dans ma tête. S’il n’y avait pas Lisa, tout pourrait être parfait.

Will est vraiment délirant, blague sur blague, je ne peux m’empêcher de rire malgré la main jalouse qui se promène près de mon sexe. Plus je ris plus cette grosse main monte, me faisant mouiller comme une folle. Il veut prouver que je lui appartiens, pour le moment il me prouve encore une fois qu’il me fait un effet d’enfer. Il parle avec Max joyeusement, mais ses mâchoires se contractent à chaque fois que je rigole. C’est sur mon Viking n’a pas autant d’humour, alors il s’agace !

J’ai envie de le chercher encore un peu et voir jusqu'où il est prêt à aller pour me prouver que je ne suis rien qu’à lui. En plus de rire, je deviens de plus en plus tactile avec le minot. Il a l’air d’apprécier, mais pas mon Viking, ça y est son doigt est dans mes lèvres.

Putain c’est tellement bon !

Je me contiens tant bien que mal de ne pas en gémir de plaisir. J’écarte un peu plus mes jambes pour lui laisser le passage, il en profite pour me pincer les lèvres fortement. Il frôle mon clitoris et je resserre les jambes pour ne pas jouir direct. Il descend sur mon trou, prêt à le recevoir, j’écarte à nouveau les jambes, laissant sortir un soupir de contentement.

— Vous recommencez ! Arrête putain Thor où ça va finir en partouze générale ? nous fait rire Max qui regarde en direction de ma robe.

— Ce que tu vois te plaît ? l’aguiché-je, un peu salope sur les bords.

— Putain vous êtes chiants de vous afficher sans gêne. On a pas besoin de partager vos ébats, y a assez de chambres ici.

— Je fais ce que je veux, si je veux la prendre la maintenant devant vous, je le ferais.

— Alors, vas-y mon Viking et magne-toi avant que je jouisse comme une dingue avec tes doigts.

Lisa me regarde mal à l’aise. Elle se lève et part en furie dans sa chambre. Une de moins ! Will rigole nerveusement en me regardant.

— C’est vrai que c’est frustrant votre truc là, m’avoue-t-il les pupilles dilatées par l’excitation.

— Le minot, tu oublies Roxy. Arrête de bander dans ton pantalon et vas te branler tout seul, tu ne l’auras pas. Elle est exclusive maintenant, tout comme moi.

Ça y est, il l’a dit, putain j’ai envie de lui sauter dessus. Cassez vous tous qu’on puisse baiser tranquille, ai-je envie de crier. Son doigt toujours en moi j’écarte de plus en plus les jambes. Je brûle, je suis en feu pour mon mec, je le veux là maintenant.

Je ferme les yeux et me mords les lèvres à chaque fois qu’il me caresse le clito. Quand je les ouvre, mon regard tombe dans celui de Zita. Son regard est doux et coquin à la fois. Elle se lèche les lèvres en regardant mes cuisses ouvertes. Cette fille me fait un drôle d’effet. Ses mains posées sur ses cuisses, montent et descendent lentement, j’ai l’impression étrange qu’elle se caresse. Ses yeux font des va-et-vient entre l’ouverture de ma robe et mes yeux. Plus elle regarde vers mon sexe, plus je me sens mal à l’aise.

Mon corps réagit très fortement sous son regard doux et coquin sur moi. Je ne sais même plus qui me fait de l’effet, Thor ou cette femme très belle et mystérieuse. Elle me déshabille littéralement du regard, je me sens mal, déstabilisée. Nos yeux se croisent à nouveau, je la regarde passer sa langue sur ses lèvres, elle me donne chaud, beaucoup trop chaud, je n’aime pas ce que je ressens.

Je deviens folle, ce ne sont que les doigts de Thor qui me rendent dans cet état, uniquement lui. Je tourne la tête totalement perturbée. Max et Thor n’arrêtent plus de s’envoyer des piques, ils rigolent comme des mômes. Will n’ose plus me parler, il a eu peur des paroles du chef, dommage. Zita me fixe toujours, mais j’évite son regard, elle me rend mal à l’aise, je n’arrive même pas à expliquer pourquoi.

Malgré les réflexions de Max, mon Viking a toujours un doigt qui se promène dans et sur mon sexe. Je vais finir par jouir devant tout le monde. Ça ne me gêne pas en soi, mais j’aurais plutôt envie d’une bonne baise bien brute. Je me rapproche de lui, il enlève sa main et pose la mienne sur la bosse que forme sa bite en érection. Je le caresse doucement, en regardant Max droit dans les yeux.

— Arrête de me chercher, Roxy, s’agace-t-il. C’est bon, moi aussi je bande, mais maintenant quoi ? Tu ne me soulages plus, alors à quoi tu joues exactement ? C’était super tous les deux, tu te souviens ?

Merde pourquoi il parle de notre histoire maintenant ? Thor grogne de jalousie et pour une fois, je suis légèrement mal à l’aise pour lui. Nous n’étions pas fidèles, mais je ne lui ai jamais raconté mes aventures. C’est vrai qu’avec Max c’était intense, moins sauvage, mais franchement délicieux. Un mélange de douceur et de force, il a été un de mes meilleurs amants. En plus pour ne rien gâcher, il est plutôt beau mec. Par contre pour les cuni, il lui manque une barbe, rien ne vaut un broute minou avec une barbe qui vient vous chatouiller le bord des lèvres en plus d’une langue délicieuse !

— Même si elle s’en souvient c’est fini, alors fais pas chier Max, on va plus voir ailleurs.

— Alors, arrêtez de nous chauffer en vous tripotant devant nous. Putain vous adorez vous exhiber c’est dingue ça. Vous ne pensez pas aux autres, à Lisa qui est verte de jalousie, au môme qui se demandait quand il pourrait se faire Roxy. À Zita et moi que vous embarrassez. Tu es peut-être le chef de notre bande, mais là c’est moi qui vais prendre une décision. Si vous n’arrêtez pas, moi perso je ne viendrais plus. Putain Thor tu as plutôt l’air de tenir à elle, tu as même l’air jaloux, même si ça m’étonne de toi. Malgré tout ça tu exhibes ta copine devant tout le monde. Un peu de retenue ou alors recommencez à baiser à droite à gauche.

Je crois que mon Viking n’apprécie pas ces remarques. Il grogne m’attrape par la main, se lève comme un fou et m’entraîne dans la chambre en claquant la porte.

Je vais y avoir le droit, fini le corps à corps sensuel. Il va enfin me donner ce que j’aime le plus avec lui. Il n’y va d’ailleurs pas par quatre chemins. Il me pousse comme le barbare de Viking qu’il est, face contre le mur, remonte ma robe, descend son pantalon et enfile une capote. En moins de deux il est en moi à s’acharner comme un fou. Il déverse sa colère, sa rage contre moi. J’adore ça, c’est excitant au possible. Il grogne comme un dingue, aucune tendresse, que de la sauvagerie. Je suis au paradis.

Il tire rapidement sur mes cheveux, me donne un énorme et dernier coup de reins en jouissant comme un dingue et je le suis de près. Il approche doucement sa bouche de mon oreille, tout en passant ses mains tout le long de mon corps, et me murmure « alskar » doucement. Je ne parle pas la langue de son pays d’origine, mais je sais très bien que ce mot veut dire aimer en suédois. Ce n’est pas un je t’aime franc, mais je n’en voulais pas. Je préfère de loin sa façon originale de me faire part de ses sentiments pour moi. Je me décolle doucement de lui, passe mes mains autour de son cou, plonge mon regard dans le sien et dépose doucement ma bouche sur la sienne tout en lui répondant « alskar » en retour.

Chapitre 7 - Révélation

Je me réveille avec une drôle de sensation. Des frissons me parcourent tout le corps. J’ouvre difficilement les yeux pour voir mon Viking collé contre moi. Il me regarde dans les yeux, un petit sourire que je ne lui avais jamais vu, au coin de la bouche. Ce gros dur de Viking est attendrissant ce matin. Ses doigts se promènent tout le long de mon corps, voilà d’où viennent mes frissons. Je m’étire en levant mes bras au-dessus de ma tête. Il grogne en m’attrapant un sein fermement, me broyant presque le téton. Je suis déçue, je croyais que j’allais encore avoir le droit à de la tendresse de sa part.

— Tu crois que je peux avoir la même tendresse que tu m’as donnée hier dans la douche ? Faire l’amour, pour une fois ?

— Avec des préliminaires ? Comme des gens normaux ?

— Oui, baby. Quelque chose a changé depuis hier non ?

— Je crois oui, me répond-il en évitant mon regard, mais en me caressant toujours. Mais ça ne change rien.

— Un peu quand même. Toi et moi uniquement, maintenant, exclusifs. Ne pas se dire nos sentiments, mais se les prouver en faisant l’amour. J’approuve. Je suis heureuse d’être avec toi mon Viking, tu me rends heureuse. Merci d’être entré dans ma vie.

Mince je deviens sentimentale, je ne me reconnais plus. J’avais besoin de lui faire part de ce que je ressens pour lui. Il m’a dit un mot très fort hier, je ne veux pas le décevoir. J’arrête de lui en parler, j’attends sa réaction. Ses yeux sont toujours dans les miens, en me caressant toujours doucement. J’ai l’impression qu’il réfléchit à ce que je viens de lui dire. Ce moment est très agréable, fort en émotion et en tendresse. J’aime beaucoup cette nouveauté entre nous.

Il réagit enfin ! Il descend doucement vers moi, me dépose de petits baisers dans le cou, glissant tranquillement sur ma poitrine. Le mélange de sa bouche chaude et humide et les picotements des poils de sa barbe me brûlent le corps. Je vais enfin connaître les préliminaires de Thor. Je ne bouge pas, profitant de la situation. Sa bouche m’enflamme littéralement. Mon Viking m’a prouvé hier qu’il pouvait être plus tendre, ce matin cette tendresse se mélange à un désir de partager quelque chose avec moi. Aujourd’hui, mon homme et moi sommes en symbiose. Nous avons envie de nous prouver quelque chose que nous sommes incapables l’un comme l’autre, de nous avouer franchement.

Il y met tout son cœur. Ses baisers tendres parcourent mon corps avec délicatesse, douceur et lenteur, tout le contraire d’avant. Je me laisse aller, me détends, savourant.

Il tourne sur mon ventre sans jamais descendre plus bas. Mon corps bout littéralement, je n’en peux plus, ses baisers me rendent dingue. J’ai besoin de le toucher. Je passe mes mains le long de son dos, le faisant frissonner à mon tour. Il grogne comme à son habitude, mais un grognement doux pour une fois.

Nous nous serrons très fort tout en nous embrassant. Un baiser comme hier, tendre et généreux. Ses mains descendent sur mes fesses, les miennes font de même. Nous restons dans cette position un long moment. Un moment divinement sensuel. Nos langues se cherchent délicatement. Je gémis de bonheur, je suis au paradis, jamais je n’aurais pensé passer ce genre de moment avec mon Viking.

Je crois que notre relation prend un sacré tournant. Je pense que je suis amoureuse de cet homme. Les sensations nouvelles que je ressens ce matin me le prouvent. Nos côtés, sauvages, vulgaires et hargneux ont disparu, pour laisser place à quelque chose de nouveau et merveilleux. Dans ses bras, à cet instant je me sens heureuse, aimée et en sécurité, pour la première fois de ma vie.

Nos corps sont impatients. Nous nous frottons l’un contre l’autre, mais j’attends, je veux savoir jusqu'où mon gros dur peut être tendre.

— De quoi as-tu envie ? me surprend-il à me demander.

Je le regarde surprise, hésitante même, je ne sais pas vraiment ce que je veux. Une chose est sûre, je veux continuer dans cette tendresse.

— Que tu me fasses l’amour, doucement, tendrement.

— Normalement ?

— Oui, comme l’autre jour en missionnaire. Ton corps que j’aime, collé contre le mien. Nous ne ferons plus qu’un. Avoue-moi tes sentiments en me faisant l’amour, Baby. Continue ce moment magique.

— Tous les jours ?

— De temps en temps. Jusqu’à ce que tu n’aies plus de sentiments pour moi !

— Ils augmentent de jour en jour. C’est bizarre, étrangement bizarre. Mais ne le répète à personne.

— Promis. Personne ne saura que le grand et fort Thor, l’ours mal léché, le Viking, le Chef dur et macho, sait être un homme merveilleusement tendre avec sa petite amie. Juste moi, ce sera notre secret.

— Ok. Et je ne dirai à personne que tu sais ne pas être vulgaire et dévergondée. Personne ne saura que tu peux être sensuelle et câline. Promis aussi.

Nous rigolons ensemble. Il me pousse doucement pour venir poser son corps sur le mien. Il reprend son baiser et ses caresses, je repasse mes mains sur son dos. Son sexe frotte tout contre le mien, me rendant à la limite de la jouissance.

— Prends-moi Baby, dépêche-toi.

Il ne se le fait pas dire deux fois et me fait l’amour avec un grand A. L’amour avec une tendresse formidable. Ma jouissance se mélange à une bouffée de bonheur, j’en ai les larmes aux yeux. Ce que ne manque de voir mon homme qui, harassé par sa jouissance puissante, s’est laissé tomber sur son côté du lit en attrapant ma main au passage.

— Pourquoi tu pleures ?

— Pour la même raison que tu me tiens la main.

Il regarde sa main dans la mienne comme s’il n’avait pas fait attention en la prenant.

— Un trop-plein de tendresse quand tu m’as fait jouir comme jamais. Mon Viking est aussi fort dans la sauvagerie que dans la tendresse.

Il soupire et resserre sa main dans la mienne. Un petit sourire lui arrive sur ses lèvres encore rougies de nos baisers. Il se rapproche de moi, plonge ses yeux dans les miens et se racle la gorge. Je ne sais pas pourquoi, mais j’ai l’impression que notre moment de bonheur touche à sa fin.

— N’y prend pas trop goût Baby. Je ne sais pas si je serais capable de recommencer souvent ce genre de moment.

Il voit que mon regard tendre et amoureux change en un instant en contrarié. Il grogne tout en me prenant par la taille.

— J’ai beaucoup aimé. Tu es délicieuse, tout comme ce moment entre nous. J’ai encore envie de te dire ce mot en suédois, il me brûle les lèvres, mais je ne veux pas que tu y prennes goût. Je nous aime sauvages. On est comme ça. La Roxy qui me plaît est vulgaire, sauvageonne, arrogante, aguicheuse, sexy. Délicate et tendre de temps en temps pour nous prouver quelque chose, mais pas tout le temps, ce n’est pas nous toute cette dégoulinade de tendresse.

Je me tends, légèrement contrariée. Il a raison quelque part, c’est la première fois que nous passons à la douceur, ce n’est pas nous, mais j’ai adoré.

Je serais prête à recommencer maintenant. Je me sentais tellement bien. Bien que je me sente bien aussi tout le jour en étant la Roxy grande gueule et sauvage.

— Donc, finis tout ça, c’est ça ?

— Pour le moment oui. Réagis Roxy, c’est pas nous. Putain Baby tu aimes la baise autant que moi.

— Oui, oui bien sûr.

J’ai du mal à l’avaler, mais bon je croyais quoi ? Que ce gros macho changerait du jour au lendemain ? Qu’il deviendrait romantique ? J’en souris. Non bien sûr que non. Mais ce moment m’a été tellement bénéfique, j’ai enfin l’impression d’appartenir complètement à quelqu’un. Il a raison, j’aime ce qu’il se passe entre nous depuis que l’on se connaît. J’espère juste que ce moment de tendresse reviendra de temps en temps. Je pense en avoir besoin.

— De temps en temps ? Je lui demande légèrement inquiète. ?

— Tu me fais peur Roxy. Me dis pas que tu as tourné romantique ?

— Non pas du tout, mais je vais être franche avec toi. J’ai adoré ce moment Thor.

— Moi aussi Baby, m’avoue-t-il tendrement. Promis nous recommencerons, mais maintenant finis. Me dit-il en me claquant les fesses. Maintenant ma rouquine je vais te baiser. Une baise d’enfer. Rigole-t-il sa bouche collée contre la mienne.

Je souris et ravale ma contrariété. Je redeviens la Roxy que tout le monde aime voir. La Roxy naturelle comme tout le monde dit. Je crois que la vraie Roxy a réellement existé pendant ce moment fort d’amour. Elle vient de disparaître pour faire place à mon meilleur rôle. La sauvage.

Chapitre 8 - Zita

Le lendemain matin, j’ai une envie incontrôlable de me faire un dix-huitième tatouage pour me rappeler à jamais mon tendre Viking. Je pars de bonne heure au salon pour avoir le temps de le faire avant l’arrivée des premiers clients. Je mets de la musique, je ne sais pas travailler sans. Un bon vieux Elvis ou Eddy Cochran, rien de tel pour être dans mon élément. Tout en m’appliquant à dessiner un symbole viking, un Valknut, trois triangles entrelacés qui symbolisent la liberté et le pouvoir, sur le haut de mon pubis, je ne peux arrêter de penser à nos moments d’hier. Je ne sais plus vraiment où j’en suis. J’aime autant la force que la tendresse. Mon Viking ne me donnera jamais les deux, en tout cas pas souvent. Nous n’aurions jamais dû y goûter, je vais en vouloir plus et ça va l’énerver. Je sais me contrôler, je serais forte comme d’habitude, tout en cherchant à nouveau à le rendre tendre.

Il est devant la porte à me regarder, je ne l’avais pas entendu arriver. Il est beau comme un dieu suédois. Son jeans moulant son beau cul bien ferme et son tee-shirt noir près du corps, laissant deviner son buste d’athlète. D’athlète de l’amour parce que je ne l’ai pas vu souvent faire de sport !

— C’est comme ça que tu accueilles ton patron. La chatte à l’air. J’adore. Je penserais à une augmentation pour vous, Mademoiselle.

— Une augmentation de quoi ?

— De votre salaire ou de nos baises ou…

— De nos moments tendres ? Le coupé-je en essayant d’avoir un petit bonus.

Il grogne, merde je n’aurais pas dû. Il m’a donné tout ce qu’il pouvait hier. Je ne dois pas en demander plus. Je dois être patiente.

Il s’approche de moi les yeux noirs, furieux. Il se penche jusqu’à ce que nos nez se touchent et me dépose un baiser tout en me caressant le sexe.

— Finis ton tatouage et je te baiserai jusqu’à plus soif. Je sais que tu adores ça.

Je suis mal à l’aise, j’aime baiser oui et j’en redemande même, mais au fond de moi j’ai besoin qu’il me fasse comprendre que je ne suis pas qu’un plan cul ! Il me redépose un baiser doucement, je lui en dépose un pour le remercier en l’aidant à me caresser le sexe.

— Arrête de me chauffer, finis ton dessin. Très bonne idée ce symbole, merci Baby. J’ai une faim de loup, si tu n’arrêtes pas je te bouffe baby.

Quelque chose a changé dans son comportement.

Avant nos corps à corps amoureux, il m’aurait pris tout de suite ou bouffer le minou sans me demander mon avis. Aujourd’hui il est prévenant, il m’appelle même baby alors que d’habitude il le réserve pour nos moments intimes. Je suis heureuse de ce changement, il me rassure et me fait beaucoup de bien. Je suis à deux doigts de lui dire je t’aime, mais il n’apprécierait pas. Il enfonce son doigt en moi et m’embrassant à nouveau, avant de sortir de la pièce. Juste avant qu’il ne passe le pas de porte, je lui murmure un « alskar » que je ne peux retenir. Il souffle, et se retourne vers moi en souriant.

— Arrête de me retirer les mots de la bouche.

Deux semaines ! Cela fait deux semaines que notre moment tendre est passé et toujours pas revenu ! Bien sûr Thor est devenu plus respectueux, plus doux en public, mais en privé rien n’a changé. Je n’aurais jamais dû y goûter, je me sens frustrée. Un manque douloureux se fait ressentir. Il y a tout de même du changement, Thor a pris l’habitude de me prendre dans ses bras pour nous endormir. Il m’a redit une fois Alskar après un moment mémorable de sexe. Sinon, il est toujours brut de décoffrage. Je fais avec tout en essayant de le pousser à m’en donner plus, mais il me connaît très bien, il s’en aperçoit et fait tout le contraire.

Je rentre de plus en plus souvent seule le soir. Max vient souvent chercher mon Viking pour aller boire un verre dans un pub. La petite amie de Max n’aime pas qu’il vienne au hangar pour y voir ses amis se tripoter devant tout le monde. Il lui a surtout dit qu’il avait couché avec moi, je crois même avec Lisa, alors la nouvelle n’apprécie pas. Elle au moins, a le droit à la douceur exquise de Max.

Mon petit plaisir lorsque je rentre seule, prendre un livre érotique et m’affaler dans le canapé. Je pourrais rêver des heures en lisant ce genre d’histoire. Je n’ai jamais aimé les princesses Disney et leur pseudo rêve à deux balles. Alors pourquoi je préfère lire ce genre de livres qui sont un peu le Disney pour adultes ? OK j’avoue, les scènes de sexe m’excitent bien souvent. Les histoires mielleuses autour me font rire et rêver tout de même un peu en secret. Même si perso, je ne me vois pas rencontrer un milliardaire beau et sexy pour me faire fouetter. Là le gars il peut toujours courir pour essayer de me dominer. Ce n’est pas gagné pour lui !

Ce vendredi lorsque je rentre et que je m’affale lourdement avec un bon bouquin moins cucul que les autres, Zita me rejoint. Elle s’assoit en face de moi, son air mystérieux ne la quitte pas. Étrange cette fille !

— Bonsoir, Roxy. Cela fait plusieurs jours que je te vois lire sur ce canapé.

Elle tourne la tête pour essayer de lire le titre de la couverture. Un sourire coquin se pose sur ses lèvres rouge écarlate.

— Beautiful Bastard ! C’est chaud comme lecture. Thor ne te suffit pas ? Pourtant lorsque nous vous entendons, nous avons l’impression que c’est merveilleux, me dit-elle de sa voix douce et sensuelle.

— Thor me suffit amplement. Il comble tous mes désirs et mes fantasmes. Y a aucun problème entre nous.

— Pourtant, je ne te vois pas sourire comme une femme comblée. Te manque-t-il quelque chose pour être plus heureuse ?

— Tu es bien curieuse, Zita.

— Je voudrais juste t’aider. Tu joues les grosses dures, mais je vois très bien qu’au fond de toi, ton cœur est tendre. Thor n’aime pas la tendresse, c’est contre nature pour lui. Un homme doit être rude, macho, baiseur, mais pas romantique, non, pas assez viril le romantisme.

— Nous vivons comme ça depuis le début. Ça me convient très bien.

— Pourquoi je ne te crois pas ?

— Parce que tu cherches le mal partout. Je suis bien avec mon Viking. On baise comme des fous, on a des sentiments l’un pour l’autre, c’est impec.

Elle plonge ses yeux noirs dans les miens. Je me sens mal à l’aise, ça y est. Elle a un don cette nana, celui de te donner envie de foutre le camp ! Elle croise les jambes en exagérant un peu, me laissant voir ses cuisses et son porte-jarretelles. Sa présence me rend de plus en plus mal à l’aise.

— Tu aimes ? me demande-t-elle doucement.

— C’est très joli oui.

— Non je ne te parle pas de ça. Me regarder tu aimes ?

Elle a de drôles de questions cette fille. Sa façon de me parler, si douce, me pousse à lui répondre calmement également.

— Tu es une femme très sexy.

— Ce n’est toujours pas ce que je t’ai demandé. N’aie pas honte Roxy, il n’y a personne à part nous.

— Je n’ai honte de rien, ricané-je, nerveuse

— Alors, dis-moi, si je fais ça. Qu’est-ce que tu ressens ?

Elle décroise les jambes, les écartes me laissant voir son sexe nu, elle est comme moi elle ne s’embarrasse pas du superflu. Merde pourquoi je commence à avoir chaud en regardant le sexe de cette fille ? J’en ai déjà vu d’autres. Celui de Lisa par exemple qui s’est fait prendre par mon homme devant moi. Ce jour-là, la seule chose qui m’excitait c’était le sexe bandé de mon Viking, uniquement.

En regardant cette belle femme s’exhiber devant moi, mon corps est hors de contrôle. Je n’aime pas les femmes, j’aime la baise pure et dure avec le sexe d’un homme. Alors pourquoi cette mystérieuse Zita me trouble-t-elle ? Depuis le début d’ailleurs, mais je m’en rends compte seulement maintenant. Elle me fait de l’effet. Mon sexe est déjà mouillé et mes seins se tendent. Elle s’aperçoit de mon trouble et affiche un petit sourire de vainqueur.

Je n’apprécie pas ce que je ressens. J’aime les hommes, leurs bites en moi me comblent. Les barbes uniquement sur le menton pour moi, pas ailleurs ! Je me lève comme une furie pour courir dans ma chambre et me jeter sur mon lit, perturbée comme jamais.

Ce soir là je ne laisse pas Thor dormir. Nous baisons toute la nuit, du moins tout ce qu’il peut me donner.

Je n’arrive pas à dormir après ce chamboulement ressenti dans mon corps pendant ma discussion avec Zita. Je veux me prouver que je n’aime que les hommes. Thor ne sait rien, mais apprécie mon état.

Lui l’insatiable en redemande même au petit matin sur la table de la cuisine où Zita et Lisa nous surprennent. Mais rien n’arrête mon homme, il finit très bien ce qu’il a commencé. Après avoir joui bruyamment, je me tourne vers Zita, un petit sourire satisfait sur la bouche, histoire de bien lui faire comprendre que je n’aime que mon homme.

Elle me retourne mon sourire en secouant la tête. Elle ne me croit pas ! Je pousse mon Viking fortement, plus perturbée que je ne le devrais et cours vers la salle de bain. Je ne sais plus du tout où j’en suis, encore une fois. Après la tendresse de Thor, voilà que maintenant une femme me perturbe plus qu’elle ne devrait. Mais qui je suis à la fin ? J’aime mon homme, sa sauvagerie, la tendresse qu’il peut me donner, même si je rêve qu’il m’en donne plus, je suis heureuse avec lui. Maintenant cette femme qui réveille en moi des sensations inconnues. C’est impossible, pas moi, j’aime beaucoup trop les hommes.

Je prends une douche pendant un long moment, essayant de faire le vide dans ma tête, rien y fait, je suis perturbée. Je repense à la façon que mon corps a réagi face à cette femme si belle et si sensuelle.

Toute la journée j’essaye de me prouver que je n’aime que les hommes, en me le prouvant avec mon Thor qui est la masculinité à l’état brut. Il faut absolument que j’évite cette Zita. Elle doit avoir un pouvoir ou un truc comme ça. Je la trouve bizarre depuis le début. L’éviter est mon maître mot à partir de maintenant. J’aime mon homme et sa bite un point c’est tout !

Chapitre 9 - Max

Pendant plusieurs jours, après mon drôle d’échange avec Zita, j’essaye de l’éviter un maximum. Je reste dans ma chambre lorsque je rentre seule, je change de pièce dès que je la vois. C’est la première fois qu’une personne me rend si mal à l’aise. Ou m’attire ? Je ne sais absolument pas quoi penser de mes sensations envers cette femme.

J’ai vu mes parents s’embrasser, ou plus, avec le même sexe. Ça ne me mettait pas mal à l’aise, j’étais habituée, là il s’agit de moi. Est-ce que je suis comme eux ? Est-ce que les femmes me donneraient ce qu’il me manque dans mes relations avec les hommes ? Non, mais à quoi suis-je en train de penser là ? Non Roxy tu aimes les hommes un point c’est tout. Même si je trouve Zita très belle et attirante, c’est juste un point de vue, rien de plus.

Cette histoire me perturbe pendant plusieurs jours. Thor ne se rend compte de rien et tant mieux. Tout se passe très bien avec lui je ne veux rien contrarier.

Sauf que j’aimerais qu’il me refasse l’amour tout en douceur. La rebelle déjantée que je suis en a besoin de temps en temps.

Lisa nous a préparé un anniversaire pour ses vingt-cinq ans. Elle a invité la bande au complet. Nous sommes dix-huit fous furieux, heureux de tous se retrouver ensemble. Cloé et Julie sont présentes également. Ce sont elles qui m’ont aidée lors de mon arrivée dans le groupe. Elles sont adorables, ces jumelles. Elles sont venues avec leurs nouveaux mecs et ça y va en tripotage et roulage de pelles !

Max est venu avec son amie, nous la rencontrons enfin. Elle n’est pas comme nous, elle est « normale ». Max n’est pas non plus aussi looké sixteen que nous, il est plus soft. Il est vraiment beau ce soir avec son jeans, son tee-shirt blanc et son aviateur en cuir. Son sourire de tombeur et ses yeux verts clairs m’ont toujours beaucoup attiré.

Je m’avance vers eux pour faire connaissance.

— Salut, Max. Comment vas-tu ? lui demandé-je en lui déposant un énorme smack claquant sur la joue. Tu ne me présentes pas ?

Il enlève ma main de ses fesses en secouant la tête et se tourne vers son amie.

— Jade, je te présente la fameuse Roxy. Roxy, je te présente ma petite amie Jade.

La fameuse Jade me tend la main, je n’ai pas le droit à la bise. Je dois être le diable personnifié pour elle ! J’ai des tatouages sur presque tout le corps, plusieurs boucles d’oreilles, les cheveux rouges et pour couronner le tout, ce soir je me suis fait plus que sexy. Jupe moulante aux mollets et haut pigeonnant, ne laissant aucun doute sur la taille de ma poitrine. Mon Viking a adoré cette tenue, nous avons eu du mal à quitter notre chambre ce soir d’ailleurs !

Jade est tout dans la simplicité, petite robe noire sans manche et escarpins assortis, cheveux aux carrés, pas de bijoux, légèrement maquillée. Je ressemble à un pot de peinture à côté d’elle ! Max me regarde la dévisager en souriant. Je n’aime pas ce genre de fille, elle ne va pas avec Max. Il n’ose rien dire ce soir, d’habitude il me charrie, m’envoie des vannes, me tripote un peu, là, rien. Les mains dans les poches, il ne sait pas quoi dire, alors je me lance. Je vais mettre de l’ambiance !

— Vous pouvez me regarder vous savez Jade. Je ne mords pas. Je suis humaine comme tout le monde. Je parle, je ris, je baise aussi même. Avec Max des fois. Ma…

— Ferme là Roxy, me coupe sèchement un Max énervé tout à coup.

— Quoi elle est au courant puisque tu n’as plus le droit de me voir seul. OK c’était avant, mais c’est la vérité non ? C’était même très, très bien ensemble. Bon je vous laisse puisque je ne suis pas assez bien pour ton amie.

— Il faut dire que tu ne fais rien pour. Pourquoi la cherches-tu ?

— Pour qu’elle se décoince. Vous êtes coincée ma jolie. Vous savez parler tout de même ? Elle sait ouvrir la bouche rassure moi Max ? J’espère pour toi en tout cas, rigolé-je moqueuse.

Elle me regarde enfin, d’un air hautain.

— Savez-vous parler sans être vulgaire ou parler de sexe ? demande-t-elle de sa petite voix de pimbêche.

— Bien sûr, je sais avoir de réelles conversations avec les personnes qui ne me prennent pas pour une salope. Putain Max, qu’est-ce que tu lui trouves à cette nana ? Tu ne dois pas t’éclater tous les jours. J’espère au moins que c’est un bon coup au lit. M’agacé-je en attrapant un verre derrière lui et en partant vers la cuisine.

Je n’ai plus envie de parler avec eux, je ne comprends pas Max. C’est quoi cette fille ? Elle est loin de toutes celles qu’il s’est faites et à des milliers d’années-lumière de moi. Ça me met en rogne, de jalousie je crois, pourtant, plus rien ne se passe entre nous. Je me calme un peu, seule dans la cuisine devant la fenêtre, quand je sens une main se poser sur ma taille doucement, je sursaute. Je pense à mon Viking, mais suis étonnée de voir Max. Il plonge ses yeux dans les miens, me colle contre lui et me regarde longuement avant de me parler.

— C’était quoi ce petit jeu Roxy ? Tu m’as fait quoi ?

— Rien du tout, j’ai fait ma Roxy.

— Non, tu as fait ta salope. La Roxy que je connais n’est pas si impolie et vulgaire. Qu’est-ce qu’elle t’a fait mon amie ?

— Rien du tout, ne t’inquiète pas.

Il secoue la tête et me resserre encore un peu plus tout contre lui. J’apprécie la situation, le laissant même passer ses mains doucement sur mes fesses.

— Roxy, je t’avais proposé quelque chose rappelle toi. Tu as refusé, tu voulais rester avec Thor, ce que je comprends très bien. Maintenant, ne va pas me reprocher d’être avec une autre femme. Et ne mets pas ça sur le compte de son look, c’est un mauvais prétexte.

Je déglutis mal à l’aise et tourne le regard vers la fenêtre, les larmes aux yeux. Je ne sais sincèrement plus où j’en suis dans ma tête. Je débloque totalement. Pourquoi suis-je jalouse de cette Jade ?

Qu’est-ce qu’avait Max pour me plaire autant, à part son physique ? Il m’attrape le menton pour me tourner vers lui.

— Roxy, tu veux quitter Thor ?

— Non, bien sûr que non, lui murmuré-je.

J’ai toujours été moins fougueuse dans mes paroles, mes actes et le sexe avec Max. Il sait me rendre calme, nature, Roxanne et non Roxy.

— Je peux être franche avec toi, joli cœur ?

— Comme d’habitude oui, si tu ne joues pas ta Roxy ?

— Non, Roxanne aimerait te dire que ta douceur lui manque énormément, mais qu’elle n’arrivera jamais à quitter son homme. Elle a besoin du Ying et du Yang pour vivre, je crois. Je m’en rends de plus en plus compte.

— Alors, trouve-toi quelqu’un qui te donne les deux. Thor ne te donnera pas la douceur et moi je ne te baiserais jamais, tu le sais bien.

Je rigole doucement en lui répondant, sans le regarder.

— Des fois c'était fougueux entre nous, tout de même.

— Des fois oui, parce que nous étions pressés.

Mais pas aussi fort qu’avec le Viking et je sais que tu aimes ce qu’il te fait.

— Ce que tu me faisais me manque, Max. Je m’en rends compte de plus en plus.

Je lève enfin la tête vers lui pour plonger mon regard de petite fille dans le sien, tendre. Cet homme et tout le contraire de Thor, c’est ce que j’aimais chez lui. Depuis que nous ne couchons plus ensemble, j’ai un manque qui a été comblé le jour où Thor m’a fait l’amour.

Sentir Max si près de moi me donne envie de lui, de sa douceur, de ses caresses.

— Désolée joli cœur. Je crois que Roxy la salope est jalouse de ta pimbêche.

— Alors, reprenons où nous en étions. Je n’attends que ça, tu le sais très bien. Notre dernière discussion a été claire pourtant.

— Je ne saurais pas t’être fidèle, tu le sais, et maintenant tu as Jade.

Il rigole, sûrement de la façon dont j’ai prononcé le prénom de son amie, avec un léger dégoût !

— Arrête, demande-t-il gentiment. Ce n’est pas l’extase avec elle, je te l’avoue. Je ne peux voir personne de la bande à part Thor et encore bien souvent je lui mens pour ne pas qu’elle râle. Et puis elle est fade, elle manque de couleurs et de pep’s, de folie.

— Je suis désolée pour toi. Je croyais que ça marchait. Ça fait quand même un moment tous les deux.

Il soulève les épaules et me lâche. Je sens un vide sans ses bras autour de moi.

— On ne se voit pas tous les jours avec Jade. Tu as sûrement compris pourquoi je ne venais plus aussi souvent ici ?

— Je pense oui.

— Depuis que tu t’es affiché les jambes écartées devant nous. Cette Roxy-là me débecte, tu le sais. Il se rapproche à nouveau de moi, m’attrapant les mains. Ce n’est pas toi. Arrête de te cacher en jouant un rôle. Sois toi-même pour une fois. Laisse parler tes sentiments au lieu de vouloir entrer dans un moule. Putain babe, ce n’est pas cette Roxanne-là qui me plaît, tu le sais très bien.

Son petit surnom a fait battre mon cœur un peu plus fort. Il me rappelle nos moments de folies au lit. Il me le disait toujours. J’adorais ça et il le sait très bien.

Je baisse la tête, avec lui je ne suis plus aussi sûre de moi qu’avec les autres. J’ai envie de lui demander quelque chose, mais j’hésite, il va refuser c’est sûr. Je suis totalement perdue en ce moment, c’est fatigant. J’aimerais savoir enfin qui je suis.

— Joli cœur ?

Il rigole tout en me prenant dans ses bras.

— Arrête de te moquer de moi. Tu sais très bien qu’avec toi je suis différente.

— Oui et j’adore qui tu es quand nous sommes que tous les deux. Dommage qu’il y ait des personnes entre nous. Nous sommes fidè…

— Fais-moi l’amour encore une fois s’il te plaît, le supplié-je avant qu’il termine sa phrase qui me tue. J’en ai besoin.

Il me regarde surpris. Je me resserre un peu plus dans ses bras, pose ma tête sur son torse et me laisse bercer par les battements de son cœur.

— Tu as besoin de quoi exactement ? De moi ou que quelqu’un te fasse l’amour ?

— Des deux. Tu me manques depuis que tu ne vis plus avec nous. Ce que nous faisions ensemble me manque aussi.

— Mais putain Roxanne, tu es fidèle à Thor maintenant et c’est réciproque. Avant je m’en foutais, il est mon ami, mais on se partageait beaucoup de choses sans problème. Maintenant mon ami est fidèle et moi j’essaye de l’être aussi à Jade.

— Ce qui veut dire que tu as été voir ailleurs ?

— Non ce qui veut dire que je lutte pour ne pas t’emmener dans mon ancienne chambre. Putain babe tu sais que j’en meurs d’envie.

— Alors, laisse parler tes envies. Je sais que ce n’est pas bien vis-à-vis de Thor, mais il ne m’apporte pas tout ce dont j’ai besoin.

— Mais alors tu aurais besoin de plusieurs hommes à la fois avec tes envies folles, se moque-t-il gentiment.

— Je vais être franche Max. Je ne sais plus du tout où j’en suis en ce moment. Je me pose des milliers de questions sur moi. J’en ai marre de baiser, je n’en peux plus. J’ai besoin de tendresse, j’en ai marre que la queue de Thor me cogne tous les soirs. J’en voudrais une qui me caresse, comme la tienne savait si bien le faire. Ou alors, trouve-moi un homme qui a les deux, la force et la tendresse.

Il me repousse doucement, me tient le menton et plonge son regard dans le mien. Nous restons un moment sans bouger, appréciant le contact de chacun.

— Il faudrait qu’il soit réellement spécial le mec qui t’apportera tout ce dont tu as besoin. Ecoute Roxanne, je meurs d’envie de te faire l’amour. Je suis sûr que tu le sens très bien d’ailleurs, me prouve-t-il en poussant son bassin tout contre moi.

Je gémis légèrement, sa bosse prometteuse me fait terriblement envie. Je sais qu’elle saurait satisfaire mon horrible manque qui me perturbe tant. Je sais aussi que ce que je suis en train de lui demander est égoïste.

— Juste un soir ? me surprend-il à me demander.

J’ai envie de me jeter sur lui, de l’embrasser furieusement et de le déshabiller sur place. Malheureusement, il y a trop de monde ce soir.

D’ailleurs c’est étrange que personne ne nous ait encore dérangés, alors je me dépêche de lui répondre.

— Oui, pour le moment.

— Exigeante, tu es bien une gonzesse.

Il me surprend encore en me déposant un léger baiser sur la bouche, délicieux de tendresse.

— Demain soir Thor, Will, Zita et Lisa vont au bowling, je serai seule. Ils savent que je n’aime pas y aller, ils ne trouveront pas drôle que je reste ici.

— Pas ici Roxanne. Je fais déjà un petit dans le dos à mon pote, alors pas chez lui en plus.

— C’est chez toi aussi ici, même si tu préfères être avec Madame pimbêche. D’ailleurs tu vas lui faire un petit dans le dos aussi.

— Ça y est Roxy est revenue, hein ? Tu ne peux pas t’en empêcher. Demain soir toi et moi où tu aimais me retrouver le midi, avant.

Il sourit heureux de ce qu’il me propose. J’adore son idée.

— Mais je te préviens c’est Roxanne qui vient. C’est elle dont j’ai envie, pas la pétasse de Roxy. On est d’accord ?

— T’inquiète, je sais qui je dois être avec chaque personne.

— C’est effrayant ce que tu viens de dire. Je savais que tu avais de multiples facettes, mais là c’est le pompon !

Nous rigolons ensemble. Je me retourne pour voir si personne ne nous dérangera et fonce sur sa bouche pour l’embrasser goulûment. Je vais enfin avoir un moment doux avec un homme attentionné, tendre, câlin. Un peu trop peut-être, mais j’en ai terriblement envie et besoin. Je veux qu’on me désire pour autre chose que pour mon cul. J’ai souvent l’impression que ce n’est que ça qui intéresse Thor, même si je me trompe sûrement. Baiser constamment ne me suffit plus, je veux autre chose. Je suis heureuse que ça soit avec Max, il est délicieusement tendre avec Roxanne.

Chapitre 10 - Roxanne

Après notre petite réunion dans la cuisine, Max et moi retournons vers nos moitiés respectives. Jade fait la tête et mon Thor est heureux de me retrouver et me le prouve en me roulant une gamelle d’enfer. Après ce baiser sauvage, j’ai chaud, mais mon regard se pose sur Max. Il me sourit gentiment en secouant la tête. Il attrape Jade par la main pour s’approcher de notre petite bande. Cette nana me désespère, elle ne sourit jamais, n’a aucune marque d’affection pour son homme, alors que lui essaye d’être tendre et gentil.

Putain fous-la dehors, elle n’est pas pour toi, Max ! Tu mérites mieux.

— Alors c’est donc toi la nana de Max, demande Thor à Miss Pimbeche.

— Je suis son amie oui, effectivement. Tu dois être l’un des hommes de Roxy ?

Je vois rouge, pour qui elle se prend cette pétasse-là ? Je fonce dans Thor pour aller lui dire comment je m’appelle, mais mon Viking me retient par la taille. Il sait ce dont je suis capable, elle ne ferait pas long feu. Je regarde Max les larmes aux yeux, pas de tristesse, non, de colère et de contrariété.

— Tu vas la fermer, salope, tu es chez moi ici. Alors tu me respectes, sinon tu dégages. Max est le bienvenu lui.

Elle me fusille du regard, un petit sourire mielleux au coin des lèvres.

— Bien sûr comme ça vous pourrez encore vous envoyer en l’air dans la cuisine comme tout à l’heure.

— Jade ! lui crie un Max outré par la rage que met son amie à me répondre. Merci pour ta confiance.

Thor grogne. Il me tient plus fort pour ne pas que j’aille étriper cette salope.

— Max ou tu dis à ta copine coincée de la fermer, ou elle dégage. De quel droit tu insultes Roxy ? Tu ne connais personne ici.

Max attrape Jade par la main, mais elle la retire et plante son regard froid dans celui de Thor. Putain elle a du cran, peu de femmes y arrivent.

— Votre femme qui couche avec tous les hommes qui passent ? Et vous voulez que je la respecte ?

Thor me dessert la taille, OK mon Viking j’ai compris. Je me jette sur Miss Pimbêche comme une furie et lui envoie une claque magistrale en la traitant de « salope mal baisée ». Max m’attrape le bras pour ne pas que je lui en mette une autre et demande à Thor de me retenir. Mon Viking n’a pas apprécié qu’elle m’insulte, il n’en fait rien, je lui en suis reconnaissante. Je fonce dans Max pour pouvoir atteindre Jade, mais il me retient par la taille. Ses yeux noirs de colère plongent dans les miens. Il me murmure doucement, mais sèchement « fais revenir Roxanne vite fait ». Ma rage descend doucement, je me décolle de lui et retourne près de Thor qui me prend la main. Jade se tient la joue, je n’y suis pas allée de main morte, elle va souffrir et avoir une belle marque.

— Petit souvenir, Mlle mal baisée.

Elle relève la tête, s’approche de moi rouge de rage et de honte je pense aussi.

— Je serais peut-être mieux baisée si Max ne vous fréquentait pas tous. Vous n’êtes qu’une bande de pervers. Vous couchez tous ensemble, c’est écœurant. Et toi Max tu crois quoi ? Me faire croire que tu discutais avec Roxy dans la cuisine ? Tu me prends pour qui ? Hurle-t-elle maintenant. Je sais très bien que tu l’apprécies beaucoup trop.

— On n’a rien fait dans la cuisine à part parler Miss Pimbeche. Thor et moi sommes fidèles maintenant et Max le sait.

— Alors pourquoi ne suis-je pas venue aussi dans cette cuisine ? Hein ? Vous avez des secrets tous les deux ?

— Je n’ai pas à te répondre. Max, fais-le si tu veux.

J’angoisse légèrement. Je ne pense pas qu’il dira la vérité, il a trop envie, comme moi, de passer une nuit ensemble.

— Je n’ai pas à me justifier de quoi que ce soit, Jade. Roxy est mon amie.

— Ton plan cul oui !

— Non plus depuis un moment, tu le sais je te l’ai déjà expliqué. Maintenant que ça te plaise ou non, toutes ces personnes sont mes amis depuis des années. À cause de toi je ne les vois plus, à part Thor. Alors quand je les revois enfin, j’ai le droit d’avoir cinq minutes de paix avec l’un d’eux, femme ou homme.

— Sauf que là c’était avec une ex et qui de plus, couche avec tout le monde.

Max me regarde en faisant non de la tête. Thor me retient.

— Nous étions tous libres avant que le Viking n’en décide autrement. Roxy et moi couchions souvent ensemble effectivement et c’était formidable, pas comme avec toi. Tu es peut-être fière de qui tu es, mais tu n’es qu’une coincée. Il ne faut pas te décoiffer, pas te froisser, ne pas faire l’amour n’importe où et à n’importe quel moment. Je n’ai le droit de voir aucun de mes amis. Merde, Jade, casse-toi d’ici. J’en ai raz le bol de toi. Je veux redevenir libre comme avant. On n’a rien à foutre ensemble.

Son regard change, des larmes coulent le long de ses joues. Elle se redresse, fière, regarde Max droit dans les yeux, s’approche de lui le doigt pointé sur son torse et lui lance rageuse :

— Tu as raison, nous n’avons rien à faire ensemble. Votre monde n’est pas le mien. Vous n’êtes que des dépravés. Si je t’écoutais, nous ferions l’amour tous les soirs, voir plusieurs fois par soir, mais dans quel monde vis-tu ?

— Dans un monde normal, Miss Pimbeche.

Elle se tourne vers moi les yeux noirs de colère.

— Toi ferme-la, salope. Tu devrais avoir honte de toi. Dépravée.

Thor grogne en la chopant par le bras sûrement trop fort puisqu’elle couine. Personne ne vient à son secours. Il ouvre la porte du hangar et la fout dehors.

— Plus jamais tu ne remets les pieds ici. Oublie-nous tous.

Il claque la porte violemment, s’approche de moi et m’embrasse tendrement en me prenant dans ses bras.

Merde qu’est-ce qui lui prend ?

Les conversations reprennent, la musique et mon cœur aussi. Voilà que mon Viking me protège et me câline, encore une première. Ça ne dure malheureusement pas longtemps, après ce tendre baiser il se détache de moi, me claque les fesses et me demande, amusé :

— Alors vous faisiez quoi dans la cuisine Max et toi ?

Je soupire en rigolant. J’ai envie de noyer le poisson, trop peur qu’il comprenne ce que nous y faisions réellement.

— Miss Pimbêche te l’a dit, on a baisé. Voilà on a été découvert, rigolé-je en me tournant vers Max. Dis-lui que tu étais en train de me culbuter.

— Je n’ai pas envie de déconner Roxy, ronchonne Max, un peu perdu par tous ces changements ce soir.

— Oh vieux frère, tu vas pas te casser la tête pour ce genre de pétasse. Elle n’en valait pas le coup. Tu devais même te faire vachement chier, au plume comme ailleurs.

— Non ce n'était pas joyeux, mais je me retrouve seul encore un coup. Tu sais que je n’aime pas ça.

Thor le charrie encore un peu pour le détendre, il y arrive très bien d’ailleurs. Max me fait mal au cœur, moi qui n’attendais que le moment où Thor me propose d’être fidèle, aujourd’hui j’aimerais qu’il revienne sur ses paroles. Roxanne meurt d’envie de se jeter dans les bras de son joli cœur.

Max ne me parle plus de la soirée, à personne d’ailleurs. Peut-être était-il amoureux de Miss Pimbêche ? C’est étonnant, cette fille n’était pas son genre. Que lui trouvait-il ? Il part sans prévenir en fin de soirée, sans m’avoir confirmé pour demain soir. J’espère que c’est toujours bon, je meurs d’envie de passer la nuit avec lui.

Le lendemain matin, j’ai beaucoup de mal à me lever. Nous nous sommes couchés très tard ou plutôt très tôt. Thor n’avait absolument pas envie de dormir, alors je l’ai laissé me faire de nombreuses choses avec plaisir. Ensuite impossible de m’endormir. Ma décision de tromper Thor m’excite et me contrarie. J’ai une envie plus que folle de me retrouver dans les bras câlins de Max, mais j’ai promis à Thor d’être fidèle. Je sais qu’il l’est, du moins je l’espère. Je le suis aussi depuis qu’il me l’a demandé. Je le respecte, il est mon homme. Sauf qu’il ne me donne pas la tendresse dont j’ai besoin, dont j’ai de plus en plus besoin.

Ils doivent partir au bowling vers 16h00. Ils ne rentreront pas avant minuit ou une heure du matin, ce qui me laisse du temps pour prendre une énorme bouffée de tendresse avec Max. J’ai prétexté une soirée chez les jumelles, ce qui n’étonne personne, vu que nous étions ensemble pour l’anniversaire de Lisa. Mon Viking m’embrasse sauvagement avant de partir. Je me sens mal, je n’apprécie pas ce que je vais lui faire, mais j’en ai besoin, c’est plus fort que moi.

Je me prépare rapidement, pas besoin d’en faire des tonnes avec Max, il veut Roxanne. Alors je me maquille légèrement, laisse mes cheveux libres comme je sais qu’il aime et enfile une robe blanche longue un peu baba cool, des chaussures plates pour une fois et me voilà partie vers son magasin. Max tient une concession Harley Davidson à trois rues de chez nous. Au-dessus du magasin il a un tout petit studio, juste une pièce avec un grand lit et un coin toilette et douche. Rien de bien extravagant, mais il y a une chose que j’adore. Cette immense fenêtre au-dessus du lit qui donne sur le ciel. Par nuit claire nous admirions les étoiles, je trouvais ça magique.

C’est amusant, mais habillée, coiffée et maquillée simplement je me sens plus sereine, moins agressive, plus moi-même. Je me sens bien, je sais que l’homme que je vais rejoindre va me faire passer de merveilleuses heures. Enfin s’il n’est plus fâché après moi. Après le problème « Jade », j’espère qu’il sera au rendez-vous. Je n’ai pas osé lui téléphoner ou lui envoyer un message pour savoir, je croise les doigts pour qu’il soit là.

Son magasin est encore ouvert pour une heure. Deux de ses vendeurs sont présents lorsque je passe devant, mais ne le vois pas. Devant la porte du studio, je suis nerveuse, je frappe doucement et attends. Pas de bruit, rien, il n’est pas là. La déception m’envahit, les larmes aussi. Je pose ma tête sur la porte en riant nerveusement. Je suis conne, j’ai cru quoi ? Il est le meilleur ami de Thor, il a fait marche arrière, c’est normal, quelque part je le comprends. Mais je le veux, je veux sa tendresse. Je tape du poing sur la porte, rageuse, avant de me retourner et de descendre les escaliers. Il est là devant moi le regard froid. Nous ne bougeons plus chacun sur notre marche.

J’attends. Je ne sais pas ce qu’il veut de moi. Il monte une marche, passe une main sur ma jambe et la remonte doucement jusqu’à mes fesses, jouant avec l’élastique de ma culotte. J’en frissonne.

— Roxanne est bien là. Merci. Je ne voulais qu’elle.

Il plonge son regard vert dans le mien et penche la tête étonné.

— Qu’est-ce qu’il se passe Roxanne ? Qu’est-ce que tu as en ce moment ?

— Je me pose beaucoup trop de questions sur moi-même.

Il me prend la main et m'entraîne vers l’appartement en silence. Je m’assois sur le lit, il se colle contre moi, sa main toujours dans la mienne.

— Parle, si ça peut te faire du bien.

Je lui souris gentiment. Il a toujours su m’écouter, me comprendre. Si cet homme pouvait également être sauvage, je serais complètement folle de lui, j’en suis sûre.

— Je ne sais plus qui je suis, je crois. Thor et moi c’est super, il me rend heureuse, enfin je crois. Sûrement pas autant que ça d’ailleurs, puisque je suis là avec toi.

Je resserre ma main dans la sienne, je n’ose pas le regarder. J’ai besoin de vider mon sac sans voir son regard compatissant, triste ou contrarié.

— J’en suis heureuse d’ailleurs, tu me manques. Par contre je suis mal à l’aise, j’ai promis à Thor de lui être fidèle, mais je ne peux pas. J’ai trop besoin de quelqu’un d’autre, trop besoin de ce qu’il ne sait pas me donner ou alors trop rarement. Tout me perturbe en ce moment, même ta cousine Zita, rigolé-je nerveusement.

— Quoi ? Zita ? Elle t’a draguée c’est ça ?

— Oui et ça m’a perturbé. Je ne sais pas te dire exactement ce qu’elle m’a fait ressentir, une chose bizarre.

Je sens son regard et son sourire moqueur sur moi. Je n’aurais pas dû lui avouer, mais avec lui, je suis libre de tout lui dire. Il m’écoute tout le temps et me conseille quand il le peut.

— Roxanne ne me dit pas que Zita t’attire ?

— Je ne sais pas te dire ce qu’elle me fait. C’est bizarre.

Il rigole maintenant, je le suis, nerveuse.

— Je suis désolée pour Jade, Joli Cœur. Je ne voulais pas qu’e…

— Laisse tomber cette fille, Roxanne. N’en parlons plus.

— Je me sens fautive.

— Tu n’as pas à l’être, je n’étais pas bien avec elle depuis un moment. Je vais être franc avec toi, je l’ai rencontrée quand tu as décidé d’être fidèle à Thor. Elle m’a changé les idées, mais c’était loin d’être génial. Il rigole en regardant par terre. Je vous ai même menti. Elle ne m’avait pas demandé si tôt de venir vivre avec elle. Je suis venu vivre ici pour ne plus te voir. Voilà, tu sais maintenant. J’ai du mal à te voir sans avoir envie de toi, du moins de Roxanne, parce que quand tu joues ta pétasse de Roxy, je suis moins emballé, rigole-t-il en me regardant enfin. J’aurais dû te le demander avant Thor.

— De quoi ?

— De te mettre avec moi, j’en mourais d’envie. Mais tu étais au chef, pas évident pour moi.

— Je me doute oui et moi je ne suis pas évidente non plus. J’ai besoin de choses que je ne peux pas avoir avec un seul homme.

— On ne peut pas tout avoir dans la vie. Je ne sais pas si tu trouveras un jour un homme doux et sauvage à la fois. Il faudra peut-être prendre sur toi et en trouver un qui te conviendra le mieux.

Il a raison je le sais, je suis exigeante, mais je ressens des besoins forts et essentiels.

— Tu me trouves folle si je te dis que ce que j’aimerais c’est partager ma vie entre toi et Thor ?

— Un peu oui, mais je m’en doutais déjà. Je sais que tu es complexe, ce n’est pas nouveau. Tu me plais comme tu es, un peu trop même. Roxanne est une fille merveilleuse. Elle me plaît plus que de raisonnable. Roxy moins, mais elle est à Thor. Tu es deux femmes en une. Difficile à vivre pour toi et pour les gens qui t’ai… qui t’apprécient.

Je me tourne vers lui, le cœur battant à tout rompre. Est-ce que j’ai bien entendu ? A-t-il failli me dire « les gens qui t’aiment » ? Oh putain non pas ça Max ! Pas de je t’aime avec moi, je ne sais pas comment les gérer. Je préfère arrêter de parler, je me sens mal à l’aise face aux sentiments que Max me porte. Je l’apprécie beaucoup, tout comme Thor. Aimer, est un mot qui me fait peur et dont je ne pense pas connaître la définition exacte. Même si je l’ai dit en suédois deux fois, c'était uniquement pour lui faire comprendre que j’aimais être avec lui, c’est tout.

Je crois que je dois être folle. Je suis là toute calme, avec un homme beau, gentil, attentionné et je ne veux pas l’entendre me dire ce que toute fille rêve d’entendre de l’homme avec qui elle aime être. Mon souci c’est que j’aime être avec deux hommes en même temps pour pouvoir combler mes manques. Je peux être folle, délurée, vulgaire et fougueuse avec mon Viking, mais j’adore être avec mon Joli Cœur.

Il me rend tendre, douce, calme et passionnée. Ça me fait beaucoup de bien d’être naturelle, ça me repose.

Nous restons un moment sans nous parler ni nous regarder. C’est nouveau, c’était plus rapide avant entre nous. À peine entrés dans ce studio, que nos corps fougueux se retrouvaient nus. Aujourd’hui c’est spécial, ces retrouvailles sont particulières.

Nous en voudrions plus tous les deux, mais pas dans les mêmes conditions. Ça me fait mal et encore une fois me perturbe. J’aimerais me partager entre ces deux hommes, ce serait l’idéal. Pourquoi suis-je comme ça ? Pourquoi rien n’est simple dans ma tête ? Je voudrais une vie comme tout le monde, même si je suis loin d’être comme tout le monde.

— Tu veux rentrer, c’est ça ?

— Non, surtout pas.

Je me tourne vers lui et plonge enfin mon regard dans ses yeux verts en amandes puis les descends sur sa bouche pulpeuse. Il me fait autant d’effet que Thor, sauf que maintenant nous allons faire une chose merveilleusement douce. Il va s’occuper de moi et moi de lui. Une réciprocité qui me manque avec mon Viking.

Chapitre 11 - Joli Cœur

Nous n’avons pas beaucoup de temps devant nous. Malheureusement fini les nuits entières à faire l’amour, alors je ne veux pas gâcher ce temps précieux que nous avons. Toujours les yeux dans les yeux je lui prends la main et la serre fort. Il me sourit tendrement, se rapproche de moi pour enfin sentir ses lèvres sur les miennes. Je me laisse transporter par ce doux et délicieux baiser. Le manque de chacun nous fait vite devenir plus fougueux. Nos langues se retrouvent enfin, quel bonheur, quelle douceur. Mes yeux se ferment de plaisir, j’en gémis même, doucement.

J’aime quand il passe ses mains sur mon corps, me faisant frissonner, je me laisse faire avec bonheur. Il adore me caresser, j’adore recevoir ses caresses. Je passerais la nuit à sentir ses mains sur chaque parcelle de mon corps. Je réagis très vite à cette tendresse. Mes seins se tendent à m’en faire mal, mon sexe me picote et se contracte de plaisir. Je ne tiens plus, la patience n’est pas mon fort. J’enlève ma robe et m’allonge sur le lit, le regardant avec un petit sourire malicieux. Je veux ce qu’il aime par-dessus tout depuis le premier jour où nous avons couché ensemble. Ce jour-là, je me suis d’ailleurs moquée de lui en le voyant faire. Je l’ai regretté ensuite. C’est sensuel, érotique et incroyablement fort.

Il se déshabille aussi, restant en boxer et s’approche de moi en me souriant, il a compris mon envie. Il approche son index de mon ventre et commence à faire délicatement le tour de chacun de mes tatouages. Je ferme les yeux et me laisse aller totalement, savourant la douceur de ce geste. Mon cœur s’emballe de plus en plus, son doigt m’enflamme le corps. Il commence par mon bras avec un doigt, puis continue sur ma poitrine en en rajoutant un. Il descend sur mon buste, dessinant les quelques tatouages que j’ai sur le bas du ventre.

Je suis en feu, il me rend dingue avec ce petit jeu délicieux. Il descend sur une jambe pour remonter sur l’autre. Il me retourne sur le ventre et ses doigts repartent de plus belle sur mon dos, mes fesses, je gémis lorsqu’il descend sur mes cuisses. Je n’en peux plus, je le veux, mon corps en veut plus et rapidement. Il s’en aperçoit, il connaît mon impatience et sait lire les réactions de mon corps.

J’aimerais qu’il s’enfonce en moi. Là tout de suite par derrière, brusquement, mais ce n’est pas son genre, il n’apprécie pas. Je suis venue chercher de la tendresse, alors je lui en demande encore plus. Je me retourne, il me regarde surpris, de son regard doux. J’écarte les jambes et attrape les barreaux du lit. Je m’offre totalement à lui. Je veux qu’il en profite, qu’il nous fasse du bien. Son sourire devient coquin, sa respiration plus rapide. La bosse que je vois dans son boxer me fait déglutir d’impatience. Je grogne, il rigole tout en enlevant son boxer et me laisse admirer son sexe. Il est comme Thor pas très imposant, mais divinement performant, comme je les aime. Je regarde le seul tatouage qu’il a et que je lui ai fait d’ailleurs, juste en dessous du nombril, une tête de pin up aux cheveux rouges. Il a toujours nié qu’elle avait un rapport avec moi, aujourd’hui je veux en avoir le cœur net. Je ne lâche pas ce dessin des yeux, je l’ai franchement bien réussi, j’en suis assez fière.

— Tu admires ton œuvre ?

— Oui, elle est plutôt jolie.

— Comme toi, me dit-il doucement.

—Quand m’avoueras-tu pour qui il est ?

Son regard se referme, son air est plus triste tout à coup. Je sens que son aveu va être difficile pour nous deux.

— Pour la femme qui fait battre mon cœur depuis la première fois où je l’ai vue, même si elle ne ressemblait pas encore à cette pin-up si sexy. Cette fille qui me perturbe, m’excite, me déstabilise et là tout de suite qui me fait bander comme un malade, si belle sous mes yeux.

Il me regarde enfin, sa révélation me bouleverse, mais n’arrange rien à mes doutes. Moi aussi il me perturbe plus que la normale, moi aussi il me rend dingue, mais pas comme il aimerait, je pense. Je ne suis pas faite pour rendre un homme heureux. Sauf s’il peut m’apporter tout ce dont il me manque.

— Tu sais que chacun de mes tatouages a une histoire moi aussi. Il y en a un pour toi, rien que pour toi. Tu resteras à jamais en moi, mon Joli Cœur. Si j’avais été moins complexe, c’est avec toi que j’aurais passé mes nuits et mes jours, j’en suis persuadée. C’est pour ça que je t’évite très souvent, sous mon air fort, je suis assez sensible. Tu es mon homme délicat.

— Ton deuxième homme, répond-il froidement.

— Oui j’en suis désolée. Pourquoi ne suis-je pas une fille comme les autres ? m’énervé-je après moi. Si je savais ce que je veux, la vie serait plus simple.

— Après tout si tu étais comme les autres peut-être ne serais-je pas tombé amoureux de toi. C’est ta complexité qui fait de toi ce que tu es réellement. J’aime la fille que tu es.

Il s’arrête un moment, fronçant les sourcils et déglutissant difficilement, comme s’il voulait me dire autre chose, mais qu’il n’osait pas. Mon cœur s’affole, j’aimerais qu’il me le dise, j’ai compris.

À quoi bon ? Je ne pourrais pas lui être fidèle, je le ferais souffrir et pour rien au monde je ne veux en arriver là. Je l’ai…l’apprécie beaucoup trop. Une petite larme s’échappe, je n’ai pas su la retenir celle-là. Max s’en aperçoit, sourit et se jette enfin sur moi.

Il me dévore littéralement la bouche, son corps puissant contre le mien. Je détache mes mains de la tête du lit pour lui attraper les cheveux et tirer dessus à chaque coup de langue plus fort. Voilà qu’il se met à grogner lui aussi. Un grognement viril et fragile à la fois. Un grognement qui m’excite encore plus. Ce que je ressens pour lui est très fort, aussi fort que pour mon fougueux Viking. Il est comme moi, il a un besoin urgent de ne faire plus qu’un. Sans quitter ma bouche, il soulève le bassin et enfile un préservatif. Je ne l’ai jamais vu aussi pressé de me faire l’amour. Je suis impatiente de le retrouver et de le voir sous un autre jour, fougueux lui aussi. Il quitte ma bouche deux secondes. Je lui attrape la lèvre au passage pour lui mordre, j’ai envie d’un peu de férocité. Il rigole en me traitant de folle.

— À nous deux ma Roxanne. Ça fait tellement longtemps que je rêve de ce moment. Tu m’as tellement manquée.

— Tu avais Jade, pour te consoler.

Il éclate de rire tout en me pénétrant par surprise. Je me cambre de plaisir, sa fougue m’étonne et m’excite.

— Il n’y a que là que je suis bien, en toi. J’ai l’impression d’être chez moi. Avec Jade j’étais chez elle. Reste avec moi Roxanne, pour toujours, me demande-t-il avant de commencer ses coups de reins impatients.

Jamais mon Joli Cœur n’avait été si passionné et fougueux à la fois. C’est littéralement divin. Je me laisse allez sous ses à-coups, appréciant la situation. Il remonte mes mains sur la tête de lit et plie mes jambes jusqu'à mes seins. Je le regarde étonnée. Il fait dans la fantaisie maintenant ?

— Joli Cœur, tu m’excites de plus en plus, dépêche-toi.

Il se soulève, s’appuie contre mes jambes repliées et m’envoie des coups de boutoir dignes de Thor. Je le regarde totalement éberluée. Il ne se force même pas, il fait ça naturellement. Le feu monte en moi, mon cœur va exploser de bonheur et de plaisir. Ma position me permet de le recevoir tout au fond de mon être. Nous ne faisons plus qu’un enfin, je lui appartiens totalement et réciproquement. Malgré ses coups de reins sauvages, je ressens sa douceur. Ses mains viennent par moment me caresser les flancs, son regard doux et plein de tendresse pour moi, ou sûrement d’amour, me caresse les yeux, la bouche, les seins. C’est divinement érotique.

Il accélère toujours plus, s'étonnant de seconde en seconde. Ce soir, j’ai l’homme de mes rêves. Fort, fougueux, mais aussi tendre et délicat. Ses coups de reins sont de plus en plus hargneux. Je ne peux plus me retenir, de délicieux picotements envahissent mon corps, une douce chaleur monte doucement. Je plonge mon regard dans le sien, il me bouleverse, la tendresse et l’amour que je lis en lui me serrent le cœur et m’achèvent. Je jouis en gémissant très fort, tout en agrippant les draps pour laisser déferler le plaisir magique et nouveau que cet homme vient de me donner. Il sourit en me regardant prendre mon plaisir. Il accélère encore, rageux cette fois. Il en veut plus, toujours plus, mais bientôt il se tend et dans un gémissement que je ne lui connaissais pas, déverse son plaisir en moi.

Chapitre 12 - Sentimental

Nous nous laissons tomber chacun de notre côté, repus. Je suis divinement bien, heureuse, soulagée. Je me tourne vers Max et le détaille, pendant qu’il regarde le plafond un sourire béat aux lèvres. Mon cœur se resserre, je fonds littéralement pour cet homme qui a su ce soir me donner ce que j’attendais. Mais comme pour Thor avec la douceur, je sais qu’il ne me donnera pas la force dont j’ai besoin, quand j’en ai besoin.

L’adrénaline, le sexe, les émotions diverses ressenties ce soir, me font pleurer, chose quasiment rare chez moi. Mon Joli Cœur s’en aperçoit et me prend dans ses bras, fort et doux à la fois, voilà ce qu’il me manque avec Thor. Après l’amour mon Viking se couche à sa place et dort, rien pour moi ! Alors que voilà ce dont je rêve, l’amour ou la baise, je m’en fiche, j’aime autant les deux, mais ensuite je veux sentir que l’homme avec qui je suis est bien là pour moi. Je veux comprendre qu’il ne s’est pas juste soulagé. Max a un don pour ça, il sait être divinement tendre, son côté féminin sûrement. Je souris intérieurement, il est viril, mais il a un côté merveilleusement féminin que j’adore.

Il me caresse doucement en me déposant de petits baisers sur la tête. Je resterais comme ça dans ses bras jusqu’à la fin de ma vie si c’était possible. J’aime réellement être Roxanne, surtout avec Max. Je me sens sereine et non excitée du bulbe en jouant ma Roxy.

Je ne retiens plus du tout mes larmes, je me laisse aller totalement. Ça me fait un bien fou, de décompresser.

— Pourquoi tu pleures, babe ?

Je me décolle de lui, plongeant mon regard dans le sien. Nous restons quelques secondes les yeux dans les yeux, un petit sourire timide, aux coins de nos bouches. Il passe délicatement ses doigts sur mes joues pour essuyer mes larmes, j’en ferme les yeux de bonheur.

— Je suis en train de me recharger en tendresse. Ça me fait un bien fou et ça me bouleverse aussi. C’est nouveau pour moi.

— Je peux me lâcher si tu veux et te mettre une bonne claque sur les fesses en te disant « merci pour ce bon moment, je ne te montre pas le chemin ? ».

Nous rigolons timidement tous les deux.

— Non bien sûr, bien que la porte je vais bientôt la prendre. J’aimerais rester la nuit entière dans tes bras, te faire oublier cette coincée du cul de Jade la pimb…

— Arrête Roxy. Stop.

— OK, OK, j’ai compris je ne peux plus rire. Je suis certaine que ça devait être super chiant au pieu avec elle.

— Arrête de jouer ta Roxy pour cacher ta nervosité, moi aussi ça me perturbe ce qu’il nous arrive. De savoir que tu ne resteras pas la nuit entière ne me plaît pas, mais il faut être réaliste Babe.

Il me serre plus fort dans ses bras, presque trop fort.

— Une vraie coincée du cul, tu peux le dire. D’un plat phénoménal, aucune imagination, aucune fantaisie. Mortel.

Je l’embrasse sur la poitrine en riant. Il est nerveux lui aussi. Comment me sortir de ce dilemme ? J’ai une envie de dingue de rester toute la nuit. Je ne me vois pas rentrer et me faire prendre sauvagement par mon Viking, pas ce soir, c’est impossible. J’aime être ici dans les bras de mon Joli Cœur, j’y suis comme chez moi, comme avec Thor !

Je me désespère !

Du bout des doigts, je caresse son tatouage sous le nombril, maintenant que je sais qu’il est pour moi, j’y tiens encore plus. Ça ne le laisse pas indifférent, je le sens frissonner. Ses doigts vont et viennent lentement le long de mon flanc, me remplissant moi aussi de frissons délicieux. Je pense ne jamais avoir vécu un moment aussi doux, câlin et tendre avec un homme, même avec lui. Quelque chose vient de changer entre nous, c’est clair. Je ferme les yeux, savourant cet éphémère moment.

— Supplie-moi de rester toute la nuit, Joli Cœur, ne me laisse pas partir.

Il ricane nerveusement en me serrant un peu plus contre lui.

— Reste avec moi pour toujours Babe, je ne demande que ça. Oublie Roxy, reste Roxanne, c’est ton meilleur rôle, le plus délicat, sensible et excitant à mes yeux.

C’en est trop pour moi ce soir, les larmes reviennent au triple galop. Je voudrais avoir la force de tout claquer et de rester avec lui, mais je sais très bien que Thor me manquerait. J’ai besoin de lui dans ma vie. J’ai besoin des deux, c’est essentiel pour moi. Je me déteste, je déteste mes parents qui m’ont fait si complexe. J’ai besoin et je veux deux hommes, pas exigeante du tout comme fille !

Pour le moment, je ne veux rien gâcher du merveilleux moment que me fait passer Max. Ma main qui est toujours sur son tatouage descend lentement vers son sexe bien réveillé. Je le caresse tendrement. J’aime lui faire du bien, comme lui aime m’en faire. Il remonte mon menton et tendrement me dépose un baiser sur la bouche.

— Reste toute la nuit s’il te plaît, Roxanne. J’ai besoin de te sentir près de moi. Tu m’as vraiment manquée ces derniers temps.

— Toi aussi Joli cœur tu m’as manqué. C’est pour ça que je t’ai cherché le soir ou tu es venu à l’entrepôt. Je te cherchais, je te chauffais pour que tu me reviennes.

— Putain Roxanne, tu entends ce que tu me dis ? Tu m’allumais en te faisant tripoter par Thor. C’est glauque.

— De te savoir avec cette pétasse de Jade me rendait jalouse. J’ai profité de la jalousie de

Thor pour essayer de te rendre toi aussi jaloux.

— Tu es vraiment dérangée Roxy. Malheureusement pour moi c’est comme ça que je t’aime. Tu aurais mieux fait de me parler seul à seul au lieu de me faire bander comme un cheval devant tout le monde et de mettre mes sentiments pour toi à rudes épreuves.

Voilà ça y est, il me l’a dit. Sans faire attention, je pense, mais il vient de m’avouer ses sentiments. Si Thor m’a fait comprendre qu’il aimait être avec moi ou bien qu’il m’aimait, je ne sais pas réellement, son « Alskar » était vague. Le « je t’aime » de Max est franc et sorti si naturellement de sa bouche que mon cœur s’est arrêté un instant.

Cet aveu me fait peur. Je le lâche et me lève, bouleversée, contrariée et énervée, déboussolée surtout. Nue devant la fenêtre, mes larmes ne cessent de couler. Je pense que je vais devenir folle avant l’heure.

Il se lève et colle son corps protecteur contre le mien.

— Roxanne, tu dois choisir. Je veux bien te partager encore un peu, mais tu devras réagir et comprendre que dans la vie on n’a pas toujours ce qu’on désire. Fais-toi une raison. La force ou la douceur, mais pas les deux.

Je me retourne sur la défensive et plonge mes yeux froids dans les siens, tendres.

— Tu crois que je ne le sais pas ? Je vous veux tous les deux. Je suis complètement dingue, je le sais. J’aime ce que m’apporte Thor. Toi tu ne me baiseras jamais sauvagement. J’aime être Roxy aussi. Toi tu n’aimes que Roxanne. Mais Roxanne a besoin d’être Roxy de temps en temps et vice-versa. Je sais, je suis folle à lier. Je vous aime tous les deux, j’ai besoin de vous deux dans ma vie.

— Moi aussi je t’aime Babe. Tu le sais très bien.

Je ne pourrais pas te prendre sauvagement par derrière comme un dingue et te faire croire que j’adore ça. Ça serait agréable, mais exceptionnel. Je veux ta douceur.

Putain, ça y est il me l’a encore dit. Il va me rendre encore plus folle.

— Ferme là Max, arrête tes conneries de « Je t’aime ». Ça ne rime à rien.

— Fais partir Roxy, détends-toi. Ma connerie tu viens de me la dire aussi je te rappelle. Nous avons les mêmes sentim…

— Arrête merde Max…m’énervé-je, furieuse cette fois.

Je le pousse fortement pour me dégager de ses bras.

— Prouve-moi que tu peux me baiser là maintenant par-derrière comme j’aime, comme une brute, baise-moi. Allez montre- moi que tu peux être deux hommes en un. Putain, Max, allez baise moi merde.

Je m’attrape la tête dans les mains et tire sur mes cheveux, la folie est là, je craque. Je veux qu’il soit les deux en même temps.

— Oui je t’aime Max et c’est pas nouveau. Mais pour rester avec moi, il faut que tu me prouves que tu peux me prendre sauvagement là maintenant, comme une chienne que je peux être. Par derri….

Je n’ai pas le temps de finir ma phrase, il m’attrape par le bras et me colle contre lui en m’embrassant fougueusement. Je me laisse aller en lui répondant avec la même fougue, lui attrapant la tête pour ne pas qu’il me lâche, pour ne pas qu’il s’arrête. Ai-je réveillé la bête qui sommeille en lui ? J’en doute, mais je l’ai excité et énervé. Voyons voir maintenant !

Il me lâche au bout d’un long moment. J’en grogne de frustration.

— Je vais prendre Roxanne sauvagement, mais cette pétasse de Roxy repart. Sinon, tu peux rentrer chez toi tout de suite.

— Sûrement pas, Joli Cœur, j’ai encore beaucoup de temps à t’accorder. Montre-moi, montre-moi que tu peux me donner ce dont j’ai besoin en plus de la douceur.

Il me retourne face au lit, me pousse pour m’allonger à plat ventre et se jette sur moi. Je remonte légèrement les fesses attendant avec joie et excitation qu’il me prenne. Il attrape rapidement un préservatif, l’enfile et sans préliminaire s’enfonce en moi d’un coup sec. Je me remonte encore plus, mais il pousse sur mes reins de ses mains pour me faire allonger totalement.

— Tu veux par-derrière ? OK, mais à ma façon. C’est ça ou rien Babe.

— Dépêche-toi, baise-moi, Max. Vas-y.

Il colle son corps contre le mien, ne faisant plus qu’un, sa bouche effleure mon oreille.

— Jamais je ne te baiserais Roxanne. J’ai trop de sentiments pour toi. On va faire l’amour sauvagement. Accroche-toi.

Je couine de plaisir. OK on ne baise pas, mais ce qu’il me propose m’excite les sens.

Nos deux corps toujours collés l’un contre l’autre il commence ses va-et-vient par petits coups secs. J’aime sentir son corps chaud, musclé et doux contre mon dos, mais j’aimerais qu’il me prenne en levrette, j’adore ça. J’essaye de relever mes fesses pour lui faire comprendre. Il me mord la peau du dos en me demandant d’être patiente. Ses coups sont plus forts que d’habitude. Ce n’est pas la force de mon Viking, mais il se donne du mal pour moi, j’apprécie. Sa hargne me fait beaucoup de bien, je me laisse aller. Il me transporte. Je m’accroche aux oreillers pour canaliser mon plaisir qui monte de plus en plus. Cette position est incroyablement excitante. Il m’a refermé les jambes pour que je le sente encore plus, c’est simplement divin. Rapidement, je ne me contrôle plus, laissant échapper mes cris incontrôlables de plaisir. Max apprécie, il y va de plus en plus fort. Mon corps fourmille de toute part, ma tête se vide totalement, je suis transportée. Jamais ça n’avait été si fort et si bon avec un homme. C’est fougueux, fort, mais pas brutal. Nous hurlons notre plaisir quasiment en même temps. Max se jette sur moi, à bout, il m’a tout donné. Je ne touche plus terre, ce qu’il m’a fait me prouve encore une fois mes sentiments pour lui. Je suis dingue de ce type.

De l’autre aussi !

Chapitre 13 - Doutes

Je ne veux plus partir de ce minuscule studio. Je veux rester ici, avec cet homme qui sait me donner ce que j’aime, qui a su m'envoûter ce soir. Je suis merveilleusement bien dans ma tête et dans ma peau avec lui. Pas besoin d’être une autre personne. Il aime Roxanne, avec ses tatouages et ses cheveux rouges, sa douceur et sa folie.

Il me tient dans ses bras si fort que j’ai l’impression qu’il va me briser. Il a peur de ma décision. Je vais devoir choisir maintenant, je ne peux plus reculer. Quelle décision prendre ? Je le veux lui et je veux Thor. Voilà comment je vois ma vie. Mon Viking me protège, me rend forte et courageuse. Mon Joli Cœur lui, me rend naturelle. Je n’aime pas trop Roxanne, je préfère la folie de Roxy et parfois c’est le contraire !

Mes parents m’ont vraiment loupée. Je suis deux personnes en une, c’est flippant.

Je ne peux pas décevoir Max après ces merveilleux moments qu’il vient de m’offrir, c’est impossible. Roxanne ne le peut pas, mais Roxy s’en fout. Elle veut rejoindre son Viking.

Alors lorsque Joli Cœur s’endort enfin, je sors du studio rapidement. Je ne peux pas prendre de décision, c’est impossible.

Le hangar est à deux rues de chez Max, j’ai le temps de ruminer pendant tout le trajet. Il est une heure du matin, j’espère que Thor dormira.

Plus j’approche de chez moi plus, je me dégoûte d’avoir quitté Max aussi lâchement. Comment j’ai pu l’abandonner après les merveilleuses choses qu’il m’a avouées et faites ce soir ? Je ne suis rien qu’une salope. Y’a pas d’autre mot pour me qualifier. J’aime Max, je le sais au fond de moi. Il est merveilleux, il me rend heureuse et moi-même.

Je m’arrête net de marcher. J’hésite. Qui des deux je veux le plus ? Qui des deux saura me rendre réellement heureuse ? Qui me poussera de l’avant et me fera me sentir bien dans ma tête pas très nette ?

Thor, sous son air rustre et bougon, m’aime. Je m’en doute même si sa façon de me le prouver n’est pas franche. Il m’a sortie de ma routine parentale, m’a trouvé un travail que j’adore. Il a voulu que nous soyons fidèles, lui le baiseur de filles ! Il partage son lit avec moi, c’est nouveau pour lui. Il est là lorsque j’ai besoin de lui. Alors oui, notre vie ensemble est plutôt fantasque, on baise beaucoup, on travaille beaucoup aussi. La vie avec lui est plutôt agréable, il ne me demande pas grand-chose, à part de lui être fidèle. J’ai réussi à tenir jusque là, parce que Max est parti de l’entrepôt au même moment, sinon je n’aurais pas tenu si longtemps. La première fois que nous avons couché ensemble Max et moi, je me suis moquée de lui. Du moins Roxy s’est foutue de lui ! Je le trouvais trop délicat, trop romantique, surtout pour un grand musclé comme lui. Ma moquerie est très vite partie. Nous avons couché ensemble un lundi midi, je m’en souviens très bien. Thor m’avait demandé de lui apporter l’argent qu’il lui devait. Il n’était pas à son magasin alors je l’ai rejoint dans ce petit studio que je ne connaissais pas. Il était réellement attirant, en jeans et t-shirt blanc près du corps, des bouts carrés de motard aux pieds. Physiquement il est tout le contraire de Thor. Pas de tatouage à part celui que je lui ai fait un peu plus tard. Pas de barbe, toujours rasé de très près, d’ailleurs c’est très agréable sa peau douce sur ses joues. Il est moins grand et baraqué que mon Viking, mais ses bras sont impressionnants.

Il a été surpris de me voir ce jour-là. Nous nous entendions très bien tous les deux depuis le début. Pourquoi n’avons-nous pas couché ensemble avant, c’est un mystère. De le voir dans ce petit studio, seul, sortant de la douche, les cheveux et le torse encore mouillés, son t-shirt lui collant à la peau. Mon cœur s’est affolé bêtement, comme une gamine. Je n’osais pas faire le premier pas. Moi, la dragueuse invétérée. Il était mal à l’aise lui aussi. Je lui ai tendu l’enveloppe, il l’a attrapée en me prenant la main en même temps et en m’embrassant par surprise. Un baiser délicat, les yeux dans les yeux. Il s’est reculé en s’excusant. J’ai ri, pour me foutre un peu de lui. Il m’a demandé de ne pas jouer ce jeu avec lui. Il savait que je pouvais être deux personnes différentes. Depuis le début avec lui, je suis Roxanne. Pourquoi ? Franchement, j’aimerais le savoir. Pour la toute première fois de ma vie ce jour-là j’ai fait l’amour, avec un grand A. Même si au départ je me suis encore moquée de lui par sa lenteur à me faire quelque chose de concret. Il m’a demandé d’arrêter de jouer un rôle et de savourer. Ce que j’ai fait et j’ai adoré. C’était sensuel, érotique, tendre et magique, émouvant même. Depuis ce jour-là, nous avons essayé de nous voir quasiment tous les jours. Du moins, Roxanne venait lui rendre visite tous les jours.

Il m’a demandé rapidement de venir en femme « normale », même s’il savait que je n’en serais jamais une totalement. Il me voulait naturelle, sans cinéma, mais avec une culotte ! Alors j’ai joué deux rôles pendant un très long moment, deux ans presque jour pour jour. Jusqu’au jour où Thor a voulu que nous soyons fidèles. Depuis ce jour, je n’étais plus que Roxy la déjantée sans limites, Roxanne avait disparu. Elle me manquait et Joli Cœur aussi. Lorsqu’il nous a appris qu’il avait une petite amie, mon cœur s’est retourné et ma folie a augmenté. J’en rajoutais encore et encore, surtout en sa présence. J’ai abusé ce fameux soir où je me suis laissée doigtée par Thor devant lui. Je voulais qu’il ait mal autant que moi. Maintenant qu’il m’est revenu, je ne veux plus le perdre. Mais comment faire ? Quitter Thor ? Hors de question. Pourquoi pas en fin de compte ?

Je reprends ma route pour entrer dans le hangar, la tête pleine de questions. Il faut que je trouve vite une solution.

Je suis soulagée de voir que mon Viking ronfle déjà.

Je me couche discrètement. Chose très rare, je n’ai pas envie de lui. J’ai passé une si merveilleuse soirée avec Max, que je ne veux pas qu’une baise furieuse vienne tout gâcher.

Je me réveille avec un sacré mal de crâne. Je n’ai pas réussi à dormir tout de suite, j’ai pensé et repensé à une solution, mais toujours rien. Je me lève discrètement pour avaler un café et un doliprane.

Tout le monde dort malgré qu’il soit déjà 11h30.

Lorsque je repars vers ma chambre Thor arrive dans la salle principale, en boxer, ses cheveux tout emmêlés. Sa petite érection matinale excitante, il me regarde à travers ses yeux ensommeillés. Il est craquant, mon gros dur. Ce matin, je n’ai pas envie de jouer ma Roxy. J’attends de voir ce qu’il veut de moi.

— Salut toi, déjà debout ?

— Non, non, tu vois je suis couchée là ! me moqué-je gentiment.

— Très drôle. Tu es rentrée à quelle heure ?

Je t’ai attendue.

— Une heure du mat et vous ?

— Il devait être minuit. Tu aurais dû venir.

— Je n’aime pas le bowling, tu le sais bien.

— Je sais, grogne-t-il. Mais ça aurait évité à Lisa de me coller et me faire un rentre-dedans

chiant et fatigant.

Nous rigolons ensemble. Je m’en doutais qu’elle tenterait quelque chose elle n’attend que ça. Je me rapproche de mon Viking et passe mes bras autour de sa taille doucement.

— Et alors, elle t’a fait bander ? Lui demandé-je tout doucement.

Il plonge ses yeux dans les miens en souriant légèrement.

— Je vais être honnête Baby, à un moment oui. Elle me chauffait tellement. Elle a fait sa salope aguicheuse. Mais je n’ai rien fait, promis.

— Mais tu en mourais d’envie n’est-ce pas ?

— Oui et non. En fait pour être franc, je pensais à toi. Et plus je pensais à toi, plus je bandais.

Merde sa réponse à ma question ne va pas dans le sens que j’espérais. Je pensais qu’il m’aurait dit oui seulement et je lui aurais proposé d’arrêter d’être fidèle. Au lieu de ça, il me la joue sentimental, merde !

Sentimental et câlin même ! Ses mains caressent mon corps doucement.

— Tu n’es pas nue aujourd’hui ? Bizarre.

— Je me suis couchée vite fait. Déshabille-moi si ça te dit.

Ça y est, mon Viking est de retour, il grogne en m’attrapant sauvagement les fesses. Plonge sa bouche sur la mienne pour me la dévorer. C’est plus tendre que d’habitude, j’en suis très étonnée. Je me laisse aller à son envie, passe mes mains autour de son cou et l’attire au plus près de moi. Je me sens bien et mal à la fois. Fautive je dirais, sans l’être réellement. Je m’arrête de penser quand ses mains descendent mon shorty, m’enlèvent mon tee-shirt et me poussent vivement, mais pas sauvagement comme d’habitude, face contre le mur. Il me veut c’est plus que clair. Même si ma tête est encore avec Max, mon grand tatoué me fait beaucoup d’effet. Surtout ce matin où, comme moi, il ne joue pas au sauvage, mais à l’homme amoureux et délicat. Je le laisse m’embrasser délicatement le dos, les fesses, les jambes. Il est à genoux derrière moi et sa bouche embrasse mon intimité.

Putain même mes pensées sont soft ! « Mon intimité ? Roxy aurait pensé « chatte » ou un autre mot plus salace et vulgaire !

Je ferme les yeux le laissant s’occuper de moi avec bonheur. Comment je pourrais le quitter ? C’est impossible, trop de choses nous rapprochent. Surtout aujourd’hui où il a décidé de jouer avec ma sensibilité en me donnant des préliminaires délicieux. Ils ne durent pas très longtemps, il s’enfonce en moi rapidement me faisant pousser un cri fort et rauque. Il m’attrape les seins de ses deux grosses mains et commence ses va-et-vient beaucoup moins brutaux que d’habitude. Je commence à perdre pied, me laissant aller dans le plaisir délicieux que me donne mon Viking. J’en ferme les yeux, gémissant doucement. C’est dingue, lui et moi avons baisé ensemble des centaines de fois et quasiment toujours en levrette. C’est vrai qu’on aime cette position tous les deux, même si j’aimerais un peu changer.

Heureusement que Max est plus original.

Non, non, Roxanne, ne pense pas à Joli Cœur pendant que Thor te donne du plaisir. Non !

Mon Viking accélère en m’attrapant les cheveux. Je me laisse porter par le plaisir que me donne mon homme. Nos grognements et gémissements se font de plus en plus fort. À tel point que je n’entends pas tout de suite la personne qui arrive derrière nous.

— Putain merde vous faites chier tous les deux. Quand arrêterez-vous de baiser devant tout le monde ?

Mon Viking, toujours en moi, arrête ses coups de reins et répond en rigolant.

— Quand comprendras-tu qu’il y a une sonnette à la porte mon pote ? Elle est faite pour ça. Bon tu fais quoi, tu nous regardes finir ? Tu participes ? Ou bien tu vas prendre sagement un café pendant que je fais hurler de plaisir ma furie ?

J’ouvre enfin les yeux et tourne la tête. Max est debout derrière nous, il nous regarde complètement effaré. Mon cœur se serre, je suis gênée. Moi la sans-gêne de service, je suis honteuse de me retrouver face aux deux hommes qui me font battre le cœur beaucoup trop vite. Je me sens nerveuse aussi, alors Roxy revient.

— C’est sur Max, ce n’est pas avec ta coincée du cul de Jade que tu devais t’éclater de cette manière ! Au moins nous, on prend notre pied.

Son regard sur moi est noir, il secoue la tête, ses mâchoires se serrent de contrariété. Je m’en veux, Roxy lui a fait du mal. Quelle conne ! Il part furieux dans la cuisine. Thor rigole de plus belle en m’attrapant les hanches et en finissant ce qu’il avait commencé. Je ne suis plus du tout dans notre partie. Ma tête est avec Max. Je le veux plus que tout. Je me sens mal. J’ai envie de sortir Thor de moi et de courir vers Joli Cœur pour me faire pardonner. Thor me fait jouir, mais pour la première fois, je ne fais pas de bruit. Je me retiens, pour Max, pour ne pas en rajouter. J’ai honte, j’ai mal, je ne sais plus où j’en suis.

Chapitre 14 - Folies Sauvages

Thor grogne comme un malade son plaisir en me collant contre le mur pendant que ma jouissance se mélange aux larmes de contrariété.

Je suis la reine des salopes !

Il faut que je mette fin à cette histoire. Il faut que je parle à Thor, il doit accepter que nous recommencions à aller voir ailleurs. S’il n’accepte pas, je ne sais pas quoi faire, c’est flou dans ma tête.

Pour le moment, il faut que je parle à Max et que je m’excuse surtout. Si Roxy ne refait pas surface, sinon je n’y arriverais pas.

Thor me claque les fesses en me remerciant pour ce moment et part dans la cuisine. Je l’entends charrier Max. Je suis mal, très mal. Je reste collée contre le mur en les écoutant. Max s’emporte, il en a marre de nous voir baiser devant tout le monde, il trouve ça malsain.

Tu m’étonnes !

Ils se détendent tous les deux, rigolant même à leurs blagues puériles sur le sexe. Thor prend vite congé, il part au salon pour un ou deux tatouages réservés spécialement par un très bon client. Je suis soulagée qu’il ne m’ait pas demandé de venir avec lui.

— Je pars, j’en ai pour un moment. Occupe-toi de détendre Max. Il est à cran, sûrement à cause de cette coincée de Jade.

Il m’embrasse fougueusement en me pinçant les fesses.

— Mais pas touche à mon pote. Ou je te viole en rentrant. À très vite Baby.

Putain, mais qu’est-ce qu’il a à être tendre ? Alors que je le voudrais sauvage pour ne pas trop culpabiliser. Je le regarde partir dans la chambre. Je reste un moment sans bouger, une partie de moi aimerait se jeter dans les bras de Max, l’autre partie n’ose pas le faire. J’avance timidement vers la cuisine, Max est dos à moi, il se prépare un café.

— Je sais que tu es là, dit-il brusquement. Ou tu rentres et on discute ou tu te casses et je ne reviendrai plus jamais ici, Roxanne.

Mon cœur en prend un coup, mais je n’ai pas envie de me laisser faire même, si j’ai tort à cent pour cent.

— Tu pourrais sonner, ça t’empêcherait de voir des choses qui ne te plaisent pas.

— Tu te fous de moi ou quoi ? Tu m’abandonnes après un moment fort et je te retrouve le cul en l’air en train de te faire mettre par Thor et tu veux que je sonne à la porte ? Tu n’as rien de mieux à me dire ? Putain Roxanne, merde je suis quoi pour toi ?

Nous nous arrêtons de parler un instant. Thor nous prévient qu’il part. Nous attendons que la porte ait claqué pour continuer.

— Tu comptes rester entre deux pièces encore longtemps ? De quoi as-tu peur ? De tes instincts ? Tu as raison, ils sont plutôt spéciaux en ce moment.

Roxy ravale sa répartie cassante et Roxanne entre dans la pièce. Je m’assois sur un tabouret haut face au bar. Sans me regarder, il me donne un café et s’assoit en face de moi. Je n’ose ni le regarder, ni lui parler. J’ai honte de moi, honte lui avoir fait du mal.

— Je vais être très clair Roxanne, me dit-il enfin sèchement sans me regarder. Finies les conneries, finies tes conneries. Je viens de prendre une énorme claque en te voyant avec Thor. Je sais que tu peux être étrange, mais là c’est franchement de trop. En plus putain, tu oses me faire une réflexion. Je croyais pourtant qu’après hier soir toutes ces conneries seraient finies.

Il parle de plus en plus fort, rouge de colère. Je regarde mes pieds, j’ai mal, je m’en veux à mort. J’ai envie de me jeter dans ses bras et de lui demander de m’emmener loin de tout. Je suis sûre qu’il accepterait. Il frappe de son poing sur le mur en jurant.

— Je ne veux plus t’entendre me dire que tu m’aimes Roxanne, tu m’entends ? hurle-t-il en s’approchant de moi dans une fureur que je ne lui connais pas. Tu me prends pour un con. Regarde-moi putain.

Je lui fais non de la tête, je n’en ai pas le courage.

— Tu n’as même pas le courage de me regarder après ce que tu m’as fait tout à l’heure et ce que tu m’as dit cette nuit ? Tu me dégoûtes. J’me tire Roxanne. Ciao baise bien avec Thor, Roxy.

Je me lève comme une flèche et le rattrape avant qu’il sorte.

— Non Max, fais pas le con, pars pas.

Il me regarde stupéfait, un sourire narquois au coin des lèvres.

— Ne pars pas ? Fais pas le con ? Non, mais oh, Roxanne, réveille-toi. Tu me traites comme une merde et c’est à moi de réagir ?

Il se tourne totalement vers moi, son regard sombre dans le mien. Il m’a attrapé les bras fermement et me tient à bonne distance de lui. Je ne l’ai jamais vu si furieux, il me ferait presque peur si je ne le connaissais pas si bien.

— Comment tu peux être deux personnes si différentes à la fois ? Il y a quelques heures, tu étais douce et amoureuse. Tu rentres ici et tu changes du tout au tout.

— De qui est-elle amoureuse ? Nous demande Zita en rentrant sans faire de bruit et en nous faisant sursauter.

Max me lâche les bras et se tourne vers sa cousine.

— Ça ne te regarde pas.

Elle ricane tout en s’approchant de nous.

— De son Viking ou de toi ?

— Quoi ? crions-nous en chœur Max et moi.

— Je vous ai entendus vous disputer en sortant de ma chambre. Je serais vous, je ferais plus doucement, Lisa se régalerait d’entendre votre conversation. Même si je pense que tout est fini entre vous.

— De quoi tu parles Zita ?

— Arrête de me prendre pour ce que je ne suis pas. Toi et Roxanne. J’ai déjà remarqué vos regards, la façon dont Roxanne devient Roxy en présence des deux hommes qu’elle aime.

— De quoi tu parles ? Surtout de quoi tu te mêles ? Ma vie privée ne te regarde pas.

— C’est exact sauf que tu t’affiches partout avec ton Viking.

— Non je ne m’affiche plus partout, m’agacé-je. Tu nous mates dans la douche en train de baiser.

— Vous ne baisiez pas ce jour-là, vous faisiez l’amour, très sensuellement d’ailleurs. Mais toujours avec force tout de même. Et avec toi, elle est comment cousin ?

Nous la regardons complètement effarés par ce qu’elle vient de révéler. Comment ose-t-elle parler de ma vie privée avec Thor, devant Max.

— Je croyais que c’était jamais doux avec lui ?

— Une ou deux fois, ça l’a été, mais il n’a pas recommencé. Ça n’a rien avoir avec toi. C’est toujours comme tout à l’heure, on baise et voilà. Rien d’autre.

— C’est encore faux, Roxanne. Je vous ai déjà vus sur le canapé Thor et toi c’était plutôt mignon, pas du tout sauvage.

— Putain la gouinasse tu peux pas fermer ta grande gueule merde, hurlé-je en laissant Roxy s’exprimer. Ferme là et laisse-nous tranquilles putain.

Max me prend le bras en me demandant de redevenir moi-même. Je bous intérieurement. Cette salope veut tout foutre en l’air. Je ne veux pas perdre mon joli cœur, pas à cause de sa cousine fouteuse de merde surtout. Il me colle contre lui, plongeant son regard sombre dans le mien.

— On va être très clairs Roxanne. C’est Thor ou moi, pas les deux. C’est compris ?

Je me sens me vider, me liquéfier. J’ai froid et chaud à la fois. Ma tête bourdonne. Je vais devenir folle. Pas ça ! Pas ce genre d’ultimatum. Il m’est impossible d’y répondre, là maintenant. Ma respiration s’affole, je me sens mal, j’ai besoin de hurler. Je m’attrape les cheveux avec force en tirant dessus. Je sens le rouge monter en moi. Les larmes arrivent toutes seules. Je regarde dans le vide et me mets à hurler, en partant comme une furie dans ma chambre. L’ancienne chambre de Max pas celle que je partage avec Thor. Celle dont je me sers lorsqu’il y a un froid entre mon Viking et moi. Celle dont j’aime l’odeur qui me réconforte, même s’il n’y dort presque plus. Je me jette sur le lit, hurlant et frappant des mains et des pieds sur le matelas. Ça y est, je deviens littéralement folle. C’est clair et net.

Des bras m’attrapent, une voix me demande de me calmer, je l’entends au loin. Je me débats en hurlant toujours, je ne peux plus m’arrêter, je ne veux plus m’arrêter. Ma crise me fait un bien fou et en même temps me perturbe. On me murmure des mots à l’oreille, je ne les comprends pas, je me débats toujours, frappant celui ou celle qui me tient. Je sens les larmes couler sur mes joues. Ma tête tourne, tourne. Puis tout à coup, je sens quelque chose de froid couler sur mon visage et ma poitrine. Ça me calme direct. Ma tête tourne toujours, je n’ouvre toujours pas les yeux, mais je comprends enfin les mots qu’on me prononce doucement.

— Arrête Babe, calme-toi. S’il te plaît Roxanne, reprends-toi. Tu me fais peur, arrête-toi. Chuuut.

Cette voix douce et forte à la fois, que j’aime tant, me calme doucement. Je me laisse aller contre son torse, et me laisse bercer. Il me dépose de petits baisers sur les joues, le nez, le coin de ma bouche. C’est délicieux. Mon cœur se calme, mais pas totalement, Max ne fait rien pour, c’est agréable. Ses mains me caressent le flanc et le dos. Mes frissons de froid se mélangent à ceux de ses mains douces sur mon corps. Progressivement, je me détends. L’eau que m’a jetée Zita pour me calmer me donne froid, heureusement que les bras de Max sont là pour me réchauffer.

— Zita laisse nous s’il te plaît et va inventer une connerie pour les autres. Surtout pour Lisa.

— Tu la protèges encore ? Tu ne veux pa…

— Laisse-nous tranquilles. Fais ce que je te demande et fais pas chier.

— Elle ne le quittera jamais, fais-toi une raison.

— Ta gueule, Zita, tire-toi, laisse-nous. Ça ne te regarde pas ce qu’il se passe entre Max et moi.

Elle tourne les talons et claque la porte violemment.

— Maintenant, elle ne te sauvera plus.

— Si, elle le fera pour toi.

Il me serre un peu plus fort dans ses bras. Je me laisse aller, je suis bien.

— Tu te sens mieux ? Ça y est, ta crise est passée ?

Je ne lui réponds pas, lui envoie seulement un sourire timide. Il me dépose un léger baiser tendre sur la bouche, que je savoure. Je sens que ce sera le dernier avant longtemps.

— Comme j’ai l’impression que ta réponse est oui, je vais te reposer la question. Qui veux-tu Roxanne ? Ne me réponds plus vous deux. J’en veux plus de cette réponse.

J’ai l’impression de redevenir la petite fille qui ne savait pas si elle voulait un bonbon ou un gâteau. Gourmande comme je suis, j’hésitais toujours. Aujourd’hui c’est pareil, j’hésite entre deux personnes que j’adore, que j’aime. Vivre sans l’un ou l’autre et impensable. Il est vrai que même si j’aime être avec Thor, vivre avec lui est plutôt facile, sans stress, mais il me fait jouer un rôle. Alors qu’avec Max, je suis la vraie Roxanne. Je ne peux pas prendre une décision si rapidement. Je me dois d’en parler à mon Viking. Avec tout ce qu’il a fait pour moi, je ne peux pas le quitter aussi brutalement.

— Je dois parler avec Thor. J’aimerais être avec toi tous les jours, ne plus être cette folle et vulgaire Roxy, qui me plaît quand même bien. La vie avec Thor est sympa, il m’apporte beaucoup. Ne serait-ce qu’un travail déjà. Si je le quitte, je perdrais le mien.

— Tu en trouveras un autre, c’est sur. Tu es très douée.

— Merci c’est gentil. Écoute laisse moi parler avec lui. S’il me propose de redevenir infidèle comme avant ça te pose un problème ? demandé-je timidement en priant qu’il me réponde non.

— Oui, un gros, Roxanne. Je t’aime. Tu n’es pas qu’une fille que j’ai envie de baiser. Tu ne l’as pas encore compris ? Je te veux tout entière. Toi Roxanne, à moi, et rien qu’à moi.

Je ravale mes larmes. Je crois qu’il m’en demande beaucoup, mais j’ai envie d’essayer. Essayer d’avoir une vie normale, en couple. Un vrai couple qui se respecte mutuellement, qui s’écoute, s’entraide et surtout qui s’aime réellement.

— Je lui en parle ce soir ou demain. Je t’avoue que j’ai peur de sa réaction.

— Ce sera le moment de faire ta Roxy. Si tu veux de moi, bien sûr.

— Oui Joli Cœur, je veux de toi tous les jours dans cette putain de vie qui me rend dingue !

— Roxy !! Rigole-t-il pour une fois.

— Tu vois que tu l’aimes bien aussi.

— Oui je vous aime toutes les deux, mais une plus que l’autre.

Chapitre 15 - Clash

Nous restons un moment dans les bras l’un de l’autre. Mon cerveau tourne à plein régime.

Comment vais-je parler de cette histoire à Thor ? Il va s’emporter, moi aussi, ça va finir en hurlement et énervement malsain. L’idée me fait peur, mais je ne peux plus reculer maintenant. Je ne peux pas faire mal à Max une deuxième fois.

Il me lâche sans prévenir, se lève et s’approche de la porte. Je le rejoins rapidement en me blottissant à nouveau dans ses bras et en lui dévorant sauvagement la bouche, sans me soucier un instant que la porte est grande ouverte et que n’importe qui pourrait arriver. Ma tête est totalement absorbée par mon Joli Cœur, que je dévore sans aucune gêne. J’ai envie de lui sauvagement, j’aimerais qu’il se libère un peu et qu’il m’attrape pour me coller contre le mur. Qu’il me prouve que de vivre avec lui pourra être aussi excitant qu’avec mon Viking. Ma main empoigne sans ménagement son sexe. Il rit en gémissant. Je le tire vers l’intérieur de la chambre, referme la porte, toujours nos bouches collées l’une à l’autre. Je suis excitée, chaude, humide, folle, impatiente, Roxy arrive à grands pas.

— Bai… prends-moi s’il te plaît. Là tout de suite maintenant.

Il me regarde en souriant, passe sa main sous ma culotte pour attraper mes fesses fermement.

— Roxy n’est pas loin, n’est-ce pas ?

Au lieu de lui répondre, je lui offre mon sourire vicieux et le colle contre le mur, il ne le fera pas alors je prends les devants. Rapidement je lui ouvre son pantalon et sort son sexe, de l’autre main je fouille dans sa poche arrière, attrape un préservatif et lui enfile à la vitesse grand V. Nos respirations deviennent aussi folles que nous. Il me laisse faire, mais je le vois impatient. Ses doigts me fouillent maintenant, c’en est trop pour moi. J’enlève mon shorty et lorsque je me relève, il m’attrape énergiquement et passe mes deux jambes autour de sa taille en me projetant contre le mur. Nous grognons ensemble excité au possible. Pas de préliminaires pour aujourd’hui, tant mieux. Il s’enfonce en moi en gémissant fortement. Je lui pose ma main sur la bouche en riant.

— Tais-toi joli cœur, baise-moi en silence, s’il te plaît.

— Jamais je ne te baiserais. Il hésite un instant avant de continuer. Même si j’en ai une folle envie.

Furieux, c’est le seul mot qui me vient après ce moment contre le mur de sa chambre. Mon joli cœur m’a donné de la rage, de la fureur, de la baise divine comme je l’aime.

Je ne peux plus reculer, je le veux lui, tous les jours.

Il est encore en moi, c’est délicieux, nous reprenons notre souffle après ce qui a été une baise fabuleuse. Mon cœur se gonfle de bonheur en le regardant, les yeux fermés, un petit sourire de satisfaction sur les lèvres.

— Je t’aime, Joli Cœur, lui murmuré-je une boule dans la gorge.

Il ouvre les yeux et plonge son regard amoureux dans le mien. Je souris de plus belle, mon cœur s’affole.

— Je sais tu m’as dit de ne plus jamais te le dire, mais c’est plus fort que moi. Je t’aime, comme une dingue que je suis. Je te promets de parler à Thor le plus rapidement possible.

Il ne parle toujours pas, ses yeux vont et viennent entre mes yeux et ma bouche. Il m’excite encore ! Il rigole plus franchement en sentant mon vagin se contracter à nouveau autour de son sexe, qui commençait à s’endormir ! Je le sens à nouveau me remplir. Il me porte jusqu’au lit et pose son corps totalement sur le mien, ses yeux dans les miens, sa bouche à quelques millimètres de la mienne, il me susurre :

— Je t’aime comme un fou. Je te veux tout à moi, Roxanne. Entièrement, totalement, exclusivement.

Il ne me laisse pas le temps de lui répondre. Il m’embrasse d’abord doucement puis petit à petit, nous redevenons fougueux.

J’aime faire l’amour autant que baiser. J’aime ce moment de communion entre deux personnes. Surtout quand, comme nous en ce moment, nous nous partageons nos sentiments forts. Mon Joli Cœur est un dur au cœur tendre et n’en a pas honte. Il m’a prouvé à plusieurs reprises qu’il pouvait être brute et fougueux également. Vivre avec lui ne pourra qu’être merveilleux. Il m’aime. Il aime la fille bizarre que je suis avec tous mes défauts. Tous plus barrés les uns que les autres. Pourtant lorsque je suis avec lui ils s’envolent, c’est assez bizarre, mais agréable, reposant même. C’est comme ça que je veux continuer ma vie, avec lui.

Avant qu’il ne parte, je lui promets encore une fois de tout avouer à Thor rapidement. Il est inquiet, je le comprends, je ne suis pas très fiable ! Mais ma décision est prise. Maintenant, il faut que je trouve la meilleure façon de lui annoncer à ce grand Viking bourru. Je fonce dans la douche en attendant son arrivée, me triturant l’esprit pour trouver une façon de lui dire. Je tourne et retourne des idées dans ma tête, pour finir par me dire que je lui avouerais naturellement, franchement et sans détour. C’est la meilleure solution.

L’eau me détend, m’apaise, me relaxe. Je pense à mon Joli Cœur, je suis impatiente de le retrouver. Je me remémore nos deux moments torrides de tout à l’heure. Mes pensées me font de l’effet, je suis insatiable ce n’est pas possible. Je passe mes doigts délicatement sur mes lèvres et sur mon clitoris, tout en pensant à la bouche de Max qui pourrait être en train de me le manger sauvagement. Je chauffe en un rien de temps, cet homme me rend dingue. C’est définitif, je le veux plus que tout. Je me colle contre le mur me laissant jouir en l’imaginant avec ce petit sourire si malicieux qu’il a lorsqu’il me fait hurler de plaisir.

Putain je deviens romantique ! Je ne me reconnais pas. J’adore ça !

Je me rhabille rapidement lorsque j’entends des voix dans la pièce principale. Le cœur tambourinant je m’approche, Thor est là, il rigole avec Will. Je m’approche en souriant, légèrement merdeuse. Je n’ai pas le temps d’arriver dans ses bras que mon Viking se tend, Lisa arrive comme une furie. Un sourire mauvais aux lèvres.

— Je serais toi Thor, avant de jouer les amoureux avec ta chère Roxy, je lui demanderais ce qu’elle et Max ont fait dans son ancienne chambre pendant plus d’une heure. Je suis sûre que tu adorerais sa réponse.

La rage monte en moi à une vitesse folle. Je sens mes joues me brûler, ma tête bourdonner. Je serre les dents pour ne pas hurler de rage. Je sens le regard de Thor sur moi, étonné. Lisa me regarde aussi, son sourire de salope sur ses lèvres de vipère. Sans réfléchir un instant, je me jette sur elle et lui attrape les cheveux en tirant dessus comme la tarée que je suis. Elle hurle, m’envoie une gifle que je lui rends deux fois plus fort et s’en va valdinguer contre le mur derrière elle. Je me jette à nouveau sur elle, attrapant ses cheveux des deux mains en lui enfonçant mon genou dans le ventre. Elle hurle comme une folle, ça m’énerve encore plus. Je rage, je l’insulte de tous les noms possibles et imaginables. Roxy est à son summum.

Je sens une main m’attraper par la taille, je me débats en hurlant de me lâcher. Thor m’entraîne tant bien que mal dans notre chambre et encore une fois, je suis dans un état second. Deux fois en une journée ! C’est fatigant, usant, j’en ai marre. Il me jette sur le lit. Je pleure en insultant cette salope de Lisa. Thor est devant moi les bras croisés, il attend sûrement que je me calme. Ce que je fais rapidement, il faut en finir.

— Quoi ? Pourquoi tu me regardes comme ça ? Lui balancé-je hargneuse.

— Pourquoi tu es sur la défensive alors que je n’ai encore rien dit ?

— Ton regard, je le connais par cœur.

— Alors, accouche maintenant, Roxy. Max et toi ?

Je déglutis mal à l’aise. J’essaye de jouer ma rebelle, mais j’ai beaucoup de mal face à mon Viking. Malgré tout, j’ai beaucoup de sentiments pour lui. Je ne sais pas comment il va le prendre et ça me fait peur.

— Tu crois tout ce qu’elle te dit maintenant.

— Non, mais quand je te vois devenir folle de rage j’ai des doutes. Accouche putain.

Il se rapproche de moi rouge de colère. Je vois bien qu’il se contient, alors je me lance. Il le faut de toute façon. Si je ne dis rien, Lisa le fera pour moi.

— On a baisé, lui avoué-je enfin doucement, mes yeux dans les siens.

— Vous avez baisé ? Hurle-t-il. Tu te fous de ma gueule là, Roxy ?

— Oui un peu, c’est vrai.

— Je préfère.

— Non, je pense pas, non. On a fait l’amour plusieurs fois depuis hier.

— Quoi ? Son hurlement ressemble à celui d’un ours enragé. Il me fait peur, jamais il n’a été violent avec moi, mais la rage que je lis dans ses yeux m’inquiète sérieusement. Je me recule au fond du lit. Il donne un violent coup de poing dans le mur, fissurant légèrement le plâtre. Je ne suis pas à l’aise du tout.

Lorsque je le vois se rapprocher de moi, le regard fou furieux, je me recroqueville sur moi-même. Il est debout devant le lit bouillant de rage. Son regard me brûle, des larmes me montent aux yeux. Roxy disparaît totalement, laissant place à une Roxanne complètement paumée. Son Viking lui fait mal au cœur, elle a envie de se jeter sur lui et de lui demander de la prendre là tout de suite, maintenant, pour se faire pardonner. Son regard m’en dissuade.

— Dis-moi que tu déconnes. On avait dit exclusifs, non ? Tu ne l’as jamais été c’est ça ? Hurle-t-il de plus en plus. Putain Roxanne dis-moi merde. J’ai arrêté toutes mes baises pour toi. J’adorais ça, mais tu comptais plus que tout. Putain merde, Max et toi ? Depuis quand ? Aboie-t-il.

— Depuis longtemps, on a arrêté lorsque tu as voulu être exclusif.

Il éclate d’un rire effrayant.

— De toute façon, Max ne pourra rien te faire de plus que l’amour, la baise il ne connaît pas. Alors je ne comprends pas. Toi qui aimes quand c’est brut et sauvage, que vas-tu foutre avec lui ?

Sa façon de parler de Max m’énerve. Je me reprends tout à coup et m’emporte.

— Au moins avec lui, j’ai l’impression d’exister pour autre chose que pour ma chatte. Avec toi c’est du cul, du cul, du cul. Merde j’en ai marre. Je ne suis pas qu’un trou. J’ai besoin de sentiments et tu ne sais pas me les donner.

— C’est faux, je…

— Non, tu rien du tout. Tu m’as donné de la tendresse, une fois. Une fois, Thor seulement. Merde je sais que tout le monde me prend pour une tarée qui aime le cul. En fait, je voudrais qu’on s’occupe de moi, de Roxanne et non de Roxy. Tu ne sais pas le faire.

— Alors, partageons. Me lance-t-il de but en blanc.

— Non. J’ai voulu te le proposer, mais c’est plus possible.

— Pourquoi on le faisait avant ?

— Ça te plairait de le refaire ?

— Non pas du tout, tu es à moi pas aux autres.

— Non Thor je suis à Max maintenant. Je suis amoureuse de lui, réellement amoureuse et c’est réciproque. Je lui ai fait assez de mal, j’a…

— À moi non, peut-être. Tu crois que ça ne me fait rien ? On était bien ensemble notre vie me plaisait, je croyais qu’à toi aussi.

— Non, moi il me manquait quelque chose. Max a su me le donner. Je ne connais pas tes réels sentiments envers moi mon Viking.

— Je te les ai dits un jour.

— Non c’est faux. Tu m’as dit Alskar. Ce qui veut dire aimer, mais jamais tu ne m’as dit je t’aime. C’est totalement différent.

Il ne dit plus rien. J’ai mal, le quitter me fait mal. Il va terriblement me manquer. Je le détaille de haut en bas, il me plaît ce grand costaud barbu et tatoué de partout. Il a été mon premier, mon homme, mon pilier. Aujourd’hui j’ai besoin de douceur, d’attention et de tendresse.

— C’est pareil pour moi. Ne m’en demande pas plus, je sais pas faire.

— Voilà pourquoi on peut plus être ensemble. J’en veux plus.

— Comme tes héroïnes dans tes livres à la con ?

— Sûrement oui. Je veux ce que Max m’offre. Désolée Thor, j’aurais voulu que ça se termine autrement, mais cette salope a encore foutu la merde.

Il se penche sur le lit, s’approche de moi et pose sa bouche sur la mienne, j’en ferme les yeux, luttant pour ne pas me jeter sur lui sauvagement. Il m’embrasse tendrement. Je me laisse faire, mais je rage contre moi intérieurement. Il arrête soudainement et me regarde d’une façon étrange.

— Cette salope, je vais aller la baiser immédiatement pour la remercier de m’avoir prévenu. Je vais la démonter comme jamais. La baiser jusqu’à plus soif. Tu l’entendras hurler jusqu’à chez Max, parce que je vais être clair. Tu fous le camp d’ici, maintenant. Estime-toi heureuse que je ne te licencie pas. On essayera de s’éviter le plus possible au salon.

Il se relève en grognant de rage, son regard noir me fait mal.

— Tu as intérêt à te tirer de chez moi rapidement sinon tu me verras baiser Lisa devant toi.

— Tu l’as déjà fait, c’est pas nouveau. J’ai été trop conne de rester ce jour-là.

— Oui, mais ce jour-là c’était juste pour l’hygiène, ce soir, je vais nous faire jouir comme des malades.

— Connard.

— Salope, dégage vite de chez moi.

Je me lève, attrape deux gros sacs et fourre toutes mes affaires dedans rapidement, sous le regard noir de Thor. Quitter le hangar, quitter mon Viking, tout me fait mal, mais je n’ai plus le choix. Avant que j’ouvre la porte, il me bloque contre lui.

— Je te laisse une dernière chance Baby. Tu as encore le choix, mais si tu restes c’est avec moi et fidèle.

Je le regarde gentiment, un sourire aux lèvres en secouant la tête.

— Non, Thor, va baiser Lisa jusqu’à plus soif. Je vais aller faire l’amour à ton meilleur ami qui sait me dire et me faire ce que j’attends de lui. Merci pour tout Thor, tu seras toujours mon Viking, mais plus mon homme. Dommage.

Il grogne, frappe du poing sur la porte et sort comme un dingue en hurlant « Lisa ». Il va déverser sa rage sur elle, elle va prendre cher !

Je sors en vitesse pour ne pas entendre mon premier amour baiser celle qui l’attend depuis des années. Dehors je respire enfin, laissant déverser toutes les larmes que j’essayais tant bien que mal de retenir.

Une nouvelle vie va commencer pour moi. Elle ne sera pas évidente, mais Max saura la rendre agréable, j’en suis sûre.

Chapitre 16 - Wild Love

Des mains douces me réveillent, faisant frémir mon corps instinctivement. Je grogne de plaisir de sentir ces mains si douces dessiner les contours de mes tatouages. Des lèvres se joignent à elles rapidement. Max est d’une douceur attendrissante. Je passerais ma journée à le laisser s’occuper de moi.

— Bonjour Babe. Bon anniversaire, me murmure-t-il à l’oreille tendrement.

Je me relève légèrement et plonge mon regard étonné dans le sien, amusé.

— Six mois aujourd’hui que nous vivons ensemble. Rien que toi et moi.

Six mois déjà ! Six mois que je vis avec un homme dont je suis totalement folle et qui me fait le plus grand bien. Calme, reposée, aimée, sereine. Il m’a assagi, j’en avais besoin. Je me sens enfin moi. Même s’il me manque toujours un petit plus, mais comme il me le répète souvent, « tout n’est pas parfait dans une vie, mais la nôtre l’est ». C’est vrai qu’elle l’est. Nous vivons dans un studio de 15m² sans table ni chaise. Nous nous forçons donc à être toujours sur le lit ! Pour notre plus grand plaisir. Nous ne voyons pratiquement plus personne, à part pendant nos heures de travail. Thor me laisse toujours travailler avec lui, mais nous nous évitons le plus possible. Par contre, il me nargue bien souvent en s’envoyant en l’air avec des clientes ou avec Lisa, qui est folle de joie de l’avoir retrouvé. Je me doute qu’elle doit jubiler d’être à ma place dans le lit de mon Viking !

Salope !

Je ne fais que passer au salon. J’arrive, je bosse et je rentre presque en courant tous les soirs, retrouver mon Joli Cœur à la boutique ou au studio. Nous sortons de temps en temps avec Will, le cousin de Max, mais nous évitons Zita, elle me met toujours autant mal à l’aise. Peut-être s’envoie-t-elle en l’air avec Lisa et Thor ? Elle qui voulait absolument nous convertir ! Je suis heureuse de ne plus vivre dans l’entrepôt, trop de choses malsaines s’y passaient. Maintenant, notre vie est plutôt tranquille et banale. Vous allez vous dire que je suis rentrée dans la routine et la normalité. Mais non, je suis toujours Roxy au fond de moi. Parfois elle a besoin de sortir, très souvent en présence des employés de Max. Ils me draguent, me chahutent et je leur rentre dedans comme j’aime si bien le faire.

— Je ne vais pas bosser aujourd’hui, je viens de prévenir les gars.

— Un samedi ?

— Oui, je sais que tu adores travailler avec moi pour te faire draguer par mes employés, mais aujourd’hui je voulais une journée rien que toi et moi.

— Mummm avec plaisir. Au lit toute la journée ? lui demandé-je coquine en me retournant pour me coller tout contre lui.

— Une grande partie oui, mais j’avais prévu autre chose.

— Dis-moi tout, sinon je te torture pour savoir.

Il me regarde coquin, mais ne dit plus rien. Ok à nous deux mon homme, je vais jouer ma Roxy, il a intérêt à être prêt, il me cherche, il va me trouver. J’adore ces moments complices entre nous, nos balades mains dans la main dans Paris, nos petits restos, nos cinés. Toutes ces choses que je ne faisais pas avant. Mais nos moments au lit sont vraiment ceux que je préfère. J’aime le sexe ce n’est pas une nouvelle, mais avec Max, j’aime le sexe passionnel. Pas le sexe pour le sexe comme avec Thor, non du sexe pour nous prouver notre amour. Tout devient fort avec lui, même nos petites baises, rares, mais incroyablement fortes.

Je me jette sur lui, le chevauchant. Je suis nue comme à mon habitude et lui seulement en boxer, qui très vite rejoint le sol, trop encombrant pour ce que j’ai en tête. Je me jette sauvagement sur sa bouche pour lui mordre les lèvres. Il rigole en m’attrapant les fesses et en me les pinçant. Je rigole avec lui. Je le mords toujours et encore. Il grogne, parfois de plaisir parfois de douleur ! Il me chatouille. C’est horrible ! Jamais personne ne m’avait fait découvrir que les chatouilles pouvaient être sensuelles. J’adore, même si je rigole comme une folle. Au départ, ses doigts me donnent des frissons énormes, puis vient l’énervement et l’éclat de rire nerveux, pour finir, comme maintenant, le chahut. Il me retourne, s’allonge de tout son long sur moi en se laissant aller. Il est lourd et m’étouffe, mais je rigole comme une folle. Il me mord les lobes d’oreilles pendant que je lui tire sur les poils que je trouve sous ma main. Nous hurlons tous les deux, nous éclatons de rire. Le chahut dure très peu de temps. Il me laisse le retourner sur le dos et me remettre à cheval sur lui. Cette fois, je m’empale directement sur cette chose fièrement tendue devant moi. Plus de préservatifs entre nous depuis deux mois, c’est délicieux de se sentir totalement. Il grogne fort, je gémis exagérément. Nous rigolons encore et toujours. Je retourne sur sa bouche pour le mordre comme la folle que je suis.

— Roxy est de retour. Tu ne peux pas l’oublier un peu.

— Tu aimes bien me tromper avec elle. Elle te fait prendre un pied d’enfer, avoue.

— J’avoue de temps en temps c’est sympa. Allez Roxy montre moi de quoi tu es capable. Rigole-t-il en me claquant les fesses.

Cette fessée m’excite les sens. Je me redresse et commence mes mouvements de hanches comme une vraie tigresse. Il rigole, mais très vite son sourire s’évapore, sa jouissance montre rapidement. Je le connais mieux que personne, je sais comment le faire grogner rapidement. Je me resserre autour de lui de plus en plus en accélérant toujours mes mouvements. Il se laisse aller, totalement. Le voir sous moi, lâchant prise, me laissant les rênes, me chauffe au possible.

J’attrape mes seins et les caresse sans douceur. Il ouvre les yeux et me regarde faire. J’ai chaud très chaud. Je ne fais plus ma maline, ma jouissance arrive à très grand pas. J’accélère toujours, je suis en sueur tout comme lui. L’odeur de notre corps à corps multiplie mon excitation, je suis au bord de tout lâcher. C’est sans compter sur le doigt de Max qui arrivent par surprise sur mon clitoris. Trois petits tours sur ce délicieux organe et je me laisse jouir en hurlant mon plaisir et mon amour pour cet homme.

— Putain je t’aime Max.

Pas très romantique, mais sorti du plus profond de mon cœur.

Il se redresse tout contre moi pour me donner quelques coups de plus, me mord l’oreille et jouit lui aussi en finissant par me murmurer un mot d’amour.

— Je t’aime comme un fou.

Cet homme me rend nouvelle et j’adore ça. Je ne peux plus me passer de lui, c’est impossible. Le matin, je pars travailler à reculons et le soir je cours le rejoindre n’importe où, où il se trouve. Une vraie gamine. Tout le contraire de ce que j’étais avant. Je ne suis presque plus vulgaire et arrogante. Je suis calme, plus posée. Plus Roxanne !

Je me jette sur lui alors qu’il essaye de reprendre un rythme cardiaque normal.

— Alors, que voulais-tu faire aujourd’hui ? Dis-moi tout je l’ai bien mérité je crois, non ?

— Bof, tu as fait mieux, mais bon on fera avec pour cette fois.

Je le frappe sauvagement sur la poitrine en rigolant et en lui demandant de parler. Il m’attrape fermement dans ses bras, en m’embrassant le nez et en plongeant son regard azur dans le mien.

— Faire le tour des agences immobilières.

— Quoi ? Super romantique comme promenade.

— Depuis quand tu es romantique ? C’est nouveau ?

— Non bien sûr, mais je croyais que tu prenais ta journée pour me baiser sauvagement dans tous les recoins de l’appart.

— Justement, j’aimerais te faire l’amour jusqu’à plus soif, mais malheureusement l’appart est trop petit pour tous mes fantasmes.

— Ferme la boutique, y a plus de place. Sur une moto, sur la caisse, le comptoir. Je vais t’en trouver plein moi des endroits.

— Tu joues les douces idiotes ou quoi ? Je veux aller dans une agence immobilière, Babe, me répète-t-il en insistant sur chaque mot.

Je le regarde stupéfaite. Il veut qu’on s’engage un peu plus ? Il veut un appart rien que pour nous deux ? Lui et moi une vraie vie ? Est-ce que je suis prête pour ça ? C’est rapide non ?

— Babe arrête de faire cette tête. Ça fait six mois qu’on survit dans ce petit studio. On bosse tous les deux, on a de bons salaires. Réfléchis, on pourrait se prendre un chez nous pas loin d’ici.

— Ouais bien sûr et un mouflet et une bague aussi pendant que tu y es.

— Fais repartir Roxy vite fait et arrête d’être nerveuse. Ça ne changera rien à notre vie, sauf qu’on aura un vrai appart. C’est chiant de vivre dans ce mouchoir de poche.

Je ronchonne toute seule en essayant de faire partir Roxy et de me calmer. Il a peut-être raison, ça ne changera pas grand-chose à notre vie. Ça l’améliorera c’est tout.

— Très bien Joli Cœur. Je suis partante, mais il faut qu’il nous en trouve un proche d’ici. J’adore ce quartier et c’est proche de nos deux boulots.

Il m’attrape sauvagement par les cheveux et m’embrasse comme un dingue, en riant. Je l’imite, il est fou mon Max, il se lâche de plus en plus avec moi. Il lui arrive même d’être sauvage par moment. J’adore. Je l’aime plus que tout.

Après avoir eu du mal à sortir de notre mouchoir de poche, pour cause d’insatiabilité, nous visitons deux agences et déjà un appart qui ne nous plaisait pas du tout. Max m’emmène manger au resto pour fêter nos six mois, puis nous nous promenons main dans la main dans les rues de Paris comme un couple d’amoureux normal, que nous sommes d’ailleurs, même si je ne me sens pas comme tout le monde. Avec mon Joli Cœur, des projets plein la tête, une entente parfaite, un amour réciproque, tout est beau depuis six mois, déjà ou seulement je pourrais dire. Nous aurions pu vivre ensemble depuis longtemps si je n’avais pas eu Thor dans la peau également. Mais c’est du passé, je ne veux pas d’ondes négatives aujourd’hui. C’est un jour merveilleux, avec mon homme.

Nous trouvons un appart coup de cœur, deux semaines après ce merveilleux samedi. Juste dans l’immeuble en face du nôtre. Un deux-pièces au dernier étage avec une magnifique fenêtre dans notre chambre donnant sur les étoiles, comme le petit studio. Nous emménageons rapidement, heureux comme des fous. Bien sûr, Max a voulu tenir sa promesse, le premier jour de notre emménagement nous avons essayé tous les murs, les meubles, le canapé, le petit balcon et j’en passe, pour assouvir notre amour fou.

Heureusement, le lendemain nous étions de repos !

Jamais nous n’avions fait autant l’amour de notre vie. Heureux comme des mômes d’avoir un chez nous correct.

Chapitre 17 - Moqueries

Voilà bientôt un an et demi que tout roule avec mon Joli Cœur. Tout est plutôt parfait, rien n’a changé depuis notre déménagement. À part peut-être de nombreuses prises de gueule avec Thor. Je pense de plus en plus à changer de salon de tatouage. Max est totalement d’accord et ne comprend même pas pourquoi je ne suis pas partie avant. Mais j’ai ma clientèle fidèle, c’est à côté de l’appart et ça ne change pas ma vie. Je n’aime pas changer mes habitudes, c’est assez perturbant pour moi. Pour être franche, les engueulades avec Thor ne me dérangent pas plus que ça. Au moins on communique maintenant !

Max et moi sommes toujours fous amoureux. Je ne me rassasie pas de mon Joli Cœur. L’amour et l’attention qu’il me porte me transportent. Je suis totalement heureuse, rien ne vient noircir notre histoire, pas même ce gros Viking mal luné.

Ce soir-là, Thor me demande de faire la fermeture. Je gueule un peu par obligation, mais accepte.

Je ferme la porte quand je tombe sur Lisa. Toute pomponnée, parfumée, rouge à lèvre rouge criard, robe pigeonnante. On dirait moi en blonde avant de me mettre avec Max. Depuis mon départ du hangar, je m’habille nature. Toujours un peu rétro, mais plus de maquillage à outrance, de chignon tous les jours et de robes sexy. Mon homme m’aime nature, sauvage, en femme libre et moi aussi. Plus de prise de tête le matin dans la salle de bain pendant des heures, je préfère les passer au lit avec Max.

Elle me dévisage des pieds à la tête. Ce jour-là, je porte une robe blanche assez large, mes cheveux rouges détachés et légèrement frisés, très peu maquillée et des petites ballerines.

— Waouh, Roxy, c’est toi ?

— Qui tu veux que ça soit ?

— Et bien, ça faisait longtemps que je ne t’avais pas vue. Max t’aime habillée comme une hippie ?

— Max m’aime tout court, le reste on s’en balance. Et toi, Thor t’aime maintenant ?

Elle ne sourit plus du tout à coup, ma répartie lui a cloué le bec ! Elle devient rouge et se mord l’intérieur de la bouche nerveusement, pendant que je jubile !

— Bah alors, je pensais que tu avais pris ma place depuis le temps.

— Ferme-la !

— Pourquoi ? Avec tout ce que tu m’as fait, franchement je prends mon pied de savoir que tu n’es pas l’officielle de Thor. Tu ne dors même pas dans son pieu ?

— Je croyais que tu ne parlais plus vulgairement depuis Max.

— Max n’est pas là, ne change pas de sujet. Où dors-tu, Lisa ?

Elle ne répond toujours pas, mal à l’aise. Bien sûr, Thor ne veut pas d’elle dans son lit. Quelque part, ça me fait du bien de le savoir.

J’éclate d’un rire un peu forcé pour bien lui en mettre plein la tronche, puis je m’arrête en la regardant droit dans les yeux.

— En fait, je devrais te remercier d’avoir foutu la merde dans ma vie il y a un an et demi. Grâce à toi je vis un rêve, Max et moi sommes fous amoureux. Je n’ai jamais été aussi bien dans mon corps et dans ma tête. La vie est belle. Merci à toi.

— Tu es toujours aussi salope, hein ? Max ne t’a pas changée pour ça. Tu jubiles de savoir que Thor ne veut toujours pas partager sa chambre depuis ton départ.

— J’avoue oui, lui dis-je un petit sourire mesquin aux lèvres. J’en jouirais presque, perso. Moi je grimpe aux rideaux trois ou quatre fois par nuit. J’ai un homme qui m’aime et que j’aime, qui me respecte et ça me change. J’adore.

— Qui ça ?

— Mon homme et ma vie. Je suis même en train de me dire que je suis à deux doigts d’adorer Thor ! Il ne peut pas m’oublier. Dommage ! Mais je suis sûre que tu en prends un petit coup de temps en temps, quand même, non ?

— Ta gueule.

— Mais c’est que tu deviens vulgaire. Waouh tu m’étonnes. Tu as la rage hein ? Bien fait pour toi. Quand comprendras-tu que tu n’es là que pour la baise avec lui. Trouve-toi un mec, arrête de rêver.

— Fait pas chier Roxy. Tu les as eus tous les deux, tu es contente de toi ?

— Comment ça tous les deux ?

— Les deux seuls gars qui me plaisaient. Alors, comme Max est éperdument amoureux de toi et que Thor n’apprécie que le cul avec moi, je fais avec, pas trop le choix.

— On a toujours le choix ! Casse-toi, rencontre d’autres mecs. Alors comme ça, Max te plaît aussi ? En fin de compte, on se ressemble toi et moi.

Elle ricane méchamment en me détaillant.

— Je ne crois pas non. Je ne serai jamais comme toi.

Est-ce que je rêve ou il y a un brin de jalousie dans sa voix ? Je prends un pied terrible ce soir de la rencontrer. Je me venge intérieurement et extérieurement, sinon je ne serais pas Roxy !

— Bon et tu fais quoi ce soir ? Thor est parti depuis longtemps.

— On avait rendez-vous pour sortir.

— Il a dû aller voir ailleurs en attendant. Tu le connais, insatiable comme il est.

— Arrête Roxy. J’ai compris, tu te venges, mais c’est bon. Tu es heureuse maintenant alors fous-moi la paix.

De loin, je reconnais la carrure impressionnante de Thor. Je souris en secouant la tête, je ne sais pas ou ils vont, mais il s’est changé. Très chic le Viking, ce soir.

— Vous vous mariez ce soir ou quoi ? Vous êtes sur votre 31.

— Ta gueule, me balance sèchement Thor.

— Toujours aussi aimable, Gros Viking. Allez prend ta belle, elle n’attend que ça. Mais pas devant moi merci, rigolé-je comme une folle, contente de ma petite blague qui ne fait rire que moi.

Ils me regardent tous les deux, étonnés de me voir si joyeuse. Je ne l’étais pas autant avant, ma vie de couple me rend étrangement heureuse et épanouie.

— Thor m’emmène dans un nouveau restaurant. C’est assez chic : le 50’s tu connais ? Il vient d’ouvrir.

Je rêve ou elle me prend pour sa copine en me parlant d’un foutu resto dont je me fous royalement ?

— Non pas du tout. Max et moi préférons les petites brasseries au bord du canal, chacun son truc Lisa. Bon, je vous laisse mon homme doit m’attendre impatiemment. Ce soir, pour vous c’est resto, pour moi c’est sexe à gogo comme tous les soirs depuis un an et demi. Bonne soirée les faux amoureux. Leur dis-je en tournant les talons. Thor arrête de regarder mon cul, il ne t’appartient plus.

Je m’éloigne d’eux en remuant exagérément du cul et éclate de rire toute seule, encore une fois. J’adore les chercher, ils m’énervent en fait. Ils ne savent pas ce qu’ils veulent dans leur vie. Un truc bizarre que j’ai remarqué, c’est que lorsque je suis avec eux, Roxy revient à la vitesse grand V. Un truc de malade. Je ne sais pas être Roxanne avec eux. Max m’aurait déjà remonté les bretelles, mais il n’était pas là et ça m’a fait un bien fou de me défouler sur eux. Je me sens bien, prête pour ma soirée de folie avec mon Joli Cœur.

Lorsque je rentre, Max me regarde étonné de me voir arriver avec un si grand sourire.

— Je peux savoir ? demande-t-il sans en rajouter.

— Je viens de croiser le plus merdique des faux couples du monde.

Il lève les yeux au ciel et me dépose un baiser rapide puis me prend dans ses bras.

— Si Roxy est revenue, c’est que tu as croisé nos anciens colocataires.

— Exact. Miss Salope et Monsieur l’Emmerdeur. Habillés comme pour un mariage. Dis-moi mon Joli Cœur ?

— Je dirai tout à Roxanne.

— OK, je me calme, mais j’en ai presque joui toute seule, tellement notre rencontre était excitante.

Nous rions ensemble, il me serre plus fort contre lui. Mon cœur bat la chamade comme à chaque fois que je suis dans ses bras.

— Comme ça toi et Lisa… le taquiné-je en roulant des yeux à la place de terminer ma phrase.

— Quoi moi et Lisa ?

— Vous avez bais…enfin coucher ensemble, c’est officiel. Je n’en étais pas certaine, mais ce soir, j’en ai eu la confirmation.

— Tu sais très bien comment ça se passait, tu y as habité assez longtemps. Tout le monde se mélangeait. Lisa est peut-être coincée et pas très agréable, mais c’est une jolie fille.

— Baisable, quoi ?

— Voilà baisable tout à fait, rien de plus. Et franchement pas mémorable, nous fait-il rire. Soulagée ?

Au lieu de lui répondre, je me jette sur ses lèvres et lui dévore la bouche. Mes jambes passent autour de sa taille et rions sous notre baiser.

— Tant mieux, cette salope veut tout ce que j’ai. Mais elle n’a pas le bonheur que nous avons. Avec Thor jamais elle ne l’aura.

— Ça, c’est sûr et avec moi non plus.

— J’espère bien, tu m’appartiens. Tu es mon Joli Cœur. L’homme qui sait me rendre heureuse.

Nous nous embrassons à nouveau un long moment.

— Tu ne connais pas le plus drôle ?

— Non, mais arrête, je m’en fous de leur vie. Tu m’allumes comme une malade et en même temps, tu me racontes la vie de Thor et Lisa. Je m’en fous royalement, j’ai mieux à faire, dit-il en passant ses mains sous ma jupe pour attraper mes fesses.

— Pfff t’es pas drôle, tu ne penses qu'à ça ! Tant pis, tu ne sauras pas que Thor ne partage pas son lit avec Lisa.

Il me repose par terre, le visage plus grave tout à coup. Qu’est-ce que j’ai dit ?

— Tu jubiles parce que Thor est encore fou de toi et qu’il ne veut l’avouer à personne ? C’est bien ça ? Et tu es heureuse de me le dire ?

— Bah oui et non. C’est plus pour me foutre de Lisa. Elle pensait qu’en me virant, elle aurait le droit à tous les avantages. Eh bien non, il ne veut toujours pas d’elle.

— On le sait tous qu’il n’y aura que toi pour lui. Ça te plaît ? C’est ça ? Tu l’as encore dans la tête ?

— T’es con des fois toi. Bien sûr que non. Il n’y a plus de place dans ma tête, tu en prends trop. Rigolé-je pour essayer de le détendre. Mais bon, c’est jouissif c’est tout.

Son regard est toujours noir. Il s’est reculé en faisant sa bouche boudeuse. Ça m’excite. Beaucoup trop même. Je me rapproche de lui, aguicheuse.

— Vous savez très bien, monsieur Joli Cœur, qu’il n’y a plus qu’un homme qui me fasse de l’effet.

Je lui mords la lèvre. Il ne bouge pas. Je passe ma langue sur cette bouche si tentante. Toujours rien. Je grogne d’énervement. Un tout petit sourire monte enfin sur ses lèvres.

— Tu m’excites Max, baise-moi contre ce mur Max, prends-moi fort Max. le cherché-je, en l’embrassant à chaque fois que je prononce son prénom.

Il ne peut plus se contenir. Son sourire revient et mon cœur et ma petite culotte s’affolent.

— Je t’aime Max. Moi aussi je m’en fous de ces barbares. Mais j’ai le droit de jubiler sur leurs malheurs, maintenant que moi, grâce à mon homme, je nage dans le bonheur. J’ai même remercié Lisa. Tu vois que je suis sage des fois.

— Mouais, des fois.

— Méchant garçon. Fais-moi l’amour. Prouvons-leur qu’ils ont bien fait de me foutre dehors. Fais-moi hurler ma jouissance comme jamais.

Son sourire devient coquin et ses mains reviennent doucement sur mon corps. J’enlève ma robe et ma culotte, totalement nue je me frotte contre lui. Il essaye difficilement de rester stoïque. En tout cas, dans son pantalon tout est réveillé. Je passe ma main dessus fermement, pour l’entendre gémir. Je le déshabille. Il ne bouge toujours pas, me regarde faire. Je caresse son tatouage délicatement du bout des doigts, frôlant son sexe légèrement. Je le fixe mesquine. Je contourne son sexe sans jamais le toucher. Sa respiration se fait de plus en plus rapide, la mienne n’en parlons même pas. Je me retiens de me jeter sauvagement sur lui, mais je suis joueuse ce soir. Mes mains se baladent partout sur son corps. Il se contient, mais je le connais : il est à bout. Ses mâchoires se contractent.

— Je croyais que tu voulais que je te baise ?

— Non, Joli Cœur. Je veux que l’homme que j’aime me fasse l’amour. Le vrai. Le pur. Le jouissif. Mais bon, j’ai bien peur que cet homme ne soit pas présent ce soir. Tant pis. J’ai dix doigts : je vais m’en servir, l’aguiché-je en joignant l’acte à mes paroles.

Je descends mes mains sur mon sexe et me caresse doucement tout en me mordant les lèvres de plaisir. Il s’affole. Il va craquer, j’en suis sûre.

— Tu n’es qu’une garce, dit-il en m’attrapant et me portant jusqu’à notre chambre.

Il me pose délicatement sur le lit, s’allonge sur moi pour venir m’embrasser fougueusement. Ses mains me soulèvent les fesses, les miennes lui arrachent presque les cheveux. Je suis en train de brûler de l’intérieur et de l’extérieur.

Mon cœur va exploser de bonheur et de tendresse.

Je quitte un peu à contrecœur ses lèvres et plonge mon regard dans le sien, en nous souriant de bonheur.

— Je t’aime. Je t’aime mon homme. Toi et rien que toi. Je suis tout à toi, rien qu’à toi.

Ses yeux brillent, je le sens ému, pourtant nous nous disons souvent je t’aime. Ce soir, je le lui ai dit peut-être plus tendrement, plus sincèrement que d’habitude.

— Je t’aime, ma femme, me répond-il les yeux dans les yeux avant de me faire l’amour avec délice.

Ce mardi a mal commencé. Journée pourrie ! Je suis arrivée en retard pour cause de réveil mal branché. Thor a gueulé comme un dingue, nous nous sommes engueulés comme des fous. Ça me fait beaucoup de bien, cela faisait longtemps que je ne m’étais pas énervée contre quelqu’un. C’est lui qui a pris !

Le midi, toute ma boîte repas s’est renversée sur ma robe. J’ai travaillé toute la journée tachée et furieuse. Que personne ne me cherche aujourd’hui, ce n’est pas le moment. Pour couronner le tout, Thor me laisse la boutique avant mon dernier client. En plus un client ex-amant qui remonte à une paye, puisque je n’ai pas été voir ailleurs, je n’en ai absolument pas besoin. Je suis heureuse avec mon homme et j’espère que cela ne s’arrêtera jamais. Je ne croyais pas au bonheur, mais aujourd’hui j’en ai plus qu’il n’en faut.

Bob mon client, me sourit de son regard enjôleur. C’est un beau biker, assez grand, bien bâti. Un bon baiseur aussi, je m’en souviens bien. Ce soir, il ne me fait aucun effet, ni son sourire, ni ses yeux qui n’arrêtent pas de me déshabiller. Son tatouage est sur le bras, impeccable pas de séance gênante. On fait un peu la conversation, elle est un peu limitée avec lui. Il est beau, mais con ! En plus, il sent la bière à plein nez, pas frais le type. Mais bon, il est respectueux.

Il n’arrête pas de regarder les taches sur ma robe. Je me contiens de lui envoyer un bobard. Je me dépêche de finir son dessin pas très original.

Il est 20h00, j’ai envie de retrouver mon Joli Cœur. Je l’ai prévenu que je rentrerais tard. Il n’a rien dit à part son sempiternel « change de salon » ! Un jour, peut-être.

Le dessin fini, je laisse Bob remettre son tee-shirt, et nettoie mes instruments rapidement, quand je le sens collé contre moi en passant sa main sur mes fesses. Je me retourne énergiquement et lui envoie une grosse baffe dans sa gueule de con.

— Range tes mains, connard.

Il est surpris, mais très vite il devient furieux. Il ne me fait pas peur.

— Salope. Avant on baisait toi et moi, alors pourquoi pas aujourd’hui ?

— Avant, tu viens de le dire. Je ne suis plus dispo maintenant. Plus sur le marché. Alors tu ranges ta bite et tes mains, tu me payes et tu dégages vite fait.

Il ne bouge pas, toujours collé contre moi. Je le pousse. Il rit bêtement. Je ne suis pas aidée des fois ! Pourquoi j’ai baisé avec lui déjà ? Ça ne peut être que pour son physique, je ne vois pas pour quoi d’autre.

— Allez, Bob, casse-toi. Je dois rentrer chez moi. J’ai quelqu’un maintenant, je baise plus. Allez hop, lui dis-je en le poussant fortement.

— Tu vas me sucer, au moins. Sucer, c’est pas tromper ton mec ça. Juste un petit lavage vite fait.

Il m’exaspère ce type. Je commence à sentir la fureur monter en moi. Je ne suis pas Roxy à cent pour cent, mais ça ne va pas tarder.

Je me retourne pour continuer à laver mes instruments, plutôt que le sien, qui était plutôt minus si je m’en souviens bien !

Sa main arrive comme une dingue sur un de mes seins et l’autre sur le ventre pour me recoller contre lui. Je sens son haleine de chacal et son odeur de transpiration qui me dégoûtent. Je lui donne un coup de coude violent dans l’estomac qui le fait me lâcher et essaye de reprendre sa respiration. Je n’y suis pas allée de main morte. Il me regarde les yeux noirs et fous furieux. J’essaye de ne pas le faire voir, mais je suis un peu inquiète tout de même. La prochaine fois, c’est dans les couilles que je le tape. Ça calmera ses ardeurs !

Il se relève, m’attrape par les épaules et me jette sur le fauteuil qu’il vient de quitter. Je me débats comme je peux. Il est fort et sa colère contre mon refus et ma violence le rendent encore plus nerveux. Son corps bloque totalement le mien. Alors je me serre de mes mains pour le gifler et lui tirer les cheveux, les oreilles. Tout ce qui me passe sous la main. Il grogne, hurle, mais ne me lâche pas. J’essaye de bouger en me tortillant, mais il est trop costaud. Je commence à paniquer. Je ne lui laisse rien voir. Quand sa main passe sous ma robe, je l’insulte de tous les noms d’oiseaux exotiques que je connais en tirant sur ses cheveux comme une dingue. À croire qu’il ne sent rien, il continue, passant maintenant sous ma culotte.

Putain pourquoi suis-je toute seule avec ce connard ? Pourquoi cette journée est-elle si merdique ? Je n’arrive pas à bouger du tout, il en profite pour passer ses doigts sur mon sexe. Une larme me monte à l’œil. Il me dégoûte, j’ai envie de hurler « Max », mais à quoi bon ?

Il ne parle pas, il grogne seulement. Voilà, il me prend pour la salope, que j’étais sûrement à l’époque. Mais aujourd’hui, ma vie est bien rangée, je ne veux pas en changer. Je ne veux pas que ce sale type me viole. Hors de question.

Sa main quitte mon sexe pour venir ouvrir les boutons de son pantalon. Putain si je ne fais rien je vais y passer. Il a attrapé mes mains de sa seule grosse main libre, je suis totalement à sa merci. Putain non ! Je sens sa bite contre moi. Je me tortille encore et encore.

— Vas-y résiste-moi, j’adore ça, me dit-il de sa voix salace.

— Lâche-moi, connard. Je ne suis pas à toi. Putain enlève ta petite chose de moi. J’en veux pas putain dégage merde.

La gifle que je reçois me calme et m'étourdit, je vois des étoiles. Il est costaud ce con. Je sens ses doigts revenir me fouiller. Ça y est, son sexe est près du mien. Putain ce connard va me baiser sans capote en plus. Je n’arrive pas à reprendre mes esprits, je suis secouée. J’aimerais me tortiller encore pour ne pas qu’il y arrive. Merde il est juste à l’entrée. Je pleure maintenant. Je ferme les yeux et pense à Max. Je pleure de plus en plus. La rage et la tristesse me bouleversent. J’arrive tant bien que mal à bouger mes mains et à lui mettre un coup sur la joue. Il ne bouge pas pour autant, il me regarde de son regard vitreux et vicieux.

— Tu vas m’appartenir ma salope, comme avant. Tu es là pour ça.

Il s’enfonce, ça y est putain. Je l’insulte encore et encore. Mes yeux sont fermés je ne veux pas voir ça. Je veux Max. Je pleure. Je hurle. J’essaye encore et encore de me débattre. Si bien que je ne sens pas tout de suite ses mains me lâcher et son corps quitter le mien. J’ouvre les yeux, étonnée. Thor est là, il a attrapé Bob par son tee-shirt et est en train de lui mettre une droite d’enfer. Le type tombe à la renverse. Thor ne parle presque pas, mais la rage bout en lui. Je le connais, sa veine sur la tempe a gonflé.

Bob se relève et essaye de frapper mon Viking, mais il titube.

— Pourquoi tu me prêtes pas ta pute. Elle est là pour ça, non ?

Thor devient rouge. Il chope le type par son t-shirt et le jette sauvagement dehors en lui hurlant :

— Ferme ta gueule gros con. La sale pute est ma femme, alors si jamais tu reviens t’es mort, ok ?

Il lui remet un coup de poing violent dans la mâchoire et ferme la porte violemment et se précipite vers moi pour me prendre dans ses bras. Je m’y blottis en laissant sortir la peur et le stress. Ses grosses mains viennent me caresser les cheveux et le dos, doucement, tendrement. Elles me font du bien, je me laisse faire sans bouger, me laissant envahir par son odeur si familière. Qui me manque un peu, je l’avoue. Je suis bien. Je ne veux plus bouger.

Chapitre 18 - Décision

Nous restons un long moment sans bouger pendant que j’essaye de me reprendre. Je suis dégoûtée par ce que ce type a osé me faire. Mon passé m’a rattrapée, mon passé de salope. Malheureusement, c’est ce que j’étais lorsque Thor et moi n’étions pas encore fidèles. Je baisais avec le premier venu pour me faire du bien, uniquement.

Aujourd’hui, tout ça me dégoûte. Je ne veux que Max dans ma vie et dans mon lit.

Malgré tout, être dans les bras de Thor m’avait manqué. Son odeur rien qu’à lui, ses grosses mains qui aiment glisser sur mon corps, sa barbe qui me chatouille le crâne. Je me blottis un peu plus contre lui, fermant les yeux et me laissant aller. Un peu trop d’ailleurs, quand Max arrive, nous ne l’entendons pas arriver.

— Ça va ? Je ne vous dérange pas trop tous les deux ? hurle-t-il en s’approchant à toute vitesse et m’attrapant le bras pour me tirer contre lui. C’est quoi ce bordel ?

Il est tellement furieux qu’il ne voit même pas mes larmes couler. Il regarde Thor droit dans les yeux, haineux et jaloux.

— Arrête Max, il ne se passe rien. Heureusement que Thor est revenu.

Il pose enfin ses yeux sur moi, me les essuie en fronçant les sourcils. Il me dépose un léger baiser qui me libère totalement de mon stress. Je pleure à n’en plus pouvoir, me laissant aller contre mon homme. Son odeur, sa présence, sa force, sa douceur tout me réconforte.

— Qu’est-ce qu’il se passe ?

— Je l’ai laissée avec un dernier client. J’aurais pas dû. Je suis revenu chercher mon portefeuille que j’avais oublié et heureusement, il était à deux doigts de la violer.

Max me resserre plus fort, me déposant un baiser sur la tête. Je l’entends grogner de rage.

— Putain j’espère que tu l’as arrangé ?

— Devine. Je lui ai détruit la gueule. Il ne reviendra pas, je te le dis. Désolé si je l’ai prise dans mes bras, mais bon, voilà quoi.

Mon Viking est gêné devant son ancien pote et son ex. Si ce n’est pas attendrissant ! Mes larmes ne s’arrêtent pas, je n’arrive plus à me reprendre. Max me demande doucement à l’oreille de me laisser aller. De toute façon, je n’arrive à rien d’autre.

— Merci de l’avoir aidée.

— C’est normal, bougonne Thor. Me remercie pas. Au moins, ça nous permet de nous revoir. Ça fait combien de temps ?

— Plus d’un an.

— Ça a l’air de rouler tous les deux.

Je rêve ou je sens une pointe de jalousie dans la voix de ce gros balaise ?

— Oui, on est heureux. Je ne te demande pas pour toi, Roxy m’a fait un compte rendu de votre dernière rencontre.

— Roxy ? Donc elle a été vulgaire pour te raconter, sinon tu aurais dit Roxanne.

— Oui ça lui arrive encore de temps en temps. C’est pas méchant, au contraire, je l’aime encore plus dans ces moments-là.

Un lourd silence se fait, on n’entend que mes sanglots. Deux gros machos qui ne savent plus quoi se dire sur la femme qu’ils aiment tous les deux. Enfin un plus que l’autre !

— Ramène-la chez vous, je vais fermer. Demain, allez porter plainte contre ce gros connard.

— OK, merci encore vieux frère. Content de t’avoir revu.

Je n’ai pas la tête à rire, mais de les entendre tous les deux me fait légèrement sourire et penser « Allez y embrassez vous pendant que vous y êtes ! ».

J’ai du mal à dormir cette nuit-là. Pourtant, j’ai avec moi l’homme le plus doux et le plus respectueux que je connaisse. Il me tient très fort dans ses bras et essaye de me réconforter, malgré la haine contre cet abruti de Bob, qui le bouffe.

Je n’ai pas envie de sexe, c’est bien la première fois ! Nous passons la nuit à nous cajoler. Le lendemain matin, nous passons au commissariat et Max m’accompagne jusque devant le salon. Il ne veut pas rentrer, je pense qu’il n’a plus rien à dire à Thor. Ça deviendrait peut-être gênant. Il m’embrasse tendrement un petit moment avant de me laisser enfin aller travailler.

J’entends Thor grogner en rentrant.

— Putain qu’est-ce que tu fous là ?

— Bosse, laisse-moi tranquille, lui lâché-je en préparant mon matériel et en accueillant déjà mon premier client.

Dure journée, je me sens mal, j’ai peur qu’un autre gars veuille me faire comme Bob. Se croire tout permis parce qu’avant j’étais une fille facile. Ça me dégoûte, je me dégoûte. Heureusement, je n’arrête pas de la journée. Nous avons vraiment beaucoup de monde et ma tête se vide petit à petit dans la journée.

À 18h00, j’entends Thor me grogner de rentrer chez moi. Je râle un peu par habitude en l’informant qu’un nouveau client peut toujours arriver.

Il arrive en face de moi en furie.

— Tu rentres chez toi. Tu aurais dû y rester aujourd’hui d’ailleurs.

Je le regarde en secouant la tête.

— Pour me morfondre et repenser toute la journée à ce connard ? Non merci, j’étais mieux ici avec toi.

— Tu es toujours aussi têtue, c’est dingue ça. Max était là tu n’étais pas seule.

— Max travaille, moi aussi. La vie continue. Me fais pas chier, c’est pas le jour.

Je ne sais pas ce qu’il lui passe par la tête. Il s’approche de moi me colle contre le mur et m’embrasse avec une fougue Thoresque.

Je ne sais pas ce qu’il me prend à moi non plus, mais je me laisse faire et le pire, je lui réponds aussi fougueusement que lui.

Sa barbe délicieuse venant me chatouiller mon menton et mes lèvres. Ses gestes bruts pour me caresser, son corps puissant contre le mien plus frêle, son grognement de plaisir. Putain ça m’avait manqué ! Quand sa main commence à arriver près de ma culotte, je me réveille et me détache de lui en le repoussant.

— Putain non Thor, c’est quoi cette connerie-là ?

— Quelle connerie ? Tu en avais autant envie à ce que je sache, je ne t’ai pas forcée. Putain Roxy depuis hier soir, je ne pense qu’à toi dans mes bras. Ton odeur, ta peau douce, tes râleries, tout me manque depuis que tu m’as quitté. Putain Baby reviens s’il te plaît.

Mais c’est que mon Viking deviendrait presque sentimental ! C’est trop mignon, mais je me reprends.

— Écoute, mon Viking, tu me manques beaucoup aussi, mais aujourd’hui je suis heureuse, très heureuse même. Max me comble plus que je ne l’espérais. Je n’ai pas le droit de lui faire du mal. Notre baiser était très agréable et même excitant, mais voilà… dis-je légèrement gênée. On va dire que c’était un baiser de remerciement pour m’avoir sauvée hier. Plus rien n’est possible, mon Viking.

— Tu es réellement amoureuse alors ? C’est pas des conneries ?

— Oh non, ce ne sont pas des conneries. Je m’en étonne moi-même, mais c’est comme ça. Je t’aime énormément aussi Thor, c’est pour ça que je reste travailler avec toi.

— Ouais pour me torturer surtout.

— Tu adores ça.

Il sourit et grogne en revenant m’embrasser. Je ne le laisse pas fourrer sa langue dans ma bouche cette fois. Juste un petit baiser chaste. Ça nous change !

— Bonsoir, mon Viking, va rejoindre Lisa, elle t’attend. Je vais rejoindre Max à la boutique, à demain.

Je sors rapidement, de peur de me laisser déborder par mes sentiments confus.

Je crois qu’il est temps pour moi de prendre une décision, je dois tirer un trait sur mon passé, sur ma vie avant Max. J’ai le choix aujourd’hui, retourner dans ma vie glauque avec Thor. Il me plaît, je ne vais mentir à personne, mais la vie ensemble était spéciale, rien de « normal ». Je ne le suis pas non plus, mais depuis Max, je me sens normale. Je me sens bien dans mon corps et dans ma tête. Tout ce que je n’avais pas avec mon Viking.

Je suis à mi-chemin de la boutique de Max et à mi-chemin d’une nouvelle vie aussi je le sens. Alors je cours comme une folle, entre dans la boutique, attrape Max par la main et l’entraîne dans son bureau. Ses employés rient, nous charrient, mais pour une fois je n’y prête pas attention. J’ai une chose importante à dire à mon Joli Cœur.

Je rigole en le voyant me regarder complètement ahuri.

— Qu’est-ce qui te prend ?

— J’ai pris une grande décision.

— Ah oui ?

Je rigole sous son air étonné, il est trop mignon.

— J’ai réfléchi entre le salon et ici. Je vais chercher un autre emploi.

— Non ? Ça y est enfin, tu es prête à quitter Thor ? Ce n’est pas trop tôt Bab.

— Arrête ! Oui je vais quitter Thor, mais surtout mon ancienne vie, totalement. Je veux effacer toute cette vie avant toi. Que plus rien ne vienne gâcher notre couple. Comme ce connard de Bob, ou Lisa, ou Thor qui râle tout le temps et qui me fait trop souvent penser à avant. Ça me réconfortait de travailler avec lui. Je ne quittais pas totalement cette vie que j’aimais tant.

— Ouais ou lui surtout hein ?

— Quoi lui ?

— Roxanne, je te connais par cœur. Tu es attachée à Thor.

— J’avoue, mais aujourd’hui, je ne veux plus de tout ça. Je ne veux que nous deux. Plus de mes démons du passé ou mes ex ou mes connasses de coloc. Non je veux que toi et moi. Alors je vais chercher un local.

— Un local ? Je croyais que tu voulais un nouveau boulot ?

— Oui j’en veux un à moi. J’ai pas mal d’argent de côté, je voudrais un local et ouvrir mon propre salon. Qu’en dis-tu ?

Il m’attrape par les hanches, me colle contre lui un petit sourire aux lèvres et le regard plein de tendresse. Mon cœur en prend un sacré coup. Sa bouche délicieuse vient se poser sur la mienne et son regard plonge dans le mien. Mon Dieu, que c’est homme me rend folle.

— Ça veut dire, plus personne du tout entre nous. Juste toi et moi. Tu veux m’entendre te demander quelque chose ou quoi ? me murmure-t-il, sa bouche contre la mienne, avant de me déposer un léger baiser.

— Non, je veux juste une vie sans les démons de mon passé. Je veux vivre totalement libre dans ma tête avec toi. Ce connard de Bob a eu au moins un côté positif, il m’a fait prendre une décision. Il m’a fait réaliser que je ne voulais plus entendre parler de la salope que j’étais, de ma vie dissolue avec Thor, des jalousies malsaines de Lisa. Non je veux la vie que nous avons en ce moment, mais en mieux. Une vie sans point noir dans ma tête, juste toi et moi.

Il me resserre encore plus fort. Ses sourcils se froncent, il déglutit difficilement. Je l’ai perturbé mon Joli Cœur, quelque part j’en suis heureuse.

— Je t’aime comme un dingue, Bab. Tu ne peux pas savoir depuis combien de temps j’attends que tu prennes cette décision. Même si j’ai confiance en toi, je savais que tu restais travailler avec Thor parce que tu ne voulais pas totalement le perdre de vue.

— Je veux tout quitter pour toi mon homme. Je t’aime et j’aime la vie que nous avons.

Je me jette sur ses lèvres, notre baiser est totalement fou, nos mains aussi. Je crois que nous sommes tout simplement heureux. Il m’allonge sur son bureau et me fait l’amour avec une douceur et une volupté phénoménales. Je crois qu’il est d’accord avec ma décision et la façon qu’il a de me répondre me rend encore plus sûre de moi. Demain, je cherche un local et quitte Thor dès que possible, pour commencer une vraie vie où je serais totalement à Max. Où ma tête et mon cœur seront totalement à lui. Plus de demi-tour possible, je le veux et lui aussi.

Chapitre 19 - Reconquête Scandinave !

Maintenant le plus délicat sera de l’annoncer à Thor, lorsque j’aurai trouvé un local pour m’y installer à mon compte.

Le fait que je veuille le quitter définitivement me rend encore plus agressive après lui. Nous nous engueulons plus que d’habitude. Si, si, c’est possible ! Roxy refait surface, elle n’apprécie pas de devoir quitter son Viking, alors elle s’en prend à lui !

Un midi, Lisa a le malheur de venir manger avec Thor dans la réserve. Je me retiens lorsqu’elle passe devant moi et me dit bonjour. Je respire un bon coup et lui fais mon sourire le plus hypocrite possible. Je les entends parler, puis plus rien. Je me dis qu’ils sont en train de baiser tranquille pendant que je bosse.

Bande de connards !

Lorsque mon client part enfin, je ne me gêne pas et ouvre la porte de la réserve pour les trouver à moitié à poil, pas encore en train de baiser, mais presque !

— Allez-y finissez, ne vous gênez pas pour moi. Je peux vous regarder ? Ça faisait longtemps que je ne vous avais pas vus baiser tous les deux. La dernière fois, c’était dans la cuisine non ? Lisa, tu avais été la reine des salopes ce jour-là.

Ils restent stoïques et étonnés, à me regarder comme deux abrutis.

— Bah alors, mon Viking, où est passée ta fougue ? T’es devenu ramollo ou quoi ? Mince j’ai bien fait de te quitter en fin de compte.

Ma répartie ne lui plaît pas du tout. Il jette presque Lisa par terre en grognant comme un ours.

— Ferme-la, Roxy, et retourne bosser. Pourquoi tu viens nous faire chier ?

Lisa pleure maintenant, quelle greluche mal baisée celle-là, ce n’est pas possible.

—Arrête de chialer Lisa. Ce n’est qu’un juste retour des choses, non tu ne trouves pas ?

— Tu es vraiment une pétasse finie Roxy. Jusqu’au bout tu me feras chier. Pourquoi tu as quitté Thor si tu as encore envie de lui ?

J’éclate de rire pendant que le Viking grogne à nouveau.

— Je ne veux plus de Thor, ma vie est parfaite comme elle est. Mais t’emmerder oui ça j’adore, c’est jouissif.

Elle se rhabille et sans un mot pour Thor ou moi, sort du salon en larmes. Elle me désespère cette fille. Quand comprendra-t-elle ?

— Tu es contente de toi Roxy, me couper dans une baise ça te plaît ?

— Ouais impec. Tu n’avais pas l’air super motivé en même temps. Toi, assis pour baiser ? Bizarre. Je t’ai connu plus fougueux. Contre les murs, à quatre pattes devant toi, ça, c’était de la baise mon Viking, là c’était quoi tu veux me dire ?

— C’était du Roxanne et Max.

Merde, sa pique me touche en plein cœur. C’est tellement ça, mais en même temps on parle de Thor pas de Max.

— Tu n’es pas Max et elle n’est pas moi ça se saurait, ricané-je nerveusement. Ça m’étonne c’est tout, tu es un baiseur mon Viking, avec Lisa tu te ramollis. Vous êtes devenus exclusifs ?

— Non. Jamais.

— Ok, donc peut-être qu’avec les autres tu es plus viril.

Il s’approche de moi les yeux noirs de colère. Il ne s’est pas rhabillé, il est torse nu, le pantalon encore légèrement ouvert.

— Qu’est-ce qui te prend aujourd’hui ? D’habitude on s’engueule, mais tu ne me fais pas chier. Pourtant, depuis que tu m’as quitté, j’en ai baisé dans ce local pendant que tu bossais à côté.

— Tu faisais exprès pour m’emmerder, mais ça ne marchait pas. Tu ne me fais plus d’effet mon Viking. Fini. Surtout quand je te vois assis pour baiser cette connasse. Pffff tu me déçois.

— Tu as fini de me chercher. Ferme ta gueule un peu et redeviens Roxanne. Elle au moins je la supporte depuis le départ de Roxy.

— Tu n’aimes plus Roxy ? Pourtant je croyais qu’elle te manquait ?

— L’ancienne Roxy oui, pas cette folle nerveuse.

Je le dévisage, putain il a toujours un corps de dingue. Tous ses tatouages qui m’attiraient tant, je les regarde en me léchant les lèvres. Son boxer est toujours proéminent. Je l’excite ou quoi ? Merde ce n’est pas bon ça. C’est vrai que nos disputes nous excitaient comme des dingues, il faut que je me calme.

Je le fixe dans les yeux et lui souris plus gentiment avant de retourner à mon poste de travail. C’était sans compter sur cette grosse main qui attrape la mienne et sa grosse botte de motard qui ferme la porte et me colle dos contre le mur.

— Tu crois quoi ? Que tu vas m’exciter comme avant et que tu vas partir comme ça ? Qu’est-ce que tu veux Roxy ? Max ne te fait plus d’effet ?

— Laisse Max tranquille. Pousse-toi de là.

Bien sûr il ne bouge pas d’un millimètre. J’ai merdé. Il est totalement collé contre moi, nos nez se touchent et je suis terriblement excitée, mais je me retiens avant de faire une bêtise.

— Qu’est-ce que tu me veux, Baby ? Roxy a envie de son Viking c’est ça ?

— Non. Envie de rien. Juste de vous emmerder Lisa et toi.

— Alors, pourquoi tu m’excites ?

— Dans tes rêves.

Il m’embrasse sans prévenir, un baiser fougueux et malheureusement pour moi, délicieux ! Il est totalement collé contre moi, je ne peux plus du tout me libérer. Il arrête son baiser et me regarde l’air moqueur.

— Alors, excitée ?

Je me retiens de lui dire la vérité. Putain son baiser m’a rendu toute chose, j’en ai encore envie, mais nous devons rester raisonnables.

— Non rien du tout. Je vais retourner bosser, si tu veux bien.

— Putain merde pourquoi as-tu fait revenir Roxanne, bougonne-t-il. Tu es chiante à être deux personnes à la fois, merde, Roxy. Tu le sais très bien, que nos engueulades étaient notre façon de nous chauffer. Alors pourquoi tu viens de le refaire ? Tu veux quoi ?

— Rien Thor, laisse-moi partir s’il te plaît.

— Tu vas me laisser comme ça ? Lisa m’avait déjà chauffé, ok beaucoup moins que toi, mais tu le sais putain que tu me rends dingue. Allez baise un coup avec moi Baby, juste un coup vite fait contre le mur, comme au bon vieux temps.

— Tu me supplies, maintenant ? Désolée, Lisa m’a gonflée, j’ai joué à la connasse que je sais si bien être. Je m’en veux de t’avoir chauffé, je ne sais pas ce qu’il m’a pris, désolée.

Il se pousse légèrement pour me laisser passer, le regard totalement perdu. J’ai mal joué sur ce coup-là. Le pire, c’est que j’ai une envie folle de lui maintenant. Ma colère contre lui à cause de mon départ va me faire faire des conneries. Il faut que je sois forte, je dois sortir tout de suite de cette pièce.

Ce que je fais en poussant Thor et en retournant rapidement à mon poste. Pour le moment aucun client, alors je range nerveusement mes ustensiles. Je ne veux pas qu’il revienne me voir. Il sort, habillé cette fois et nous nous regardons furtivement. Il fonce à son poste en marmonnant des choses incompréhensibles, comme d’habitude. Heureusement, un client entre et la journée passe très vite. Après mon dernier tatouage, je prends mes affaires et pars à une vitesse folle retrouver mon homme. Je me sens fautive, mal dans ma tête. Je me fais pardonner en ne le quittant pas de la soirée, une vraie glue. Je redeviens Roxanne toute la soirée, la nuit et le matin.

Mais en arrivant à nouveau au salon le lendemain matin et en voyant Thor, Roxy revient au grand galop. Je n’arrive pas à me contrôler, c’est plus fort que moi. Surtout après cet appel pour une visite d’un local près de République. Je n’arrive plus du tout à communiquer normalement avec Thor, impossible d’être calme. Lui, s’énerve aussi, me demandant et redemandant pourquoi je suis si bizarre depuis deux jours, je m’abstiens de répondre, j’ai trop peur de moi !

Heureusement, ma visite pour le local se fait pendant mon heure de déjeuner, ça me soulage. Le local me plaît beaucoup, il est bien placé, assez grand et lumineux et le loyer est raisonnable, mais surtout il n’y pas de travaux à faire. Je remplis le dossier de demande et appelle Max, excitée comme une gosse.

— Joli Cœur, je crois que cette fois c’est le bon. Il est super chouette, raisonnable pour le loyer et dispo de suite. J’ai fait la demande et je devrais avoir une réponse rapidement, je lui sors à toute vitesse.

— Calme-toi Bab, rigole-t-il, je suis super content. Enfin tu vas pouvoir tourner la page et en commencer une nouvelle. Je t’aime, à tout à l’heure, je n’ai pas le temps.

— À ce soir Joli Cœur. On fêtera ça dignement !

— J’espère bien.

Je sautille de joie pour retourner au salon. Je suis heureuse, maintenant j’espère sincèrement que mon dossier passera. J’ai eu un coup de cœur pour ce local, réellement. J’ai senti que de bonnes choses s’y passeront, une nouvelle vie !

Mon retour au salon par contre, n’augure rien de bon, Thor m’attend les bras croisés. Il n’y a pas de client pour le moment et ça ne présage rien de bon!

— Tu crois que tu m’impressionnes, gros Viking ? Même pas en rêve. Laisse-moi passer. Casse-toi de là que je bosse.

— Y a personne pour le moment. Je veux savoir ce qu’il te prend en ce moment.

— Rien, fais pas chier.

— Alors pourquoi tout à coup, tu communiques avec moi ? Ça fait plus d’un an qu’on s’évite et que ça se passe très bien comme ça. Qu’est-ce qui a changé ?

— Rien du tout. Tu n’aurais pas du emmener Lisa, elle m’a énervée.

— Pipeau, oui. Lisa est la bonne excuse, mais je sais qu’il y a autre chose. Je te connais par cœur Roxy, n’oublie pas. Quelque chose te contrarie et c’est moi qui prends. Pourquoi ?

— Tu fais chier, pousse-toi et lâche-moi.

Je n’ose pas le regarder dans les yeux. C’est vrai qu’il me connaît par cœur, pas pour tout malheureusement, sinon nous serions sûrement encore ensemble. Je le pousse, mais il reste planté devant moi, me bouchant le passage jusqu'à mon poste de travail.

— Merde tu fais chier Thor, va baiser Lisa, ça te fera du bien. Baiser hein, pas faire semblant comme hier, me moqué-je, en me forçant à rire.

— Tu jubiles hein ? Ça te plaît de m’avoir vu plus faible qu’avant ? Tu es vraiment une salope Roxy. Si je suis comme ça, dis-toi que tu y es pour quelque chose. Je n’ai plus envie de baiser avec passion depuis ton départ. Aucune femme ne m’en donne envie. Tu le sais qu’il n’y a que toi pour moi, alors arrête de te foutre de ma gueule. Tu es amoureuse et heureuse tant mieux, mais toi et moi on l’était à notre façon aussi.

Je rigole nerveusement en secouant la tête. Il me fait rire. Amoureux lui et moi et puis quoi encore ?

— La seule chose tendre que tu savais me dire c’était Alskar. La seule chose que tu savais me faire c’était me baiser. J’avais besoin de tendresse, tu ne savais pas m’en donner. J’avais besoin d’être bien dans ma tête, impossible au hangar. Notre vie était malsaine, j’étais Roxy vingt-quatre heures sur vingt-quatre.

— Tu me l’aurais dit on aurait fait autrement. Je suis dingue de toi Baby. C’est pas nouveau, depuis le premier jour. Même avant que tu deviennes cette double personnalité troublante. J’aime Roxy, tu le sais très bien au fond de toi, même si je ne sais pas comment m’y prendre pour te le dire. Pourquoi crois-tu que je ne t’ai pas virée ? J’aurais très bien pu trouver quelqu’un d’autre, mais non, je voulais que tu restes dans ma vie, malgré tout.

Je sens les larmes monter. Mon gros dur me fait son cœur tendre aujourd’hui et ça n’arrange rien à mon état. Je l’aime quand il est comme ça.

Ce que je dois lui annoncer va être impossible, je ne pourrais jamais lui dire. Pourtant si mon offre est acceptée, je partirais rapidement, je l’ai promis à Max. Il ne veut plus de mon passé dans notre vie de couple. Je le comprends, je suis tellement heureuse maintenant grâce à lui. Il me pousse à être meilleure, à avoir des projets de vie privée et professionnelle. J’adore être comme tout le monde, enfin.

Mais cet homme devant moi, qui a été le premier homme de ma vie, je ne peux pas l’oublier. Impossible. Je l’aime lui aussi et si je suis restée au salon, c’est pour les mêmes raisons que lui ne m’a pas virée. Aujourd’hui, encore une fois je dois faire un choix. Un choix qui me fait mal. Un choix que me rend rageuse et triste.

— Trop tard mon Viking. Max me rend bien dans ma tête. Il a su me donner tout ce que j’attendais désespérément de toi. Je t’aimerai toujours aussi, c’est comme ça. Tu prendras toujours beaucoup de place dans ma tête et ailleurs, mais tu n’as rien vu. Tu croyais que j’étais heureuse alors que non, je jouais un rôle qui me fatiguait. J’ai envie d’être moi, Roxanne et par moment un peu Roxy, mais pas Roxy à longueur de temps. Parce que toi, tu aimes uniquement cette folle furieuse.

— Archi faux. J’adore celle que tu es devenue ou redevenue. C’est ma Baby que j’aime avant tout. Pourquoi ne m’as-tu rien dit avant ?

— Pourquoi n’as-tu rien vu ? Je te retourne la question.

— Mon machisme, ma fierté d’être le chef de la bande et d’avoir une femme comme j’en rêvais. Je ne savais pas que j’avais fabriqué Roxy. Je le comprends maintenant. Désolé Baby, sincèrement, me dit-il un léger voile dans sa grosse voix.

Il se décolle de moi, enfin, et n’ose plus me regarder, tout merdeux. J’ai mal au cœur, pour ce qu’il vient de m’avouer et pour ce que je m’apprête moi à lui dire. Encore une fois, je suis perdue.

Je lui dépose un léger baiser sur la bouche et retourne travailler le cœur gros et la tête embrouillée. Je n’ai qu’une envie, retourner dans ce local où il est resté pour lui sauter dessus. J’aime quand mon gros dur est sentimental. Quand il s’en veut pour moi. Il est prêt lui aussi à faire des efforts pour être avec Roxanne. Mon Thor ne veut plus que je sois celle qui voulait que je sois. Non, il me veut nature lui aussi comme Max. Comme ce que j’attendais de lui avant que l’on se quitte. Au lieu de ça, je vais lui annoncer le cœur gros, que je quitte sa vie définitivement.

Chapitre 20 - Débordement

Je n’ai pas le moral en rentrant chez moi ce soir-là, Max s’en rend très vite compte. Je ne parle pas et suis ni joyeuse ni tactile comme d’habitude. Pendant que je prépare silencieusement le repas, il passe ses bras autour de ma taille et me dépose un léger baiser dans le cou qui me fait aussi bien du mal que du bien.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive Bab ? Tu es trop calme, c’est inquiétant. Encore une engueulade avec ton patron ?

— Ouais on peut dire ça.

Ses mains glissent sur mon corps, je me laisse aller tout contre lui, ça me détend, me calme.

— Dis-moi ce qu’il se passe. Tu étais tout heureuse ce midi, avec ce local.

— Je le suis toujours, il me plaît. Je ressens un truc spécial, je ne saurais te dire quoi exactement, mais c’est un truc fort. Je suis pressée d’avoir la réponse. Tu te rends compte ? lui demandé-je en me retournant, enfin souriante. Je vais être ma propre patronne, moi, Roxy la déjantée.

— Non mon cœur, Roxanne va devenir patronne. Cette femme plus calme, plus mûre, plus raisonnable. La femme dont je suis totalement fou amoureux. C’est elle qui va devenir patronne et enfin dire adieu à son passé qui la bouffait. Je suis super fière de toi Bab.

Mon cœur est à deux doigts d’exploser. Je me jette sur sa bouche délicieuse. Cet homme rend ma vie tellement merveilleuse. Je voulais lui avouer pourquoi j’étais mal, pourquoi quitter Thor est réellement difficile pour moi, mais après cette déclaration, je n’en ai plus le courage, c’est impossible. D’une main, je lui tiens la tête, de l’autre j’éteins la plaque électrique, puis je le pousse jusqu’à notre chambre où je profite de mon homme centimètre par centimètre. Il se laisse faire, appréciant la situation. Comme il sait si bien le faire, il me remercie, en profitant lui aussi de mon corps. Notre partie dure presque toute la nuit. Délicat, fougueux, mais aussi avant de nous endormir petite baise rapide, tout ce que j’aime chez mon Joli Cœur. Il sait tout me donner et me faire oublier mes soucis. Je l’aime plus que tout au monde, jamais je ne pourrais le quitter, c’est impossible.

Deux jours. Cela fait deux jours que je n’adresse plus du tout la parole à Thor. Je ne peux pas, j’ai peur de mes réactions. De son côté, à part l’entendre grogner lorsqu’il est seul, il m’évite également.

Toujours pas de nouvelles pour le local, à part pour me demander de nouveaux papiers et de fournir un projet. Cela fait donc deux soirs, que je travaille sur l’écriture de ce projet qui me fait de plus en plus rêver. Grâce à Thor je connais bien le sujet, cela fait maintenant dix ans que je travaille avec lui. Je l’aide depuis le début, autant pour les dessins que pour la gestion de son entreprise. Sauf depuis un an et demi, où nous ne nous parlons plus, et où il se débrouille seul pour la paperasse.

Max est très fier de moi, ça me fait un bien fou. Je me sens une vraie future petite chef d’entreprise. Il m’aide pour le dossier, cela fait douze ans qu’il est à son compte, alors il en connaît plus que moi. Je pense que mon dossier va impressionner, j’y ai mis tout mon cœur.

Tous les jours, je regarde mon portable pour voir si je n’ai pas de message de l’agence pour une réponse. Je suis stressée comme une dingue. Thor en fait à nouveau les frais, surtout ce midi, où en plus de tout, Lisa est passée nous voir, pour rien. Sûrement pour m’emmerder et embrasser à pleine bouche mon Viking qui l’a repoussée énergiquement.

— Pourquoi tu l’as pas baisée, elle attend que ça ? Tu deviens mou de la bite moi je te le dis. Adieu le viril Viking, rigolé-je, pour me foutre de sa gueule.

Son regard assassin me foudroie, il grogne comme il sait si bien le faire et sort de la boutique, rageux. Ils sont minables tous les deux. Elle, folle amoureuse comme une gamine, lui, uniquement pour l’hygiène, il s’en fout royalement. Il ferait mieux de mettre de l’eau dans son vin et de la faire coucher dans son lit, ce n’est pas une mauvaise fille avec lui. Au contraire, elle est prête à tout pour son Thor, même à me faire chier. J’y suis allée un peu fort ce midi, mais ils me gavent.

Je profite de son absence pour ranger tout mon plan de travail et pour chercher des futurs fournisseurs dans ses factures. Lorsque je le vois revenir une heure après, j’en reste sans voix. Il a du sang qui coule de son nez, de sa bouche également, laissant des traînées sur sa barbe. Je me lève à toute vitesse et le suis dans le local, paniquée. Il s’assoit le regard dans le vague, il a l’air sacrement sonné, je ne l’ai jamais vu dans un tel état.

— Qu’est-ce qu’il s’est passé, mon Viking ?

— M’appelle pas comme ça.

— OK comme tu veux, mais bon, qu’est-ce qu’il t’est arrivé ?

— Rien, dégage.

— Oh, tu pourrais être plus aimable non ? Fais pas chier, dis-moi. Regarde-moi ça, tu es plein de sang, m’agacé-je en allant dans l’armoire à pharmacie et en sortant le nécessaire pour le désinfecter.

Je m’approche de lui sans rien lui demander. Mon coton est à dix centimètres de sa bouche quand il m’attrape le bras.

— Ne me touche pas Roxy, tout ça, c’est de ta faute.

Je le regarde totalement éberluée.

— Moi ? Pourquoi ? J’ai rien fait. Sauf si tu as rejoint Lisa et qu’elle a voulu se venger, mais bon j’ai des doutes te connaissant, rigolé-je légèrement.

— Ferme là. Arrête de faire chier.

Je me tais et me rapproche à nouveau de lui pour le soigner, je n’aime pas le voir dans cet état, il me fait mal au cœur. Normalement c’est lui l’homme fort, je l’ai toujours vu comme ça. Il me laisse le soigner, ce n’est pas si grave que ça en a l’air, mais il a beaucoup saigné du nez, je pense, et un hématome à l’œil gauche également.

— Voilà, plus de peur que de mal. Tu vas me dire maintenant ?

— C’est Bob.

— Quoi Bob ?

— Je l’ai trouvé sur ma route en revenant au salon. Tu m’énerves tellement en ce moment que je suis à cran. Je l’ai vu, ma rage est arrivée et je l’ai cogné, mais pour une fois, il était à jeun.

— Pourquoi l’as-tu cogné ? C’est fini cette histoire.

— Il m’a demandé si la pute qui travaillait avec moi, je la baisais régulièrement ? Il grogne avant de continuer. Je lui ai foutu mon poing dans la gueule, lui aussi et c’était parti. La fureur de ses mots, plus toi, plus Lisa et tout le reste. Je me suis défoulé comme un dingue.

Nous restons silencieux un moment. Il a posé ses coudes sur ses genoux et sa tête entre ses mains, il n’ose pas croiser mon regard. Je tends ma main vers sa tête et la passe doucement dans ses cheveux. Il soupire, ronchonne, me fait mal au cœur. Je le sens faible. Où est mon Viking ? Qu’est-ce qui lui arrive ? Je colle mon ventre sur sa tête et de mon autre main lui caresse le dos doucement, essayant de le détendre, de lui redonner confiance. Il ne réagit pas.

— Qu’est-ce que je peux faire pour toi, mon Viking ? Ça me fait mal de te voir dans cet état. Si je peux faire quelque chose dis-moi, tout ce que tu veux, mais redeviens l’homme fort que je connais.

Il ne répond toujours pas alors j’arrête de le toucher, ça ne sert à rien.

— OK je te laisse, je suis désolée Thor je ne voulais pas que ce genre de chose t’arrive. Je t’aime trop pour ça.

J’ouvre la porte et le regarde une dernière fois avant de me diriger vers le salon. Il réagit enfin et se lève, le regard vide, m’attrape la main pour me coller contre son torse et me donner le baiser le plus doux et le plus sentimental qu’il ne m’a jamais donné. Je me laisse faire, accompagnant sa langue dans une danse délicieuse avec la mienne. Mon cœur bat la chamade. Je lui attrape les cheveux et le colle encore plus contre moi. Ses grosses mains viennent attraper mes fesses pour me pousser contre son sexe déjà en érection. J’ai une envie de lui fulgurante, comme une urgence. Une urgence de sentir à nouveau son corps contre le mien. Il a la même que moi apparemment. Il enlève mon t-shirt, mon jeans et ma culotte rapidement. Je me laisse faire avec délice. Je fais de même, puis je me recolle contre lui, nos deux corps totalement nus l’un contre l’autre. Je me souvenais de l’effet de son corps sur le mien, mais je ne me souvenais plus qu’il me rendait si folle, si heureuse. Sa bouche descend lentement vers mon cou et je me laisse porter par ses baisers. Nos deux corps se frottent l’un contre l’autre sensuellement. C’est la première fois qu’entre mon Viking et moi quelque chose de si voluptueux se passe. Malgré mon envie furieuse de lui, je le laisse me dévorer, la tête totalement vide. Il m’avait tellement manqué.

Sa bouche descend de plus en plus, passant sur mes seins, mon ventre, mon nombril et enfin il arrive à l’endroit qu’il savait si bien honorer autrefois. Je n’attends que ça, sentir à nouveau sa langue généreuse entre mes lèvres. Je ne suis pas déçue lorsqu’il y plonge sa bouche dans un grognement sourd. Il les embrasse, les lèche, passe son nez pour me sentir.

— Putain Baby tu m’avais tellement manquée. Grogne-t-il en continuant de me rendre folle.

Sa barbe me picote les lèvres pendant qu’il dévore mon clito. Je vais succomber dans pas longtemps. Mon manque de lui a raison de moi, je me laisse aller en tirant sauvagement sur ses cheveux. Mon gémissement est si fort que nous en rigolons.

Il se relève, je le remercie en plongeant mes yeux dans les siens, la tendresse que j’y lis me perturbe. Jamais il ne m’avait regardée de cette façon. Je me jette sur sa bouche tout en passant mes jambes autour de ses hanches. Il chope son jeans, attrape un préservatif et l’enfile rapidement sans jamais quitter mes lèvres. Mon Viking est revenu, mon homme fort me colle brusquement contre le mur, mais son baiser et ses caresses sont délicats. Tout doucement, il s’enfonce en moi. Je me laisse aller avec délice et bonheur.

— Putain, mon Viking, tu m’avais tellement manqué toi aussi. C’est tellement bon ce que tu me donnes. Dépêche, continue. Fait moi encore hurler, lui murmuré-je dans le creux de l’oreille.

Il grogne, me sourit et commence la relation sexuelle la plus douce et la plus délicate qu’il ne m’ait jamais faite. Je me laisse aller contre le mur. Ses mains viennent caresser mes seins et mon ventre. Ses va-et-vient sont divins, tout dans la tendresse, la passion et l’amour. Oui sincèrement, c’est ce que je ressens à ce moment. Il est bien loin mon fougueux Viking baiseur. L’homme que j’ai entre les jambes est délicieusement doux. Mon corps adore, je me laisse totalement aller sous ses baisers, ses caresses et son sexe fougueux, mais pas bestial.

— Putain Thor tu es dingue. Continue, Baby, continue. Putain c’est trop bon.

Il ne se fait pas prier. Accélère la cadence en attrapant mes seins plus sauvagement. Ses coups de hanches me transpercent, mon corps commence à s’agiter et des frissons arrivent par centaines. Je lui attrape les épaules, nous ouvrons les yeux ensemble pour les plonger l’un dans l’autre. Il me rend totalement dingue. Il me pince un téton en rentrant sauvagement en moi et c’en est fini, je me laisse aller à nouveau en jouissant encore plus fort que tout à l’heure. Mon Viking grogne quelques secondes après moi avec force lui aussi, se collant contre moi pour déverser son plaisir au plus profond de mon être.

Nous restons sans bouger un long moment, collés l’un à l’autre, comme si nous ne voulions pas arrêter ces retrouvailles terriblement fortes entre nous. Quelque chose a changé, quelque chose de fort vient de s’installer.

Mes larmes arrivent rapidement en pensant à Max. Ce que je viens de faire est affreux. Je lui ai promis fidélité, promis d’en finir avec mon passé, mais mon passé me rattrape au grand galop et j’adore ça.

Chapitre 21 - Désirs incontrôlables

« Et maintenant » demandé-je doucement à mon Viking, pendant que nous nous rhabillons.

— Maintenant quoi ?

— Qu’est-ce qu’il se passe maintenant ?

— Que veux-tu qu’il se passe toi ? Il va falloir choisir, encore une fois.

— Je ne veux plus choisir, Thor. C’est pour ça que je suis restée travailler ici. J’ai autant besoin de toi que de Max dans ma vie, c’est définitif, mais irréalisable. Si je parle de ce qu’il vient de se passer à Max, il me quittera.

— Alors, ne lui dis rien et continuons tous les deux ici.

— C’est pas une vie ce que tu me demandes. Tu vas aller baiser ailleurs, et moi j’aurai Max le soir. Impossible. Rien de ce que j’aimerais n’est possible.

— Alors, choisis un de nous deux et quitte définitivement l’autre. Moi je suis ok pour te partager un moment, on l’a déjà fait. Ça ne me plaît pas trop, mais si c’est le seul moyen pour t’avoir, je le ferais.

Merde, c’est reparti pour la galère. Il va encore falloir que je me décide alors que c’est impossible. Même si depuis un an et demi je vis dans le bonheur avec Max, j’étais heureuse de voir Thor tous les jours. Il est indispensable dans ma vie et c’est réciproque. Qu’est-ce que je dois faire ? Mon esprit est vraiment tordu.

— Et le soir en rentrant, tu baiseras Lisa ? Non merci, je ne partage pas avec Lisa, c’est bon les conneries.

— Alors quoi ? Ça n’a servi à rien ce qu’on vient de faire ? Tu as tiré ton coup et bye bye ?

— Je n’ai pas dit ça, mais Max et moi c’est du sérieux. Je ne vais pas tout foutre en l’air.

— Alors on partage. Quand on est ici, on est ensemble et en dehors, chacun vit sa vie. Ça te va ?

— Max ne veut pas me partager, lui.

— Ne lui dis rien. Ça reste entre toi et ton Viking qui est en manque de sa Baby depuis plus d’un an et demi. Le fait que tu sois restée là était encore plus dur. Putain Roxy, tu n’imagines même pas. Je te cherchais en baisant avec des pétasses dans la réserve. Je pensais que ça te ferait réagir, mais rien. Je pensais que je n’étais plus rien pour toi. Alors j’ai arrêté les pétasses et j’ai été plus ou moins fidèle à Lisa, mais jamais elle n’a partagé mon lit, hors de question. Pourtant, elle me saoûle avec ça depuis que tu es partie. Elle croit qu’elle va prendre ta place, rigole-t-il nerveusement. Elle est dingue. Je n’ai jamais eu de sentiments pour elle.

— Tu devrais essayer pourtant. Elle a toujours été folle de toi.

— Et moi de toi, m’avoue-t-il avec une fêlure dans la voix. Putain quand comprendras-tu Roxy ?

— J’ai compris mon Viking, j’ai compris tes sentiments, je suis bizarre, mais je ne suis pas bête.

— Tu as compris, mais tant que tu seras deux filles en une, tu n’arriveras pas à choisir un homme pour combler ta vie. Ou tu es Roxy et tu vis avec moi ou tu es Roxanne et tu restes avec Max. Il faut devenir raisonnable et choisir une bonne fois pour toutes.

— Tu crois que je ne le sais pas, hurlé-je désespérée de l’entendre dire ce que je pense depuis de longues années. Tu crois que ça me plaît ? Que je suis bien dans ma tête ? Non absolument pas, putain de bordel, même depuis que je suis avec Max, c’est impossible de te quitter. Te voir baiser avec tes clientes me tuait, même si je montrais le contraire. Lisa qui venait te rouler des galoches et se faire sauter dans la réserve, pareil. Même si plus rien de sexuel ne se passait entre nous, tu resteras toujours mon Viking, c’est impossible autrement.

Ma réponse lui plaît. Je n’en doutais pas, mais de sa réaction si ! Il grogne comme un fou et me pousse face contre le mur. Putain une baise, une vraie comme avant. J’en ai envie, une envie de dingue même, alors je me laisse faire, ferme les yeux et savoure la sauvagerie de mon Viking. J’adore. J’aimerais que cela ne se termine jamais. Je sens très bien qu’il prend un plaisir de dingue lui aussi. Notre connexion est revenue et je ne veux plus la perdre, jamais. Nous hurlons notre plaisir comme rarement, heureusement il n’y a personne dans le salon !

La cloche de la porte nous sort de notre plénitude. J’aurais aimé qu’il reste encore tout contre moi. Au lieu de ça, nous nous rhabillons pour retourner travailler.

En dessinant, je ne fais que penser à ma situation de fou. Thor a raison, je dois choisir entre Roxy et Roxanne, c’est impossible de vivre autrement. Je me suis caché la face depuis que je vis uniquement avec Max. Roxy la fougueuse est toujours là. Elle a toujours envie de vivre sa vie comme elle l’entend, de baiser devant ses potes avec son Viking, de s’habiller Rockabilly également, lui manque. J’aimais m’habiller sexy et aguicheuse, être totalement libre pour mon homme. Je le suis avec Max, je lui donne tout ce qu’il veut et lui essaye de me donner ce qu’il peut !

Ma folie est partie, je suis devenue plus sage. J’ai envie de redevenir folle de temps en temps, de me lâcher, de vivre. Je vis aussi avec Max, d’une tout autre manière c’est sûr, mais je vis bien. Je suis amoureuse, nous avons un travail, une petite vie de couple plus que sympathique, je suis heureuse.

Après ce qu’il vient de se passer avec Thor, je me rends compte qu’il me manque mon grain de folie qui a disparu le jour où je me suis installée avec mon Joli Cœur.

Quand la fin de journée arrive, je pars en vitesse sans un mot ni un geste pour Thor. Je marche dans les rues en faisant des tours et des détours. Je n’ose pas rentrer, je me pose des millions de questions, ça me rend totalement folle.

Je rentre enfin vers 20h00, Max arrive en même temps que moi. Je le regarde, une énorme boule au fond de la gorge. Le voir là devant moi, cet homme si beau, si gentil, si attendrissant. Comment j’ai pu être aussi salope et m’envoyer en l’air avec un autre et aimer ça ?

Notre soirée est calme. Joli Cœur me demande souvent si j’ai un problème. Il trouve que je n’ai pas le sourire ce soir. Je n’ai pas envie de sourire, je me sens mal, très mal, trop mal. Notre nuit est merveilleuse comme d’habitude et je m’endors soulagée.

Aujourd’hui, j’ai enfin eu les deux choses que j’aime le plus au monde. La sauvagerie et la douceur. Malheureusement, séparément.

Chapitre 22 - Roxy VS Roxanne

Deux semaines que je suis redevenue Roxy la journée et Roxanne le soir et le week-end. Je partage mon cœur et mon corps entre mon Viking et mon Joli Cœur.

Les deux premiers jours ont été difficiles, surtout en rentrant chez moi le soir. Ma culpabilité me rendait dingue. J’aime plus que tout ces deux hommes, impossible pour mes deux « moi » de choisir. Max me rend bien dans ma tête et m’aide à m’épanouir. Je l’aime comme une dingue, je ne pourrais pas me passer de sa tendresse, de sa patience, mais aussi de sa motivation, impossible de vivre sans lui.

Tout comme mon Viking. Maintenant que tout a repris entre nous, je me sens bien, j’ai tout ce qu’il me manquait. Je suis les deux « moi » dont j’ai besoin pour vivre. Du moins, j’ai les deux hommes indispensables dans ma vie pour me sentir moi-même. Rien n’est correct dans ce que je vis, mais je ne suis pas comme tout le monde. Mes parents ne l’étaient pas non plus, j’ai toujours été différente des autres, depuis mon plus jeune âge, tout est compliqué dans ma tête. Le mode de vie de mes parents n’a rien arrangé.

Alors aujourd’hui, je joue l’égoïste et me fais plaisir. J’aime deux hommes, c’est réciproque et j’en profite. La vie est courte : je ne veux rien regretter.

Je reste la même, Thor ne me demande pas de changer maintenant. Il apprécie ma nouvelle façon de m’habiller et de penser. Il va d’ailleurs falloir que je lui parle du local dont je n’ai aucune nouvelle.

Même ma culotte ne le dérange pas ! Lui qui adorait que je sois disponible à tout moment, aujourd’hui il aime me l’enlever délicatement ou furieusement suivant son humeur.

Bien sûr, ce n’est pas la vie rêvée. Max se doute plus ou moins que quelque chose me tracasse. Heureusement, il pense que c’est mon local et ma future vie de patronne. Je m’en veux terriblement de le tromper, il est tellement merveilleux avec moi. Tous les soirs en rentrant mon cœur se serre, de culpabilité, mais aussi d’amour pour lui.

Ce n’est pas évident non plus avec Thor. Notre relation se limite à baiser dans la réserve du salon. En fait je mens, nous ne faisons pas que baiser, mon Viking apprécie les moments délicats maintenant. Alors nous alternons pour notre plus grand plaisir. Je n’entends plus parler de Lisa, peut être que le soir, il la prend dans un coin, en tout cas il n’en parle pas. Tant mieux, cette garce me sort par les yeux. Je n’ai rien à dire sur ce qu’il fait le soir, ça serait plutôt malvenu, mais au fond de moi, j’aimerais être la seule.

Ce mardi je ne sais pas ce qu’il me prend, mais j’ai envie de douceur, de câlin, de tendresse. Roxanne est présente à mille pour cent. Je n’arrête pas de toucher, de câliner Thor, qui grogne comme à son habitude. Il me rend bien souvent mes caresses de ses grosses mains plus ou moins tendres. Il prend plaisir à mes petits baisers, entre deux clients. On se chauffe délicatement, c’est affreusement excitant.

Quand mon dernier client part à midi, je vérifie mon prochain rendez-vous en priant qu’il soit le plus tard possible, j’ai envie d’une bonne partie de câlins crapuleux.

— Thor, c’est quoi ce bordel ? crié-je en regardant mon agenda. Pourquoi j’ai plus un seul rendez-vous aujourd’hui ? Tu me vires ou quoi ?

Il arrive derrière moi, sa veste sur le dos, prêt à partir. Je le regarde totalement étonnée. Il ne répond pas, il a seulement un léger sourire sur les lèvres.

— C’est quoi ça ? J’avais plein de rendez-vous jus.....

Je n’ai pas le temps de finir, il m’attrape la main, m'entraîne à l’extérieur et ferme le magasin.

— Tu la fermes et tu me suis, ok ?

Je suis tellement surprise que je me laisse faire et nous partons main dans la main je ne sais trop où. Quand nous nous retrouvons devant la porte du hangar, j’hésite un instant. Thor se rend compte de mon hésitation.

— Oh arrête, c’est chez toi aussi ! Allez viens, personne n’est là aujourd’hui. Lisa bosse et les frangins sont partis quelques jours. Juste ma Baby et son Viking, toute une journée au lit, où ailleurs comme avant.

J’en ai une folle envie, mais ce qui veut dire tromper encore plus Max. Peut-être aussi faire du mal à ce grand costaud qui va penser qu’on pourrait aller plus loin. De quoi ai-je envie réellement sans me mentir ?

— Allez arrête d’hésiter, tu m’as allumé toute la matinée Baby, j’en peux plus là. Je suis au bord de la rupture. Fais pas ta Roxy alors que depuis ce matin, Roxanne est tendre comme ce n’est pas permis. Continue à être tendre dans notre lit.

— Notre lit ? m’étranglé-je, surprise qu’il pense encore que ce soit le nôtre. Alors que tu as baisé ta connasse dedans depuis plus d’un an et demi. Ton lit, pas notre lit Thor.

Il grogne en me prenant dans ses bras et en me remontant le menton pour que je le regarde dans les yeux.

— Depuis que tu es partie, aucune femme n’est venue dans notre lit. J’ai baisé Lisa dans le sien ou ailleurs, mais jamais dans le nôtre. Ni aucune autre fille que j’ai eu dep…

— C’est bon ferme là, j’ai pas envie t’entendre faire l’inventaire de tes baises, râlé-je contrariée hypocritement.

— Tu croyais quoi ? Que je resterais à t’attendre ? Moi le baiseur professionnel ? Rigole-t-il fortement. Non, mais tu rêves, ma main et ton image dans ma tête ne me suffisaient pas. Je te voulais, mais tu n’étais plus à moi, alors je me suis vengé sur Lisa et d’autres.

Mon grand et fort Viking macho, tu peux être tellement « mignon » quand tu le veux ! Je me jette à son cou pour lui dévorer sauvagement la bouche. Roxy fait un retour en flèche et elle a envie de baiser, maintenant tout de suite. Thor me connaît tellement bien que je n’ai rien besoin de lui dire. Tout en continuant à m’embrasser il ouvre la porte et me pousse brutalement face contre le premier mur qu’il trouve, grogne un « salope de culotte » en me remontant ma jupe, avant de la déchirer. Rien de tel qu’une bonne partie de baise sauvage contre un mur avec mon homme fougueux pour me remonter le moral et me faire tout oublier de la réalité.

Sauvage, mais pas autant qu’avant, comme si notre séparation nous avait fait mûrir. La force de mon Viking est toujours la même, mais je sens une tendresse qu’il n’avait pas avant. Surtout à la fin, juste avant de déverser son plaisir en moi. Avant, j’avais le droit à un grognement d’ours des cavernes. Aujourd’hui son cri me retourne le cœur « Jag älskar dig ». Putain ça y est, il me le dit enfin ! Ce « je t’aime » que j’attendais avant de le quitter, le voilà, en suédois.

Il n’arrive plus à me regarder en face après cette déclaration. D’habitude, je me serais foutue de lui, mais c’est trop fort, je n’en ai pas envie. Au lieu de ça, je me retourne en lui demandant :

— Répète-le encore une fois s’il te plaît. C’est encore plus beau qu’en français.

Il grogne doucement en me regardant enfin, mais ne le répète pas. Je n’insiste pas, je lui prends la main et l’entraîne dans notre chambre où nous passons l’après-midi à redécouvrir les coins et recoins de cette pièce que nous connaissons si bien.

En fin d’après-midi, nous restons dans les bras l’un de l’autre, nous caressant doucement, ma tête sur ce torse rempli de tatouages que je connais par cœur.

— Reste ici Baby, me surprend tout à coup mon doux Viking.

— Je ne peux pas, tu le sais très bien.

— Pourquoi ? Tu m’as bien quitté pour Max, tu peux faire l’inverse. Reste dans ce lit qui est le tien.

— Et après ? lui demandé-je en plongeant mes yeux dans les siens. Hein ? J’ai des projets avec Max. Nous n’en avons jamais eu toi et moi. On s’aime ok, on aime bais…coucher ensemble. On peut dire ça maintenant, je pense. Mais aucun projet, on se lève, on va bosser, on rentre, on mange, on baise, on dort et le lendemain rebelote. J’ai besoin d’avoir des projets, de voir plus loin que le jour même. On n’a jamais eu ça nous deux. On vivait au jour le jour.

— Quel projet tu as avec Max ? Vendre des bécanes et te faire peloter les miches par ses vendeurs ? S’agace-t-il en se passant les mains dans les cheveux nerveusement.

— Non, ils me chahutent, mais me respectent. Je suis quand même la femme de leur patron.

— La femme ? Me dis pas Rox…

— Non, mais non, t’es con toi. C’est une façon de parler.

— Alors, dis-moi ce qu’il te faut, parce que moi j’aimerais plus de choses avec toi. Je me sens prêt.

— Prêt à me redire ces trois merveilleux mots en suédois ?

Son regard nerveux redevient plus tendre. Ses doigts passent délicatement dans mes cheveux. Il déglutit mal à l’aise. Je ne reconnais plus mon fier et brave Viking ! Ça me bouleverse de le voir si sensible. Allez Thor vas-y crache le, je m’en fous, mais je veux l’entendre à nouveau. Un petit sourire arrive sous sa barbe blonde et mon cœur cogne de plus en plus fort dans ma poitrine.

— Jag älskar dig, Baby.

Mon cœur s’arrête net. Je lui saute au cou et l’embrasse comme une dingue. Nous rions sous notre baiser. Je m’arrête d’un coup et plonge dans son regard bleu perçant.

— Je t’aime aussi, mon Viking.

— Alors, reste avec moi, on fera des projets si c’est ce que tu veux.

Je me rembrunis. Il faut que je lui dise c’est le moment ou jamais.

— J’en ai un en cours déjà. Il ne va pas te plaire d’ailleurs, mais je veux prendre enfin ma vie en main et devenir quelqu’un par moi-même.

— Pourquoi ça ne me plairait pas ? Tu fais bien ce que tu veux.

— Même te quitter ?

— QUOI ? hurle-t-il en pensant sûrement que je veux arrêter notre relation et pas autre chose.

— Pas le sexe idiot de Viking, notre collaboration professionnelle, je vais quitter mon boulot pour devenir ma propre patronne.

Il s’assoit dans le lit, me repousse violemment de ses bras et son regard mauvais plonge dans le mien qui n’en mène pas large !

— C’est quoi cette connerie. Jamais tu me qui…

La porte s’ouvre au même moment, le coupant dans sa colère contre moi.

— Thor, pourquoi tu cris et pourq… Merde, qu’est-ce que vous foutez là tous les deux ?

— Dégage Lisa, grogne-t-il, viens pas nous faire chier, c’est pas le moment. Je fais encore ce que je veux chez moi. Casse-toi.

Je me retiens de lui envoyer moi aussi une vacherie dans la gueule. Vicieuse comme elle est je ne sais pas comment elle se vengerait.

— Putain ça fait longtemps tous les deux ?

— Occupe-toi de ton cul je te dis, dégage et surtout ferme là sur ce que tu es en train de voir, je te préviens.

Elle passe de contrariée à victorieuse en un rien de temps. Pour la première fois depuis que je la connais, elle me fait peur.

— Max n’est pas au courant c’est ça ? Lui ne veut pas partager, parce que lui est amoureux et fidèle, pas comme sa salope de petite amie.

— Ta gueule, Lisa, dégage. Ma vie ne te regarde pas.

Je reste calme, mais ça commence à monter alors vire de là.

— Oh si, elle me regarde. Tu couches avec mon mec et trompes un ami.

Thor se lève à poil, court vers elle et la chope par le col de sa robe.

— Tu parles de quelque chose, tu dégageras d’ici. C’est clair ? Je ne suis pas ton mec, arrête de rêver. Y a que du cul entre nous.

Sa grosse voix et sa colère la refroidissent, mais elle se reprend très vite.

— Pourquoi tu ne dégages pas totalement de nos vies à tous Roxanne ? Tu nous fais chier, depuis ton premier jour parmi nous. Même avant que tu deviennes ce personnage bizarre, folle, vulgaire et obsédée un jour et calme et respectueuse un autre. Tu es dingue Roxy s’énerve-t-elle haineuse. Tu ne sais pas ce que tu veux. Ah si pardon, tu veux deux mecs en même temps. Putain réfléchis un peu, ce n’est pas la vie ça. Reste avec Max et laisse-moi mon Thor, il ne t’appartient plus. Arrête de jouer la pute.

Je me lève en furie pour la frapper. La haine en moi me donne chaud. Je fonce sur elle, mais mon Viking n’a pas apprécié non plus et lui balance une violente gifle qui l’envoie valdinguer contre le mur d’en face. Elle hurle, se tenant la joue en pleurant de douleur et de contrariété. Jamais je n’avais vu Thor frapper une femme. La secouer, la chahuter oui, mais jamais méchamment. Son regard pour lui est plein de tristesse et d’incompréhension. Au fond de moi, elle me fait mal, il n’aurait pas dû y aller si fort. Je pense qu’elle a pris pour sa grande gueule, mais aussi pour ma révélation qui n’a pas plu à mon Viking. Je m’attends à essuyer sa colère aussi.

Avant de partir dans sa chambre, Lisa pose son regard larmoyant sur moi.

— Jusqu’au bout, tu me pourriras la vie.

Et elle part dans sa chambre en claquant sauvagement la porte.

J’ai peur, sincèrement j’ai peur parce que je sais qu’elle va vouloir se venger, mais je ne sais pas comment. Je suis vicieuse, mais elle est pire. Moi j’ouvre ma bouche, elle, fait tout discrètement. Une vraie faux-cul.

Thor est rouge de colère lorsqu’il entre dans la chambre pour se rhabiller, sans un regard pour moi. Je fais comme lui en essayant de croiser son regard, mais il l’évite. Fini notre moment de bonheur, je m’attends au pire. Avant que je sorte de la chambre, il me pousse très violemment contre un mur et plonge son regard de tueur dans le mien.

— Allez accouche, c’est quoi ta connerie de vouloir partir du salon. Tu me chauffes, me dis que tu m’aimes, je t’avoue mes sentiments et toi tu envoies tout valdinguer comme la pire des salopes que tu sais si bien être par moment. Je croyais que la Roxy connasse avait disparu ? Faut croire que je me suis trompé.

Il me fait peur, je vais en prendre une aussi dans pas longtemps si je ne le calme pas.

— D’abord tu te calmes, je ne suis pas Lisa. Si tu veux une explication ou tu te radoucis ou tu dégages. Si tu crois que tout est simple dans ma tête, tu rêves. J’aime deux hommes depuis des années, même si pendant un an et demi, je me suis caché la face en pensant n’aimer que Max. Je ne pouvais pas partir du salon, même après ma trahison envers toi. Parce que tu es mon Viking, l’homme qui m’a tout appris, la baise, l’amitié, l’amour, la force, tout, tu m’as tout appris, crié-je à bout. Alors oui, j’aime Max aussi parce que vous m’apportez tout ce dont j’ai besoin tous les deux. Toi la force et le caractère et lui la douceur et la motivation. Vous êtes les deux personnes que j’aime le plus au monde, je ne peux pas vivre sans vous, c’est impossible.

Mes larmes coulent à flot, je craque et me soulage en lui vidant mon sac. Il me regarde totalement ahuri.

— Alors oui je vais quitter le salon, pour pouvoir me forger toute seule, j’en ai besoin. Mais si tu crois que de ne plus être avec toi tous les jours me réjouit, tu te fous le doigt dans l’œil bien profond, connard de Viking. J’ai besoin de toi à côté de moi autant que Max. Oui je suis dingue, c’est vrai, totalement même. Je suis égoïste aussi, tout ce que tu veux. Mais ce que je sais, c’est que je suis amoureuse comme une dingue de deux hommes et je ne peux pas choisir l’un plutôt que l’autre. C’est impossible.

Ma folie s’intensifie, j’ai de plus en plus chaud, ma tête tourne légèrement, je hurle comme une hystérique et mes larmes redoublent.

— Je ne sais pas, je sais plus rien Thor je te jure. J’aimerais être simple ou aussi conne que Lisa des fois. Mais ce n’est pas possible, dans ma tête tout est compliqué, sauf une chose. Je t’aime mon Viking, comme une dingue.

— Comme Max, bougonne-t-il.

— Oui et j’en suis désolée.

Je ne sais plus quoi lui dire, je pense avoir été claire dans ma folie. Je suis malheureuse pour Thor, je ne veux pas lui faire de mal. Ni à personne sauf à Lisa ; là rien ne me gêne! Je m’approche de lui craintive, je ne me reconnais pas. Je pose mes mains sur son torse doucement en cherchant son regard désespérément, mais il me fuit, je le comprends.

—       Pardon mon Viking, lui dis-je le plus sincèrement du monde avant de le laisser et de sortir du hangar la tête totalement chamboulée.

Voilà tout ce que je sais faire de mieux : du mal aux personnes que j’aime.

Je retourne chez moi totalement chamboulée et désespérée par mon comportement. Je retourne voir mon Joli Cœur, que je trompe depuis quelque temps, mais qui a confiance en moi. Lisa a raison : je suis une vraie salope et le pire c’est que je ne sais pas comment faire autrement. Ou alors je ne veux pas faire autrement. J’aime cette façon de vivre même si cela ne plaît pas à mes deux hommes.

Ce soir-là, j’ai besoin plus que jamais de la tendresse de Max, qu’il me donne sans compter. Je passe ma soirée à lui dire et redire que je l’aime. Je suis tellement bien quand je suis avec lui, mais tellement bien quand je suis avec Thor également. Putain mes parents m’ont vraiment ratée !

Le lendemain c’est à reculons que je me rends au salon, j’ai peur de la réaction de Thor. Il a été merveilleux avec moi hier, m’avouant enfin ses sentiments, pour le remercier, je l’ai déçu !

Il m’étonne sincèrement quand j’arrive. Il m’attend dans la réserve, les yeux noirs de colère.

— Faut qu’on parle, grogne-t-il sans me regarder.

— OK je suis pour.

— Tu veux partir, c’est toi qui vois, je ne peux pas t’en empêcher surtout si c’est ce que tu veux. J’ai réfléchi toute la nuit et je suis prêt à te partager encore pour ne pas te perdre, en secret bien sûr.

Qu’est-ce que j’ai fait pour avoir deux hommes si merveilleux avec moi, alors que moi je suis la reine des salopes avec eux ? C’est incroyable, incompréhensible. J’ai une chance folle quelque part, mais une chance compliquée. Mon Viking me fait mal, à cause de moi il est malheureux, je le vois bien. Une grosse poussée de tendresse monte en moi. Je lui saute dessus, passant mes bras autour de son cou et mes jambes autour de sa taille. Je l’embrasse, l’embrasse et l’embrasse encore, ne pouvant me rassasier de sa bouche.

— Pardon, lui dis-je enfin en quittant sa bouche. Pardon d’être ce que je suis et de t’en faire voir de toutes les couleurs. Je t’aime mon Viking. Si je pars du salon, c’est pour essayer d’y voir plus clair aussi, je pense.

— Je t’aiderai pour ton salon. Tu pars quand ?

— Je ne sais pas encore, j’attends la réponse. J’espère bientôt, cette nouvelle expérience m’excite.

— On se verra quand nous deux, alors ?

— On trouvera, ne t’inquiète pas, je ne t’abandonne pas, je ne pourrais pas. J’aurai besoin de ton aide tous les jours, pour ce nouveau projet.

Si Max m’entendait ! Moi qui lui ai dit vouloir partir du salon de Thor pour tirer un trait sur mon passé !

Cette journée est spéciale, Thor est affectueux, doux, un peu grognon tout de même sinon ce ne serait pas mon Viking ! De l’autre côté, Max est pareil. Il n’arrête pas de m’envoyer des SMS pour me dire que je lui manque, qu’il m’aime…Moi au milieu, je culpabilise sans culpabiliser ! Je sais c’est bizarre, mais c’est tout moi. Roxanne versus Roxy !

Voilà comment j’aimerais voir ma vie.

En fin de journée, quand je vois arriver Max les yeux noirs de colère et le visage rouge, suivi de Lisa et son sourire de connasse, je me dis que tout va changer. Que ma vie va prendre un nouveau tournant dès ce soir.

Chapitre 23 - Affrontement sauvage

Salope de connasse de merde ! Je vais la tuer cette Lisa, depuis le temps que ça me démange. En voyant Max arriver les yeux noirs de colère, je me doute qu’elle s’est vengée en beauté, en allant tout lui raconter. Je suis dans un état bizarre, la colère se mélange à la culpabilité, la douleur, l’angoisse, je récolte ce que j’ai semé. La récolte va être riche !

Max me regarde furieux et malheureux à la fois, je sens que je vais avoir le droit à sa colère. Qui est totalement méritée. Il se précipite sur Thor et lui envoie une droite dans la mâchoire. Mon Viking, surpris par l’attaque titube, mais il en faut plus pour mettre ce grand costaud ko. Il se redresse, nous fait son ours des cavernes et rend le coup à Max. Mon Joli Cœur est moins costaud, mais il encaisse très bien. Sans prévenir, ils se lancent dans une bagarre hargneuse qui me fait peur. La salope, elle, les regarde en souriant. La rage qui bout en moi doit sortir. Je me jette sur elle et lui envoie mon poing dans sa gueule de merde. Elle hurle, son cri m’excite encore plus, je lui attrape les cheveux et tire de toutes mes forces dessus en lui donnant des coups de genoux dans le ventre. Derrière nous, la bagarre doit dégénérer, j’entends mes deux hommes geindre et s’insulter de plus en plus vulgairement. Je continue de déverser ma hargne sur Lisa, qui est à genoux devant moi, en pleurs en se tenant le ventre. Je n’en ai rien à foutre, pas de pitié pour elle. De mon pied, je la pousse violemment, elle tombe au sol et j’en profite pour lui sauter dessus. Je bourre cette salope de coups, je déverse toute ma folie, ma hargne, ma jalousie, ma tristesse sur elle. Plus jamais elle ne me cherchera, elle va le regretter amèrement.

Quand je sens qu’on m’attrape par les cheveux en me demandant de me calmer, je sors légèrement de ma bulle. C’est Claudy la patronne du bar à côté, une bonne copine. Elle essaye de me calmer, mais elle se prend des coups, je n’arrive plus à me contrôler. Un homme vient à son aide pour me calmer. Je suis dans le flou le plus total, ma colère m’aveugle. Plus cette salope hurle, plus j’ai envie de continuer à lui régler son compte.

— Roxy arrête tes conneries, putain. Thor et Max sont en train de s’entretuer. Calme-toi qu’on puisse aller les séparer. Elle me secoue pour me faire réagir. Tu m’entends ?

Je grogne légèrement, mon esprit se reconnecte enfin. Mes deux hommes en train de se massacrer pour moi, ce n’est pas possible, je suis vraiment la pire des salopes, pire que Lisa, je me déteste. Je me laisse aller dans les bras de Claudy, en pleurant toutes les larmes de mon corps. Une autre personne vient prendre le relais pendant qu’elle part avec des gars, essayer de raisonner les deux catcheurs à l’intérieur.

Je me détache des bras de l’inconnu et entre dans le salon. Mes deux hommes sont en sang et dans un très mauvais état. Je suis encore à l’ouest, mais j’entends une voix crier d’appeler les pompiers. Je reste debout au milieu de la pièce sans bouger, regardant avec frayeur les dégâts que j’ai causés. Ma tête devient lourde et se met à tourner, je me sens partir et tomber lourdement sur le sol, comme une merde que je suis.

Je me réveille difficilement, la tête enfarinée, et le corps douloureux. Qu’est-ce que je fous dans cette chambre ? Tout me remonte d’un coup. Putain Max, Thor, où sont-ils ? Dans quel état surtout ? Je me lève difficilement, la tête me tourne, mais je m’en fous, j’ai besoin de les voir. Je sors tant bien que mal de la chambre à la recherche d’une infirmière.

— Mademoiselle, mademoiselle, que faites-vous debout ? Retournez dans votre chambre ! m’ordonne sèchement une infirmière qui arrive derrière moi.

— Foutez-moi la paix, je dois retrouver mes amis.

— Les deux hommes sont dans les chambres juste après vous. La demoiselle est en soin ambulatoire, c’était moins grave que les autres.

Mon cœur se serre et ma peur arrive au grand galop. Qu’ai-je fait ? Ma folie a entraîné le pire des scénarios possibles.

— C’est grave pour les hommes ?

— Des contusions, des côtes fêlées, ils ne sont pas en pleine forme, je vous avoue, mais rien de très grave. Ils ne sont pas très beaux à regarder.

— Ça change, sourié-je mal dans ma peau. Je peux aller les voir ?

— Oui bien sûr. Le grand barbu chambre 23 et le petit mignon 25, dit-elle avec un petit sourire coquin qui me provoque une montée de jalousie fulgurante.

— Range tes yeux, il est à moi, lui craché-je hargneuse.

Je la laisse en plan pour rentrer dans la chambre de mon Viking qui se trouve juste en face de moi.

Mon beau barbu est dans un sale état. Des bleus un peu partout sur le visage, des points de suture sur l’arcade sourcilière et un bandage autour de son torse. J’ai deux envies en le voyant dans cet état par ma faute, de pleurer et de me jeter dans ses bras. Mais, j’ai peur de sa réaction.

— Salut mon Viking, dis-je, toute merdeuse en m’approchant de lui.

— Salut, grogne-t-il, en essayant de me sourire.

Ouf ! Il n’a pas l’air de m’en vouloir. Pas sûr que ça soit pareil dans la chambre voisine. Pour le moment, je suis avec Thor et j’ai un besoin urgent de me faire pardonner. Je lui attrape doucement la main, il fait de même avec la mienne.

— Tu as mal où ?

Il rigole de sa grosse voix, en secouant la tête. Ma question l’étonne on dirait ?

— Surtout aux côtes. La figure, ça peut aller. Je dois faire peur non ?

— Pas plus que d’habitude rigolé-je doucement.

— Tu as encore foutu la merde, Roxy. C’est allé loin cette fois. Max a pété un plomb, mais je le comprends. Par contre, Lisa va dégager vite fait de chez moi. J’veux plus la voir cette baveuse.

Je ne réponds pas, je ne sais pas s’il en est réellement capable. Il vit avec elle depuis trop longtemps. Qu’il le veuille ou non, elle fait partie de sa vie.

— Je suis qu’un nid à problèmes mon Viking, je te demande pardon. Je crois qu’on n’aurait pas du recommencer.

— Arrête de dire des conneries. Bien sûr qu’on a bien fait. On en mourait d’envie autant l’un que l’autre. Ça a toujours été comme ça tous les deux. On ne pourra jamais réellement se quitter.

— Tu as sûrement raison. Et maintenant ?

— Maintenant, tu rentres au hangar avec moi, m’ordonne-t-il presque, en passant sa main le long de ma cuisse.

— Et Max ?

— Max quoi ? Tu crois qu’il va vouloir de toi après tout ça ?

— Je l’espère un peu, oui.

Il me lâche la main et la claque sur son front, désespéré par ma réponse.

— Putain Roxy tu crois quoi ? Il te voulait pour lui tout seul, tu lui as promis fidélité et tu l’as trompé. Alors, réfléchis un peu. Maintenant, c’est moi qui te veux pour moi. Rien que toi et moi ma Baby. Comme avant, mais en mieux, promis.

Putain, mais pourquoi ? Pourquoi dois-je choisir ? Il ne comprend pas que j’ai besoin d’eux deux dans ma vie, pour être bien dans ma tête pas nette !

Sa main revient sur ma cuisse, il la fait monter doucement jusqu’à mes fesses. Il grimace légèrement, ses côtes doivent le faire souffrir. Je me colle un peu plus contre le lit pour qu’il soit plus à l’aise. Je ferme les yeux, de plaisir, mais aussi par désespoir. Encore une fois, je ne sais plus rien de mon avenir. Je suis encore et toujours perdue. Ça ne s’arrêtera donc jamais ?

— Tu ne veux plus de moi, c’est ça ?

— Si, bien sûr que si, mon Viking. Mais tu sais très bien ce que j’en pense.

— Oui je sais, tu nous veux tous les deux dans ta vie. Je crois qu’il va réellement falloir que tu te décides. Je ne vais pas me battre avec Max tous les quatre matins, même si je suis dingue de toi.

Comment voulez-vous que je fasse pour choisir ? C’est impossible, ces deux hommes m’aiment et c’est réciproque, je les veux tous les deux. Je ne veux plus les voir s’entretuer pour moi, j’aimerais qu’ils soient d’accord pour me partager. Pure utopie de ma part ! Je dois mûrir et prendre une décision à laquelle je me tiendrais cette fois-ci.

De sa grosse main, il me pousse sur les fesses pour que je m’approche de lui. Son regard tombe dans le mien et tout ce dont je viens de penser s’efface. J’ai besoin de sentir sa bouche barbue sur la mienne. C’est plus fort que moi. Je me penche vers lui et lui dépose un délicat baiser.

— Je veux ma fougueuse Roxy. C’est quoi ce baiser de timide ? Oh Baby ! C’est moi, lâche-toi. Roule-moi le plus fougueux des patins. Je crois que je le mérite. Ma main s’occupera de toi pendant ce temps-là. Je sais ce qui te changera les idées.

Je rigole, il a raison, il le sait mieux que personne. Je me laisse aller à son envie. Notre baiser est extrêmement fougueux pendant qu’il tient sa promesse. Ses doigts viennent sur mon entrejambe caresser mon sexe à travers mon jeans.

— Je vais aller voir Max. Je te laisse un moment.

— Un moment ou pour toujours ? demande-t-il légèrement mal à l’aise.

— Je vais dans la chambre d’à côté, commence pas à faire chier. Je ne m’enfuis pas.

— Ouais, t’as intérêt. Tu rappliques direct après j’te préviens, prends la bonne décision.

— Tu n’es pas en état de me menacer, mon Viking. Alors écrase et à tout à l’heure, lui balancé-je en lui déposant un léger baiser.

Avant de refermer la porte je l’entends me grogner un :

— Magne-toi Baby.

Qui ne me facilite pas la tâche, loin de là.

Je me poste devant la porte de Max, une boule énorme dans la gorge. Il me déteste c’est sûr, après ce que je lui ai fait. Comment va-t-il réagir contre moi ? Je mériterais le pire, j’en suis consciente, mais au fond de moi j’aimerais l’entendre me dire « ok Bab on partage, s’il n’y a pas d’autre choix ». Je crois encore une fois que je joue ma douce rêveuse !

Je pose ma main sur la poignée, au même moment des larmes coulent et mon inquiétude me ronge le ventre. J’angoisse un max !

Chapitre 24 - Révélations cruelles

Max n’est pas en meilleur état que Thor, mais contrairement à mon Viking, quand il me voit entrer il ne sourit pas. Son regard est mauvais, jamais il n’a eu ce genre de regard sur moi. Ça me fait mal et ça m’énerve également. C’est reparti, ma contrariété va se transformer en agressivité, je le sens. Ça risque de chauffer entre nous.

— Fous le camp d’ici, me lance-t-il d’une voix mauvaise que je ne lui connaissais pas.

Je lui ai fait du mal, je le sais, mais de là à me parler sur ce ton ça ne me plaît pas du tout.

— Je fais encore ce que je veux, lâché-je peu aimable. Comment tu te sens ?

— Ça t’intéresse ? Depuis quand ? Depuis que tu t’es rendu compte que tu étais une traîtresse ?

J’ai l’impression de recevoir une violente gifle. Ce n’est pas dans ses habitudes d’insulter les gens et moi encore moins, pourtant, je n’ai pas toujours été cool avec lui.

— Depuis combien de temps ? demande-t-il son regard noir dans le mien.

— Ça changera quoi ?

— Répond putain Roxy, depuis combien de temps tu t’envoies en l’air avec Thor ? Ou l’as-tu réellement quitté un jour ?

— Roxy hein ? Fini Roxanne. OK, très bien je comprends. J’ai joué ma salope, tu as raison. Mais c’est comme ça que je suis le mieux, tu peux le comprendre ?

— Non pas du tout, braille-t-il. Tu m’as promis des choses et en fin de compte tu ne les as jamais tenues. Tu m’as menti depuis le départ.

— Non, c’est faux, totalement faux, crié-je à mon tour. J’ai tenu un an et demi, un an et demi où tout était merveilleux, mais où il me manquait quelque chose.

— Thor, me crache-t-il haineusement.

— Oui Thor. Pas le Pape ! Putain Max je sais que je suis dingue, hurlé-je maintenant en faisant des allers-retours entre son lit et la porte. Mais je suis comme ça, je n’y peux rien. Je t’aime c’est indiscutable, mais le barbu à côté aussi. Voilà c’est tout. Je me suis voilé la face en pensant pouvoir vivre seulement avec toi. C’est impossible. Je suis la pire des petites amies du monde.

Je m’arrête d’un coup près du lit, lui prends la main et plonge mon regard adouci dans le sien toujours mauvais.

— Joli Cœur je t….

— Plus jamais ce surnom, plus jamais de je t’aime ou de mensonges. Tu me dégoûtes Roxy. Je ne veux plus t’entendre. Tire-toi, retourne au hangar faire ta salope si c’est ce que tu veux.

« Salope » ! Jamais il n’avait été aussi odieux avec moi, jamais il ne m’avait insultée. C’est ce que j’aimais chez lui, il me respectait.

Je mérite tout ce qui m’arrive, alors j’encaisse, cette fois-ci sans répliquer. Je m’assois sur le fauteuil à côté de lui, dépitée. Je pose ma tête entre mes mains et ferme les yeux. J’en ai marre, marre de moi, marre de mon comportement et de mon indécision. Marre de ne pas être comme tout le monde.

— Sors de là Roxanne, s’il te plaît, me supplie-t-il tristement. Va prendre tes affaires dans l’appart et retourne vite fait au hangar. Tu aurais dû y rester d’ailleurs, c’est ta place, pas avec moi. Je t’ai partagée au tout début, c’était dur, mais je l’acceptais. C’était comme ça, on le savait. Te voir ensuite fidèle à Thor me faisait mal, mais tu avais l’air heureuse. Délurée, dévergondée, mais heureuse. Et puis, tu es venue vers moi perdue. J’en ai profité parce que j’étais déjà fou de toi, enfin de Roxanne. Je pensais avoir réussi à te rendre heureuse ma…

— Tu me rends heureuse, Max, le coupé-je sincère. Comme jamais, c’est la vérité.

— Oui, mais tu ne seras jamais totalement heureuse juste avec moi. Il te faudra toujours Thor en plus. Tu es une insatisfaite née.

— Je suis dingue surtout oui. J’aimerais savoir pourquoi je ne suis pas comme tout le monde. Pourquoi je ne pouvais pas rester totalement à toi. J’étais super heureuse. Pourquoi j’ai été faible devant ce gros Viking plein de sang !

— C’est quoi cette histoire ?

— Thor et moi ça fait très peu de temps, je te le jure. Mon départ du salon me chamboulait la tête. J’allais le quitter et ça me désespérait. On a recommencé à communiquer, en s’insultant ok mais, on communiquait quand même. Et puis un midi, il est revenu en sang. Il s’était battu contre Bob pour moi. Je l’ai soigné et ça a dérapé.

— Dérapé jusqu'à aller passer la journée au hangar ?

— Salope de Lisa, elle t’a tout raconté, j’aurais dû lui régler son compte. Putain quelle grosse truie cette fille de…

— C’est bon stop. Elle est jalouse on le sait tous, elle vous a vu au lit ensemble, j’imagine très bien ce qu’elle a ressenti. La même chose que moi quand elle m’a tout raconté. Tu m’écœures Roxy. Je te faisais confiance…

— Je sais Joli Cœur, je croyais en être capable, mais non. Désolée. Et maintenant ?

— Quoi maintenant ?

— On fait quoi tous les deux ?

— Rien, hurle-t-il en secouant la tête, plus rien toi et moi, sauf si tu es sûre de ne plus vouloir aller avec Thor. Comme on sait maintenant que ce n’est pas possible, on ne fait plus rien.

Sa voix perd de son intensité, il déglutit difficilement. Je le fais souffrir, ça me fait mal, alors dans ma folie je me lève et me jette sur sa bouche. Il répond fougueusement à mon baiser, me tenant les cheveux. Il me fait mal en poussant sur ma tête aussi fort. Je couine, il grogne et se détache de mes lèvres douloureuses.

— Va-t’en Roxy, c’est fini tous les deux. Je ne partage plus, fini. On a passé l’âge de jouer. Je voulais une relation stable avec toi. Tu n’as pas tenu, j’aurais dû m’en douter, mais j’ai été trop con. Je voulais te faire confiance parce que j’étais fou amoureux de toi. Quel con !

— Non Joli Cœur tu n’es pas con, tu es l’homme le plus merveilleux que je n’ai jamais connu. Je suis sincère. Je t’aime comme une dingue et ça aussi c’est sincère.

— Alors, mûris Roxanne, mais sans moi. Tout est fini. Prends ton temps, reprends tout ce qui t’appartient dans l’appart et va-t’en.

Je ne peux pas le quitter comme ça, c’est impossible. Je ne pourrais jamais vivre sans mon Joli Cœur et sa douceur. Je ne veux pas le quitter non, impossible. Je me jette à nouveau sur lui, mais il m’arrête fermement.

— Non ! Fini j’ai dit Roxanne. Sois heureuse avec Thor.

Mon cœur se comprime dans ma poitrine. Je n’arrive plus à respirer, ça me fait un mal de chien. J’aimerais pleurer, mais mes larmes sont bloquées. Je le regarde suppliante, ses yeux sont larmoyants. Voilà je crois que je viens de faire la plus grosse connerie de ma vie. Je vais m’en mordre les doigts pendant un très long moment.

— Adieu Roxanne.

J’ai envie de hurler, de tout casser, de me jeter sur lui, de me jeter par la fenêtre aussi. Je ne veux pas que ça se termine.

— Max non s’il t………

— J’ai dit adieu, me coupe-t-il sèchement en regardant vers la fenêtre.

Je me retiens de péter un câble devant lui, je lui en ai déjà trop fait baver. Alors je me tourne vers la porte et attrape la poignée, et dans un élan de furie, je me retourne, cours vers lui et l’embrasse. Je le force d’abord, il essaye de me repousser et ne laisse pas ma langue entrer dans sa bouche. Cette fois-ci c’est moi qui m’accroche, je suis sûre que je dois lui faire mal à pousser si fort contre ses lèvres. Il ouvre enfin la bouche et tout en gémissant cherche ma langue de la sienne. Notre baiser est brûlant de douleur, de tendresse, de fougue, de désespoir. Il ressemble horriblement à un baiser d’adieu. Mes larmes coulent enfin, en abondance même. Je n’arrive plus à les arrêter. J’ai mal horriblement mal. J’en veux encore et encore, je ne veux plus me détacher de ces lèvres que j’aime tant et lui non plus, j’en suis sûre. L’arrivée d’une saleté d’infirmière nous détache. Max me regarde tendrement en attrapant ma main.

— Je t’aimerai toujours, Bab.

— Je t’aime aussi, ne m’abandonne pas, s’il te plaît.

— Adieu Roxanne.

Au son de sa voix froide, je comprends. C’est fini, totalement fini cette fois. Mon Joli Cœur ne veut plus de sa Roxanne, elle l’a terriblement déçu. L’infirmière me pousse légèrement pour s’approcher de lui. Je me retourne et sors de la chambre, la tête basse, les larmes incessantes et le cœur douloureux.

Je regarde la porte de la chambre de Thor, regarde à nouveau celle de Max le cœur lourd. Max, Thor. Thor, Max. Depuis de nombreuses années, je jongle entre deux hommes. Je me précipite vers la porte devant moi, l’ouvre violemment en faisant sursauter l’infirmière.

— Si je me raisonne et que je te jure de ne plus baiser ailleurs, est-ce que ce sera toujours des adieux entre nous ?

Il regarde l’infirmière gêné par ma demande devant elle. Elle le remarque et nous laisse rapidement.

— Je ne sais pas si je peux encore avoir confiance en toi.

— Si je te le jure Joli Cœur ? Si je mets les choses au clair avec Thor ?

— Peut-être, mais réfléchis bien Roxanne. Tant que rien n’est sûr dans ta tête, ne reviens pas me voir.

Je cligne des yeux pour toute réponse et sors de la chambre.

En passant devant celle de Thor, je ne m’y arrête pas comme promis. Je file chez nous, j’ai un besoin urgent d’être seule et de réfléchir à tout ce merdier que j’ai créé.

Maintenant je dois choisir, pas d’autre solution si je veux une vie « normale ».

Mais qui choisir, mon tout premier celui qui m’a tout appris et que j’aimerais toujours ou mon Joli Cœur doux et tendre ? Je dois choisir, Roxy ou Roxanne ?

Chapitre 25 - Crèvecœur

Je crois n’avoir jamais couru aussi vite pour rentrer chez moi. Essoufflée, le cœur en miette et la tête déconnectée du monde réel, je me jette sur mon lit pour hurler, frapper des poings et des pieds. Ça me libère, du moins me soulage, me déstresse. Parce que mon cœur lui est en mille morceaux et n’est pas prêt de guérir. Après avoir pleuré un bon moment, je me calme et m’assois contre l’oreiller de Max. Son odeur me réconforte, moi, la fille qui n’aime pas les clichés ! Dans deux minutes, je vais aller chercher un t-shirt à lui pour avoir son odeur encore plus près de moi. Pfff quelle neuneu je fais !

L’heure n’est pas à rire ! L’heure est à la décision et pour une fois dans ma vie, il faut que je prenne la meilleure. Pour moi, parce que je ne veux plus vivre de cette manière, sans savoir réellement ce que je veux dans la vie. Si je veux un homme ou l’autre ou les deux ? Si je dois prendre ce local dont je n’ai toujours pas de nouvelle ? Si je pouvais vivre sans Max ? Non ça c’est impossible, il m’apporte tout ce dont j’ai besoin. Il sait me canaliser, me faire sentir femme, me motiver pour faire quelque chose de ma vie. Avec lui, je suis Roxanne tous les jours.

Mais il y a mon Viking barbu et tatoué, sans lui je ne serais pas ce que je suis aujourd’hui. Je serais sûrement morte de faim dans ma chambre d’adolescente ou alors morte avec mes parents. Il m’a sortie de mon trou ! Il a fait de moi une femme, folle d’accord mais une femme forte surtout. Grâce à lui, je fais le métier que j’aime et bientôt à mon compte.

Voilà ce sera toujours comme ça : « C’est Thor oui, mais Max aussi. ». Toujours parce qu’ils sont tous les deux indispensables à ma vie.

Il faudrait que je me raisonne. Soyons honnête, avec Thor c’est surtout sexuel, il m’apporte moins que Max, mais il est tout pour moi, c’est comme ça.

J’aurais beau me retourner le cerveau dans tous les sens, je n’arriverais à rien. Je les veux tous les deux, un point c’est tout.

Sauf que maintenant, Max ne veut plus de moi. Il ne veut pas partager sa petite amie avec un autre. Il veut une vraie vie de couple. Je ne crois pas en être capable, mais pour lui, je serais prête à réessayer encore. Thor aussi veut recommencer quelque chose, se mettre en couple lui aussi.

PUTAIN DE BORDEL DE MERDE, EST-CE QUE MA VIE SERA SIMPLE UN JOUR ?

Ça ne sert à rien de me ressasser toutes ces histoires, mille fois pensées déjà. Il faut que je sois une grande fille et que je prenne la meilleure décision pour tout le monde. Plus facile à dire qu’à faire !

Je m’endors rapidement, fatiguée par toutes ces émotions diverses.

C’est mon téléphone qui me réveille, le lendemain matin. L’agence immobilière me confirme que le local est à moi. Je suis heureuse, j’aimerais que Max soit là pour exploser de joie avec lui. Ou avec Thor, pour qu’il puisse enfin m’aider dans ma nouvelle vie.

En pensant à mes deux hommes et en écoutant la conseillère, tout devient clair dans mon esprit pour que ma vie devienne enfin normale.

— J’aimerais vous demander autre chose, en plus de ce local.

— Bien sûr, qu’est ce que je peux faire de plus pour vous ?

— Me trouver un appartement très rapidement.

— Rapidement comment ?

— Pour hier !

Elle rigole, moi pas. Pour en finir avec tous mes problèmes, je vais jouer ma Roxy au maximum. Je vais partir loin de ces deux hommes que j’aime autant l’un que l’autre. Loin de ma folie et repartir à zéro, sans homme dans ma vie. Je sais que cela sera très dur, voire insurmontable, mais tant qu’ils feront partie de ma vie, rien ne sera normal. Tant que je serai dans la leur, tout sera compliqué pour eux également. Les quitter tous les deux est le meilleur choix, le moins égoïste et le plus réaliste.

— Écoutez, votre local se trouve à République, je n’ai rien dans les environs, mais si ça ne vous dérange pas, j’ai un trois-pièces de libre immédiatement aux portes de Paris, à vingt minutes en métro du local. Si vous venez aujourd’hui à l’agence, je peux vous faire signer le contrat, j’ai déjà vos documents.

J’accepte sans le visiter, je m’en fous royalement, de toute façon il ne me plaira pas, puisque Max et Thor n’y seront pas ! Alors c’est parti pour une folie de plus. Je raccroche et motivée par ce nouveau délire made in Roxy, je fais mes valises. Je n’ai pas grand-chose tout tient dans quelques cartons et quatre grosses valises. Tout le reste je le laisse à Max, je ne prends rien de ce que nous avons acheté ensemble. Tout doit recommencer sans souvenirs qui viendraient m’affaiblir dans ma décision.

Assise sur mes cartons, je m’effondre en larmes. Je dois les prévenir : je ne peux pas partir en voleuse. Au moins, leur dire adieu. Le courage me manque de les affronter physiquement ou oralement, alors je sors mon portable que j’utilise très rarement et leur envoie un message chacun.

À Max tout d’abord, rien que de penser à lui mon cœur me fait souffrir le martyre et mes larmes redoublent. Je m’en énerve d’ailleurs, à cause d’elles, je ne vois pas ce que j’écris !

[Salut Joli Cœur. Ma décision est prise. Je t’aime comme jamais je n’ai aimé quelqu’un, même Thor, je ne l’aime pas si fort que toi. Mais il fait aussi partie de ma vie, impossible de le virer. Je lui dois tout. Alors je te dis adieu, profite de ta vie sans moi, trouve-toi une gentille fille qui ne te fera pas souffrir. Qui aimera peut être moins le sexe que moi, mais qui t’aimera !!! Pas autant que moi, je crois que c’est impossible. Bref soit heureux mon homme. Je pars loin de vous tous, c’est décidé. Je tire un trait sur tout pour ne plus foutre la pagaille dans vos vies. Je ne t’oublierai jamais, c’est impossible. J’espère que tu penseras à moi de temps en temps. Adieu Joli Cœur, bonne route.]

J’appuie sur envoyer et une crise de nerfs me prend. Je ne peux plus m’arrêter de pleurer, de crier, de grogner. C’est la décision la plus dure de ma vie, la plus pénible également. Mon cœur me serre à m’en étouffer. Je me reprends petit à petit, je souffle doucement et m’essuie les yeux et le nez. Adieu la sexy Roxy ! Puis, je reprends mon portable et envoie un message à Thor.

[Mon Viking, ta Baby s’en va loin de tout. Je ne suis qu’un problème pour tout le monde avec mon indécision. Je t’aime Thor et je t’aimerai toujours. Tu as su faire de moi celle que je suis. Mais ne t’inquiète pas, ma folie ne vient pas de toi. Elle est ancrée en moi depuis toujours. Ta grosse barbe, tes tatouages et toi tout entier vous me manquerez comme ce n’est pas permis. Je ne pourrais jamais choisir entre toi et lui, impossible, je vous aime autant l’un que l’autre. Prends soin de toi et trouve-toi un autre employé, moins sexy et moins râleur que moi pour le salon. Je t’aimerai toujours mon Viking. Adieu.]

C’est reparti pour les larmes pendant un long moment. C’est mon portable qui m’en sort.

Max me répond, mes yeux sont brouillés, mais je vois très bien qu’il me répond en majuscule. Il a l’air furieux !

[JE CROYAIS QUE TU VOULAIS RÉFLÉCHIR, PAS PARTIR…. NE SOIS PAS LÂCHE, REVIENS DISCUTER PRENDS UNE VRAIE DÉCISION D’ADULTE POUR UNE FOIS. On était bien ensemble Baby, malgré ton infidélité, je t’aime comme un dingue aussi. Ne fais pas de connerie, reviens, je t’aime.]

Putain de bordel de merde de vie à la con !

Je jette mon portable comme une dingue contre le mur en hurlant. Non, non et non. Ne me fais pas ça, je n’y arriverais jamais sinon. Mon portable sonne à nouveau. Je pensais l’avoir cassé, mais non, malheureusement. C’est Thor, cette fois. C’est impossible je n’arriverais jamais à les quitter. Je me refuse de lire son SMS, je me doute qu’il me fera autant de mal que celui de Max. Comme je ne l’ouvre pas, il sonne à nouveau, je jure et l’attrape en fermant les yeux. Je prends une grande respiration et les ouvre pour lire son message.

[Tu te fous de ma gueule ou quoi. Tu rappliques tes miches ici à l’hôpital où je t’attends depuis hier. Je te rappelle que tu m’avais promis de venir après Max. Me dis pas que tu es encore dans sa chambre ? Putain qui je vais tripoter maintenant, si tu pars ? Arrête Baby merde déconne pas. On partage si tu veux, mais reviens. Ramène-toi vite fait dans ma chambre, je vais te faire passer l’envie de partir. Viens sans culotte je te préviens. À tout de suite.]

Sous mes larmes, je souris. Mon Viking a le chic pour me rendre joyeuse lui aussi. Ma culotte je la garde mon Thor, je l’emmène avec moi, loin de vous. De vous qui me perturbez l’esprit. J’éteins mon portable et sors de l’appartement pour aller le plus vite possible à l’agence, avant de changer d’avis.

Nouvelle vie me voilà !

Chapitre 26 - Joli Viking

Me voilà dans un nouvel appartement où je n’ai qu’un canapé-lit, je ne veux rien d’autre. Je ne me sens pas chez moi ici, juste en transit. La fille de l’agence a été super, j’ai eu l’appart en deux jours.

J’ai acheté ce foutu clic-clac et emmené tous mes cartons par taxi et me voilà seule au milieu de nulle part, à pleurer comme une madeleine. Jamais je n’avais autant souffert de ma vie. Ça fait trois jours que je suis allongée et que je pleure, je pleure des yeux et du nez !

Mes deux hommes me manquent terriblement. Je me rends compte que c’est Max qui est le plus dur à oublier. Lorsque je pense à lui, j’ai l’impression d’avoir un gouffre dans la poitrine qui m’empêche de respirer. Je le veux, je veux ses mains sur mes tatouages, son souffle sur ma peau, ses douces paroles et ses « je t’aime ».

Depuis que je suis partie, j’ai dû recevoir au moins une centaine de SMS. Thor me harcèle, au début c’était en plaisantant maintenant, il me menace. Il veut que je lui revienne et que nous vivions ensemble.

Max aussi m’envoie des messages, moins nombreux, mais plus douloureux. Il me dit des mots doux malgré ce que je lui ai fait subir. Je l’aime, c’est dingue.

Je n’ai répondu à aucun des deux, même si j’en meurs d’envie. Je dois, pour une fois, et pour leur bien, me montrer adulte et responsable et m’en tenir à ma décision.

Justement, si je dois être plus mûre et plus adulte, je dois me bouger le cul de ce foutu truc à ressorts. J’ai un local qui m’attend. Rien de tel pour se changer les idées que d’avoir des projets qui vous réjouissent.

Pendant une semaine, je ne fais qu’aménager, acheter, peindre, bricoler, remuer ciel et terre pour les fournisseurs et faire de la pub pour ouvrir mon salon de tatouage. Bien sûr avec toujours en tête deux hommes que je ne pourrais pas oublier de sitôt. Mais au moins, je me bouge le cul et ça me fait du bien à la tête !

Le seul truc qui me dérange, c’est que j’ai l’impression de voir mon Joli Cœur partout. Je crois que ma folie s’accentue ! À chaque fois, mon cœur bat plus fort et les larmes me montent aux yeux. Ça en devient presque risible, sauf que ça me tue à petit feu. Son absence devient impossible, je ne fais que penser à lui encore et toujours. Je me déteste. Chaque soir, seule dans mon lit, je me retiens de l’appeler ou lui envoyer un message. Je meurs d’envie d’avoir de ses nouvelles ou d’entendre le son de sa voix. Thor me manque, c’est vrai, mais beaucoup moins. C’est maintenant que je me rends compte de mon énorme idiotie.

Mon salon est prêt à l’ouverture, je n’ai plus qu’un nom à lui donner. J’aurais aimé avoir mes deux hommes avec moi pour m’aider. Celui de mon Viking n’avait pas un nom original, il lui avait donné son prénom ! Max serait là, il me dirait de choisir selon mon cœur et mon envie. Mon cœur bat toujours pour mon Joli Cœur et j’ai une furieuse envie de revoir Thor. Pourquoi pas un mélange des deux ? Ça pourrait être original. Je ne peux pas les oublier et avec ce que j’ai en tête, encore moins ! Ils feront partie de ma vie pour toujours. J’ai un nom qui me trotte dans la tête, je l’adore déjà. « Joli Viking » ! Je rigole toute seule devant la vitrine de mon salon. Ils seraient là tous les deux, ils se foutraient de moi. Surtout Thor qui me dirait « T’es con j’ai rien de joli, je ne suis pas une tafiole ! » et Max n’apprécierait peut être pas d’être à nouveau associé à son ancien meilleur ami. Pourtant, c’est à lui que je pense le plus à ce moment-là. Il m’avait promis d’être présent pour l’ouverture. À cause de mes conneries, je serai seule. Bien fait pour moi !

J’ouvre mon salon un mercredi. Ne me demandez pas pourquoi, c’est comme ça ! Pourquoi toujours un lundi ?

J’essaye de prendre sur moi et de faire vivre une nouvelle Roxy. Je ressors mes vêtements vintages, passe chez les coiffeurs pour me refaire un beau rouge et une belle banane, je me maquille, mais beaucoup moins qu’avec Thor et me voici une nouvelle moi. Une Roxyanne ! Voilà comment je me veux pour mon futur, mi-sage, mi-dévergondée.

Tout est parfait dans mon local. Déco fifties, photos de tatouages que j’ai réalisés, du plus simple au plus extravagant. Enseigne néon rétro, quelques photos de pinup, de Marilyn et d’Elvis. Je l’adore, il me ressemble.

Maintenant, il n’y a plus qu’à attendre les clients. C’est eux qui me feront vivre, mais surtout survivre sans mes hommes. Malgré la pub que j’ai faite un peu partout, pas une personne le premier jour. Je rentre dans mon foutu appart complètement dépitée et démoralisée. À tel point, que je prends mon portable et envoie des messages aux deux seules personnes qui pourraient me remonter le moral.

Oui je sais, je déconne ! Je devrais tenir le coup, mais je n’y arrive pas ce soir !

[Salut Joli Cœur. Tu me manques comme tu n’imagines même pas. Tu remplis ma tête jour et nuit. J’ai fait la plus grosse connerie de ma vie. Je m’en veux à mort. Mon salon est ouvert depuis ce matin, mais personne, pas un client. Alors j’ai pensé à nous toute la journée. Dur, dur. Trop dur. Mais je l’ai cherché. Comment vas-tu ? Une fille m’a remplacée dans ton lit ? Je t’aime Max.]

J’appuie sur envoyer les larmes aux yeux et le cœur gros. Dans la foulée, j’en envoie un à Thor.

[Salut mon Viking. Mon salon a ouvert ce matin. Tu te foutrais de moi, pas un seul client ! Pourtant, il est super beau. Il manque peut-être un gros barbu tatoué et pas toujours aimable. Tu serais heureux, j’ai ressorti mes fringues Rockabilly. Je me sens bien dedans, même s’il me manque des grosses mains pour venir me caresser. Tu me manques mon Viking. Énormément.]

Aucune force, cette Roxyanne ! Je n’aurais jamais dû, mais c’est plus fort que moi. Je suis seule, plus d’amis, pas de famille, une journée entière à ruminer et pestiférer. J’ai besoin de leur parler, mais impossible sans craquer. Les messages sont plus faciles, sauf que mon téléphone sonne maintenant. Max ! Je grogne comme un certain Viking en regardant son nom sur mon écran. Je ne dois pas décrocher. Je dois être forte dans ma faiblesse. La sonnerie se coupe et ne recommence pas, ouf il a compris. Non il n’a pas compris, un SMS m’arrive cinq minutes après.

— Putain non Max arrête, laisse-moi tomber. Je ne suis pas pour toi, hurlé-je à mon téléphone.

[Bonjour Roxanne. Je suis désolé pour ton salon. Personne dans mon lit. Il sera vide pendant un bon bout de temps. L’ex-locataire m’a trop fait de mal. Bon courage à toi. ]

— Et quoi ? C’est tout ? Tu ne m’aimes plus ? Plus de mot doux ? Putain Max merde, dis-moi que tu m’aimes, crié-je à mon écran de portable, comme une idiote.

Je n’en peux plus, je le veux, je veux être dans ses bras et qu’il me serre fort pour me dire que tout redeviendra normal, que mon salon va marcher, qu’on s’aimera toute la vie. Je le veux, j’ai mal putain que j’ai mal dans cette foutue poitrine. Pour la peine, je me venge sur mon canapé minable, je frappe des poings et des pieds comme une sale môme qui fait un caprice. Je veux mon Joli Cœur, je veux le récupérer. La sonnerie de mon portable me calme, je saute dessus. Ca y est, Max avait juste oublié de me dire je t’aime, il se rattrape. Mais non, c’est Thor. J’hurle de colère et envoie mon portable, encore une fois, valdinguer contre le mur. Putain il est costaud, il ne se brise encore pas ! Je pique une bonne crise de hurlements et grognements avant d’aller chercher ce fichu téléphone.

[Laisse-moi Roxy. Ou tu reviens et on recommence tout, ton joli petit cul et ma grosse… Ou tu me laisses tranquille. J’y suis pour rien pour ton salon. Si t’étais pas partie, je t’aurais aidée. Tant pis pour toi. Reviens Baby.]

Et voilà : deux gifles en moins de cinq minutes. Bien fait pour moi ! Je ne leur réponds pas, pas la force, plus l’envie. Je doute de moi et de mon avenir. Je m’allonge, me mets en chien de fusil, des larmes coulent encore et toujours, mais je finis par m’endormir.

Quand je me réveille le lendemain matin, je n’ai pas le courage d’aller au salon. Je me prépare à reculons, avale un café m’habille vite fait et sors en errant dans les rues, avant de m’y rendre finalement en traînant les pieds. Une cliente m’attend devant la porte, ça me fait un bien fou. Pour la première fois depuis un long moment, je souris. J’essuie mes yeux, lui souhaite la bienvenue et la fais entrer en lui proposant un café. Ce n’est pas la plus grosse cliente de l’année, mais sa présence me réjouit et me fait oublier pendant une heure et demie tous mes problèmes. La journée est plus productive que la veille. Cinq clients, plus déjà quatre rendez-vous d’assurés pour demain. Je rentre chez moi beaucoup plus légère que ce matin. La semaine entière me donne du baume au cœur. J’ouvre même dimanche matin pour deux gros dessins.

Je me sens de mieux en mieux, c’est agréable, même si, tous les soirs en rentrant chez moi seule, je pense à deux hommes, du moins à un en particulier. J’espère que la semaine prochaine sera aussi prolifique. Je vais tout faire pour. Je veux me prouver que je suis capable de vivre seule et de subvenir à mes besoins, sans l’aide de personne. Je suis une femme forte, du moins je l’étais en vivant avec Thor ou Max. Je suis sûre de pouvoir l’être en vivant seule également. Je vais remonter la pente et vivre une nouvelle vie. Sans homme, sans problème, sans perturbateur. Mais aussi sans sexe ! Reprendre ma vie en main et la recommencer. Une vie plus libre sans contrainte, mais toujours avec un trou à la place du cœur !

Chapitre 27 - Thoresque

Je ne pensais pas que mon salon marcherait aussi bien. Le premier jour a été une catastrophe, mais tout ça, c’est bien fini. Je ne débande pas d’une minute. Il faut dire que le quartier République est super, ma clientèle est hétéroclite. Mon travail personnel est enfin reconnu et j’en suis très fière. Depuis trois semaines, j’ai même embauché une tatoueuse à mi-temps. Nous faisons la paire toutes les deux. Elle a les cheveux aussi roses que les miens sont rouges !

Une Rockabilly elle aussi, rondouillette, rigolote et sexy. Nous nous entendons à merveille et elle travaille très bien. Sa présence me fait oublier deux personnes qui ont beaucoup de mal à quitter mon foutu esprit tordu. Sauf le soir, où je déprime toujours autant, pourtant cela fait maintenant deux mois que j’ai tout quitté. Mon appartement est toujours vide, j’ai une table et une chaise en plus de mon canapé-lit maintenant. Royal ! Lorsque j’y suis, je me morfonds. Je ne mange presque plus et deviens maigre à faire peur. Le manque de mes deux hommes ne partira jamais, je pense. Ils sont toujours en moi et tout me fait penser à eux, c’est terrible. Mais, je pense avoir pris la bonne décision en quittant tout. Plus de mec, plus de problème. Je n’en veux plus.

Je n’ai pas couché avec un homme depuis la fameuse dernière fois avec mon Viking. De nombreux hommes me draguent ouvertement ou non, je refuse sèchement en leur répondant que je ne suis pas célibataire. C’est faux, bien sûr, mais pas totalement, dans ma tête, j’ai toujours l’impression d’appartenir à Max et Thor. Par contre je tiens bon, je ne leur ai plus envoyé de messages. Max non plus, rien absolument et désespérément rien. Il doit me détester profondément.

Thor, lui, m’envoie des SMS de temps en temps. Je les lis et relis des dizaines de fois sans lui répondre. Il veut que je revienne à chaque fois ! Je me retiens comme une dingue de ne pas l’écouter. J’en meurs d’envie.

Je tiens bon et je veux continuer même si mon corps et mon cœur souffrent. Je l’ai mérité. Je ne sais pas ce que je veux alors je n’aurais rien !

Ce vendredi soir, je suis épuisée, la journée a été totalement folle. Pas une minute de repos pour Rita et moi. Je m’assois sur un des fauteuils, la tête vaseuse et une envie de gerber affreuse.

— Dis Rox, on va se saoûler la gueule pour se remettre de cette journée de malade ?

Je rigole en la regardant tirer sur son chewing-gum pour l’entourer sur son doigt. Elle est vraiment chtarber comme fille, je l’adore.

— Non pas ce soir, c’est pas la forme là. Je vais rentrer dormir.

— Et manger peut être un jour aussi ?

— Un jour oui, soupiré-je, le cœur lourd.

— Je peux être indiscrète avec toi patronne ?

— Accouche Rita, grogné-je, comme quelqu’un qui me manque affreusement.

— Tu peux me dire ce qui ne tourne pas rond dans ta caboche ?

— Rien, tout va bien, merci. Allez, bonne soirée et à demain. Dimanche on ferme et on dort toute la journée.

— Ensemble ?

— Quoi ?

— Ouais, toi et moi ça me brancherait bien, m’aguiche-t-elle en me lançant un clin d’œil.

— T’es dingue ou quoi ? Je n’ai pas arrêté les mecs pour aller avec une nana ? T’as vu jouer ça où toi ?

— Bah, je sais pas, tu es toujours triste, toujours seule, tu repousses tous les mecs, même les plus craquants. Alors je me suis dit que tu devais être gay et moi je suis bi alors je suis partante pour un truc avec toi.

— Mais t’es dingue ! m’offusqué-je en me levant du fauteuil et en m’éloignant d’elle. J’aime les mecs, mais j’en veux plus pour l’instant, c’est tout.

— Bizarre.

— Non, c’est pas bizarre, c’est comme ça. Ça ne te regarde pas en plus. Allez ciao à demain, Rita.

— OK, OK, je pars. Mais ça me fait chier de te voir malheureuse. Je ne sais pas ce qu’il t’a fait, mais il a sûrement été le roi des connards avec toi.

— Non c’est le contraire, bref ça ne te regarde pas.

Je rentre dans la réserve en furie. Elle me gonfle ce soir, jamais elle n’a été si indiscrète. Merde ! En même temps, me confier me ferait le plus grand bien. Je pourrais peut-être évacuer ce trop-plein dans ma tête et ma poitrine qui me gêne depuis mon départ.

Le lendemain, je suis un peu sur la défensive vis-à-vis de Rita. Elle me fait flipper avec ses drôles de propositions. En plus, j’ai super mal dormi, Thor n’a pas arrêté de m’envoyer des messages. J’en devenais folle. À tel point que j’ai éteint mon portable pour ne plus l’entendre sonner. Il veut me rendre encore plus folle ou quoi ? Il se venge ? Je veux qu’il m’oublie comme j’essaye de le faire. Difficilement ok, mais j’essaye comme je peux. Alors ce matin, je suis de très mauvais poil et franchement la rosette faut pas qu’elle me cherche sinon elle va connaître la vraie Roxy et je suis sûre que ça la refroidirait !

Nous avons tellement de monde encore aujourd’hui que nous ne fermons pas le midi. Nous nous relayons pour déjeuner dans la réserve. J’en profite pour rallumer mon portable, je ne l’avais pas fait depuis hier soir. Trente-deux SMS de ce fou de Thor. Il est dingue !

Il m’énerve tellement que je l’engueule à travers mon portable.

— Lâche-moi la grappe connard de Viking. Laisse-moi vivre…

— OK, mais pas sans moi.

Bordel de merde, cette voix, ce parfum, ce grognement. Non Roxy, ne relève pas la tête pour retomber dans ce tourbillon vicieux. Dis-lui de partir, allez vas-y sois courageuse, envoie-le chier. Mon cœur va sortir de ma poitrine, à cause de la joie, de l’énervement, mais aussi de la surprise de voir un des hommes que j’aime le plus au monde devant moi. Je n’arrive pas à relever la tête, impossible, je ne veux pas, je ne dois pas. Sois forte Roxy.

Lui ne l’est pas, il s’approche de plus en plus. Mes larmes arrivent, les salopes elles me trahissent. Je les ravale tant bien que mal et le regarde enfin dans les yeux. C’est ce moment-là que choisit Rita pour rentrer comme une fleur.

— Rox, je peux accepter un rendez-vous pour 20h30 ce soir ou c’est trop tard ?

Elle lève la tête vers Thor et lui fait son sourire le plus enjôleur. Elle remonte la poitrine et sa bouche fait une moue à mourir de rire, si je n’étais pas aussi perturbée.

— Salut beau barbu, lui minaude-t-elle. Tu as besoin de quelque chose ? Je suis toute à toi.

Thor grogne en la regardant, un léger sourire aux lèvres.

— Vous avez qu’à faire ça, tous les deux, moi je vous laisse, laché-je froidement en m’approchant de la porte et en passant derrière Rita pour ne pas que Thor me bloque.

C’était sans compter sur ses grands bras. Il pousse Rita et m’attrape la main pour me tirer contre lui et m’embrasser comme le dingue qu’il sait si bien être. Moi, comme la dingue que je suis également, je lui réponds en gémissant, de plaisir en plus.

— OK, OK, j’ai compris c’est à cause de lui que tu ressembles à une loque. Je vous laisse vous rabibocher. Dommage, beau cul ce barbu !

Elle ferme la porte derrière elle, nous laissant à nos retrouvailles qui ne devraient pas exister.

Putain j’ai l’impression d’être une camée en manque et qui, après deux mois d’abstinence, reprend enfin sa dose. Je prends tout ce que je peux, tout ce qui me manquait à en perdre la raison. Mon Viking est dans le même état que moi. Il me serre si fort que j’ai l’impression qu’il pourrait m’étouffer à n’importe quel moment.

C’est à ce moment-là que je me rends compte que je suis comme mes parents en fait. Une droguée. Eux l’étaient de la came et du sexe. Moi de mes deux hommes. Ils étaient mon énergie, ma raison de me sentir vivante après la mort de mes parents. Ils m’apportaient tout ce qui me manquait dans ma vie et j’en avais tellement pris goût que je ne pouvais plus m’en passer. Aujourd’hui dans les grands bras de mon Viking, je me sens comme eux, une droguée qui, si elle n’arrête pas tout, rejoindra ses parents rapidement. Je me dis aussi que si je ne les revois pas, je pourrais peut-être en mourir. Je ne mange déjà plus, ma tête ne tourne plus très rond, mais j’ai mon boulot et lui je l’aime plus que tout. Il m’apporte la sérénité, le respect, la fierté, toutes ces choses que je ne connaissais pas avant ou uniquement par procuration. Aujourd’hui, Roxanne s’en sort seule et elle adore ça. Si elle reprend sa, ou ses, deux drogues elle se laissera vivre pour eux et non pour elle.

Malgré l’envie fulgurante que mon corps me réclame, je me décolle des lèvres de Thor. Il me regarde surpris et essoufflé par ce baiser désespéré.

— Tu ferais mieux de partir, lui demandé-je très calmement, laissant la nouvelle Roxanne prendre le dessus.

— Après ce qu’on vient de faire ? Tu rêves, je ne te lâche plus Baby. J’en peux plus de vivre sans toi et je sais que c’est pareil pour toi.

— Le problème n’est pas là. Je t’aime, j’aime Max aussi, ça ne changera jamais. Vous étiez mon héroïne, ma came. Aujourd’hui, je commence ma période de sevrage. Mon manque de vous est toujours présent, mais j’arrive de mieux en mieux à vivre avec. Je ne veux plus de cette vie trop compliquée. Ici tout recommence pour moi et j’adore ça.

— Tu pourrais la recommencer avec moi. Tu as déjà eu une nouvelle vie grâce à moi, commence celle-ci aussi avec moi.

— Non Thor, je veux une vie grâce à moi et non grâce à quelqu’un d’autre. Tu seras toujours derrière moi pour me pousser à faire des choses qui, même si elles me plairont, ne me laisseront pas libre.

— Je ne comprends pas bien. Tu m’aimes, mais tu ne veux pas de moi ? À cause de Max, c’est ça ?

— Non à cause de moi. Je ne veux plus être dépendante de vous. Je veux être libre et fière de prendre toutes mes décisions seule. Même si parfois je ferais des conneries et que personne ne sera là pour me dire de faire attention. Même si vous me manquez comme ce n’est pas permis, j’ai besoin de vivre pour moi. Je t’aime Thor tu le sais, mais j’aime ce qui est en train de m’arriver.

— Tu as rencontré quelqu’un d’autre c’est ça ? grogne-t-il sans oser me regarder.

— Non, avoué-je doucement en cherchant son regard. Non mon Viking. Tu as été le dernier, je ne veux personne. Je veux construire une nouvelle vie et malheureusement Max et toi n’en ferez pas partie. C’est comme ça ! Vous resterez toujours dans ma caboche de follasse, dis-je en essayant de le faire rire. Tu as été mon tout premier….

Je n’arrive plus à parler mes larmes montent dangereusement. J’essaye de les retenir, mais mon état de faiblesse ne l’entend pas comme ça.

— Mon Viking je te dois tout, ma folie, mes envies, ma vie après mes parents. Vivre avec toi a été merveilleux pour tout.

— Mais tu veux vivre une nouvelle vie, encore. Tu ne veux plus baiser avec moi ou faire l’amour avec Max.

— Ce n’est pas qu’une histoire de cul, rigolé-je en lui déposant un léger baiser sur la bouche. Même si vous m’avez tout appris à ce niveau-là.

— C’était bien baby tous les deux, pourquoi veux-tu une nouvelle vie, je ne comprends pas. Dis-moi ce que tu veux que je change.

— Non je ne veux pas te changer. Je t’aime comme tu es, mais je ne m’aime pas comme je suis lorsque je suis avec vous. Voilà le problème. Moi. La folle Roxy !

Je me détache de lui en soupirant. Je prends sur moi, si je m’écoutais, je le violerais sur place. Je dois être forte, j’ai enfin compris ce que j’attends de ma vie et je veux y arriver.

Nous nous regardons tendrement. Il m’attrape la main et me la caresse de son pouce. Mes larmes coulent, ça y est je ne peux plus les retenir. Je ne peux pas me retenir non plus de me jeter à nouveau au cou de ce beau barbu au beau cul, comme a dit Rita tout à l’heure. J’ai besoin de ma dernière dose avant mon sevrage définitif. Il ne se fait pas prier. Nous nous dévorons, nos mains se fouillent, se cherchent, mes jambes passent une dernière fois autour de sa taille, tout en grognant sous notre baiser. Ce baiser est encore plus désespéré que le précédent. Je veux une maxi dose de mon Viking. J’en voudrais plus, mais je dois commencer à être raisonnable. Alors, je me détache de sa bouche et de son corps puis doucement comme la Roxanne qu’il avait rencontrée il y a longtemps, je lui dis :

— Adieu, mon Viking, et merci pour tout. Je t’aimerai toujours.

Pour la dernière fois, j’entends son grognement d’ours mal léché. Je souris, nous nous regardons encore sans pouvoir nous détacher, puis sans prévenir, il sort de la pièce en claquant la porte comme le dieu suédois qu’il est, Thoresquement !

Chapitre 28 - Pink Wild

Lorsque Thor m’a laissé seule dans la réserve de mon salon, j’ai réfléchi un moment avant de retourner travailler. Je dois être forte et me prendre en main, fini de pleurnicher pour des mecs. Même s’ils ne sortiront pas de sitôt de ma tête, je dois avancer sans eux. Alors j’ai fini ma journée normalement et avant de partir, j’ai pris Rita à part et lui ai demandé de m’aider. J’ai besoin d’un booster et je sais qu’elle y arrivera très bien. Elle est aussi folle que je l’étais au début.

— Rita, comme tu l’as vu ces derniers jours je n’étais pas bien du tout dans ma tête.

— Ouais à cause du beau cul de ce barbu, je te comprends !

— Oui entre autres, rigolé-je, mais à cause d’un autre homme également. Enfin bref, c’est compliqué.

— Tu es une sacrée coquine toi. Deux mecs ? Dans le même genre que celui-là, l’autre ou quoi ?

— Non plus classique, mais beau et doux comme ce n’était pas permis. Bref Rita, je voudrais oublier ces deux hommes. Depuis que je suis partie de leurs vies, je me laisse aller, et aujourd’hui je veux me reprendre.

— Tu en as sacrément besoin ouais. T’es maigre comme un clou et je ne me souviens pas t’avoir vu sourire. Une bonne baise te ferait du bien aussi. Rigole-t-elle contente de sa bêtise.

— Oui peut-être, mais je ne suis pas prête à remplacer ces hommes.

— Qui te parle de les remplacer ? Tu couches sans t’attacher, c’est tout, comme moi, je ne suis jamais tombée amoureuse. Je couche avec ceux ou celles qui me plaisent. Des fois juste pour une nuit, des fois on se revoit. Mais pas d’attache t’es folle, jamais faire ça. Regarde où ça mène après, dit-elle en me montrant du doigt et en levant les yeux au ciel.

Je la laisse m'entraîner dans son tourbillon de vie trépidante. Elle a un tas d’amis dans le même genre que nous. Nous sortons très souvent tous ensemble et ça me fait un bien fou, me vide l’esprit et me donne le courage de mordre ma nouvelle vie à pleines dents.

À part pour le sexe ! Eh oui, c’est bizarre, mais moi Roxy je n’ai pas couché, ni eu envie de le faire depuis Thor. Rien du tout. Aucun homme ne m’attire sexuellement parlant. C’est horriblement effrayant. Ma libido est morte !

Rita essaye de me pousser à sortir avec des types de sa bande, mais je n’en ressens pas le besoin ni l’envie. Je me fais flipper moi-même. Mais que suis-je devenue ? C’est inquiétant !

Ma vie prend une forme sympa. Mon boulot marche très bien maintenant, j’ai une vie sociale calme pour Roxy, mais quasi normale pour Roxanne. Il ne me reste plus qu’à aménager mon appartement pour avoir une vie presque comme tout le monde.

Un samedi, Rita m’aide à acheter des meubles et à les poser avec moi. Nous passons une journée géniale, à rire, chahuter, casser la plupart des étagères de ma nouvelle armoire. Sa présence me fait beaucoup de bien. En fin de journée, nous nous asseyons sur le canapé, crevées par nos efforts. Ses cheveux roses en pagaille sur mon canapé noir font tache, elle essaye désespérément de se refaire un chignon, mais sans succès. Je me fous d’elle en la regardant. Elle s’agace encore plus, alors je me décide à lui filer un coup de main en essayant de dompter sa crinière rose !

— Putain c’est du crin que tu as, pas des cheveux. Combien de tonnes de laques tu vaporises là-dessus ?

— T’occupes, coiffe-moi j’adore ça.

Je rigole en la regardant. Elle a les yeux posés sur mon décolleté et se lèche les lèvres. Je me recule, agacée.

— Qu’est-ce qui te prend là ?

— Quoi ? Rien, j’attends que tu finisses pourquoi ?

— Arrête de te foutre de moi. Pose tes yeux ailleurs.

— Pourquoi ? me demande-t-elle, en approchant sa main de ma poitrine. Peut-être aimerais-tu ça ? Et puis faudrait penser à te dépoussiérer. Depuis ton Viking, c’est plutôt calme dans ta culotte.

— J’en porte pas, ça tombe bien !

— Je peux te faire autant de bien que lui, tu sais. Ça sera différent, mais agréable.

Je ricane. Me faire autant de bien que mon Viking ! Jamais de la vie, c’est impossible.

— Il te manque une chose que j’aime énormément chez les mecs, pour pouvoir me faire autant de bien que lui.

Elle hoche la tête en souriant et pose sa main plus franchement sur mon décolleté. Merde des frissons montent en moi. Cette situation me rappelle ma gêne face à Zita. Elle m’avait perturbé cette fille, je m’en souviens. Pourtant ce jour-là, les deux hommes qui savaient mieux que personne faire mouiller ma petite culotte étaient présents. J’avais un doute sur qui me faisait le plus d’effet, mais là devant Rosette qui me caresse doucement le haut de la poitrine, je me dis que Zita m’en avait également fait.

Je suis une femme à bite bordel de merde ! Pas une broute minou. Je l’ai déjà dit « les barbes uniquement sur les mentons pour moi » !

Malgré tout je la laisse continuer. Ses doigts me filent des frissons. Ça me dérange, mais c’est agréable.

— Tu vois c’est pas désagréable avec une femme. Je sens ta chair de poule, je te fais de l’effet on dirait en fin de compte.

— Ferme là, j’aime pas les femmes, dis-je en commençant à devenir nerveuse et donc hargneuse.

— Je te demande pas de m’aimer, juste d’apprécier ce que j’ai envie de te faire. C’est tout.

J’essaye de la regarder dans les yeux, mais je n’y arrive pas. Moi Roxy, j’ai honte de ce que je suis en train de faire. Du moins de ce qu’une femme est en train de me faire.

Elle descend sa main plus bas, en frôlant mes seins. Je déglutis, je ne sais pas comment réagir, cette situation commence à m’énerver.

— Arrête stop, lui balancé-je hargneusement, mais sans bouger ni lui enlever sa main qui est maintenant sur ma cuisse.

Putain voilà que je mouille maintenant !

Merde fait chier. Roxy, c’est une femme bordel.

— Tu en as autant envie que moi. Sauf que tu as peur de l’inconnu. Ferme les yeux et laisse-toi faire. Pense à ton gros barbu si ça peut te faire encore plus d’effet. Tu vas adorer tu vas voir, me murmure-t-elle à l’oreille.

La laisser approcher ses doigts de mon sexe m’a perdu, je me suis laissée faire. J’ai passé une nuit merveilleuse, même s’il me manquait une chose primordiale pour moi. Nos moments ont été forts, j’ai même pris les devants pendant la nuit. Je ne dis pas que je suis en train de tourner gay, mais j’ai apprécié ce que nous avons fait. Même si ça m’énerve de le reconnaître !

Cette nuit avec Rita m’a redonné l’envie de redevenir Roxy. La Roxy qui aime le sexe et les mecs. Lors de nos soirées, j’alterne, un homme, Rosette ou une autre de temps en temps. Mais les hommes restent ma priorité absolue, j’aime les recevoir en moi. Par contre, aucun n’arrive à la cheville de mon Joli Cœur ou de mon Viking. Y’a pas photo !

Ma vie prend un nouveau tournant. Roxy est libre, bosse comme une folle et aucune attache. Cela me convient parfaitement. Je suis heureuse. Du moins, j’essaye !

Chapitre 29 - Wild Angel

Presque chaque soir nous sortons, Rosette et moi. Boîte, resto, club, spectacle, concentrations, ce soir c’est un concert. The Offspring. Je n’ai pas trop envie d’y aller, je n’aime pas tellement ce groupe Punk/Rock. Je traîne les pieds et fais chier tout le monde, ce qui énerve toute la bande et me fait rire intérieurement. Rosette est venue avec son mec du moment. Elle me fait croire qu’elle ne s’attache pas, mais cela fait tout de même dix jours qu’elle ne voit que lui. Il est sympa et même beau gosse. Ils n’arrêtent pas une seconde de se tripoter et de s’embrasser. C’est lourdingue et parfois excitant. Perso, ça fait plusieurs jours que je n’ai eu personne. J’ai parfois besoin d’être encore seule. J’essaye de faire le vide dans ces moments-là. Plus facile à dire qu’à faire, surtout il y a quinze jours, quand j’ai couché avec un colosse barbu et tatoué. Impossible d’aller jusqu’au bout avec lui. Il m’a traitée de tous les noms, mais je m’en fous. Impossible ! Tout était bon pour le comparer à mon Viking et même si ce type était canon, il n’était pas Thor. Je n’aimais pas ses tatouages, pourtant certains ressemblaient étrangement à ceux de l’homme qui ne quitte pas ma tête. Sa barbe était mal entretenue et ne me faisait aucun effet sur la peau. Impossible de le regarder, pourtant, il était fougueux, comme j’aime, mais voilà : il n’était pas Lui !

Mes pensées partent de moins en moins vers mes deux hommes, malgré ce genre « d’incident » ! Je ne pourrais plus jamais me remettre en couple, mais j’arrive à les oublier plus ou moins. Ma vie est agréable, même si elle est loin de celle dont je rêve. Mais à quoi je rêve exactement ? Aujourd’hui je n’en sais sincèrement fichtre rien ! Par moment, j’aimerais retourner avec Thor ou Max, à d’autres moments, je me sens bien, libre de tout comme aujourd’hui. Encore une fois Roxy contre Roxanne, mais je tiens bon. Pas d’attache, plus de problème.

Ce soir, même si je n’ai pas envie d’entendre ce groupe chanter, je suis heureuse de sortir et d’être avec mes nouveaux potes. La bande est sympa, on se voit sans se voir quand ça nous chante, pas toujours collé l’un à l’autre comme avant.

Rita nous a fait arriver super tôt pour pouvoir être collé contre les barrières, juste devant la scène. Elle est dingue du chanteur et veut baver en le regardant chanter. Du coup, l’attente est longue. On déconne, chante, rigole. Il fait beau heureusement. Les mecs de la sécurité commencent à arriver derrière les barrières. Rita, Marie et moi les matons en faisant des commentaires très discrets comme nous savons si bien le faire.

— Putain, Rox, tu vois ce que je vois ? Petit, mais très sexy le petit binoclard là devant moi.

— Arrête, ton mec est derrière toi, je te rappelle.

— M’en fous, on est partageurs.

— Matez les filles, celui qui se ramène avec son blouson en cuir et son cul parfaitement moulé dans ce jean de dingue, s’excite Marie en nous montrant un type de dos qui se ramène vers nous.

— Chiche que je le drague et que je le ramène ce soir dans mon lit, déconné-je, excitée comme une puce.

— Arrête on voit pas sa tête. Ça se trouve, il est affreux. Déconne pas Roxy.

Je suis lancée et j’ai envie de jouer. Je ne vois pas ce type, mais son cul me plaît bien. Je remonte ma chemise nouée sur mon ventre, un peu plus haut. Ouvre les trois premiers boutons et me voilà partie, aguicheuse de la mort vers ce beau cul !

Je me penche par-dessus la barrière, laissant voir à qui veut bien, mon décolleté pigeonnant.

— Hé beau brun salut, moi c’est Roxy et toi ?

Il ne se retourne pas, ça m’énerve direct.

— He oh, toi là devant moi, le beau petit cul. Bonjour, j’ai dit.

Il se retourne enfin et me fixe l’air grave. Putain, mais qu’est ce que c’est que ce regard et ces yeux de fou. Merde ! Ce type a les yeux les plus perturbants que je connaisse, bleu vert presque translucides. J’en reste sans voix. C’est bien la première fois que ça m’arrive. Il me regarde légèrement moqueur, il a du s’apercevoir qu’il me troublait. Son sourire monte à ses lèvres et ma petite culotte, pour une fois j’en ai mis une, est à tordre !

— Descendez de cette barrière mademoiselle s’il vous plaît, me demande ce beau mec en m’attrapant le bras pour me faire descendre.

— Pourquoi faire ? Je suis bien ici, juste en face de tes yeux. Tu dois en faire craquer plus d’une toi. Allez approche beau brun, j’ai un truc à te dire à l’oreille.

Il sourit, secoue la tête et me redemande plus sèchement de descendre de la barrière. J’obéis un peu à contrecœur, il ne pourra plus mater mon décolleté maintenant ! En plus, il se retourne et se tire plus loin. Merde c’est rare qu’un mec me résiste. J’ai dit aux filles qu’il irait dans mon lit, il ira coûte que coûte. Je sens qu’on va s’amuser beau mec, toi et moi.

Je le suis, aguicheuse au possible, il ne me calcule toujours pas. Putain, mais c’est quoi ce mec ? OK je suis spéciale, mais tout même, je sais que ma poitrine les attire. Il est gay ou quoi ? Ou maqué déjà ? M’en fous, je ne suis pas jalouse, quand je ne suis pas amoureuse !

Il parle avec un de ses collègues en regardant vers moi. C’est bon le poisson est ferré ! Ils rigolent tous les deux, c’est bon signe, ou pas ! Le collègue vient vers moi et le beau brun reste plus loin, là où je ne peux plus le rejoindre, vu le monde déjà agglutiné devant la scène.

Merde quel con ! Depuis quand un mec se refuse à moi ? À mes débuts, j’avais l'embarras du choix en plus de mon Viking. Tous les mecs venaient à moi facilement et même si ensuite nous sommes restés fidèles, j’avais très souvent des propositions. Je sais que je plais, que je suis plutôt sexy et j’aime en jouer. Ces derniers temps, c’est moi qui ai refusé pas l’inverse. Ce n’est pas simple de tourner la page, mais j’ai réussi à séduire alors que ce n’est plus aussi simple qu’avant pour moi.

Je boude pendant tout le concert, envoyant chier tous ceux qui me parlent.

Faut pas m’emmerder !

Ce beau mec me tentait, je voulais me prouver que j’étais redevenue la fille libre d’avant. Ratée. Cela prendra du temps avant de redevenir la Roxy libre, grande gueule, folle et sauvage. Peut-être que je n’y arriverais jamais. Trop de sentiments forts m’ont fait du mal et ont donné le jour à une nouvelle Roxy. Avec Thor et Max j’étais dans une bulle, dans notre monde. Les mecs connaissaient ma réputation et en profitaient. Aujourd’hui, je suis une étrangère pour ce beau mec. Il me prend sûrement pour la pire des salopes. Il n’a pas tort quelque part, mais aujourd’hui je ne veux que du sexe pour le sexe, rien d’autre ne me tente.

Nous restons un moment à discuter dehors après le concert. Je fais toujours la gueule et ça ne me ressemble pas. Tout le monde me cherche, me charrie. Ça me fait mal, j’ai besoin que Max soit là pour me consoler, ou Thor pour leur faire comprendre que personne ne touche à la femme du chef. Mais je suis seule, personne ne me soutient, même pas Rita.

Une moto s’arrête juste derrière moi. Je peste en traitant le motard de tous les noms. Il me tend un casque et je l’insulte encore plus.

— Toi aussi tu me prends pour une pute, connard, ou quoi ? Tire-toi.

Il soulève sa visière et deux billes translucides apparaissent.

Merde mon beau brun est revenu !

— Aguicheuse, vulgaire, tu comprends pourquoi je n’ai pas répondu à ta drague tout à l’heure. J’aurais dû partir, rends-moi mon casque.

— Non, mais tu te fous de moi ou quoi ?

— Pas du tout. J’ai vu un truc dans ton regard, quand il a croisé le mien, qui me faisait penser que tu jouais un jeu devant tes potes. Je crois que je me suis trompé, tu es bien comme ça. Je n’aime pas les filles vulgaires et arrogantes. Désolé bonne soirée.

Pour la seconde fois de la soirée, cet homme arrive à me faire taire. Je le regarde, éberluée par sa franchise et son calme. Avant qu’il ne reparte, j’attrape le casque et monte derrière lui en lui donnant mon adresse. Il me regarde sidéré.

— S’il te plaît beau brun, partons d’ici, lui demandé-je, gentiment.

Le sourire qu’il me renvoie me fait un choc. Tendre comme j’ai rarement vu, à part sur la bouche de Max.

Devant chez moi, nous enlevons nos casques, je me colle contre lui et passe ma main sur son buste en descendant vers son jeans. Ce type a un corps de fou, large et musclé, tout ce que j’aime.

— Tu montes, beau motard ?

Il enlève mes mains de son corps et se retourne, ses yeux si clairs me font presque peur.

— Tu ne veux pas qu’on te prenne pour une pute, mais tu fais tout pour. Non je ne monte pas, bonsoir.

— Quoi, mais tu me fais quoi là ? Dis-moi que tu n’aimes pas que je te touche la bite et après on en…

— Je n’aime surtout pas quand tu es vulgaire et rentre dedans. Tu es très jolie sincèrement, mais ce que tu essayes d’être te rend repoussante à mon goût.

Putain, mais il se prend pour qui ce con !

— Alors, pourquoi m’avoir ramenée ?

— Parce que je pensais que tu arrêterais ton cinéma quand on serait tous les deux. Je me suis trompé. Dommage. Allez descends et bonne nuit.

Il me tend la main pour m’aider à descendre, mais je n’en ai pas besoin. Je le fusille du regard, ça le fait rire, pas moi.

— Ne te vexe pas. Quand tu seras redevenue toi-même, on pourra peut-être se revoir. Mais arrête ce cinéma avant.

Troisième fois de la soirée qu’il me cloue le bec ! Complètement dingue ce mec. D’où sort-il ?

Je me radoucis, il a raison, à quoi ça me sert d’être arrogante ? Qu’est-ce que ça m’apportera ? Rien à part des tocards qui me prendront pour la reine des salopes. Ce que je ne veux plus. J’aimerais être un mélange de la Roxy de Thor et la Roxanne de Max. Je pense que c’est vraiment comme ça que je serais la plus naturelle. Ce mec m’a déchiffrée en un rien de temps, il m’épate. Je lui souris gentiment et n’insiste plus. Je m’approche de lui en lui tendant ma carte de visite du salon et en lui déposant une bise sur la joue. Je ne me reconnais pas. Avant, un type si excitant que lui, je l’aurais violé sur place, mais sa répartie me plaît. J’ai envie de le revoir dans d’autres circonstances. J’espère que c’est réciproque.

— À très bientôt, beau brun. Toi et tes beaux yeux pouvez passer quand vous voulez me voir. A très vite, lui dis-je presque timidement en me retournant et en entrant dans mon immeuble.

Je me sens bien, bizarrement. Me faire remettre à ma place me remet les idées au clair. Vivement qu’il vienne me voir ce type, il m’a fait du bien en un rien de temps et sans me toucher !

Chapitre 30 – Beau Brun

Je me sens un peu « nouvelle » le lendemain matin en arrivant au salon. Je souris toute seule alors que j’ai passé la nuit sans mec et sans penser au passé. Ce beau brun m’a remuée en une soirée. Je ne le connais pas, c’est peut-être pour ça. Il a vu en moi ce que les autres ne voyaient plus. Une fille plus normale que ce qu’elle veut bien paraître. La fille que je devrais être, rebelle, sauvage, mais pas vulgaire, ni pétasse.

— Oh ! toi, tu as passé une nuit d’enfer avec ce beau petit cul de motard ! Rigole Rosette en rentrant dans le salon et en me posant une bise bruyante sur la joue.

— Absolument pas. Rien, nada, quetchi ! Il n’a pas voulu de moi. Un truc de dingue.

— Arrête de te foutre de moi, il est venu te chercher et t’a ramenée chez toi et tu me dis que vous n’avez rien fait ?

— Rien du tout. J’ai voulu lui faire monter sa bête avant de descendre de moto, mais il a enlevé ma main en me demandant d’arrêter mon cinéma. Et oui ma pauvre Rita, un homme a osé se refuser à moi. Truc de dingue. Et le pire, c’est que j’ai adoré ça.

Nous rions comme des folles toutes les deux en préparant nos accessoires.

— Et tu n’as pas insisté, tu ne l’as pas violé dans la rue devant tout le monde ?

— T’es con ! Il y a longtemps que je ne baise plus devant tout le monde. Je n’en avais même pas envie, je n’avais pas envie qu’il parte non plus. C’était étrange.

— Tu vas le revoir ou quoi ?

— Je lui ai donné la carte du salon, on verra bien. Il n’aime pas les filles vulgaires et provocantes, alors je ne suis pas sûre de le revoir. Dommage, beaux yeux, beau cul et le peu que j’ai senti dans ma main, sous son jeans, avait l’air très intéressant.

Toute la journée, je repense à ce que m’a dit ce type dont je ne connais même pas le prénom. C’est le premier gars qui essaye de me voir comme je suis réellement. La vraie Roxanne, celle que je ne connais pas moi-même. Celle qui me ferait sûrement beaucoup de bien. Celle que j’aurais peut-être été si je n’avais pas rencontré mon Viking. Je ne regrette rien même si aujourd’hui encore, je suis malheureuse au fond de moi.

Je me fais draguer par mon dernier client, un type très sympa et pas mal physiquement. Avant hier soir, je l’aurais ramené chez moi ou alors je lui aurais fait son affaire dans la réserve. Mais ce soir, je n’en ai pas envie. Je lui souris et le rembarre gentiment. Rosette se fout de moi en fermant le magasin ! Elle me smack comme une folle, pour voir si je réagis aux femmes. Même pas ! Pas envie non plus ! Je dois couver quelque chose, ce n’est pas possible. En nous retournant, nous sommes surprises de tomber nez à nez avec le beau brun. Je lui souris timidement, Rosette est plus cash.

— Salut beau mec, tu viens pour qui ? Miss Coincée depuis hier ou pour moi ?

Son sourire est aussi perturbant que ses yeux. Il secoue la tête en riant avant de répondre.

— Je venais voir si ta copine s’était calmée, mais je ne m’attendais pas à la voir embrasser une femme.

— Oh ! Oui, elle et moi des fois on fait des trucs sympas. Mais nous sommes 100% hétéros ! On aime ce qu’il y a dans vos pantalons messieurs et ça ne changera jamais. Bon je vous laisse je suis de trop, amusez-vous bien, sourit-elle en m’envoyant un clin d’œil. Ou pas, c’est toi qui vois !

Elle s’éloigne en roulant des fesses. Beau brun et moi la regardons partir en riant doucement.

Nous restons l’un en face de l’autre gênés. C’est complètement dingue la manière dont je me comporte avec ce type.

— Tu as l’air plus calme qu’hier ! Je suppose que Miss Coincée depuis hier n’est pas ton vrai prénom ? me fait-il rire.

— Non c’est sûr, ça ne l’a jamais été d’ailleurs.

— J’avais compris oui. Alors c’est quoi ton prénom ?

— Roxanne et toi beau brun ?

— Beau brun me va bien je trouve.

— Prétentieux en plus !

— Non pas toujours, rigole-t-il. Chris, je m’appelle Chris, Roxanne.

Nous nous sourions bêtement, attendant qu’un des deux dise ou fasse quelque chose. Je suis totalement déstabilisée.

— OK, tu es venu pour quoi ? me décidé-je enfin, brisant l’atmosphère trop lourde pour moi.

— Je ne sais pas, tu veux aller manger quelque part ?

Merde une drague, une vraie. J’en ai pas l’habitude, ça me fait sourire, je crois que beau brun le prend mal, son beau sourire s'évanouit.

— OK je repars alors, j’ai com….

— Non déconnes pas, reste. C’est juste que je ne suis pas habituée à ça.

— À ça quoi ? Te faire inviter au resto ?

— Oui, c’est nouveau pour moi.

— Je vois, d’habitude tu passes à l’acte direct, c’est ça ? On baise et on mange ensuite.

— Ouais, ou on ne mange pas, bien souvent.

— Super sympa ! Si c’est ce que tu cherches, je ne suis pas intéressé, je te le dis direct.

Donc Roxanne l’intéresse ! C’est agréable à entendre.

— Pas avec tous les hommes, certains on le droit à plus. Tu m’emmènes où Beau Brun ?

— Monte, tu verras bien.

Je n’aime pas trop les surprises, mais j’ai l’impression que je peux avoir confiance en lui. Sous son apparence de gros dur, je sens un homme doux et agréable. Très loin de tous ceux que j’ai fréquentés. Par contre, il me fait étrangement penser à Max et ça me perturbe.

Le restaurant ne paye pas de mine, dans une petite rue sombre du centre de Paris, mais la délicieuse odeur en y entrant est très tentante. Lorsque Chris m’ouvre la porte pour m’y laisser entrer, je lui fais mon plus beau sourire, celui que je n’avais plus ressorti depuis un très long moment. Je ne sais pas pourquoi, mais nous venons de nous rencontrer et pourtant, je me sens bien avec lui.

— Tu es réellement très jolie lorsque tu souris naturellement, me murmure-t-il en tirant ma chaise pour que je m’assoie.

J’apprécie ce geste courtois et son compliment. Mon sourire ne quitte pas ma bouche et mes yeux les siens en le remerciant. Je me sens bien ce soir, détendue. Roxanne, totalement.

— Tu es étrange, m’avoue-t-il en riant et en s’asseyant en face de moi. J’ai l’impression que tu peux être deux personnes à la fois.

— Tu n’imagines même pas à quel point et je t’avoue que d’être Roxy et Roxanne par moment, c’est crevant.

— Alors choisis.

— Plus facile à dire qu’à faire. J’aimerais, je te promets, ça m’éviterait de souffrir.

— Quand on veut, on peut, non ?

— J’ai commencé déjà. J’ai tout quitté pour vivre seule et recommencer à zéro, malheureusement, je suis encore plus perdue, ricané-je nerveusement. J’ai même essayé les femmes pour te dire que je ne sais plus où j’en suis.

— Et c’était comment ? demande-t-il le plus sérieusement du monde.

— Pas trop mal, mais rien ne vaut un bon coup de qu…

Je m’arrête en repensant à ce qu’il m’a déjà dit plusieurs fois en peu de temps. Il n’aime pas la grossièreté. Nous nous regardons en souriant.

— Je recommence, ok ?

— Ok, vas-y, sois naturelle.

— Je le suis en parlant de cette façon, Beau Brun. Je suis cash comme fille, c’est mon côté Roxy.

— Sois cash sans être trop vulgaire alors.

— OK ! J’aime baiser avec un homme, j’adore ça. Ça va mieux ? Moins vulgaire pour toi ?

— Oui, tu l’as dit sur un ton neutre et ce mot dans ta bouche ne choque pas trop. Excitant plutôt, je dirais.

Nous nous regardons un petit moment sans rien dire. Je commence à le cerner ce Beau Brun. Les mots cash ne le choquent pas si je les dis normalement, sans en rajouter, sans faire ma pétasse. Je l’excite même, ça c’est intéressant ! Il est spécial lui aussi, il ne cherche pas à me peloter, ni à me draguer ouvertement. Il essaye de connaître la vraie Roxanne et je crois que j’adore ça.

Il enlève enfin son blouson en cuir, me laissant voir deux énormes bras musclés et tatoués. Son tatouage a l’air très intéressant, je ne le vois pas entièrement, mais je me doute qu’il prend tout ses bras et remonte dans le cou ou même dans son dos, des ailes, d’ange ou d’aigle. Il me voit les observer.

— Tu n’es pas la seule à être tatouée.

— Je vois ça, il a l’air très beau. Je suis sûre que torse nu, tu les fais toutes craquer.

Il ne répond pas, mais sourit en levant les yeux au ciel. Il est vraiment beau mec, très attirant et un brin touchant.

La soirée se passe réellement bien, je suis à l’aise avec lui, pas besoin d’en rajouter, je suis nature. Sa présence me fait un bien fou. Par moment, je le vois grimacer sous mes mots de charretière parisienne, mais toujours en souriant. Je ne saurais dire comment je perçois ce qu’il se passe entre nous, mais j’adore. Il me fait voir la vie différemment, plus facile, plus douce et en seulement deux jours. C’est dingue, il doit être un peu magicien ou psychologue ! En tout cas, j’espère le revoir souvent, même si nous ne couchons pas ensemble. C’est assez bizarre, mais même si j’ai devant moi une bombe atomique de mec, je n’ai eu aucune pensée sexuelle pour lui ce soir. Je me surprends toute seule ! Pourtant maintenant que j’y pense, en le regardant chevaucher sa Harley, je me dis que je chevaucherais bien autre chose que sa bécane. Je ne lui dis rien, je lui souris seulement et monte derrière lui tranquillement. Pas de gestes déplacés de ma part pendant tout le trajet. Je me retiens, parce que maintenant que je l’ai vu en t-shirt, ses bras me font légèrement fantasmer. Son torse aussi, et son beau cul que j’avais déjà repéré au concert !

Stop. Stop. Stop, Roxy arrête, ce n’est pas comme ça que tu l’auras celui-là et tant mieux. Me faire draguer normalement me plaît bien. J’ai aimé cette invitation au restaurant, ses petits compliments, ses clins d’œil et ses yeux qui se posaient souvent sur ma bouche.

Putain Roxy tu deviens romantique ou quoi ? Ce n’est pas Max, c’est Chris, un mec que tu ne connais même pas, mais qui te perturbe dans le bon sens. Alors mollo, calme-toi Roxy et redeviens Roxanne rapidement avant qu’il ne prenne ses jambes à son cou et qu’il t’échappe. Pour une fois qu’un mec bien te drague et ne te demande pas seulement de baiser !

Devant chez moi, il m’étonne encore en ne descendant pas de sa moto. Il enlève son casque me tend la main pour m’aider à descendre, mais ne bouge pas son joli petit cul.

— Bon bah merci. Je crois que c’est ce qu’on dit dans ce genre de cas non ?

Il rigole de bon cœur. Il se fout de moi je ne rêve pas là ?

— Oui, par politesse on remercie la personne qui t’a invité. Logique non ?

— Plutôt oui, rigolé-je avec lui en fin de compte. Je ne suis pas habituée à tout ce cinéma.

— Ce n’est pas du cinéma. Nous sommes adultes, nous essayons de voir si à part physiquement, nous nous plaisons. Alors nous échangeons, nous rigolons et franchement, j’ai passé une très bonne soirée avec toi Roxanne. Quand tu es toi-même, tu es super.

— Malgré mes mots vulgaires ?

— Une vraie titi parisienne. Tu me plais bien, quand tu n’en rajoutes pas.

— Moi aussi j’ai passé une très bonne soirée avec toi Beau Brun. J’avais un peu peur, en fin de compte c’était très agréable.

Nous nous regardons, un peu bêtes. À nouveau, pour la première fois, je ne sais pas quoi faire. Je sais de quoi j’ai envie, mais je ne sais pas si c’est réciproque.

— Bon alors on pourrait peut-être se revoir, disons demain soir. Un concert, ça te dit ?

— Pourquoi pas. Rien que tous les deux ?

— Oui pour continuer à se connaître et à s’apprécier.

Il est drôle, son côté loubard pourrait me faire penser que c’est un chaud lapin macho. En fait il est tout le contraire, un romantique en blouson noir. Il m’épate.

Son regard fait le yoyo entre mes yeux et ma bouche. Je me contiens comme je peux de ne pas me jeter sur lui, il me fait un effet de dingue.

— Très bien, tu viens me chercher au salon ?

— Ok, fais-toi aussi jolie que ce soir, j’adore ton look et surtout garde ton sourire, il est craquant.

Waouh ! Là je ne peux plus me contenir. Je m’approche de lui aguicheuse, mais pas trop. Je le fixe du regard en me retenant de sourire. Je caresse sa cuisse sans trop remonter, colle ma poitrine contre son torse et lui dépose un léger baiser sur la bouche. Elle est comme je me l’imaginais, douce, chaude et excitante. Je m’éloigne rapidement avant d’avoir envie de plus.

— Bonne nuit Beau Brun et encore merci, à demain.

Il me sourit en m’attrapant la main et en me rendant mon baiser, soft, mais délicieux.

Nous nous quittons, un sourire idiot aux lèvres.

Vivement demain, il va me manquer ce beau mec. Il me plaît beaucoup, un peu trop même.

Chapitre 31 – Passé sombre

C’est toute joyeuse que le lendemain, j’attends avec impatience l’heure de fermeture du salon. Toute l’après-midi je sifflote, chante, rigole, pour un oui pour un non. Je me fais peur toute seule ! Qui est cette fille ? Jamais, même avant, je n’avais été si joyeuse. Pourtant ce Chris, je n’en suis pas amoureuse, je n’ai même pas couché avec lui ! Voilà que je dis « couché » et pas « baisé » maintenant c’est quoi ce bordel ?

Rosette se fout de moi toute la journée, bien entendu. Elle ne me croit toujours pas quand je lui dis que je n’ai rien fait, à part deux malheureux petits baisers avec ce Beau Brun. D’après elle, je ne peux pas résister à un aussi beau cul et à un corps de fou comme le sien.

« Ta petite chatte devait être attirée comme une folle par ce beau matou ». Rien du tout ! Enfin ce n’est pas tout à fait vrai, il m’a fait beaucoup d’effet. J’aime beaucoup son côté respectueux des femmes. Il ne me saute pas dessus comme un morceau de viande, il veut me connaître et j’adore ça. Me faire respecter par un beau mec, c’est agréable. J’espère seulement qu’il ne me respectera pas trop longtemps tout de même. Hier soir, je me serais bien laissée faire !

— Dis-moi Rox, c’est pas ton Beau Cul là dehors ? Il est en avance dis-donc, il t’invite pour le goûter ou pour un concert ?

— T’es con toi ! Il a peut-être un truc à me demander. Je reviens.

— Ouais, c’est ça. Faites pas ça sur sa moto devant le salon, ça ferait fuir les clients. Ou non au contraire, allez-y ça fera une super pub !

— T’es grave Rosette hein ! Je t’ai dit qu’il ne se passait rien pour le moment entre nous.

Je tire la porte du salon, sors et m’aperçois que Chris est debout à côté de sa moto, son casque toujours sur la tête, titubant dangereusement. Je m’approche vite fait et lui tapote sur l’épaule pour qu’il se retourne. Ce qu’il fait difficilement.

— Chris tu te sens mal ou quoi ? Enlève ton casque, je n’aime pas parler à un Daft Punk.

Il rigole bêtement, son rire est caverneux à cause de son casque, ça me fait sourire, et m’inquiète également. Il n’a pas l’air dans son état normal. Je l’aide tant bien que mal à enlever son casque. Il manque de tomber à la renverse sur sa bécane deux fois. Putain, il a l’air bourré. Merde, je n’aime pas ce genre de type. Pourtant, il avait l’air bien dans ses bouts carrés le peu de fois où l’on s’est vus. Étrange.

Il se tourne enfin, ses yeux sont rouges et injectés de sang. Il a le regard dans le vague et les pupilles dilatées. À mon avis, il n’y a pas que l’alcool qui le rend dans cet état-là. Le mélange chichon et alcool ne font pas bon ménage. Malgré tous mes défauts, je n’ai jamais touché à la drogue et je bois très peu. Mon Viking et mon Joli Cœur n’étaient pas des adeptes non plus. J’aime quand les gens sont à 100% avec moi, j’ai trop vu mes parents dans des états seconds choquants, pour en avoir envie chez un homme qui me plaît. Je vais le rafraîchir un peu et ensuite il retournera chez lui. Je ne veux pas d’un type perturbé, alcoolique et camé dans ma vie. Elle est assez compliquée déjà !

Rosette m’aide à l’allonger sur le vieux canapé de la réserve. Il rigole comme un idiot et pue l’alcool à plein nez. Par moment, il essaye de parler, mais rien ne sort, il est désespérant, voir même énervant.

Il s’endort rapidement. Je le laisse cuver pendant que je retourne à mon boulot. Fini la Roxanne joyeuse, il m’a contrarié ce type, dommage il me plaisait bien. Il était différent, pas autant que ça en fin de compte. Il était trop bien, c’était bizarre. J’aurais préféré ne pas voir le côté sombre de ce Beau Brun, je suis déçue. Tant pis, passons à autre chose !

À l’heure de fermer, Chris dort toujours. Rosette me laisse seule avec lui.

J’en fais quoi moi maintenant ?

Je le regarde dormir, il est trop mignon. Malgré son état, il ne ronfle même pas ! Au moins un bon point pour lui. Allez arrête de t’attendrir Roxanne, secoue-le et fais-le partir de ta vie. Ce que j’essaye de faire désespérément pendant un quart d’heure.

Putain, il a avalé quoi au juste pour dormir si profondément ?

J’ai une idée qui me fait sourire toute seule. Je lui pince les narines le plus fort possible. Ça marche et ça me fait rire. Il se réveille en sursaut, gesticulant dans tous les sens en essayant de reprendre sa respiration, qu’il n’a même pas perdue. Il ouvre les yeux complètement paniqué. Pour un baraqué comme lui, c’est franchement drôle.

— Tu veux me tuer ou quoi ? demande-t-il d’une voix pâteuse.

— J’aurais été tranquille. Tu peux me dire ce que tu fous dans cet état ?

— Ça ne te regarde pas.

— Ha oui ? Tu ramènes ton beau petit cul devant mon salon, complètement bourré et shooté, mais ça ne me regarde pas ? Tu te fous de moi ou quoi ? Fallait pas venir ici.

— T’es excitante quand t’es énervée tu sais, m’aguiche-t-il en passant sa main sur le haut de ma cuisse.

Je le regarde faire, effarée. Où est le Chris respectueux que j’ai rencontré ? Je n’en veux pas de celui-là.

— Vire ta main, lève-toi et casse-toi de chez moi rapidement. Tu me dégoûtes. Je te croyais différent, je me suis trompée. Tire-toi Chris, vite fait.

Il ne dit plus rien, il regarde dans le vide en essayant tant bien que mal de se lever. Je l’aide un peu en le poussant, il titube encore pas mal. Malgré sa longue sieste, il n’a pas dessaoulé et l’effet du joint est toujours présent.

Putain il fait chier, il me rappelle trop de mauvais souvenirs.

Il s’approche difficilement de la porte en zigzaguant.

— Merde, Chris, je ne peux pas te laisser rentrer en moto dans cet état. Je me demande même comment tu as réussi à venir jusqu’ici sans te tuer. C’est ça que tu veux ou quoi ? Tu cherches à en finir ?

— Au moins, je le rejoindrais ! baragouine-t-il en ouvrant à peine la bouche.

— Quoi ?

— Rien, fais pas chier je me tire, ciao.

Il sort du local en me faisant un signe de la main et manque de tomber. J’hallucine, est-ce vraiment le Chris sérieux d’hier soir que j’ai devant moi ? Je le rattrape, lui fais faire demi-tour doucement pour ne pas qu’il s’étale de tout son long et le rassois sur le canapé. Il ferme les yeux et en un rien de temps se rendort. Super le rencard foireux !

Je l’observe, il est vraiment beau ce con et il a l’air d’un brave type, alors qu’est-ce qui lui est arrivé pour qu’il se rende minable ? Qui veut-il rejoindre en se tuant en moto ? Nous avons tous nos démons, moi la première je m’en trimballe un paquet. Mais lui là, ce motard viril et romantique, qui a l’air d’être un gars bien élevé, quel démon le pousse à se rendre minable devant une fille qu’il ne connaît pas ?

Pendant que Monsieur Beau Brun dort à poings fermés, je range un peu le salon. Comme à 21h00 il dort toujours, je sors chercher des plats à emporter au Réunionnais du coin. Il a contrarié ma soirée ce beau cul alors je vais me faire plaisir. Bouchons, rougail saucisses et flan coco. Je prends deux parts de chaque, je ne connais pas ses goûts, il avait qu’à arriver frais, il aurait mangé ce qu’il aime. Je suis sincèrement agacée par ce qu’il m’arrive. J’essaye d’avoir une vie plus calme, sans trop de problèmes et voilà qu’un beau mec aux yeux à faire mouiller plus d’une petite culotte vient tout perturber !

Dans quoi me suis-je lancée encore ?

Chapitre 32 - Open Bar

Est-ce l’odeur de nourriture, mais Beau Brun se réveille lorsque je commence à manger. Il a encore une tête à faire peur, mais ne sourit plus bêtement et grogne en se prenant la tête entre les mains. Il ronchonne je ne sais trop quoi.

— Tu as sûrement faim ? Ta saloperie de chichon donne la dalle.

— Tu as l’air bien informée, me répond-il sèchement sans me regarder.

— Effectivement, trop bien même et les dernières personnes que j’ai connues dans le même état que toi, sont mortes, aujourd’hui.

— Comme ça, elles n’auront plus de soucis au moins.

— Ils n’avaient aucun souci, eux. Toi je ne pense pas que tu picoles et fumes pour trouver le paradis sur terre. Alors pourquoi, Beau Brun ? Pourquoi tu voulais te foutre en l’air ?

— Au moins eux sont avec lui ?

— Eux, ce sont mes parents, Chris. Je ne sais pas qui ils ont rejoint, mais toi comme moi on a perdu quelqu’un de proche. J’en ai souffert et je souffrais aussi de les voir se détruire pour leur plaisir.

— Moi, il ne souffrait pas putain Roxanne, ne te mêle pas de ça. Ça ne te regarde pas, on ne se connaît pas. S’énerve-t-il en tirant sur ses cheveux rageusement.

— Non ça c’est sûr. J’attends encore mon concert de ce soir que tu m’avais promis, où on devait apprendre à se connaître, normalement.

Il ricane en levant la tête vers moi. Ses yeux sont redevenus « mouille culotte », fini les pupilles dilatées.

— Pourquoi tu souris bêtement ?

— À cause de tes yeux. Ils sont perturbants.

— Et tu rigoles juste pour ça ?

— Non pour le surnom que je leur donne, « Mouille culotte » !

Il rigole en se redressant. Il aime qu’on lui fasse des compliments, je trouve ça mignon.

— Et ?

— Et quoi ?

— Elle est mouillée là, en ce moment ?

— J’en porte pas aujourd’hui. Mais non rien, ton état me refroidit.

— Tu n’en portes pas ? Tu te trimballes le cul à l’air ? Se moque-t-il gentiment.

— Ouais, je fais prendre l’air à ma petite chatte pour éviter qu’un matou balaise la rende toute chose.

Il rigole de bon cœur, je fais comme lui. Pour la première fois, je suis vulgaire et ça fait rire quelqu’un. Thor aimait que je le sois aussi, il me poussait même à l’être. Avec Chris, je suis moi-même sans forcer.

Il me fait mal au cœur ce soir, il s’est rendu minable sûrement pour une bonne raison. J’ai envie de l’aider, de ne pas le laisser s’enfoncer dans cette connerie alcool/drogue.

— Allez Beau Brun mange, ça te fera du bien. J’espère que tu aimes ce que j’ai acheté. Toute façon c’est ça ou rien.

Il s’assoit plus près de la petite table basse et regarde les assiettes en souriant.

— L’assiette est comme ma voisine.

— Plate ? rigolé-je, alors ce n’est pas de moi que tu parles.

— Non c’est sûr. Tu es loin d’être plate, mais tu es aussi appétissante qu’elle.

Sa façon de me faire ce compliment me trouble. Je n’arrive pas à lui répondre, ni à le regarder. C’est dingue, ce type me transforme en un rien de temps. Il est tellement doux, me parle tellement gentiment en me faisant de petits compliments si mignons. J’adore !

Sa main arrive par surprise sur mon dos, pour me le caresser doucement. Il ne la descend pas plus bas, alors qu’il sait que c’est « open-bar » sous ma jupe !

Il dévore rapidement son assiette et les restes de la mienne, reprenant vie petit à petit, ce qui fait plaisir à voir. Maintenant nous devons parler, j’ai envie de l’aider et de rester avec lui aussi, j’aime sa présence.

Je m’enfonce dans le canapé, il m’imite en se tenant le ventre.

— C’était super bon, mais je crois que j’ai abusé.

— Il vaut mieux abuser de la bouffe que de tes saloperies, non tu ne crois pas ? craché-je, un peux sèchement j’avoue, rien que de repenser à son état en arrivant me rend agressive.

— Ça me permet de décompresser, m’avoue-t-il sans me regarder.

— Baise plutôt, c’est beaucoup moins dangereux pour la santé. Tu vois, tu serais arrivé dans un état normal, je t’aurais déstressé sans problème, ici, sur ce canapé. Je te jure beau brun que je t’aurais tout fait oublier. Ta saloperie va juste te tuer ou te rendre débile et mou de la bite, c’est tout.

— T’inquiète pas pour elle, elle fonctionne très bien.

— Dans l’état où tu es arrivé, sûrement pas. Tu n’aurais rien fait du tout avec. Tu as beau faire ton macho, je connais les effets de la drogue mélangée à l’alcool sur le corps. Je te jure que jamais tu n’aurais band…

— C’est bon j’ai compris Roxanne stop. Tu veux quoi là ?

— Te faire comprendre que même si tu as l’impression d’être un homme, en te rendant minable tu n’en es plus un. Alors quand tu as le cafard pour je ne sais trop quelle raison, va baiser une gonzesse, défonce là bien comme il faut. Elle aura peut-être mal, mais toi tu te sentiras soulagé et non diminué ! La prochaine fois que tu viens me voir dans cet état, je te jure que je te le prouverais, je vais t’humilier Beau Brun, d’une force que tu n’auras plus envie de recommencer, je te jure.

— Tu es dingue ou quoi ? Je n’ai pas envie qu’on baise tous les deux et encore moins de me faire diminuer par une femme.

— Pourtant ça te ferait du bien. C’est une femme que tu as perdue pour te rendre si minable ?

Il reste à me fixer, les yeux sans expression. Il déglutit difficilement et passe ses mains dans ses cheveux nerveusement. Si je ne me trompe pas, ses yeux commencent à être larmoyants. Merde ! Il ne fait donc pas ça pour le plaisir, il y a bien un mal-être au fond de lui qui le détruit. Je connais tellement bien ce genre de situation. C’est attendrissant et touchant de voir un grand baraqué, tatoué, perturbé. Il me fait mal au cœur. Je ne sais pas ce qu’il me prend, instinctivement je pose ma main sur son t-shirt et le caresse doucement, pour essayer de le détendre. Je reste très soft, ne descendant jamais plus bas que le nombril. Sinon je me connais, je ne me contrôlerai plus ! Ce que je sens sous mes doigts est impressionnant, des tablettes de chocolat bien dures, fermes, imposantes.

Vivement qu’on l’enlève ce t-shirt Beau Brun, te voir nu me fait fantasmer. Nous n’en sommes pas là et sa petite « drague à l’ancienne » me plaît bien. Elle excite mes sens, me redonne un peu d’estime pour ma petite personne !

— Et toi Roxanne, qu’est-ce qui t’est arrivé dans le passé pour être si empressée pour quasiment tout. Le sexe, les relations, ton taf aussi. On a l’impression que tu veux brûler les étapes pour tout.

— Non pas trop pour le taf, nerveuse je dirais plus pour mon salon. J’aimerais être reconnue. Pour le sexe Beau Brun c’est assez clair, j’aime ça, j’aime baiser, j’a….

— Seulement baiser ? L’amour ne t’intéresse pas ?

— J’ai testé et j’en ai souffert alors j’évite. Mais on parlait de toi alors ne change pas de sujet. Pourquoi es-tu passé du côté obscur aujourd’hui ?

— Y a des jours avec et des jours sans. Les jours sans sont trop difficiles à supporter. Quand on me voit, on a l’impression que je suis fort, résistant à tout. Faut se méfier de ce qu’on voit, comme pour toi.

— Pour moi ?

— Oui, tu joues un jeu bien souvent. Comme la première fois où l’on s’est vus. Tu voulais épater tes copines en draguant un beau mec et en le ramenant chez toi pour baiser.

— Ça va tes chevilles ? Beau mec, beau mec, seulement quand t’es frais. J’aime m’amuser c’est tout et ton p’tit cul me plaisait bien, alors hop, c’était parti.

— Dommage pour toi, je ne suis pas comme les autres ! Enfin si, je le suis pour certaines filles.

— Ah oui raconte ? Tu aimes la baise toi aussi mon beau romantique ?

— Non je n’aime pas réellement ça, mais bon faut bien entretenir son hygiène hein ! Alors des filles faciles, je m’en fais régulièrement. Pourquoi avec toi je veux que ça soit différent ? Mystère ! Surtout que tu meurs d’envie de passer à la casserole.

Il m’a presque cernée, ce type. Je veux qu’il comprenne que je ne suis pas toujours cette folle de Roxy. Qu’il ne me prenne pas pour la salope que je ne veux plus être.

— Non Beau Brun, lui avoué-je en caressant toujours son torse et en me noyant dans son regard de fou. C’est vrai qu’au concert, je jouais la pétasse pour faire rire les copines. Mais tu me plais bien, ton côté respectueux, vieux jeu même je dirais, me plaît beaucoup. J’ai l’impression que tu t’intéresses à moi et pas qu’à mon corps. C’est valorisant.

— Tu n’as jamais été amoureuse ?

— Oh si, malheureusement pour moi. On va changer de sujet et revenir à toi. Pour qui te rends-tu minable ?

Il descend son regard sur ma main qui le caresse toujours. Il est mal à l’aise, ça m’attriste. J’aimerais qu’il se confie, qu’il sorte tout ce qu’il a sur le cœur. Il pose sa main sur la mienne et doucement me la caresse de son pouce. Des frissons disparus de mon corps depuis un moment, reviennent l’envahir. Cette douceur, ce respect, tout me fait penser à Max. C’est terrible et agréable en même temps.

— On est perturbés tous les deux, dans nos têtes. J’aime beaucoup être avec toi et parler, ça me fait du bien. On ne se connaît que depuis deux jours, mais c’est facile avec toi.

Il est mignon tout plein, mais il essaye encore de changer de sujet, il m’agace. Mon regard se fait plus noir, il sourit en s’en apercevant. Il me surprend en s’approchant de moi et en me déposant un baiser très tendre sur les lèvres et en me murmurant un « merci » touchant. Je souris sous ses lèvres qui deviennent plus gourmandes, me laisse faire avec plaisir un moment puis me recule lorsque je sens sa langue vouloir entrer.

— Non Beau Brun, j’aimerais y aller doucement avec toi. Tu crois que c’est possible ?

— Une drague à l’ancienne ? me demande-t-il moqueur.

— Oui, une drague de chaque côté et je te rappelle qu’on ne se connaît pas encore beaucoup.

— Je ne te donne pas d’envie ?

— Oh si, et je te jure que je me retiens comme une dingue de ne pas te chevaucher sauvagement, mais j’ai envie d’être « normale » avec toi, ce que tu me proposes me fait envie. Pas que ta proposition, mais bon, je vais oublier tes tablettes de chocolat sous mes doigts et me faire une raison.

Il rigole et m’embrasse doucement encore une fois, avant de s’asseoir contre le canapé et d’enlever ma main de son ventre.

— Ça me convient, mais alors arrête de me caresser, sinon on ne tiendra pas longtemps ! Je vais rentrer chez moi. Demain, tu veux aller à un concert ?

— Avec plaisir, si tu n’arrives pas défoncé.

— Non promis, je viens te prendre en moto alors mets un pantalon ou alors une culotte si tu es en jupe. J’ai hâte d’être à demain Roxanne, merci d’avoir été là pour moi, ce soir. Ça m’a fait du bien de parler avec toi.

— On a rien dit, je ne sais toujours pas pour qui tu te rends minable.

— On a le temps, je te le dirai le jour où je serais prêt.

Il me dépose un baiser sur la joue, se lève du canapé et s’approche de la porte en me regardant. Son regard me rend folle, je baisse les yeux, moi Roxy je baisse les yeux, non, mais ce type me rend vraiment différente, c’est dingue ça !

— À demain 19h30 ici, toi et moi pour continuer à se découvrir. J’ai hâte Roxanne, me dit-il coquin.

— Je n’ai pas envie de me découvrir tout de suite avec toi Beau Brun, je saurai me tenir pour une fois !

Chapitre 33 – Remise en question

Ce soir, j’ai envie de me faire belle pour mon Beau Brun. Cela fait une semaine que nous nous voyons et je vais en étonner plus d’une, rien de sexuel ne s’est encore passé entre nous. Je crois que je deviens normale et ça me fait flipper ! Des baisers, un peu, mais pas trop poussés ont été échangés. Quelques petites caresses très soft aussi, mais rien de choquant. J’adore passer mes soirées avec lui, il est amusant, distrayant et nous nous entendons à merveille. Je ne ressens pas les mêmes sentiments qu’avec Max ou Thor, sa présence me fait juste un bien fou.

Par contre, je pense que si ce soir il ne se passe rien, je vais craquer. J’ai envie de lui, j’ai envie de le voir à poil dans un lit, sous moi ou derrière moi-même, si possible. J’ai envie d’un baiser bien baveux, avec la langue. Ok, ok j’arrête ce n’est pas très romantique, alors que lui l’est et ça me plaît. Alors j’aimerais tout simplement un baiser bien chaud, suivi d’une partie de sexe passionnée, avec ce mouilleur de petite culotte !

Il n’est pas revenu me voir bourré ou shooté, mais un soir, il a annulé notre rendez-vous et en entendant sa voix, je me doute qu’il n’était pas bien frais. Je ne sais toujours pas pourquoi ou pour qui il se rend minable à ce point et ça m’énerve. J’aimerais qu’il arrête de se rendre pitoyable et qu’il trouve un vrai boulot aussi. Il m’énerve avec ses contrats à la petite semaine. Je deviens une vraie mère poule avec lui. Je sais que ça lui plaît, mais moi, ça m’inquiète.

Quel genre de relation avons-nous réellement ? Nous ne sommes pas amoureux, du moins moi je ne le suis pas et je pense que lui non plus. Nous avons un énorme respect mutuel et des sentiments plus que sympathiques l’un pour l’autre. Rien de commun avec ce que j’ai ressenti avant. Il est beau mec et je sais qu’il me trouve à son goût. Une relation qui pourrait être sans complication, très peu de sentiments forts viendront foutre le bordel. Je sens que cela pourrait être très agréable à vivre. Sauf que pour l’instant, nous ne jouons même pas à touche pipi !

Je me regarde dans la glace et me souris ! J’adore mon look ce soir. Pantacourt en jeans, avec revers vichy rouge et blanc. Corset en vichy également, ne laissant aucun doute sur la taille de ma poitrine généreuse, chaussures à hauts talons rétro avec petit nœud sur le dessus. Un Bandana pour retenir ma coque sur le devant et mes cheveux libres derrière. Mon Beau Brun aime mon style, ce soir, je vais lui faire adorer. Pourvu que ça l’excite un peu !

Je suis sûre qu’il n’en est pas loin lorsqu’il me voit sortir de mon immeuble. Il me déshabille du regard de ses yeux si clairs et je confirme : ils font bien mouiller les petites culottes. Enfin pour moi le fond de mon pantalon ! Comme j’espère que Chris va enfin se décider ce soir, je suis plus que prête, pas de soutif, ni de culotte. C’est à nouveau « open-bar » et j’espère que cette fois-ci, il va en profiter.

— Bonsoir jolie Pin-up, je peux vous emmener quelque part ?

Il a envie de jouer ? Tant mieux moi aussi !

— Emmenez-moi dans votre lit, Beau Brun, j’en meurs d’envie.

Il sourit en déglutissant difficilement, surtout quand il sent mes doigts lui caresser le torse par-dessus sa chemise blanche près du corps qui me laisse rêveuse.

— Vous êtes très sexy ce soir, Monsieur. Pantalon de costume et chemise blanche. Je brûle d’envie de….

J’ai du mal à finir ma phrase, il me perturbe, je suis toute chose.

— Tu meurs d’envie de quoi Roxanne ? me chuchote-t-il au creux de l’oreille.

— Partons d’ici avant que je te fasse monter de force dans mon appart et que je te viole dans l’entrée contre un mur, comme une bête.

Il éclate de rire, en secouant la tête et en me déposant un léger baiser sur la bouche.

— Tu sais quoi ? Tu ne me fais pas du tout rêver là ! Allez grimpe, ça va te rafraîchir, rigole-t-il toujours.

Je confirme, ce n’est pas Thor ! Mon Viking m’aurait attrapé la main et nous serions déjà en train de jouir comme des dingues. Non Chris est plus soft, je ferais avec, si un jour il se décide ! Il a intérêt parce que je suis au bord de la rupture. Ses yeux, son torse puissant et son petit cul bien moulé dans ce pantalon de costume me rendent complètement dingue. Je ne tiens plus, j’ai voulu jouer la drague, mais je crois que ce n’est pas du tout fait pour moi. Je ne suis pas patiente, je veux tout, tout de suite. Ça fait une semaine que nous jouons aux ados de 15 ans qui n’osent pas se toucher. Putain Chris je suis du tout cuit, y a plus qu’à se servir. J’aime ton respect pour les femmes, mais bon, faut savoir se lâcher au bout d’un moment. La femme est chaude brûlante, derrière toi sur ta bécane et n’a qu’une envie. Qu’elle va d’ailleurs tout de suite réaliser. Je me rapproche au plus près de son dos, me collant comme une vraie pieuvre contre lui. Mes mains se posent d’abord sur son torse et descendent très rapidement vers mon fantasme, pour l’attraper à pleine main. Je pensais lui faire de l’effet, mais je ne pensais pas hurler de peur ! J’y suis allée trop fort, il jure et fait un écart avec la moto. Ma surprise a failli nous coûter cher ! Je l’entends râler alors je me fais toute petite et me décolle en remettant mes mains sur les cuisses. Je me tiens tranquille jusqu’à notre destination. Le manque de sexe est comme le manque de drogue, on ne se contrôle plus et ça peut être dangereux !

Devant le club, je me fais toujours petite. Chris n’est pas heureux et je le comprends.

— Tu vois ton obsession du sexe a failli nous coûter la vie. Super intelligent. Pense à autre chose un peu.

— Désolée, j’ai déconné, je sais. Mais reconnais que ça devient long entre nous. J’ai pas baisé depuis une semaine.

Toujours en colère, il s’approche de moi, me colle contre lui et me caresse doucement les fesses. Ça y est on va peut-être y venir en fin de compte !

— Roxanne, je t’ai déjà dit que je ne voulais pas baiser avec toi. Maintenant, si tu veux tirer un coup avec un mec dans ce club, vas-y te gêne pas. J’attendrais mon tour, si c’est comme ça que tu vois les choses entre nous.

— Mais non t’es con, mais bon j’ai envie de toi Beau Brun, tu me plais et voilà.

— J’avais compris que tu avais envie, s’agace-t-il, pas besoin de me le faire comprendre en me prenant la bite à pleine main pendant que je conduis. Je ne veux pas mourir tout de suite, même si des fois j’y pense, au moins je serais avec lui.

— Avec qui beau brun ? Dis-le-moi.

— Non ! Allez viens, tu vas pouvoir baiser, y a plein de mecs en chaleur là-dedans, me crache-t-il en me prenant la main et me faisant entrer dans un club sombre et limite glauque ! Vas-y à fond, ils attendent que ça ici.

Son ton me refroidit, qu’est-ce qui lui prend tout à coup ? Il m’abandonne devant l’entrée pour se ruer au bar.

Ma frustration, son énervement, la peur que j’ai eue en moto et mon manque de sexe me rendent Roxy !

Il me fait chier, Chris ! Il ne veut pas de moi ? Ok, on va rire.

Je m’avance vers la piste de danse, aguicheuse à mort. Je tourne du cul et je sens que ça attire l’œil. Je commence à danser en me dandinant. Plusieurs mecs m’entourent rapidement. Un des types n’est pas trop mal, alors je me colle à lui et l’allume comme je sais si bien le faire. Ma poitrine est collée contre son torse, mes yeux plongent dans les siens et mes mains attrapent ses fesses sauvagement. Il apprécie, le salopard ! Il ne se gêne pas non plus et plonge dans mon cou pour m’embrasser. J’en profite pour regarder vers Chris. Ses yeux me tueraient s’il pouvait. Il secoue la tête et interpelle le barman, qui lui pose un verre qui ressemble à de l’eau. Tant mieux, au moins il ne picole pas. J’ai pensé trop vite, le gars lui met une rondelle de citron.

Putain, connard de Beau Brun, tu vas m’entendre !

Je vire le lécheur en le poussant, il grogne je ne sais trop quoi, mais j’en ai rien à foutre. Je m’approche comme une furie de Chris, attrape son verre qu’il est en train de commencer à boire et le goûte.

— Putain de la Tequila ! Tu te saoules la gueule à la Téquila pure et en grand format en plus ! Et on rentre comment si tu es bourré connard ?

— Tu n’as pas besoin de moi, tu as dix mecs prêts à te ramener pour te donner ce que tu attends le plus. Baiser. C’est ce que tu veux non ? Alors, vas-y et lâche-moi. J’aime pas les salopes, on a plus rien à se dire à part bonsoir.

Il m’aurait baffée ça aurait été pareil. Sa réponse me vexe, c’est rare, je suis du genre à prendre tout du bon côté. Me faire traiter de cette façon par un homme que je respecte et qui, je pensais, me respectait aussi, me fait très mal. Alors, je lâche Roxy qui dormait depuis ma rencontre avec lui. Rouge de colère, j’attrape son pantalon et lui verse tout son verre de Tequila à l’intérieur en le regardant droit dans les yeux.

— Maintenant, va trouver une vraie salope qui voudra te sucer. Elle va adorer ta queue à la Tequila ! Connard.

Je le laisse complètement sidéré. Il ne connaît pas encore Roxy, il va savoir qui elle est et ne va pas lui plaire. Je me dirige en direction de la sortie de ce club de merde rapidement. Tout m’écœure ici, même le mec qui m’y a emmenée.

Avant de pouvoir sortir, je suis rejointe par le type que j’ai allumé. Il m’attrape le bras et me colle contre lui en me demandant de finir ce que j’avais commencé. Je l’envoie chier, mais il s’énerve. Ses mains me plaquent les fesses, je n’arrive plus vraiment à bouger. Je lui fais de l’effet en plus ! D’habitude, ça m’aurait excité, là rien, j’ai juste envie de pleurer. Chris a raison, je ne suis rien qu’une salope. Ça me fait mal qu’on me perçoive de cette manière. Je me dandine pour essayer de me sortir de ce pot de colle en l’insultant de tous les noms d’oiseaux que je connais. Il est servi !

Impossible de m’en dépêtrer. Heureusement, Chris à encore un peu de compassion pour moi. Il empoigne le type et avant qu’il lui mette une droite, je lui fous mon pied dans les couilles. Il se tord de douleur pendant que Chris m’attrape par la main et me sort du club.

— Tu vois ton jeu de la salope allumeuse où ça te mène ? s’énerve-t-il. Tu aimes qu’on te traite de cette manière ? Tu ne le mérites pas Roxanne, tu es une fille bien. Arrête de remuer du cul pour qu’on s’intéresse à toi. Le sexe ne résout pas tout dans la vie. Fais-toi respecter et respecte aussi les autres.

Ce type me comprend mieux que personne. Il sait comment je fonctionne et ça l’énerve. Je l’adore, il est vraiment un ami en or.

— C’est pour cette raison que tu ne veux pas de moi ? demandé-je merdeuse, en regardant le bout de mes chaussures.

— Exactement, je te respecte trop, Roxanne, pour te baiser comme tu me le demandes. J’en ai baisé des tas des filles, elles ne m’intéressaient pas, toi tu m’intéresses. J’aime être avec toi, quand tu es toi-même, pas quand tu fais ta dingue.

— Ma Roxy ?

— Oui si tu veux ta Roxy. Tu veux faire croire que tu es deux personnes en une, mais c’est faux. Tu as besoin qu’on s’occupe de toi, c’est tout. Tu le dis toi-même depuis une semaine tu n’as pas couché. Pourquoi ?

— Parce que tu es avec moi.

— Et on n’a pas couché ensemble, mais on aime la présence de l’autre. Y a pas que le sexe dans la vie Baby, je te le dis. Le cœur est le plus important dans une relation.

Je le regarde enfin, la peur au ventre. Non, non Chris ne me dis pas que tu es amoureux de moi s’il te plaît.

— Arrête de me regarder comme ça. Je ne suis pas amoureux de toi. J’aime ta présence, tu me plais beaucoup, énormément même. Je suis un mec donc j’ai envie de toi aussi, c’est plus fort que moi. Mais, je sais être patient quand il le faut.

— Alors maintenant tu m’appelles Baby ? Malgré ce que je viens de te faire.

— Oui si tu n’aimes pas j’arrête, ce n’est pas un problème.

— Si j’adore, ça me rappelle des souvenirs, mais j’adore. Merci Beau Brun d’être là pour moi. Tu es un mec génial.

— Non je suis un mec normal, qui n’aime pas voir ses amis se détruire.

— En plus de me détruire, j’ai détruit ton pantalon qui te rend si sexy.

Il secoue la tête et rigole avec moi, nous soulageant enfin de la tension qui régnait entre nous depuis un bon moment.

Je me jette à son cou et l’embrasse avec douceur. Il y répond en rentrant tendrement sa langue dans ma bouche. Notre baiser délicieux, s’éternise. Je veux lui faire comprendre que je m’excuse et que je le remercie également. Vu la façon qu’il a de geindre, je pense que c’est réussi. Nos corps ne font plus qu’un et je sens que sous la Tequila qui tache son pantalon, tout se réveille. Je me colle bien contre lui, en remuant légèrement. Je veux me faire pardonner encore plus. Je le veux lui tout entier.

Je me décolle de sa bouche très entreprenante ce soir, et plonge mes yeux dans son regard de dingue.

— Chez toi ou chez moi Beau Brun.

— Le sexe encore !

— Dis-moi que tu n’as pas envie là tout de suite et tu ne me reverras plus.

Il m’embrasse à nouveau et passe ses mains sur mes fesses pour me coller tout contre lui. Je commence à être très chaude.

— Arrête, faire l’amour dans une rue ne me gêne pas alors réponds-moi, chez toi ou…

— Je n’ai pas de chez moi.

— Quoi ? C’est quoi cette histoire ?

— J’ai pas d’appart à moi. Je vis chez des potes depuis que je suis arrivé de mon sud natal. Je squatte à droite à gauche.

— OK, alors chez moi ça me va très bien. Allons chevaucher ta bécane vite fait, Beau Brun.

— Seulement si tu me promets de me chevaucher aussi.

— Non, on fera l’amour tous les deux. On baisera une autre fois. Je veux me faire pardonner, Chris.

Chapitre 34 – Tequila !

Il roule à une vitesse folle jusqu’à mon appart.

Notre dispute nous a fait du bien. Ça me fait plaisir, je n’avais pas envie de le voir partir de ma triste vie. Depuis qu’il y est entré, je me sens mieux. J’ai compris ce qu’il m’a dit, je ne sais pas si j’arriverais à l’appliquer tout de suite par contre. Me faire respecter, comme avec Max, c’était le bonheur à cette époque, sauf que la salope de Roxy n’était jamais bien loin. Je dois apprendre à me respecter, si je veux être considérée dans mon travail, Beau Brun a raison. Je dois contrôler mes envies impulsives de me sentir désirée, ou aimée, ou ne pas être seule, je n’en sais rien. Je dois préserver ma vie privée, faire mes petites affaires loin du salon, ne pas tout mélanger. Rester avec mon caractère déjanté, sinon ce ne serait plus moi, sans le côté salope que Chris déteste tant.

Pour m’excuser de m’être emportée, je lui propose de boire un petit verre tranquille sur le canapé en arrivant. On y va doucement, comme il me l’a demandé. Une petite bière, un peu de musique, un petit tour dans la salle de bain pour me mettre à mon aise et nous voilà tous les deux, les yeux dans les yeux nous souriant bêtement. Je n’ai pas l’habitude de rester devant un homme qui me plaît sans me jeter dessus ! Même avec Max, nous étions toujours l’un sur l’autre.

Je veux que Chris fasse le premier pas, qu’il me fasse voir ce qu’il attend de moi. Je prendrai mon mal en patience, rien que pour mon Beau Brun.

— Quand tu dis te mettre à l’aise, c’est loin du compte ! Tu es presque nue.

— La nudité ne me pose aucun problème, je suis à l’aise dans mon corps. Ma tenue préférée : tanga, Marcel. Ça ne te plaît pas ?

— Si, beaucoup même, comme ça je peux enfin voir tes tatouages. Ils sont magnifiques, comme ton corps.

Il a le chic pour trouver les compliments qui font plaisir. Il est trop mignon. Ses yeux sont fixés sur le haut de ma poitrine, là où se trouve mon tatouage de scarabée.

— Pourquoi ce si grand scarabée, il est magnifique je trouve, que représente-t-il exactement ?

— Le renouveau. J’ai fait faire ce tatouage lorsque j’ai rencontré mon premier petit ami. Il m’a sortie de ma vie sans avenir avec mes parents. Grâce à lui, je suis ce que je suis aujourd’hui. Je lui en serai toujours reconnaissante.

Il me sourit tendrement en passant ses doigts sur l’insecte, me faisant frissonner. Il me rappelle encore une fois Max, lui aussi aimait faire le tour de mes dessins du bout des doigts.

— Ton premier amour ?

— Oui exact, Thor a été mon premier, je ne l’oublierai jamais. Je l’aurai toujours dans la peau.

— Je comprends tout à fait. Thor c’est Viking ça, pas Egyptien comme ton dessin.

— Je voulais un symbole fort et beau, comme lui. Chez les Vikings, c’est le serpent qui se mange la queue, je trouvais ça moins… Sexy qu’un scarabée pour représenter mon homme.

— Ton homme ? Tu en es toujours amoureuse donc.

— Non pas vraiment, mais il hante toujours mon esprit. Lui et l’autre.

— L’autre ?

— Oui bon bref, Beau Brun, on n’est pas là pour parler des hommes de ma vie hein, on perdrait beaucoup trop de temps. Pour le moment, j’aimerais beaucoup voir ton tatouage moi aussi.

— Pas de soucis. Mais avant, je veux voir les tiens.

Il joint le geste à la parole, m’enlevant délicatement mon t-shirt. Ses yeux curieux scrutent mon buste, mes bras, le bout de son index fait le tour de ceux dessinés sur le bas de mon ventre, descendant légèrement mon tanga, pour apercevoir ceux près de mon sexe. Il me sourit, coquin et se décide enfin à le descendre lentement, si lentement qu’il va me rendre folle. Cet homme est la délicatesse même, complètement à l’opposé de son allure de gros dur.

Son regard perçant sur mon sexe me chauffe, j’ai envie de lui en demander plus et plus vite. Je me retiens attendant de voir ce qu’il veut faire de moi.

— C’est toi qui as dessiné ceux-là ?

— Oui c’est un endroit plus facile et je suis assez douée pour dessiner à l’envers.

— Tu es franchement très douée Roxanne. Ils sont tous magnifiques.

Il m’agace à tourner autour du pot, il sait pourtant ce que je veux.

— Tu es venu chez moi pour reluquer mes tatouages ou pour autre chose ?

— Tu es pressée ?

— Non, mais bon, tu me chauffes là et ça fait une semaine que j’ai envie de toi, alors vas-y bouge- toi, déshabille-toi et saute-moi dessus.

Il se relève, me regarde d’un air presque prétentieux et commence à détacher sa chemise. Tellement lentement que je me retiens de ne pas lui déchirer. Il veut ma mort ou que je jouisse toute seule ou quoi ? Enfin elle est ouverte ! Putain ce torse de malade, un corps de Dieu, de fou, à vous faire baver de plaisir. Ses tablettes de chocolat sont bien saillantes, son buste en V est large et viril comme ce n’est pas permis. Je commence à avoir des dératés au niveau du cœur et des spasmes au niveau du sexe.

— Putain tu veux ma mort Beau Brun. Vas-y jette la cette foutue chemise et enlève ton pantalon qui pue la Tequila.

— A qui la faute. Arrête de te dandiner, tu as un problème ? Je te fais de l’effet peut-être ?

— Mais putain, quel prétentieux tu peux faire des fois c’est dingue ça.

— Non pas du tout, je dis juste ce que je vois et là, je vois une très belle femme au corps de rêve qui a une envie folle du Beau Brun qu’elle a en face des yeux, c’est tout.

Je rigole toute seule, Chris sourit en enlevant enfin sa chemise. Son corps m’aimante un truc de fou, je me jette sur lui pour lui dévorer la bouche et passer enfin mes mains sur ces tablettes que je dégusterais bientôt. Il rigole sous mon baiser fougueux et impatient. Ses mains qui vont et viennent sur mon corps me brûlent. Cela faisait une éternité qu’un homme ne m’avait pas rendue si excitée. Mon corps ne se contrôle plus du tout. Je me frotte contre lui en gémissant. Mes doigts se faufilent sur son pantalon pour lui enlever rapidement en même temps que son boxer et jette tout sauvagement par terre.

— On arrête de rire maintenant Chris, prends-moi et vite fait. Sinon….

Je ne finis pas ma phrase, je me recule de lui et pose mes doigts sur mon clitoris pour les faire tourner doucement dessus. Chris me regarde faire en se tordant la bouche. Je l’ai capté, je crois qu’on va bientôt faire enfin quelque chose de constructif ! Mais non, il me regarde me caresser. Il bande comme un taureau, bien monté le taureau d’ailleurs, waouh je vais m’amuser ! Sa réaction m’exaspère, à quoi il joue là ?

Je me lève du canapé, l’envoie se faire foutre et pars en pestant en direction de ma chambre me finir toute seule. En arrivant devant ma porte, Chris m’attrape par les jambes et sous les bras. Je me retrouve dans ses bras si rassurants rapidement. Il ouvre la porte de son pied, tout en me mordant les lèvres, me pose délicatement sur mon lit et s’allonge de tout son long sur moi. Les choses sérieuses vont peut-être, enfin, commencer.

— La patience est d’or, Baby. Apprends-la, tu verras c’est agréable aussi.

— Une semaine de patience, c’est beaucoup trop pour moi. Tout ça par ta faute, tu me fais trop envie.

— C’est mon corps qui te faisait envie au départ, pas moi. C’est sympa, mais ça me suffisait pas, avec toi je voulais autre chose.

— Tu l’as Beau Brun, tu me plais beaucoup trop et pas seulement ton beau petit cul ou cette énorme chose qui est sortie de ton boxer tout à l’heure. Non ta présence, ta gentillesse, ton respect, toutes ces choses m’attirent chez toi. Mais maintenant STOP, hurlé-je à bout. Maintenant, fais-moi l’amour Chris, fais-moi voir ce dont tu es capable.

Il me regarde tendrement et pose sa bouche sur la mienne, elle est douce, chaude et de plus en plus furieuse. Mes mains arrivent sur son dos pour caresser son tatouage que j’ai à peine pu voir, mais qui a l’air magnifique. Je sens rapidement son épiderme réagir. Ses mains sont dans mes cheveux, il ne bouge pas d’un pouce, mais continue son baiser divin. Il se décide à passer à l’action, sa bouche descend doucement sur mon menton, mon scarabée, elle fait le tour de ma poitrine sans la toucher. Il me rend dingue, j’attrape les draps à pleine main pour essayer de canaliser le feu qui brûle en moi.

Sa bouche délicate arrive sur mes tatouages à la limite de mon sexe, pendant que ses mains ont attrapé mes seins. Il me les triture, me pince la pointe, les malaxe. Je me cambre de plus en plus, gémissant à chaque baiser, à chaque caresse. Il est d’une douceur exaspérante, mais tellement jouissive. J’ai envie qu’il descende encore plus, qu’il me fasse jouir avec sa bouche et sa langue. Je relève mes jambes jusqu’à ma poitrine pour m’offrir totalement à lui. Il grogne en les attrapant et en les reposant sur le lit.

Il m’énerve… Je n’ai rien le droit de faire avec lui.

Je suis à deux doigts de l’engueuler quand je sens la pointe de sa langue tourner très délicatement sur mon clitoris. Je ne peux plus me contenir, c’est impossible. Je lui attrape les cheveux à pleine main et me laisse envahir par une onde de chaleur et de frissons délicieux. Sa langue me découvre, passant d’une lèvre à l’autre, à l’entrée de mon antre je ne sais plus du tout où j’en suis. Rarement, un homme m’a fait autant d’effet. Il est doux, patient et connaît parfaitement les endroits les plus sensibles d’une femme. Adieu, Roxy, Roxanne est au paradis. Sa langue me fouille plus furieusement, je gémis comme une folle, le faisant sursauter.

— Tout dans la discrétion, c’est bien toi ça. Nous fait-il rire.

Il replonge sa tête, mais j’en envie de le goûter aussi. Je le pousse délicatement sur le dos, posant ma bouche sur ses tablettes.

— Une petite gourmandise ne fait pas de mal.

— Deux même si tu veux.

— Pourquoi pas chocolat et sucette, j’adore Beau Brun.

— Sucette à la Tequila alors. Rigole-t-il de plus belle.

Je le regarde, il est vraiment beau et attendrissant, nu, le sourire aux lèvres. Il me plaît vraiment beaucoup ce mec. Il a tout pour lui.

— J’ai bien fait de m’énerver, je vais te nettoyer maintenant Beau Brun pour me faire pardonner.

— Toujours aussi cash hein ? Allez, goûte-moi tu me diras ce que tu en penses ensuite.

Je ne me le fais pas dire deux fois. Ma bouche retourne sur son ventre, me régalant de sa peau. Je descends rapidement vers son bas ventre. Sa respiration s’affole, la mienne est à son comble. Je suis devant l’objet de mon désir, je le regarde satisfaite, rarement j’en ai eu une aussi grosse pour moi toute seule. Elle me fait délicieusement envie. Aromatisée en plus ! Je souris, tout en posant mes lèvres sur le bout de son sexe. Je l’avale rapidement, ni tenant plus, j’en ai assez de la délicatesse. Il grogne comme un fou, sous mon assaut, se redresse et me tire sur les cheveux. Je sens ses mains caresser mes fesses, mon dos, pendant que je m’enivre à la Tequila et à son sexe délicieux. Ma tête tourne, mon sexe se contracte de plus en plus. Chris se tend, il est à deux doigts de jouir, mais je ne lui en donne pas le temps. J’enlève ma bouche et il m’attrape enfin sauvagement pour me jeter sur le lit, attrape mes jambes et me les pose contre ma poitrine. Je le regarde enfiler un préservatif, impatiente de le sentir enfin en moi. Je n’ai pas beaucoup à attendre. Il pousse sur mes jambes, attrape son sexe à pleine main et me fixe de son regard qui me liquéfie. Il me pénètre aussi doucement que je m’y attendais. Loin très loin. À ce moment-là, je ne touche plus terre, ma tête s’envole je ne sais trop où. Ce qu’il me donne est divin, merveilleux. Rarement j’ai été dans ce genre d’état avec un homme. Ses coups de reins sont de plus en plus forts, me transportant de plus en plus loin.

— Regarde-moi Baby, me demande-t-il soudain, le regard plein de désir.

Je lui obéis, ce que je lis en lui a raison de moi. Je me cambre de plus belle, il accélère, grogne. Je crie d’un plaisir retrouvé. Il m’attrape les hanches et donne tout ce qu’il a, magnifique dans l’effort. Une de ses mains lâche ma hanche pour venir attraper mon téton. Ma tête est totalement vide, je ne sais plus où je suis, qui je suis, la seule chose que je sais, c’est qu’il est en train de faire monter ma jouissance et qu’elle risque d’être phénoménale. Ses coups de boutoir sont plus espacés, mais beaucoup plus forts. Un frisson inonde mon sexe, une décharge dans mon corps. J’hurle comme une folle lorsque ma jouissance arrive enfin, me relevant et me jetant sur le corps de mon amant. Il me donne encore quelques coups et se laisse aller en moi rapidement, m’attrapant les fesses avec force. Le corps rempli de spasme, je me colle contre son torse, essayant de revenir sur terre. Il me serre dans ses bras, restant en moi, délicieuse sensation d’après bais… l’amour.

Chapitre 35 - Humiliation

Après un moment de pur plaisir comme celui-là, que dire à l’homme qui vous l’a donné et que vous ne connaissez pas réellement ? Il ne m’a pas baisée, il m’a fait l’amour comme je ne l’avais plus fait depuis pas mal de temps. Un vrai délice, un peu trop doux et lent à mon goût, mais je ne vais pas jouer la difficile.

Maintenant que fait-on ? Je n’ai pas le temps d’y réfléchir, Chris doit se poser la même question, mais lui se lance.

— C’était incroyable, Roxanne. Je suppose que maintenant je dois partir ?

Je ne lui réponds pas tout de suite, même si je meurs d’envie de lui retourner le compliment. Que fait-on maintenant Beau Brun, tu pars et en fin de compte ça s’appellera une bonne baise bien plaisante, ou tu restes et là nous pourrons discuter tranquillement et refaire l’amour ? J’angoisse, j’aimerais qu’il reste. Il me plaît, j’aime être avec lui, il m’aide, me donne confiance, me secoue. Max le retour, en plus musclé, plus brun, mais surtout avec moins de sentiments amoureux réciproques. Quelque chose de fort nous lie tout de même que je n’ai pas envie de perdre bêtement. Je dois me reprendre et devenir adulte.

— Pour moi aussi c’était très agréable, il y a longtemps qu’un mec ne m’avait pas fait autant d’effet. Je t’avoue que ça fait un moment que je n’ai pas passé une nuit entière avec un homme. Si tu veux rester, reste.

— Je ne voudrais pas te forcer, se moque-t-il en se détachant de mes bras et en se levant du lit.

Je peux enfin admirer son tatouage, il est magnifique. Il lui prend tout le dos, qu’il a d’incroyablement musclé. À chacun de ses mouvements, on a l’impression que ses ailes bougent, le tatoueur a fait très fort. Ce dessin rend Chris encore plus sexy et même plus touchant. Des ailes d’anges ! Un bel ange, aussi bien physiquement, que mentalement. Je n’ai pas du tout envie qu’il parte. Il me plaît trop ce type.

— Ton pantalon doit encore être mouillé, tu ne peux pas partir comme ça.

— Je t’ai bien amenée jusqu’ici !

— Oui bien sûr, mais bon, si tu te fais arrêter, ou…

— Ou quoi Roxanne, je t’écoute ? Dis-moi plutôt que tu veux que je reste, non ? Où est passée ta franchise légendaire ?

Je lui tire la langue en m’asseyant à genoux sur le lit devant lui, le reluquant sans gêne.

— Si tu en as envie, passons la nuit ensemble, ça pourrait être sympa. Sauf si tu n’es pas le genre à rester ?

— C’est vrai, je ne suis pas le genre à rester avec les filles qui ne me font pas d’effet, sauf que tu m’en fais beaucoup. Si tu penses pouvoir me supporter toute la nuit, je reste.

Au lieu de lui répondre, je le tire par la main jusqu’au lit. Il se rallonge et en profite pour m’embrasser. Sa douceur m’apaise, j’ai envie d’en profiter, je me blottis dans ses bras rassurants. Il rit doucement en me déposant un baiser sur la tête.

— Qu’est-ce qui te fait rire Beau Brun ?

— Toi. Tu es toute calme. Je t’ai épuisée ? rigole-t-il de plus belle.

— Même pas, il m’en faut plus. Journée fatigante, c’est tout.

— Menteuse.

— Connard.

— Ça y est tu es revenue, tu m’as fait peur.

J’ai envie de m’excuser pour le « connard », mais je pense qu’il a compris que je ne le disais pas méchamment. Du moins je l’espère !

— OK je vais être franche. Tu me rends plus calme et être dans tes bras me détend.

— Au moins je sers à quelque chose, c’est agréable.

— Arrête avec ton humour à deux balles. Avoue qu’on est bien là tous les deux. Joue pas ton macho, ça ne te ressemble pas.

— OK, OK, j’avoue. J’apprécie et moi je vais être franc, j’ai jamais ressenti une telle connexion avec une femme.

Je me relève de ses bras et le regarde les yeux ronds d’étonnement. Ce qui, bien entendu, le fait rire.

— Ne me dis pas que tu n’as jamais eu de relation sérieuse ?

— Si, chez moi dans le sud, mais bon c’était il y a longtemps, ma toute première, Ruby, c’était chouette. Après, y en a eu une autre avec qui j’ai couché, un pari, sauf que mes parents nous ont vus et ont trouvé ça super qu’on sorte ensemble. Je n’ai pas voulu les décevoir alors, je me suis laissé embringuer dans une histoire qui ne me plaisait pas. Heureusement, je suis parti rapidement sur Paris et elle ne m’a pas suivi. Quel con, quand j’y repense.

— Ouais et après tu me fais la morale. T’es mal placé. Moi au moins j’ai eu deux vraies histoires. Bon ok en même temps, donc super compliqué à gérer, mais j’étais amoureuse.

— Avec ton Viking ?

— Oui entre autres. Qu’est-ce qu’on fait là Beau Brun ? Confession après le sexe ? C’est bizarre non ?

— Je t’avoue que je préférerais faire autre chose, mais si tu as envie de parler, parlons.

Nous éclatons de rire ensemble pour finir l’un sur l’autre et très rapidement l’un dans l’autre à nouveau !

Cela fait maintenant une semaine que Chris et moi nous voyons tous les soirs et bien souvent toutes les nuits. Je suis devenue exclusive à nouveau. La différence entre mon histoire avec lui, c’est que sincèrement je l’adore, mais je ne ressens aucun sentiment amoureux pour lui. J’aime sa présence, ses conseils, sa motivation, son corps de fou et ses yeux mouilleurs de petites culottes, mais je n’ai pas de sentiments forts pour lui. J’ai l’impression que ça marche très bien comme ça. Nous n’attendons rien de l’autre. Je sais qu’il ne va pas voir ailleurs, je lui fais confiance. Moi non plus, je ne vais plus ailleurs et repousse des dizaines de fois par jour Rosette qui ne me croit pas capable de rester fidèle à mon Beau Cul ! Je crois surtout qu’elle aimerait se le faire oui ! Mais pas touche, il est à moi !

Je me donne à fond dans le salon, je ne mélange plus sexe et boulot, chacun à sa place. Le salon n’en tourne que mieux. Rosette est maintenant à temps plein. Nous ne désemplissons pas de la semaine et sommes ouverts six jours sur sept. Je suis au septième ciel, matin, midi, soir et nuit !

Lorsque Chris me demande ce samedi de passer la soirée ensemble, je lui réponds non à contrecœur. Je suis tellement lessivée que j’ai envie et besoin d’être seule et de passer ma journée de dimanche à dormir. Il me fait croire que tout est ok, mais je comprends au son de sa voix qu’il est contrarié. Il va devoir passer la nuit chez un pote qui a une femme et des enfants et ça le déprime. Il n’a toujours pas de boulot fixe, ni d’appart à lui. Je ne le comprends pas, il pourrait avoir un bon job dans la sécurité. Pourquoi se laisse-t-il vivre avec sa bande de soi-disant potes douteux ? Il m’agace ! Quand j’essaye de lui en parler, il change direct de conversation. Je vais finir par le mettre au pied du mur pour qu’il trouve un vrai poste.

J’adore être seule chez moi de temps en temps. Ça change, avant je n’aimais pas la solitude, aujourd’hui elle me fait du bien, surtout après une semaine si crevante.

Ce soir c’est décontract ! À poil ou presque, juste mon tanga cerise, les cheveux détachés, démaquillée et relax sur mon canapé à lire un roman. Le pied total. Ce roman est vraiment chaud, j’adore cette nouvelle mode de lire des romans érotiques. Avant, toutes les coincées se cachaient, aujourd’hui si tu ne lis pas ce genre de romance, tu es has been ! Moi en tout cas j’ai toujours aimé ça. Certaines scènes sont amusantes et me donnent des idées, d’autres me font penser à mes anciennes relations et du coup je déprime ! Ce soir ce livre est divertissant, de l’humour, du sexe, des beaux mecs, tout y est. Je suis totalement à fond dans l’histoire quand on sonne à la porte. Je suis tellement peu habituée à ce qu’on vienne chez moi que j’en sursaute et pousse un petit cri. Je me lève en riant et en me foutant de moi. Je regarde par le judas, personne. Je peste tout en retournant vers mon canapé. Des petits bruits venant de la porte me font flipper. Je l’ouvre en grand en jurant comme la charretière que je sais si bien être, histoire de faire peur sûrement au sale mioche qui veut jouer avec mes nerfs. Oubliant même que je suis seins nus !

Bon bah le môme connaîtra la vie après ça !

Au lieu d’un gamin, je trouve Chris, allongé par terre la tête sur la porte, les yeux fermés, baragouinant je ne sais trop quoi.

Putain il est encore à l’ouest !

— Lève-toi connard de biker à la noix.

— Oooohhh tu as… de beaux… nibards… toi.

Mais pourquoi ? Pourquoi vient-il sonner à ma porte dans cet état ? Merci pour le mini week-end tranquille. Qui a mis sur ma route un mec pareil ? Il a de la chance d’avoir un beau cul et qu’il soit un bon coup au lit sinon, il resterait à cuver dans le couloir. Toujours en l’insultant, je le rentre dans l’appart et essaye tant bien que mal de l’allonger sur le canapé. Un poids mort, rempli de muscles ! pfffff… !

Je suis sur les nerfs, le voir se ruiner de cette manière me rend folle. Je le regarde délirer en racontant des trucs incompréhensibles. Ses yeux par moment se révulsent, il rigole bêtement d’un coup comme ça !

Attends d’être frais tu vas prendre comme jamais tu n’as pris. Tu vas connaître Roxy dans toute sa splendeur.

J’essaye de ne pas trop m’énerver, mais son état m’en empêche. Je suis accro à ce beau mec et ça me fait mal pour lui. J’aimerais l’aider, j’aimerais qu’il se confie enfin à moi pour qu’on essaye de résoudre son problème.

Il ouvre les yeux en grand et me fixe, le regard vitreux et débile.

— Eh Roxy, tu veux pas me sucer ?

— Ferme ta gueule, Chris. Pffff je ne devrais même pas t’appeler comme ça. Le Chris que je connais n’est pas ce bon à rien devant moi. Merde la prochaine fois va trouver quelqu’un d’autre.

— Non c’est toi…que….je veux.

— Ouais bah pas moi, pas comme ça. Merde, hurlé-je au bout de ma patience.

Il geint encore en éclatant de rire, ouvre son pantalon et sort sa bite devant moi.

— Allez… Suc… moi… t’es… la… lleur…

L’homme qu’il est, à cause de son addiction me dégoûte, m’exaspère. Je cours comme une furie dans la cuisine, attrape le plus grand saladier que je trouve, le remplis d’eau et le balance sur ce débile qui est loin de ressembler à mon petit ami. Il hurle comme un dératé en m’insultant. Je ricane nerveusement.

— T’es dingue tu veux me noyer ?

— Me tente pas ! lui craché-je en lui balançant une serviette qu’il n’arrive même pas à attraper.

Mon exaspération est à son comble, j’ai envie de le frapper, de l’insulter, de le secouer….

Il se rallonge et en moins de temps qu’il en faut pour le dire, s’endort. Je préfère le laisser tout seul et aller me calmer dans ma chambre. Je reprends mon bouquin, mais je n’arrive plus à me concentrer. Chris me fait mal. Je l’apprécie vraiment énormément, il est génial avec moi. Mais voilà, ce truc qui le dérange dans sa caboche bien dure, le rend minable. Rien à faire, il ne veut rien me dire, il ne veut pas que je l’aide. Il ne me connaît pas suffisamment pour se lâcher. Demain matin, je vais le mettre au pied du mur, il n’aura plus le choix, me parler ou dégager.

J’arrive tant bien que mal à dormir. Mon cerveau rumine. Tout commence à se mettre en place dans ma vie. Mon boulot marche bien, je ne pense presque plus aux deux hommes de ma vie, je commence à m’assagir, à mûrir, alors je ne veux pas que Chris vienne tout foutre en l’air. Il m’aide à aller mieux un jour et l’autre, il fait remonter mes vieux démons. Ou il change, ou nous devrons nous quitter, je ne veux plus vivre dans l’excessivité.

Je me réveille en sursaut alors que la lumière du jour n’est pas encore rentrée dans mon appart. Qu’est-ce qui a bien pu me réveiller si tôt? J’ouvre difficilement les yeux, pour tomber dans ceux qui, normalement, m’excitent en deux secondes. Là, ils sont encore vitreux et rouges. Il a l’air moins bourré, mais encore shooté. Il sourit bêtement. Putain il me tue, il est beau comme un Dieu, mais con comme un manche dans cet état. Alors que c’est un type bien, je suis sûre qu’il vient d’une bonne famille.

Pourquoi putain, pourquoi Chris ?

Il se penche contre mon oreille et ricane avant d’essayer de parler.

— J’ai envie de baiser, Roxanne.

À nous deux Chris, tu vas faire connaissance avec Roxy !

Je soulève le drap, m’allonge sur le dos, lui laissant mon corps nu en plein dans son champ de vision. Du bout des doigts, je me caresse les seins, me lèche exagérément les lèvres et pousse de tout petits gémissements.

— Baise-moi Chris, défonce-moi à fond, minaudé-je en me cambrant et en gémissant de plus en plus fort.

Il commence à se sentir mal, il déglutit, un petit sourire étrange arrive sur ses lèvres. Alors je continue mon cinéma, descendant mes doigts vers mon ventre.

— Dépêche-toi Chris, miaulé-je maintenant en me retenant de rire en voyant sa tête.

Il a l’air surpris de me voir dans cet état !

Si tu savais mon Beau Brun, avec mon Viking j’ai fait bien pire.

Je vois qu’il ne tient plus, il respire de plus en plus rapidement, en dodelinant de la tête. Alors je me déchaîne, me relève et lui déchire son t-shirt, le pousse sur le lit et lui monte dessus pour m’occuper de son pantalon. Maintenant, nous allons rire.

Je connais tellement les effets de ton mélange de merde. Tu vas me détester, mais c’est uniquement pour ton bien.

Je me penche sur lui, caressant son torse de mes seins. Il commence enfin à participer à ma petite sauterie ! Ses mains viennent sur mon dos. Il a l’air perturbé.

Tu m’étonnes !

Je m’approche de son oreille, lui dépose des petits baisers et lui chuchote de ma voix rauque :

— Tu vas jouir comme jamais Chris.

Il ne bouge pratiquement pas alors je continue mon petit jeu, qui commence à se retourner contre moi, ce con me fait un effet de dingue, malgré son état lamentable. Je me redresse, attrape mes seins à pleine main et sous les yeux ébahis de mon Beau Brun, me caresse comme une folle, en exagérant un maximum encore une fois. Remuant mes fesses contre son boxer. Il reste stoïque, pas de sourire, pas de geste tendre, rien.

— Vas-y Chris, je suis prête pour ce que tu voulais de moi. Baise-moi fort, dépêche-toi.

Une petite goutte de sueur coule de son front, il se sent mal, très mal, et je sais très bien pourquoi. Maintenant la touche finale, mon Chris.

Je m’assois sur ses genoux et fais descendre doucement son boxer. Il me regarde faire, l’angoisse aux yeux.

— J’ai hâte de retrouver ma délicieuse sucette.

Il grogne légèrement, je rigole exagérément pendant que je descends totalement son boxer et avant que je comprenne ce qu’il m’arrive, je me retrouve par terre les quatre fers en l’air ! J’ai juste le temps de voir Chris remonter son boxer et sortir de la chambre en claquant la porte.

J’ai réussi, maintenant comment va-t-il réagir ?

J’espère que mon petit jeu va lui faire l’électrochoc voulu, il en a besoin mon Beau Brun.

Chapitre 36 - Aveux

Je me relève, enfile un t-shirt et suis mon Beau Brun vexé dans le salon. Il gueule, tape du poing contre le mur et lorsqu’il me voit arriver, détourne le regard pour entrer dans l’autre chambre vide en fermant la porte à clef. Voilà j’ai réussi, maintenant il faut qu’on parle. J’espère juste qu’il ne filera pas avant. Je veux l’aider, je ne veux pas qu’il quitte ma vie. J’en ai marre du changement.

Je toque à la porte doucement.

— Laisse-moi entrer, Beau Brun.

— Dégage, laisse-moi.

— S’il te plaît, fais pas l’idiot. En plus la pièce est vide tu va faire quoi ? T’allonger par terre, encore, comme un poivrot ?

— Dégage j’te dis, hurle-t-il comme un dératé.

— Tu as les boules hein connard de Beau Brun, m’agacé-je plus pour le faire réagir que par réel énervement. Ça fout la honte, un homme si viril que toi qui n’arrives pas à relever son manche devant une femme bandante ?

— Ta gueule !

— La honte tu l’as cherchée, bientôt tu ne banderas plus, même à jeun. Ça va te detrui…

— Ta gueule putain Roxanne.

— Non je ne la fermerai pas, je t’apprécie trop pour ça. Tu crois que te rendre minable fera revenir la personne que tu as perdue ? Si c’est une femme, elle ne risque pas de revenir, vu ton…

— Mais putain, ferme ta grande gueule, merde, Roxy !

— Vu ton état, elle ne va pas faire grand-chose avec toi. Un jour tu es bien, un homme comme beaucoup de femmes en rêverait. Un jour tu bandes mou, tu es ivre mort et shooté au crack. Waouh ça fait envie hein ! T’es pas net Chris, fais-toi soigner.

— Tu peux parler toi, les jambes écartées pour tous les mecs qui passent. C’est vrai que c’est excitant. Surtout pour les connards oui. Putain je dois en être un, puisque je suis tombé dans ton piège. Mais moi, si je me rends minable c’est pour une bonne raison. Toi tu baises, pour baiser, tu es une salope et tu adores ça. Je déteste me rendre minable, mais ça me fait oublier cette vie de merde.

Quel enfoiré, je me retiens de lui cracher ce que je pense vraiment. Ça me fait mal qu’il pense ce genre de chose sur moi. On n’est pas là pour moi, mais pour lui alors je continue à le provoquer.

— Pour moi c’est comme pour toi. Je baise pour oublier les deux hommes de ma vie qui me manquent comme personne. J’ai besoin de me sentir aimée, possédée, c’est plus fort que moi. Par contre, je suis toujours en état de marche, moi, pas comme toi.

— Ça, c’est sûr, tes jambes s’ouvrent plus facilement que ta bouche, quoi que remarque, elle marche bien aussi. Je suis sûr que tout le monde voit les cornes me pousser.

— Tu t’en plains pas de ma bouche quand elle s’occupe de ta bite, quand tu arrives à la raidir ! Alors, ferme ta gueule et arrête de t’en prendre à moi. Je ne suis plus une salope….

Je n’arrive plus à continuer à parler, je suis forte d’habitude, mais ce qu’il vient de me dire me touche beaucoup trop. Il me fait mal ce connard de Beau Brun. J’en prends un sacré coup derrière la caboche !

— Arrête de te rendre minable et on reparlera de mes jambes et de ma bouche qui hier encore te faisaient bander, alors qu’aujourd’hui rien, tout mou le biker, tatoué, viril et sexy… Une vraie bite molle, connard. Quand on a une fille comme moi dans son lit, ça ne devrait jamais arriver.

— Y a des mecs que tu refroidis. Ce n’est pas toujours bandant une fille vulgaire et facile.

— Tu vas me dire que c’est pour ça que tu ne bandais pas y a cinq minutes ? Arrête de mentir, tu es en train de te détruire et de me gâcher la vie par la même occasion. J’ai eu trop d’emmerdes dans le passé Chris. Alors si tu n’aimes pas la salope que je suis, tu dégages de ma vie et tu ne reviens plus jamais. La salope te dit ciao, baise bien, bite molle.

Je tape un grand coup dans la porte, en retour, j’entends un gros « casse-toi salope » de la bouche d’un homme que je ne croyais pas capable de dire ce genre de chose. L’énervement, la contrariété, l’humiliation, tous ces sentiments forment une énorme boule dans ma gorge. Je me jette sur mon lit et les laisse exploser en pleurant à gros sanglots. Une crise de nerfs arrive, une bien grosse comme il m’arrive de temps en temps lorsque la peur et la déception me font souffrir. Je tape des poings et des pieds sur mon lit en hurlant, pleurant, jurant, insultant ce connard de Beau Brun. J’ai voulu le secouer, le faire réagir, pour qu’il s’en sorte et tout s’est retourné contre moi. Il m’a traînée plus bas que terre, alors que je voulais le sortir de son enfer. Oui j’aime le sexe, mais ce n’est pas une honte. Je sais rester fidèle aux hommes que j’aime, du moins j’essaye. Même avec lui je le suis, alors que nous ne sommes pas amoureux. Depuis que nous sommes ensemble, je n’ai vu personne d’autre et pour une fois je n’en sentais pas le besoin. Je le déteste de m’avoir sorti toutes ces vacheries.

Je l’entends sortir de la chambre en priant qu’il ne vienne pas me voir. Il rentre dans la salle de bain et j’entends l’eau de la douche couler.

C’est ça, déstresse sous la douche avant de te casser de ma vie !

Pendant ce temps, j’essaye moi aussi de me reprendre. Je ferme les yeux et tente de faire le vide dans ma tête, de me calmer. Je somnole légèrement, quand je sens que Chris s’allonge à côté de moi dans le lit. Je n’ouvre pas les yeux, je fais semblant de dormir, nous n’avons plus rien à nous dire.

La salope ne veut plus parler au connard mou de la nouille !

Il ne bouge pas, je me doute qu’il m’observe. Ça me stresse, mes lèvres commencent à frémir, j’ai envie de rire. Je crois bien que c’est nerveux, mais il faut que ça sorte. Alors je me lâche, ouvre les yeux et fais un grand plongeon dans ceux de Chris qui sont redevenus translucides avant d’éclater de rire. Dans un premier temps il me regarde, sidéré par mon comportement, puis rapidement se joint à moi. Ça fait un bien fou. Nous nous arrêtons aussi rapidement que nous avons commencé. Nos yeux ne se quittent plus, aucune expression, aucun sentiment dans nos regards. Personne n’ose parler le premier.

Je me décontracte petit à petit. Mon Beau Brun a l’air d’avoir récupéré, du moins tout ce qui est visible !

— Mon frère s’est fait tuer, me lâche-t-il tout à coup, sur un ton neutre.

Je ne réponds pas j’attends la suite, le laisse se confier.

— Il était mon pilier, mon meilleur ami, mon modèle, mon frangin. Nous étions inséparables et un jour, il a disparu de ma vie. Tout s’est effondré à partir de ce jour-là. Mes parents me délaissaient sans le vouloir. Je ne voulais plus voir les gars de notre bande, je devenais fou. Mon esprit ne tournait que pour lui. Une semaine après son enterrement, j’ai commencé à boire tout seul, dans les bars, chez moi et puis on m’a fait essayer le joint en plus. Grâce à ce mélange, je ne pensais plus à lui. Tout est tout beau avec ce mélange. Enfin jusqu’à ce matin !

Il s’arrête un moment, nos yeux ne se quittent pas. Je reste toujours stoïque, je veux entendre son histoire, mais surtout je veux qu’il s’excuse.

— Depuis mon arrivée à Paris, je suis rarement dans cet état. J’ai de nouveaux potes qui me font un peu oublier. Mais je vis à droite et à gauche et souvent, quand je suis dans une famille heureuse ça remonte et je deviens faible, je l’avoue. Hier soir, j’avais envie d’être avec toi, mais tu voulais être tranquille. Je me suis retrouvé seul chez Marc qui avait invité son frère et sa sœur à manger. J’avais besoin de toi, toi non. Alors je suis parti de chez lui et me suis saoulé la gueule dans un bar, et avant de venir te voir j’ai fumé quatre, cinq pétards. J’étais dans un autre monde, je ne pensais ni à ma famille, ni à toi. Sauf que c’est chez toi que je me suis retrouvé au lieu de chez Marc. J’aurais mieux fait de dormir sur ma bécane. Elle est moins vulgaire et provocante que toi. J’ai déconné je sais Roxanne, c’est plus fort que moi, il hante ma tête.

Il bouge enfin, pose sa main sur mon bras pour me le caresser doucement. Nos yeux ne bougent toujours pas. Je ne laisse rien paraître, mais son histoire me fait mal au cœur. Elle me touche plus qu’il ne peut imaginer. Sa caresse aussi me touche !

— Je n’aurais pas dû te dire toutes ces choses baby. Tu as voulu me faire réagir, je le comprends maintenant. Sur le coup, non, j’étais encore dans un autre monde. Je t’avoue que me faire humilier de cette façon n’est pas très agréable, shooté ou non. Mon orgueil de mâle en a pris un sacré coup. Jamais je n’ai été en panne à ce niveau-là. Surtout avec une fille si sexy que toi et qui me fait un effet de dingue depuis le début.

Je souris légèrement, j’aime son compliment. Il est réellement touchant, ce grand baraqué aux yeux clairs.

— Tu ne parles plus ? Tu attends quoi ? Que je te prouve que tout remarche ? Descends tes yeux, tu verras. Depuis notre rencontre au concert, lorsque je suis frais, dès que je te vois elle se réveille. C’est agréable.

Mon sourire s’élargit, je me retiens de lui sauter dessus. J’attends toujours ses excuses, je ne bougerais pas tant que je ne les aurais pas.

— Je sais que tu n’es pas une salope Baby. Je m’excuse d’y être allé aussi fort. Mets-toi à ma place, ma copine venait juste de m’humilier en me faisant comprendre que je n’étais plus un homme ! Fallait que je me venge. J’y suis allé fort, mais ça me fait chier de te voir coucher avec tous ces mecs sans réelle raison. Juste le sexe pour le sexe. Tu vaux mieux que ça Baby, tu es une fille bien sous tes airs de rebelle en furie. Je pensais que tu me serais fidèle ça aussi ça…

— Je le suis, arrête avec ça.

— Ah oui ? Alors je t’apporte assez pour ne pas aller voir ailleurs ? Bizarre ! Tu as tout pour toi Roxanne, tu es une belle femme même si tu es spéciale, tu bosses super bien, ton affaire tourne, tu es intelligente et marrante. Alors pourquoi aimes-tu passer pour une salope ? Ça me fait mal pour toi Baby. Je le pense depuis le début.

Je l’aime vraiment beaucoup ce type, il me veut normale, comme Max, et pour être franche, j’aimerais l’être de plus en plus.

— Depuis que je t’ai rencontré, j’ai mûri, mon Beau Brun.

— Tant mieux, je suis content. Pardonne-moi Baby s’il te plaît. Moi je te pardonne de m’avoir fait ton sale tour ! Si tu me laisses te prouver que tout refonctionne parfaitement !

— Non !

— Non ?

— Non, pas de sexe entre nous pour le moment. Ecoute Chris, mes parents sont morts du même mélange à la con que toi. Ok pour eux c’était toute la journée et tous les jours. Ils en ont tellement abusé qu’ils y sont restés. C’est moi qui les ai découverts un soir en rentrant pour baiser avec mon Viking ! J’ai beaucoup de défauts, Beau Brun, mais aucun ne pourrait me tuer. Toi oui. Je ne sais pas pour toi, mais je ne ressens pas de sentiments amoureux envers toi, mais sincèrement je t’adore et j’aime beaucoup ce qu’il se passe entre nous. Tu es arrivé au bon moment dans ma vie pour me remuer et je t’écoute, c’est dingue, mais c’est comme ça. La preuve, depuis qu’on s’est rencontré, je n’ai plus été voir ailleurs, je bosse comme une dingue et me comporte avec plus de respect envers les gens. Tu me rends meilleure, Chris. Maintenant, je connais trop la vie avec des gens dans un état second al….

— Ça me fait du bien Baby, ça me vide la tête.

— Il y a d’autres moyens putain Chris, m’agacé-je. Trouve un vrai boulot déjà, pas tes contrats de merde. Un boulot qui te prendra toute ta journée où tu ne penseras plus autant à ton frère. Ensuite va voir tes parents, ils seront contents de te voir et toi aussi, ça te fera du bien. Dernière chose, trouve-toi un appart, arrête de vivre en nomade. Putain tu es un homme Chris, un vrai, alors prouve le moi. Remue-toi.

— Je n’aime pas habiter seul, ça me déprime encore plus.

— Viens vivre ici.

Son regard passe en une fraction de seconde, de neutre à surpris. Il sourit de toutes ses dents.

Putain arrête de me rendre toute chose Chris, je dois tenir ma promesse « pas de sexe aujourd’hui ».

— J’ai une chambre en trop, t…

— Super, donc nous ne sommes plus que des colocs maintenant, c’est ça ? Se renfrogne-t-il en se levant.

Je l’attrape par le bras en le tirant à nouveau sur le lit, il lutte, il m’énerve !

— Arrête de faire ta sale tête Chris. On vivra ensemble, mais nous ne sommes pas un couple, admets-le. Viens vivre avec moi et on verra bien. Mais j’ai des conditions mon Beau Brun, déjà reviens dans le lit et prends moi dans tes bras.

Il se retourne, amusé, se rallonge et me serre extrêmement fort dans ses ailes musclées. Je suis bien, il, me fait du bien.

— Je t’écoute, Baby.

— OK, deuxièmement redeviens comme ce matin, mou de la bite, sinon je n’arriverais pas à me tenir à mon objectif « pas de sexe ».

Nous éclatons de rire ensemble et nous embrassons doucement. Ça ne contribue pas à m’aider, mais c’est très agréable après ce qui s’est passé entre nous tout à l’heure.

— Écoute, je suis d’accord pour que tu viennes vivre avec moi ici. Je ne serais plus seule et je suis comme toi, je déteste la solitude. Ma tête tourne sur le passé et je déprime. Sauf que moi je couche avec des mecs pour oublier ma solitude et mes deux hommes, pour me sentir vivante et appréciée. Maintenant que tu es là, je n’en ai plus besoin. Alors, installe-toi dans la deuxième chambre, mais couche avec moi ici. Ensemble, mais sans attache.

— Ça me va très bien. On s’aidera mutuellement à aller mieux.

— Voilà, ensuite si tu viens habiter ici, Beau Brun, je ne veux plus d’alcool et de drogue. Si jamais tu reviens dans le même état qu’hier soir, tu vires. Si jamais je trouve un pétard ou une bouteille de Tequila, tu vires aussi. Je suis bien claire ? dis-je sèchement en le regardant très sérieusement dans les yeux.

— T’es pas une rigolote toi comme coloc. Ça ne va pas être drôle de vivre avec toi.

— Ouais, fais pas ton mariole, j’ai pas fini mes conditions.

Il souffle en se tapant le front du plat de la main.

— C’est ça ou rien. Enfin, je veux que tu te trouves un vrai boulot, un CDI si possible même.

— Pourquoi tiens-tu abs…

— Parce que tu ne vas pas végéter toute ta vie, merde. Tu n’es pas fainéant, tu es sérieux dans tes petits contrats, alors tu seras parfait avec un vrai job et puis comme ça tu me payeras un loyer. Tu m’entretiendras ! rigolé-je en lui déposant un léger baiser.

Il me tourne légèrement, me prend le menton et me dépose un baiser très soft qui s’intensifie rapidement. Je décolle mon bas ventre du sien pour ne pas succomber.

J’y arriverai, j’y arriverai….

Je crois que notre dispute a eu du bon, maintenant, j’aimerais qu’il accepte toutes mes conditions. Vivre avec lui me plaît bien comme idée, je suis impatiente.

— Merci Baby, me dit-il légèrement essoufflé après ce délicieux baiser. Merci de te préoccuper de moi, ça fait beaucoup de bien. Je me sens encore un peu émasculé, mais quand tu arrêteras ton régime sexe, ça ira mieux, nous fait-il rire.

— Plus tard, pour le moment nous sommes encore à la diète.

— Je suis d’accord avec toutes tes conditions. Je t’avoue qu’arrêter tout d’un coup, l’alcool et les joints, ça va être dur. J’aurai des périodes de rechut…

— On baisera !

— Quoi ?

— Quand tu sentiras ton moral au plus bas et l’envie de replonger, tu viens me voir et nous baiserons comme des dingues pour tout oublier. Tu verras, c’est meilleur que l’alcool. Surtout que je ne suis pas un mauvais coup, avoue !

— Tu es surtout complément dingue, Roxy. C’est pour ça que tu me plais, je crois. Ok, je me forcerai, si je me sens mal on fera comme ça. Maintenant que tu en parles, je ne me sens pas encore très bien…

Il ne finit pas sa phrase, me pousse sauvagement, dos contre le lit et s’allonge de tout son long sur moi.

— Non Chris, j’ai dit pas aujourd’hui.

— Faut savoir ce que tu veux, tu me dis que si je vais mal, on baise. Je te dis que je ne vais toujours pas bien, alors aide-moi.

— Enfoiré.

— Chaudasse.

— Baise-moi fort alors, j’adore ça !

Chapitre 37 – Roxychaudasse !

Chris emménage rapidement avec moi. Nous sommes heureux tous les deux de ce changement dans nos vies. Il a promis d’essayer d’arrêter toutes ces merdes qui lui bousillent la vie et qui ne feront pas revenir son frère. Je lui ai répété plusieurs fois de venir me voir dans ces cas-là, mais pour le moment, ou tout va mieux depuis qu’il vit avec moi, ou il n’ose pas ! Du moment qu’il ne me refait pas le coup de la banane molle, je m’en fous !

Encore une fois, au lit il n’est pas ce que j’aime complètement, mais il fait des efforts pour moi ! Il est vraiment adorable.

Si je n’avais pas peur de le perdre, je dirais qu’il pourrait rendre une fille « normale » très heureuse. Pour l’instant, il est à moi et ça me convient. Nous sommes des « sex Friends » et j’adore ça. Notre rencontre est un peu l’alliance d’une furie sauvage et d’un ange blanc !

La vie s’organise très bien entre nous. Un vrai petit couple bien sympa, pas prise de tête et heureux.

Rosette n’apprécie pas trop ma nouvelle vie. Je suis redevenue totalement exclusive et ça l’agace. Ce jour-là, elle me fait carrément la tête, alors avant de fermer le salon, je la prends à part dans le local pour avoir une conversation.

Elle me regarde froidement, les bras croisés sous sa poitrine et son pied qui tape le sol nerveusement. Si elle croit m’impressionner, elle rêve !

— OK Rita, qu’est-ce qui se passe exactement ? Crache le morceau, ça me gave de te voir me faire la tronche.

— Toi !

— Quoi, moi ?

— Toi, c’est tout. Tu n’es plus la même depuis que ton Beau Cul est entré dans ta vie. OK tu es joyeuse, tu souris tout le temps, mais plus rien avec moi de sexuel, presque plus de sorties avec la bande. On dirait une vieille qui s’est rangée des voitures.

— Et alors ? Hein, et alors Rosette ? Tu es jalouse ? Je n’ai pas le droit de vivre ma vie comme j’en ai envie ?

— Bien sûr que si, même je suis sûre que tu ne l’aimes même pas ce type. C’est juste ton coloc avec lequel tu baises, c’est tout. Alors pourquoi tu restes fidèle ?

— Que sais-tu de ce que je pense ? Franchement, j’adore être avec lui et il me fait du bien. Alors m’emmerde pas à faire ta jalouse. Tu veux qu’on couche ensemble un soir, tu ve…

— Quoi ?

Nous sursautons comme des malades toutes les deux. Chris est arrivé sans prévenir et n’apprécie pas ce que je viens de proposer à Rita. Sauf qu’il n’a pas entendu la fin de ma phrase.

Rita se colle à lui, lui attrape sauvagement les fesses et lui dépose un smack bien bruyant sur la bouche.

— Prête-moi ta tatouée, Beau Cul, elle me manque. Faites pas semblant de vouloir être exclusifs.

Elle le pousse sauvagement et se casse de la boutique en hurlant qu’elle veut me bouffer je ne sais trop quoi, même si je m’en doute !

Chris me regarde l’œil noir en secouant la tête.

— On n’a jamais dit qu’on serait exclusifs, Beau Brun.

—Non, mais bon je venais te voir parce que j’étais à deux doigts de faire des conneries et je tombe sur quoi ? Ma copine qui fait des avances à une autre femme ! Même si je sais que tu es bi, ça fait chier.

— Je ne voulais rien du tout. Rita faisait sa jalouse et…

— Et toi tu lui proposes donc ?

— Non, tu ne m’as pas laissé finir, je voulais lui dire que je n’en avais plus envie. Tu es mignon à faire ton jaloux.

Je m’approche de lui, passe mes mains dans les poches arrière de son jeans et frotte délicatement mon nez contre le sien.

— Un gros musclé comme toi délicat, romantique et jaloux. Grrrr, j’ai beaucoup de chance moi.

— Arrête, je sais très bien que je ne suis pas ton genre de mec réellement.

— Personne n’est mon genre de mec, je suis trop compliquée, tu le sais. Mais vivre avec toi, j’adore.

— Menteuse, tu es une éternelle insatisfaite.

— C’est sûrement vrai. Alors, trouve-moi l’homme parfait et je te quitte.

Il sourit enfin, mouille culotte est de retour !

— J’ai pas trop envie de rire Baby. J’ai hésité entre toi et le bar du coin. Tu es trop tentante, je me suis dit que je n’avais jamais expérimenté ton idée de baiser une fille comme un sauvage à la place de l’alcool et du joint. Alors, autant que je le fasse à une fille qui aime ça et que j’apprécie énormément, non ?

— Tu n’avais pas des rendez-vous pour des boulots ?

— Si, mais ça n’a rien donné. Pas assez d’expériences officielles. Je crois que ton idée de me trouver un vrai boulot est un échec.

— M’en fous, tu continues à chercher.

— Oui Maman, se moque-t-il et me mordant le bout du nez.

— Tu as bien fait tiens, de me parler de ta mère. Tu l’as appelée ?

— Pffff t’es chiante à tout surveiller, tu peux me lâcher un peu oui. Depuis quand on est un vieux couple ? Tu as été à ton rendez-vous ? T’as appelé ta mère ? Bientôt, on va faire l’amour que le samedi ? Arrête avec ton espionnage.

— Sinon quoi ? Tu vas me quitter et bien quitte-moi Chris, casse-toi et dans un mois, je viendrai fleurir ta tombe, connard de Beau Brun.

Son regard redevient noir, ses mâchoires se contractent, ses poings se resserrent. Je l’ai un peu agacé on dirait ! Tant mieux, il va peut-être se lâcher.

Sa respiration s’accélère de plus en plus, je ne sais pas trop si c’est dû à l’énervement ou à une certaine forme d’excitation, mais moi, ça me plaît bien. J’ai envie de le provoquer encore plus.

— C’est « open-bar » sous ma robe Chris, je suis en libre service rien que pour toi. Défonce-moi Beau Brun, laisse sortir ta hargne, ta haine, ta colère en me donnant un plaisir de fou.

Je m’approche de lui passablement excitée et impatiente.

— Vas-y Chris baise-moi. J’adore ça, grogné-je à son oreille.

Il ne bouge pas, ce n’est pas du tout son genre d’être sauvage, malgré son apparence c’est un homme doux et affectueux. Mais c’est un homme avant tout ! De temps en temps, décharger son fusil rapidement soulage.

Comme il ne se décide toujours pas et que ma patience légendaire commence à en prendre un coup, je lui attrape la main et la passe sous ma robe pour la poser sur mes fesses nues.

— Je ne vais pas tout faire toute seule putain Chris remues toi. Prends-moi contre le mur, prouve-moi que tu es le mâle personnifié, prouve-moi surtout que tout fonctionne. Déchire-moi vite. Je te veux en moi Beau Brun magne toi. Chriiiiiiissss fais moi hurler.

Certains hommes doivent être freinés, lui poussé ! C’est fatigant. Pourtant, je sais qu’il a envie de moi. Je le sens très bien le long de mon ventre. Il n’aime pas baiser, c’est pas du tout son truc. Il veut des préliminaires, des caresses, moi pas ! Il me gonfle, alors j’y vais franco. J’enlève carrément ma robe devant lui. Il me regarde faire, étonné, un léger sourire au coin des lèvres. Je m’adosse contre le mur derrière moi et le regarde droit dans les yeux, provocante à mort.

—Nouveau décontractant, la Roxychaudasse à prendre matin, midi et soir, avant, pendant et après les repas. C’est pour ta santé Beau Brun. Viens prendre ton médicament.

Il rigole franchement en s’approchant enfin de moi. Colle ses muscles habillés sur ma peau nue et passe le bout de ses doigts les longs de mes flancs.

Ok, ok, j’en frissonne, mais ce n’est pas ce que je veux.

Je grogne de frustration, ça l’amuse. Il me cherche cet enfoiré. Sans prévenir, sans signe particulier, il m’attrape sauvagement pas les hanches, me retourne et me remonte les hanches pour avec accès à mon beau petit cul.

Enfin je vais y avoir le droit ! Enfin, il va se libérer de sa rage et de son mal-être et je vais en profiter avec délice. Je ne dis plus rien, le laissant mener la danse, qui a intérêt à être rythmée. En un rien de temps, il a enfilé un préservatif et s’enfonce en moi en gémissant un « putain » bien rauque. Je crois qu’il a compris. Je crois que ce soir, je vais prendre mon pied comme j’aime, vu les muscles qu’il a, je devrais prendre cher. J’en jouirais presque rien qu’en y pensant ! Ses coups commencent gentiment, disons rien de bien différent d’habitude ! Je me redresse, tourne la tête et de mon regard de tueuse à gages, je lui balance sans ménagement :

— Ou tu te remues le cul ou je vais voir ailleurs ! Bouge ton corps putain Chris, serre-toi de tous ces muscles. N’aie pas peur, au contraire vas-y franchement, lâche tout mon Beau Brun. Imagine que je suis le mec qui a tué ton frère.

J’y suis peut-être allée fort avec son frère, mais ça marche très bien. Il m’attrape les hanches fermement et me donne un coup qui me plonge la tête la première dans le mur. Je rigole, lui s’excuse…

Il est incroyable, il ne sait pas être sauvage.

— C’est rien continue, je sais ce dont tu es capable, je gère maintenant. Fonce.

Il secoue la tête et recommence ses coups de hanches brutaux. Ses doigts rentrent dans ma peau me faisant crier de douleur et de plaisir. Il s’acharne, encore et toujours, ça y est la bête est lâchée et c’est phénoménal. J’en profite un maximum, je sais que peut être nous ne recommencerons pas d’aussi tôt.

Il geint de plus en plus fort en me traitant même une fois de salope. Ça m’a fait sourire ! Des picotements montent rapidement en moi, mon Beau Brun a tout ce qu’il faut pour me faire prendre un pied d’enfer. La sentir glisser si fort en moi et tout au fond de moi me rend dingue. Je me cambre, hurle, grogne, miaule en me retenant tant bien que mal contre le mur. Ses à-coups me secouent comme jamais il ne l’avait fait. Il devient même de plus en plus mal poli, lançant des petits « putain » à tout bout de champ. Je sens que je ne vais pas tenir longtemps, il me fait un bien fou et la sauvagerie m’avait manqué. Alors, je lui demande d’accélérer encore, il ouvre légèrement les yeux et sourit. Il s’exécute, tapant comme un bourrin, comme un dieu, comme j’aime le plus. Je me laisse totalement aller, ma tête se déconnecte de la réalité, je suis de retour au paradis.

Il me prend par surprise en attrapant mes cheveux et en me tirant dessus comme une brute lorsqu’il se laisse enfin aller à sa jouissance, qu’il grogne comme un malade. Je me laisse aller aussi, criant mon plaisir qui est divin.

Essoufflés, nous nous relevons. Je me redresse et il se colle contre moi en me déposant de petits baisers dans le cou en me murmurant de petits mercis qui me fendent le cœur. Une larme coule sur ma joue, je n’ai pas pu la retenir.

— Je t’ai fait autant d’effet que ça ? me demande-t-il coquin en essuyant ma larme.

— Je peux être franche ?

— Tu as déjà été hypocrite avec moi ?

— Non c’est vrai, mais là ça risque d’être gênant. En fait, lorsque tu m’as tirée par les cheveux, j’ai repensé à mon Viking et une bouffée de nostalgie est montée. Putain Chris tu me rends nostalgique, merde tu déconnes !

— Arrête, rigole-t-il, ça veut dire que j’ai assuré donc. Puisque si j’ai bien compris il n’y a que lui qui te donnait ce que tu aimes le plus, non ?

— Presque oui, j’adorais avec lui. Qu’il me prenne comme le sauvage qu’il était contre un mur. Tu as été génial mon Beau Brun. Dommage qu’il faut te pousser pour que tu sois plus féroce, parce qu’une fois lancé, tu déchires tout.

Sa tendresse revient au galop, il m’embrasse tendrement en me caressant le dos.

— Si tu étais comme ça tous les jours, je t’épouserais sur-le-champ.

Nous rions tous les deux, puis il recommence à m’embrasser, mes mains s’occupent de ses vêtements et rapidement, je lui donne ce qu’il aime lui. Une relation sexuelle tendre et douce.

Chapitre 38 - Bodyguard

Est-ce que cette première petite baise a fait du bien à mon Beau Brun ? En tout cas, il ne touche plus à l’alcool ni aux pétards. Il vient souvent en pleine journée au salon pour se décontracter. Je le soupçonne de ne pas toujours être dans un état de stress, mais bon je ne dis rien. J’adore nos petits rendez-vous imprévus ! Surtout quand il est sauvage, même si je sais qu’il se force et que ce n’est pas naturel chez lui.

Je vais être franche : ma petite vie avec lui me plaît de plus en plus. Je me sens bien dans ma tête, dans mon boulot, dans ma vie tout simplement. À part ses problèmes de dépendance, il n’est pas chiant, ne demande pas grand-chose, moi non plus, alors tout va bien. Je me laisse vivre tranquillement. Rosette fait toujours à moitié la gueule, mais de temps en temps, je lui roule un patin dans la réserve pour la détendre. Je ne vais pas plus loin, même si elle en meurt d’envie. Je ne veux plus de complications dans ma vie.

Chris trouve quelques petits contrats en intérim, de temps en temps. Son moral remonte et notre vie perso est plus pimentée du coup ! Vivement qu’il trouve un vrai contrat, ça sera la fête tous les soirs !

Ou pas !

Un soir, il rentre excité comme une puce, me saute dessus et me baise sans retenue ! OK j’adore ça, mais il me fait peur. Ou il a un gros coup de blues, ou il va me demander un truc qui ne me réjouit pas ?

Une fois bien rassasiés tous les deux, nous restons sur le lit, nus à regarder le plafond. Je pose ma tête sur ses tablettes de chocolat et attends qu’il me balance enfin pourquoi il est de si bonne humeur.

— Alors, je suis un vrai Viking ce soir non ?

— Mouais, mais c’est bizarre, qu’est-ce qui t’arrive au juste ?

— Un truc de fou, Baby.

Il se relève contre le mur et m’attrape le menton pour que je le regarde dans les yeux. C’est son truc, il faut toujours qu’on le regarde quand il parle, je ne sais pas pourquoi il a besoin d’être sûr qu’on l’écoute. C’est malvenu pour un mec, on sait bien qu’eux ne nous écoutent que quand ça les arrange ! Comme j’aime plonger dans ses yeux de dingue, je me force, pas trop !

— En sortant de mon contrat de gardiennage au supermarché, je me suis arrêté boire une bière au café en bas et l…

— QUOI ? Tu as bu, putain Chri…

— Arrête calme toi, juste une bière c’est tout, promis. Arrête de faire ta mère poule. Ton traitement à la Roxychaudasse marche très bien sur moi, tu le sais. J’avais soif, c’est autorisé non ?

— Ouais, je suis ton meilleur médicament, ne l’oublie pas.

Il rit et me dépose, comme il sait si bien le faire, un baiser délicat. Une baise de fou et de la tendresse, quelle super soirée. Alors pourquoi j’angoisse de ce qu’il va m’annoncer ?

— Bon donc, je suis allé dans ce bar et alors un truc de fou, je tombe sur un pote que je n’ai pas revu depuis six ans. Un ami du sud. Il a sa propre boîte maintenant.

— Et bien lui a réussi au moins.

— Merci Roxy ! me jette-t-il vexé par ma pique.

Il me pousse de son torse, s’allonge dans le lit et me tourne le dos.

— J’ai le droit à l’hôtel du cul tourné ce soir ? J’aime bien surtout que le tien est divin.

Je passe ma main dessus pour le caresser, comme il ne réagit pas, je colle mon corps nu contre lui, passe mes mains sur son torse et le serre très fort. Je m’en veux d’avoir été vache, mais je ne lui dirais pas.

— Allez Beau Brun, raconte-moi ton histoire ou je vais dormir chez Rosette ce soir.

— Dans tes rêves, me répond-il en se retournant, le sourire au coin des lèvres. Donc lui a réussi dans la vie et il m’a proposé d’en profiter.

— C’est génial, il fait quoi comme taf ?

— Il a une société de sécurité rapprochée.

— Garde du corps non ? Toi mon Beau Brun en sexy garde du corps ? Je peux t’embaucher ? Je veux que ton corps me garde toute la journée. Dis-moi oui chéri ! Rigolons-nous en choeur.

— T’es dingue j’te jure. C’est une super opportunité Roxanne, j’ai dit oui direct.

— I willlll alwayssss love youuuuuuyouuuuyou, Chris protège moi de ton corps, lui chanté-je en m’égosillant et en riant de plus belle.

Chris rit avec moi en me poussant dos contre le lit et en s’allongeant sur moi.

— Un CDI baby, alors oui tu peux m’aimer et même me faire tout ce que tu veux pour fêter ça.

— Tu commences quand ?

— Lundi prochain.

— Où ?

— Dans Paris.

— Payé combien ?

— Très bon salaire, je pourrai enfin te donner plus pour le loyer.

— J’m’en fous de ton fric. Je veux que tu me payes en nature moi je préfère, tu le sais bien. Pour qui ?

— Tu as fini avec ton interrogatoire, tu ne peux pas te réjouir non ?

— Non, j’attends, j’ai toujours peur qu’il y ait anguille sous roche moi avec tes taffes.

Il me regarde sans sourire tout à coup. Je commençais à être excitée par la présence de ce corps si parfait contre le mien, mais là, tout redescend. Je m’en doutais, il y a un truc !

— C’est pour protéger la fille d’un banquier.

— Et ?

— 24 heures sur 24, Baby. Désolé.

Une fureur de dingue monte en moi, je le vire de mon corps, le pousse tant bien que mal de mon lit en lui hurlant de se casser.

— Vire de ma chambre Chris, dégage. Tu as ta chambre, retournes-y direct.

Il essaye de s’approcher de moi l’air tout penaud, mais je ne le prends pas comme ça. Il me laisse seule pour être avec une autre.

— Roxanne, tu voulais que je trouve un boulot, j’en ai un. Un bon même, où je sens que je serai utile et à ma place.

— Ouais pour m’abandonner.

— Arrête tes conneries, je ne t’abandonne pas, j’aime trop être avec toi. Moi aussi ça me fera drôle de ne pas avoir ma tatouée toutes les nuits avec moi. Mais c’est ça ou les contrats de merde dans les supermarchés. Faut savoir ?

— Casse-toi dans ta chambre Chris. Laisse-moi.

— Baby arrête, c’est une super opportunité pour mo…

— CASSE-TOI DE LÀ, MERDE ! hurlé-je à en perdre la voix.

Il me regarde complètement ahuri. Il ne comprend pas. Ma vie était agréable, j’étais enfin bien dans ma tête, pas amoureuse, mais heureuse avec lui, tout roulait. Et maintenant, il veut me laisser, vivre ailleurs la plupart du temps, ne plus faire partie de ma vie. Je ne rentrerai plus le soir tout heureuse de savoir qu’un homme est là pour moi. Il me fait du bien et il veut partir. Il va bouleverser mon équilibre. Quand aurais-je une vie stable avec un homme ? Une vraie vie de couple.

Je m’endors très difficilement, je sais que ce job est une super opportunité pour lui. Je n’ai pas le droit de lui en vouloir pour ça, c’est son absence qui m’inquiète le plus.

Quand je me réveille, il est revenu dans mon lit. Ses gros bras entourant ma petite taille. Je lui dépose un petit baiser dessus, comme pour me faire pardonner, pensant qu’il dort.

— Tu peux m’en faire d’autres si tu veux que je sois cool avec toi. Qu’est-ce qui te prend ?

— Ton boulot va tout bouleverser.

— Un peu oui, mais tu as un portable, tu essayeras de voir comment il fonctionne. On pourra communiquer tous les deux.

— Ouais ! Dans le mot communiquer, il n’y a que la fin qui me plaît, surtout avec toi.

— Obsédée. J’aime vivre avec toi Roxanne, mais je sens que ce contrat est la chance de ma vie. La chance de me sortir de ma déprime et de commencer une nouvelle vie plus intéressante. On gérera mes absences, on verra bien comment ça se passe.

Tout le week-end avant son premier jour, je fais la tronche ! Je n’ai pas envie de lui parler et je traîne même avec Rosette samedi soir après le salon. Je sais que c’est moi qui lui ai demandé de trouver un bon boulot, que j’avais envie de le voir faire quelque chose de sa vie. Il le mérite, c’est un gars vraiment bien. Mais voilà, ma gentillesse envers lui se retourne contre moi. J’ai même peur de mes réactions quand il ne sera pas là. Est-ce que j’arriverai à lui être fidèle ? J’ai besoin de sexe, d’attention, de la présence d’une personne quand je ne suis pas au boulot. Il me donnait tout ça mon Beau Brun et même plus. Là, il va suivre une riche pétasse qui va craquer pour ses yeux et son cul d’enfer et un jour il me dira, on se sépare, elle me plaît. Bah voyons et Roxy se retrouvera seule encore une fois. Je crois que je ne suis pas faite pour avoir une relation fixe. La vie est une vraie salope avec moi.

Chapitre 39 – Changements perturbants

Quand dimanche matin, après une nuit que j’espère inoubliable pour mon Beau Brun, pour moi elle l’a été plus que je ne l’aurais voulu, comme si nous nous disions au revoir, ce que je n’espère pas. Je suis surprise de le trouver dans le salon devant un miroir à se contempler en costume gris, chemise blanche et cravate noire. Il essaye tant bien que mal de faire son nœud de cravate. Je souris, passe devant lui et lui donne un coup de main.

— Laisse-moi faire, va. Ça joue les play-boys, mais ça ne sait pas faire un petit nœud de rien du tout.

— Tu trouves que je ressemble à un play-boy, habillé comme ça ? Merde ce n’est pas le but.

Le nœud fini, je me colle contre lui, pour attraper ses fesses à pleine main et coller mon nez contre le sien.

— J’espère bien, Chris ! Quand l’autre pétasse de fille à papa va voir son jouet qui lui sert de garde du corps, avec un cul si musclé, des yeux à vous faire changer de culotte toutes les cinq minutes et un corps de rêve, tu crois quoi ? J’espère que quand ça arrivera, tu penseras que chez toi il y a une fille aux cheveux rouges, tatouée, pas riche, mais qui se démerde pas mal et surtout qui aime plus que tout t’avoir dans son lit. Sinon, tu resteras avec la pétasse et adieu Roxy.

Il se retient de rire en pinçant les lèvres et regarde les miennes avec gourmandise.

Grrr il m’excite ce con !

— Tu es jalouse ou je rêve ?

— Non, pas amoureuse donc pas jalouse.

— À d’autres, Roxanne. Tu…

Il me dépose un baiser sur le nez avant de continuer.

— Es…

Un nouveau sur la bouche, s’il veut me chauffer, c’est réussi en plus je suis nue donc c’est quand il veut.

— Jalouse, termine-t-il en attrapant ma langue de ses lèvres tout en me poussant contre le miroir et continuant son baiser sauvage. Je passe mes jambes autour de ses hanches, mais il les redescend immédiatement.

— Tu ne veux pas ?

— Si au contraire, mais tu viens de me dire que je faisais mouiller toutes les filles alors je ne voudrais pas que tu tâches mon costume avec ton entrejambe autour de mon pantalon !

— Espèce de gros prétentieux de garde du corps à la noix.

— Espèce d’obsédée sexuelle jalouse.

C’est amusant, on adore se chercher, ça nous excite tous les deux, je sais donc où nous allons finir dans cinq minutes et j’en trépigne d’impatience. Après avoir enlevé son costume délicatement, remis sur un cintre et rangé proprement dans son placard tous ses nouveaux vêtements de play-boy, nous passons enfin aux choses sérieuses. Je crois vraiment que cette séparation est dure pour nous deux. Depuis que je suis rentrée tard samedi soir, et qu’il a cru que j’avais été voir ailleurs pour me venger de son départ, nous n’arrêtons pas de nous grimper dessus. J’adore ça, mais je sens que nous essayons de combler le manque qui va nous arriver en pleine figure la semaine prochaine.

Nous venons de terminer ce qui ressemble à un acte sexuel des plus doux et douloureux que je n’avais plus connu depuis un moment. Comment est-ce possible alors que je ne ressens pas de sentiments amoureux envers lui ? Est-ce que je me voile la face pour ne pas encore souffrir ? Ou est-ce que j’ai peur de me retrouver seule encore une fois ? Et si c’était un mélange des deux ?

— Dis-moi mon Beau Brun, ça te fait rien de partir d’ici ?

Il ricane gentiment en me serrant plus fort dans ses grands bras ailés. J’adore ça.

— Toi si apparemment.

— Bien sûr, pas toi peut-être ?

— Bien sûr que si Baby, arrête de te poser des questions. J’adore être avec toi, tu es ma sauveuse, ma furie, mon amie, ma sex friend préférée, je t’adore Roxanne, tu le sais. Ça ne me réjouit pas de savoir qu’on ne sera plus ensemble tous les jours, mais ce boulot, je le sens, va m’apporter beaucoup dans ma vie. Je ne peux pas passer à côté. Impossible.

— Mum, je te comprends. C’est une super opportunité, même si ça me fait chier de le reconnaître. Tu vas me manquer Chris, j’adore ce qu’on vit ensemble, c’est vraiment sympa et je… bref je…

— Oui ? Me dis pas que Roxy ne sait plus quoi dire sur mon départ ? Allez dis-moi, c’est sympa et quoi ?

— Et j’aime trop être avec toi c’est tout, je ne veux pas que ça change. Je te veux avec moi c’est tout. Ça me fait chier…

Je m’arrête de parler, heureusement que je suis dos à lui parce que des larmes commencent à arriver.

Les salopes vicieuses, je n’aime pas quand elles arrivent à grande vitesse.

— Tu crois que c’est la fin pour nous Beau Brun ?

— La fin de quoi exactement Baby ? Qu’est-ce qu’il y a entre nous ? Sincèrement.

— Du respect, de l’amitié, du sexe, beaucoup de sexe, de plus en plus de sexe.

Nous rions ensemble, il me rapproche encore plus contre lui, nichant sa tête contre mon épaule et me déposant de petits baisers dans le cou. Cet homme est la tendresse incarnée. La femme qu’il épousera sera la plus heureuse. Elle aura intérêt à le rendre heureux aussi, sinon elle connaîtra Roxy !

— Je pense comme toi Baby. On est super bien ensemble, grâce à toi je me sens mieux dans mes baskets, j’ai trouvé du boulot et un certain équilibre dans ma vie. Je n’ai pas envie que ça change. J’espère que je pourrai rentrer souvent, je ferai ce que je peux et je ne toucherai pas à la fille de riche promis !

— Ouais tu as intérêt. Sinon elle aura affaire à moi !

On a beau faire nos intéressants lui comme moi jusqu’à lundi juste avant son départ, nous n’en menons pas large pour autant. Moi qui ne suis pas spécialement câline, mais plutôt cash, je n’arrête pas de me blottir dans ses bras et de le laisser me caresser et m’embrasser tendrement. Je ne veux pas encore perdre un homme et malheureusement, je sens que ce taf va me l’enlever. Avec cette mission ou une autre, mais je ne sais pas pourquoi je pressens qu’il va trouver son bonheur grâce à ce travail.

Juste avant de partir, il m’explique comment fonctionne ce foutu nouveau portable. Moi qui suis réfractaire à toutes sortes de modernités, genre ordi ou téléphone portable, je remercie Monsieur Petite Pomme d’avoir créé cette petite chose qui va me permettre de ne pas perdre totalement mon Beau Brun de vue. J’ai eu du mal à comprendre au départ. Il n’a pas eu peur de se foutre de moi, je lui ai foutu une baffe, il a jeté le téléphone sur le canapé et ça a fini le long du mur, ensuite j’étais beaucoup plus décontractée pour comprendre la nouvelle technologie !

Ce jour-là Rosette en prend plein la tronche, elle se fait d’ailleurs très vite discrète. Je ne supporte rien ni personne. Je regarde ce foutu portable toutes les cinq minutes. Moi qui ne voulais pas me moderniser, voilà qu’en une matinée je suis devenu accro à ce petit écran tactile ! Je préférais mon vieux portable avec de grosses touches et un tout petit écran !

Aucune nouvelle pendant presque vingt-quatre heures, c’est comme ça que je me rends compte que cet enfoiré de Beau Brun, j’y tiens plus que je ne veux bien le faire croire. Le pire c’est lundi soir en rentrant à l’appart. Je tourne en rond, son parfum remplit les pièces et mon lit aussi. Je n’arrive pas à dormir avec cette putain de bonne odeur. J’ai une envie de dingue de sexe, je fais comment ? Je n’ai même pas envie de me faire plaisir toute seule. Je veux les bras tatoués de mon Chris.

J’en ai marre, pourquoi ma vie ne peut pas être normale ? Me voilà à nouveau seule, mon cœur n’est pas brisé cette fois par contre. C’est déjà mieux qu’avec Thor et Max.

C’est seulement à 7h30 le lendemain matin que cet espèce d’enfoiré de garde du corps me téléphone. Il tombe sur Roxy et il ne va pas être déçu !

— Quoi ? Tu veux quoi à cette heure-là ?

— Bonjour Roxy, je cherchais Roxanne la fille avec qui je vis, si tu peux lui demander de venir me parler t…

— Ça va, la ferme, je t’écoute.

— Moi aussi Baby je suis content de t’avoir au téléphone et oui j’aurais dû appeler hier soir, mais impossible pour moi. J’aurais pu, mais à deux heures du mat, je n’ai pas voulu te réveiller. Sauf si tu étais occupée ?

— Oui, y avait deux gros balaises avec moi qui m’ont fait grimper aux rideaux toute la nuit. Un pied d’enfer et toi ta nuit raconte ?

— Grosse mytho. Ma nuit a été calme merci.

— Et la fifille à son papa ?

— Elle est très belle et bien roulée, une vraie petite poupée blonde.

— Super et tu l’as culbutée ?

— Dans tes rêves seulement. C’est mon travail Roxanne, pas un baisodrome. Je sais me tenir.

— Bah tiens, elle t’a chauffé, mais tu ne veux rien me dire.

— Non elle m’aurait plutôt humilié, c’est le mot exact. Je dois garder mon sang-froid et éviter de me trouver près du bar quand elle le fait sinon, je deviendrais vite fou.

— En même pas une journée, ça promet. Je ne te donne pas une semaine dans ce boulot.

— Pari tenu, je ferai tout pour y arriver.

— Non tu n’y arriveras pas, tu vas craquer et tu vas vite ramener ton beau petit cul chez Roxanne.

— Bah justement il m’a manqué hier soir, mais je résisterai un maximum, même si j’ai eu envie de te retrouver après cette première journée.

— Ouais, moi aussi j’ai eu envie de te voir hier soir, mais personne, appart tout vide et pas de beau cul à l’horizon. Vous rentrez quand toi et ton cul ?

— Arrête d’être vulgaire Baby, ça ne sert à rien. Pour le moment, je ne sais pas quand je rentre, je n’ai pas de jour de repos en vue. Mais j’essayerai de t’appeler plus souvent ou de t’envoyer des SMS, c’est promis.

— J’espère bien. Bon je vais te laisser mon Beau Brun, j’ai un boulot moi aussi. Appelle-moi quand tu veux, fais pas gaffe à l’heure, OK ? Tu me…bonne jou…

— Je te quoi ? Allez, dis-moi ?

— Rien, tu as très bien compris.

— Oui et toi aussi tu me manques Roxanne. Je dois aller voir Miss Pimbêche, je te laisse Baby.

— Courage à toi, grrr j’aurais envie de tes lèvres là, putain Chris merde, rentre.

— Moi aussi, j’aimerais t’embrasser et surtout te sentir dans mes bras, mais nous sommes adultes non ? Allez bonne journée ma Baby, à plus tard.

Je raccroche sans lui répondre, au bord des larmes. Merde, ce n’est pas possible pas encore. Je deviens ramollo, ou vieille, ou sentimentale, où est passée la Roxy de Thor ?

La semaine est très dure à supporter pour moi. Chris m’appelle que trois fois et m’envoie quelques SMS par-ci par-là. Sa poupée blonde lui prend tout son temps et ça me rend dingue. Je suis en manque. De sexe d’abord, parce que cela fait bientôt une semaine que je n’ai rien fait, même pas toute seule. De lui aussi, il me manque plus que je ne l’imaginais et en manque d’une présence le soir chez moi. Je me sens à nouveau perdue, seule, rejetée même si ce n’est pas le cas. Chris n’est encore pas le bon. Je le savais depuis le départ, pas de sentiments très forts qui font battre mon cœur, comme l’ont si bien fait Thor et Max. Je me contentais de prendre ce qu’il me donnait et ça me suffisait, j’étais bien, je me sentais bien avec lui. J’ai besoin de me sentir aimée, j’ai besoin d’avoir quelqu’un avec moi qui me fait me sentir vivante, existante. J’aimerais que ce soit toujours Chris, mais son travail lui prend tout son temps. Il n’est pas amoureux lui non plus, donc je passe après. Je crois que nous devons avoir une conversation ensemble, je ne vais pas pouvoir rester comme ça pendant tout son contrat.

À son prochain appel, je mettrai les choses au clair, même si ça me fend le cœur.

Chapitre 40 - Jalousie

Je n’ai pas à attendre longtemps. Le dimanche suivant, alors que je prends mon petit-déj, j’ai la surprise de voir arriver un Chris en manque de sa sex friend préférée. Il jette son sac sur le canapé et court jusqu’à moi pour me coller contre le mur de la cuisine. Il me mord sauvagement dans le cou, pour me faire hurler de rage et d’excitation. Lui grogne comme un fou sous mes mains qui lui retirent rapidement son pantalon et son boxer. Perso, je suis déjà en libre-service, juste un tanga à enlever, ou plutôt à déchirer, vu l’état d’excitation de mon Chris.

Nous nous rattrapons sauvagement, bestialement même. Il m’étonne, ce n’est pas son genre du tout. On dirait qu’il est contrarié ou énervé. En tout cas, il n’a pas bu pour se décontracter, tout marche à la perfection ! Un réel bonheur, comme j’aime.

Lorsque nos retrouvailles sauvages sont finies, il part directement dans la salle de bain de sa chambre, sans un mot, sans un regard. Qu’est-ce qui se passe ?

Il a dû faire une connerie et se sent merdeux. Je l’aurais bien laissé seul dans la douche, mais mon manque de lui et mon inquiétude face à sa réaction étrange me poussent à le rejoindre.

Il marmonne je ne sais trop quoi et me tourne le dos en me voyant arriver. Il sait qu’il va être obligé d’y passer, qu’il ne restera pas sans me dire ce qui lui arrive. Plus têtu que moi tu meurs !

— Si tu crois que je vais rien demander, tu te fourres le doigt dans l’œil, alors si tu en veux plus, accouche.

— De quoi tu parles ?

— Te fous pas de moi, tu me baises comme un sauvage que tu n’es pas, tu ne parles pas, tu grognes, pas de sourire, rien. Alors ?

— Alors, rien.

— Ok, alors plus rien avec moi non plus.

Je ressors de la douche bien décidée, il me rattrape bien entendu par la main et se décide enfin. Il sait qu’il n’y aurait pas échappé et il ne peut pas se passer de mon corps ! Alors, autant avouer rapidement !

— C’est Coralie.

— La fille pour qui tu bosses ?

— Ouais

— Tu l’appelles par son prénom ? C’est nouv…Oh, non, non, non, ne me dis pas que tu l’as bai…

— Non rien du tout, même si elle a essayé.

— Et tu en as eu envie et tu t’en veux, c’est pour ça que tu me fais ton sauvage ?

— Non, pas vraiment

— Alors accouche, tu m’énerves là, à prendre ton temps pour me raconter et passe-moi la pomme de douche, je me caille les miches moi !

Au lieu de me la passer, il me colle contre lui et me dépose un léger baiser.

— Elle va me rendre dingue cette fille. Elle m’insulte, me met minable devant ses copines la journée et me drague comme une dingue le soir. Putain j’aimerais la démolir tellement elle m’exaspère.

— Ton boulot c’est de la protéger, par de lui refaire la face. Prends sur toi.

— T’es marrante toi, j’ai l’impression d’être une grosse merde avec elle. Par contre le soir, elle est géniale, super douce, gentille, respectueuse. Je ne comprends rien du tout.

Mon Beau Brun est trop gentil, ça le perdra. Pourtant, quand il le faut il sait avoir du caractère, alors pourquoi ne réagit-il pas avec cette petite Nana bourgeoise ? Il ne veut pas perdre son boulot, je le comprends, mais de là à se faire mettre minable, il y a des limites.

— Tu veux que je m’en occupe ?

— Non Roxanne, merci je suis un grand garçon.

— Alors baise avec elle, peut être que ça calmera ses ardeurs.

— Quoi ? Tes dingue Roxy. Je suis fidèle, je ne te ferai jamais ce genre de truc.

Je me recule de ses bras, même si j’adore y être, c’est le moment de faire un point tous les deux.

— Écoute Chris, peut être que nous devrions aller voir ailleurs tous les deux pe…

— C’est quoi cette histoire ? On est ensemble ou non ? J’ai beaucoup de défauts Roxanne, pas celui-là, s’agace-t-il, par ma proposition.

— Oui je sais quel genre d’homme tu es, dur au cœur tendre. Moi j’ai besoin de toi, mais tu n’es pas là.

— À cause de mon boulot, pas d’une fille. J’adore ce qu’il se passe entre nous, ce n’est pas simple, mais je te resterai fidèle. Tu es ma Baby.

Il me rapproche à nouveau de lui et m’embrasse tendrement, tout en me caressant. Si je ne lui dis pas ce dont j’ai besoin maintenant, je n’y arriverais jamais. Je force un peu sur notre baiser et me recule, bien décidée à tout lui sortir d’une traite sinon, je n’y arriverais jamais.

— Écoute Chris, allons voir ailleurs, je ne supporte plus la solitude depuis que tu as ce nouveau boulot. Tu me manques, le sexe me manque et une présence aussi. Alors, couche avec ta petite bourgeoise et je ferai pareil de mon côté.

Il me regarde totalement ahuri par ce que je viens de lui annoncer. Je le comprends, ce n’est pas son genre, mais il doit comprendre que je n’en peux plus d’être seule.

Il me pousse violemment et sort de la douche et de la salle de bain en claquant la porte comme un dingue. Je pensais que nous avions le même point de vue sur notre relation, pas de sentiments, pas d’attache réelle. Peut-être me suis-je trompée ? Ça me fait chier, je ne veux pas lui faire de mal, c’est un type bien qui m’a sortie de ma déprime et m’a motivée à prendre ma vie en main.

Je ressors de la douche et pour une fois je m’enroule dans une serviette. Place à la discussion, le sexe on verra plus tard !

Il est couché sur le ventre dans son lit. En m’entendant arriver, il se cache sous son oreiller. Je rigole en me moquant de lui et m’assois sur son beau cul plus qu’excitant.

— Tu aurais pu t’habiller.

— Pour quoi faire franchement ? Tu ne veux plus rien de moi.

— Je n’ai pas dit ça, Beau Brun. Je t’ai proposé d’être plus libre. Je t’adore, tu le sais très bien et peut-être que si tu n’avais pas eu ce boulot, je ne t’aurais jamais fait cette proposition. Mais tu n’es plus là pour moi, ton boulot te prend tout ton temps. Tu me manques, c’est clair, mais…

— Mais tu veux baiser d’autres mecs ou nanas.

Je n’aime pas sa façon cassante de me répondre, elle me fait mal, même si je l’ai cherché.

— Tu n’étais pas un modèle non plus avant de me connaître, alors arrête tes remarques. On ne s’est jamais rien promis tous les deux. On vivait ensemble et c’était génial. Maintenant, tu n’es plus là et j’ai besoin d’être accompagnée.

Il ricane et me vire de son cul en m’éjectant sur la place vide à côté de lui. Il se relève et s’allonge de tout son corps sur moi. La discussion va être beaucoup plus dure, il va falloir que je me concentre !

— Tu as surtout besoin de sexe, oui. Moi tu t’en fous royalement, tant que je t’en donnais tout allait bien. Maintenant que je bosse et que tu n’as plus ta dose, tu veux aller voir ailleurs. Je ne compte donc pas pour toi ! C’est con, mais je pensais que même si nous n’étions pas amoureux, tu avais tout de même un peu de respect pour moi et…

— J’ai du respect pour toi, la preuve, je t’en parle. J’aurais pu le faire dans ton dos, te tromper comme une salope. Non, je veux en parler avec toi, parce que justement je t’adore et je ne veux pas te faire de mal. Y a rien entre nous et toi comme moi avant on baisait pour baiser, alors on recommence et des que tu rentres, hop, fini, rien que toi et moi.

Il se recouche à côté de moi en soupirant. Il ne bouge plus, ne parle plus, ne me touche plus. Je ne pensais pas que ma demande le choquerait à ce point. Je sais qu’il n’a pas de sentiments amoureux pour moi alors qu’est-ce qui l’ennuie ?

— Je t’avoue Roxanne, qu’habiter ensemble a créé un lien fort. J’adore ce qui se passe entre nous et j’avais cru que ça resterait comme ça. Une vie sympa et assez équilibrée, pas amoureux mais heureux. Je ne pense pas que je tomberai amoureux un jour, c’est beaucoup trop dangereux. La vie que nous avons ensemble me convenait pour le moment. J’étais prêt à jouer au petit couple.

Il s’arrête un instant, se tourne vers moi le regard perturbé et pose sa main sur mes fesses nues.

— Je suis con hein ? Je m’imaginais quoi ? Je te connais et t’ai tout de suite cernée, dès le premier jour.

— Oui Beau Brun, tu m’as changée aussi, tu m…

— La preuve que non. Je bosse, on se voit moins, alors adieu Beau Brun.

— Non pas adieu, j’ai juste besoin de compagnie et de sexe, tes absences sont trop longues. Putain Chris on n’est pas un couple, nous sommes juste deux amis qui s’adorent et qui couchent ensemble, c’est tout.

— Ouais, je sais bien. Ça me plaisait, mais tu as raison, je ne n’ai pas le droit de t’empêcher d’aller voir ailleurs, ce serait égoïste de ma part. Je vais enfin vivre dans ma chambre !

— Sûrement pas, non !

— Hein ?

— Tu restes dans mon lit, non, mais oh ! Je te rappelle que tu me payes les loyers en nature et que tu as beaucoup de retard, alors magne-toi de me payer avant que je te foute dehors !

— Je vais t’en donner en rabe même, comme ça je serai tranquille pour un moment.

Il s’allonge sur moi tout sourire et me fait passer un long et délicieux moment de plaisir, bestial et sensuel.

Il va me manquer c’est sûr, j’en trouverai pas deux comme lui. Pourquoi ne suis-je pas amoureuse de lui ? Il serait parfait, un peu « mou » pour un grand baraqué comme lui, mais parfait pour une vie sans complication. Mou n’est pas le bon terme, trop romantique pour moi qui ne le suis pas du tout. Trouverais-je un jour un homme fait pour moi ? Un qui me donnerait plus envie d’aller voir ailleurs, qui serait capable d’être aussi doux que fougueux, naturellement. Un gars un peu perturbé comme moi ! Je peux toujours rêver à mon prince charmant, déjanté, avec des tatouages sur tout le corps, une moto, des yeux mouilles culottes et qui me baiserait comme un malade pour me faire l’amour ! Voilà que je rêve comme une midinette maintenant !

Chapitre 41 – Elle en lui !

Voilà, mon Beau Brun est reparti chez sa merdeuse ! Ça me fait chier, surtout que je lui ai donné mon accord pour coucher avec elle ! Plus jeune que ça Baby en plus, elle ne saura pas lui donner autant de plaisir que moi, elle n’a sûrement pas autant d’expérience !

Tant qu’elle rend mon Chris heureux, ça ira, mais elle n’a pas l’air simple comme nana.

J’espère qu’il ne se laissera pas faire pour préserver son boulot. Il ne doit pas se laisser diminuer par une pétasse qui se croit supérieure à lui parce qu’elle a du fric. C’est un homme merveilleux, je ne veux pas qu’on lui fasse croire le contraire.

Cette première semaine de liberté, porte bien son nom ! Moi qui voulais qu’on ne soit plus fidèles, à cause de mon manque de sexe, je reste seule, sans envie de voir un autre mec en fin de compte.

Surtout que mon Beau Brun m’envoie des messages ou m’appelle tous les soirs. Cette discussion nous a rapprochés, alors que je souhaitais le contraire !

Que la vie est compliquée…

Vendredi soir, c’est moi qui l’appelle vers 22h30, l’heure à laquelle il m’appelle régulièrement. Je sais qu’à cette heure-là, il est seul dans sa chambre.

Son portable sonne, sonne, sonne, rien. Je raccroche et essaie à nouveau. Toujours rien ! Il ne connaît pas Roxy la têtue, ce portable ! Je recommence et cette fois à la quatrième sonnerie, Chris décroche.

— Heu, Roxanne, je peux te rappeler. C’est pas le bon moment là ? Tout va bien ?

— Oui ça va, pas toi on dirait.

— Si, si, tout va bien, mais ce n’est pas le moment.

— OK, tu es encore en service, tu…

Je m’arrête de parler en entendant une petite voix minauder derrière lui « raccroche et finis-moi beau garde du corps, laisse ta coloc tranquille, fais-moi monter au ciel ». Putain il est en train de se taper la connasse pendant qu’il me parle ou quoi ?

— Chris, ne me dis pas que tu as la bite dans la chatte de ta pétasse de cliente, surtout ne dis rien du tout.

— Merde Roxy, arrête de déconner, tu as insisté, j’ai eu peur qu’il te soit arrivé quelque chose.

— Ce n’est pas mon genre, je ne me laisse pas faire. Alors ? Tu es où là ? En elle, au chaud ? Putain de connard !

— Oh ! Calme-toi.

— Je te parlerai quand ton beau cul et tes yeux qui ne devraient faire mouiller que ma culotte, seront ailleurs que sur une autre fille que moi. Ciao !

Je raccroche, furax, et lance mon portable à l’autre bout de la chambre. MERDE ! Je n’étais pas prête, moi Roxy. Alors que c’est moi qui lui ai demandé d’aller voir ailleurs, moi la fille qui couche à droite à gauche sans complexe !

Pourquoi ? Putain pourquoi ? Je ne l’aime pas, j’aime juste sa compagnie. Alors pourquoi je ne suis pas allée voir d’autres mecs, ou filles, Rita n’attendait que ça. Elle m’a coincée dans la réserve un soir, nous nous sommes embrassées, nos mains ont débordé sous nos culottes respectives, mais avant que je ne jouisse sous son doigt, qui tournait délicieusement autour de mon clito, je suis partie en courant ! Comme une coincée que je suis très loin d’être.

De savoir qu’il était dans cette pétasse de Coralie, pendant qu’il me parlait, m’écœure. Il est à moi ce type, pas à elle !

Qu’est-ce qu’il m’arrive encore ?

Pourquoi suis-je si compliquée dans ma tête et surtout contradictoire ?

Il ne va rien comprendre mon pauvre Chris. Je l’ai sûrement coupé dans son élan en plus. Bien fait pour elle !

Je suis coupée dans mes pensées par la sonnerie de mon portable. Chris ! J’hésite avant de décrocher, je sais très bien où va nous mener notre conversation. Je viens de me la faire dans ma tête ! Je réponds tout de même, je veux m’excuser.

— Roxy, c’était quoi ce plan ? hurle-t-il.

Ce qui m’étonne, venant d’un gars aussi calme que lui.

— Rien, je m’excuse.

— Tu peux oui. Putain, tu m’as dit d’aller voir ailleurs. J’ai eu du mal à lui dire oui, toute la semaine j’ai refusé, me disant que peut-être tu reviendrais sur ta décision. Comme tu m’as rien dit et que ce soir ça me démangeait, j’y suis allé. Pas de gaité de cœur, mais bon je suis un mec, j’avais besoin de décharger. Elle m’a aguiché comme une dingue ces derniers jours.

— OK, OK, c’est bon, pas de détails. Rien que de savoir que tu étais en elle pendant que je te parlais, m’écœure, alors c’est bon.

— C’est toi, qui m’as demandé qu’on aille voir ailleurs. T’as pas dû te gêner dès le premier soir, alors arrête ton cinoche.

— Non !

— Quoi, non ?

— Non, j’ai rien fait du tout.

— Te fous pas de moi, Roxy, je te connais par cœur.

— Ni Roxy, ni Roxanne, n’ont couché avec quelqu’un. Juste un touche minou avec Rita vite fait, mais avant de jouir, j’ai pensé à toi et je suis partie en courant. Tu comprends d’où vient ma frustration ?

— T’es pas nette Baby, franchement. Pourquoi m’avoir demandé d’être libre alors ? Je ne voulais pas, tu le sais.

— Ouais, je sais. Je suis dingue tout le monde sait ça ! Putain merde, quelle horreur.

— Quoi encore ?

— Toi en elle, beurk !

— Tu te calmes oui ? Tu ne la connais même pas.

— Et alors, un trou c’est un trou non ? Une gamine en plus, elle doit rien connaître, tu as tout fait, j’en suis sûre.

Il rigole comme un dingue, me faisant enfin sourire.

— Ça, c’est sûr qu’elle est beaucoup moins expérimentée que toi ! Y’a pas de mal non plus ! Elle se laisse faire, ce n’est pas le pied, mais bon, ça change les idées et pendant ce temps là, elle est sympa avec moi.

— Envoie la chier et rentre, Beau Brun.

— Tu es compliquée Roxanne, franchement. Décide-toi !

— Un dernier week-end ensemble, s’il te plaît, le supplié-je doucement.

— Qu’est-ce qui t’arrive d’être toute douce, d’un coup ?

— J’ai envie d’être avec toi, toute la semaine j’en ai eu envie, je sais elle est loin la Roxy vulgaire et aguicheuse que tu as connue. Elle se rend compte qu’elle aime être avec toi, plus qu’elle ne le pensait. Rentre, baisons pendant deux jours et après je te laisserai tranquille, promis. Ramène ton beau p’tit cul, tes ailes et tes yeux qui me font mouiller plus vite que tout.

— Je te jure, toi alors ! Tu as de la chance que je t’aime beaucoup, tu sais. Tu es folle ma Roxanne. Rien de rien, vraiment ?

— Quoi rien de rien ?

— Tu n’as rien fait du tout ? Rita, touche pipi, c’est tout ? Toi toute seule rien ? Arrête de me mentir. Combien de fois tu t’es touchée toute seule, allez avoue ?

— Tous les soirs en pensant à toi et aussi quand tu me téléphonais.

— Quoi ?

— Bah oui, pendant que tu me parlais, mes doigts descendaient sur mes lèvres et mon clito ou sur mes seins et je me caressais pendant toute notre conversation. Tu vois l’effet que tu me fais ? Jouir à distance, salaud va !

— Et là ?

— Là, je me retiens, je t’imagine encore dans la gamine, ça me refroidit un peu !

— Je n’ai pas fini ! Rigole-t-il de plus belle. Je n’ai pas pu après ton appel. Alors, je me suis levé, me suis cassé dans ma chambre et je me suis fini en pensant à une tatouée au corps de rêve, mais totalement folle. Ça m’a soulagé !

Nous éclatons de rire ensemble. Je suis salope et égoïste, heureusement qu’il est super gentil avec moi. J’espère qu’il va rentrer, j’ai besoin de sa présence encore un peu avant qu’on se sépare, sans vraiment se séparer !

Est-ce qu’un jour je serai normale avec un homme ?

C’est fatigant d’être si compliquée !

Il peut rentrer ce week-end, je mets le paquet pour l’accueillir !

Je passe mon vendredi aprèm chez le coiffeur et l’esthéticienne. Je compte bien rester à poil tout le week-end avec lui alors, je dois être nickel !

Je remplis le frigo pour ne pas a avoir à sortir et samedi matin quand il arrive, je lui saute dessus nue, et fin prête pour deux jours de sexe non-stop avec mon Beau Brun.

Il ne me déçoit pas, de mon côté je lui donne tout ce que je peux et même plus. Comme si nous devions nous quitter définitivement ! Alors que rien n’est fini, nous continuerons à chaque fois qu’il rentrera, mais notre relation agréable, notre vie commune que j’aimais tant, sera terminée. Je dois encore faire mon deuil d’un homme !

Avant de partir, dimanche soir, Chris me demande de m’asseoir sur le canapé et me fait glisser sur ses genoux. Je suis toujours nue et lui habillé, malheureusement !

— Bon, on est d’accord cette fois Baby ? On peut aller voir ailleurs tant que je suis au boulot ?

— Ouais !

— Quoi ouais ? Tu n’es encore plus d’accord ?

— Si, si. En fait, je déteste ton boulot à la con ! Il m’éloigne de toi, il nous sépare.

— T’es chiante, souffle-t-il, en me pinçant la peau de la taille.

— Je sais ! OK, OK, on fait comme j’ai dit la semaine ailleurs, et dès que tu rentres juste toi et moi.

— Moi j'étais d’accord dés le départ.

— Hum, moi aussi en théorie. Tu crois qu’un jour j’aurai un homme rien qu’à moi ?

— Sûrement si tu arrêtes d’être si compliquée et d’en demander trop. On n’a pas toujours ce qu’on veut dans la vie Roxanne, on prend bien souvent ce qui vient et souvent c’est agréable. Regarde-nous, c’était bien, on aurait pu continuer ensemble, non ?

— Oui bien sûr, mais moi je te parle de tomber amoureuse réellement, sans avoir envie d’aller ailleurs. Tu vois un gars qui m’apporterait tout ce qui me manque.

— Il existe sûrement un mec aussi dérangé que toi dans le monde, faut le trouver c’est tout.

— Méchant ! Et toi mon Beau Brun, tu n’as jamais rêvé du grand amour ?

— Ce n’est pas pour moi, on s’attache et un jour tout s’arrête et tu souffres, non merci. J’ai donné avec mon frère, je ne veux pas recommencer. C’est pour ça que notre vie me convenait très bien.

— Continuons comme on a dit, ce n’est pas très sain, mais c’est tout ce dont nous sommes capables, l’un comme l’autre. Retourne prendre ta michtonne, apprends-lui, tu es super doué.

— Je n’arriverai pas à lui apprendre, je n’ai aucun sentiment pour elle. On baise, voilà tout, il n’y a pas de tendresse comme avec toi.

— On baise aussi tous les deux !

— Excuse-moi, mais ce week-end, il n’y a eu aucune baise. C'était juste parfait.

Je me relève de ses genoux, lui écarte les jambes et me colle contre lui. Mes seins sur son nez et mon sexe qui se frotte déjà contre son ventre.

— Baise-moi fort avant de partir, dépêche-toi, par-derrière bien fort. Remue ta queue Beau Brun.

Il me sourit en me caressant tendrement les flancs, il m'exaspère !

— Sauvage j’ai dit, Chris !

Il grogne en rigolant, se lève, descend sa braguette pendant qu’il me penche en avant sur le canapé. Enfin je vais y avoir le droit !

Il enfile rapidement une capote, me donne une bonne fessée qui me fait couiner de plaisir et entre enfin en moi. Il m’attrape les cheveux pour les tirer, il y met toute sa hargne, sa rage même.

Putain mon Chris, une baise comme rarement !

Ses coups de boutoir me transpercent, me font hurler si fort que tout l’immeuble doit être au courant que j’ai un merveilleux amant ! Je me retourne pour le regarder, un petit sourire lubrique orne sa bouche. Il prend son pied lui aussi, je le vois bien, même si ce n’est pas dans sa nature d’y aller si fort.

Nous grognons notre jouissance quasiment au même moment, un déferlement de plaisir inondant mon corps et ma tête.

Épuisé et repu, il me pousse sur le canapé et me tombe dessus en riant. Je me blottis entre ses bras et laisse retomber l’adrénaline de ce divin moment.

— Je t’aime, mon Beau Brun, tu le sais ?

— Moi aussi ma Baby, mais pas comme tu le penses.

— Non, moi non plus, je t’aime c’est comme ça, mais pas d’amour. Je t’aime d’amitié et de sexe, ce n’est pas donné à tout le monde déjà !

Nous éclatons de rire, nous comprenant. Nous sommes bien ensemble, pourquoi tout doit-il encore changer ?

Chapitre 42 - Gamine

Et voilà, je suis à nouveau libre, du moins par intermittence. Libre de faire ce qu’il me chante !

Maintenant quoi ? Je baise à tour de bras, comme avant ? Je retourne avec Rosette, uniquement pour du sexe saphique, et mon Beau Brun quand il rentrera ? Ou alors j’essaye de draguer ou de me faire draguer, normalement ?

Avec Chris c’était agréable et valorisant, j’ai adoré. Peut-être qu’un jour je trouverai un mec bien, qui voudra de ma double personnalité, de ma folie et de tous mes défauts encombrants !

La première semaine, je la passe délicieusement avec Rosette. Elle est heureuse de me retrouver, nous passons de très bons moments de rigolade, déconnade et de sexe ensemble. J’avoue que le sexe entre filles me plaît bien, c’est plus délicat qu’avec un homme, donc pour moi ça va bien un temps et Rosette s’en aperçoit.

— Ton beau cul te manque, n’est-ce pas ? demande-t-elle un dimanche matin ou effectivement, je suis morose.

— Un peu oui, mais y’a pas que ça.

— Tu n’aimes pas plus que ça être avec moi.

— Non, j’aime être avec toi Rosette, mais tu le sais bien, j’aime les hommes plus que tout.

— Pas les hommes, leurs queues oui surtout, nous fait-elle rire en chœur .

— J’avoue oui et celle de Chris me manque.

— Ses beaux yeux, son beau cul, son torse de rêve, il était parfait et toi tu le vires !

— Je ne le vire pas, nous sommes tombés d’accord sur un arrangement.

— À contrecœur !

— Ouais, à contrecœur, mais parce que ce n’est pas l’homme de ma vie et que je ne veux pas être la conne de service qui l’attend quand il part des semaines entières bosser. Je veux un mec rien qu’à moi Rita, tu comprends ?

— Très bien, oui, comme tout le monde, on rêve toutes de l’homme parfait. Moi perso, je n’y crois pas. Chris te convenait, il était d’accord pour vivre en couple, il a tout pour lui alors pourquoi ne pas le garder ? Attends, tu crois que tu vas rencontrer ton prince charmant ou quoi ? T’es pas une princesse Disney ma poule hein ! Arrête de rêver.

— Pourquoi devrais-je arrêter ? Ou alors peut-être devrais-je devenir madame tout le monde ?

— Arrête tes conneries, tu ne seras jamais comme tout le monde, c’est ce qui fait ton charme. Tu es toi, une fille géniale, belle, sexy, un cul et une poitrine d’enfer, un sexe délicieux…

— Ferme-la !

— Quoi ? Je te dis ce que je pense c’est tout. J’adore te bouffer, c’est pas de ma faute. Tu es une originale libre ma Rox. Reste toi-même et attends un peu, peut être qu’un jour un homme, mélange de ton Viking, ton Joli Cœur et de ton Beau Brun, arrivera sur sa bécane blanche et t’enlèvera pour un pays lointain ! Vous vous marierez et aurez plein de petits monstres tatoués !

Elle est complètement dingue ! J’avoue que ça ne me déplairait pas de tomber amoureuse et de penser à une autre vie.

— On retourne voir ailleurs cette semaine Rosette, ok ? J’ai besoin d’un homme. On sort et on se la joue à l’ancienne. Une bonne drague bien romantique, un petit resto, du blabla et hop là un bon coup pour nous faire du bien.

— J’adore ton romantisme, mon amoureuse !

— Ouais, moi aussi, je me kiffe par moment !

— Ok, c’est reparti pour les mecs, ça me branche bien aussi.

Tous les soirs de cette nouvelle semaine sans Chris, après la fermeture du salon, nous sortons. Parfois nous rentrons seules, parfois accompagnées, mais toujours pas l’ombre du grand amour de ma vie !

Pour Chris, tout n’est pas rose non plus. Sa jeunette est de plus en plus salope avec lui la journée, par contre le soir, elle le veut pour elle seule. Elle le prend pour son jouet et ça me gave sérieusement. Si je n’avais pas peur qu’il perde son boulot, j’irais lui présenter Roxy, à cette Coralie capricieuse.

Pendant six mois, une routine mortellement ennuyeuse s’installe. La semaine boulot, resto et parfois sexo ! Le week-end seule ou avec mon Chris qui essaye de rentrer le plus souvent possible pour échapper à sa folle de cliente.

Il n’y a que nos moments à deux qui me ravissent pour le moment. Nous sommes à chaque fois heureux de nous retrouver et impatients de se revoir.

Ma vie est ennuyeuse au possible, la plupart du temps. J’aimerais que Beau Brun perde son boulot et revienne vivre avec moi. J’en ai marre de nos week-ends rapides où nous faisons que baiser, ou de nos SMS furtifs dans la semaine. Qu’il l’envoie chier sa gamine et qu’il revienne dans le lit d’une vraie femme !

Est-ce que quelqu’un a entendu mes suppliques ? Il faut le croire !

Un jeudi midi devant la vitrine du salon, Rosette et moi regardons mon Chris arriver totalement rond et très certainement shooté. Il ne s’était pas remis minable depuis ma petite humiliation. Que lui a fait cette salope de gamine ?

Je ne suis pas près de le savoir. Rita m’aide à le rentrer dans la réserve, il divague totalement et tient debout parce que c’est la mode ! Il m’a énervée, ça faisait longtemps ça aussi !

Je l’allonge et en un rien de temps, il s’endort. Rosette rentre chez elle en fermant la boutique derrière elle. Je reste seule à regarder mon Chris, dans un état lamentable qui me serre le cœur. Je n’ai même pas envie de me mettre en colère, juste envie de le prendre dans mes bras. S’il a picolé c’est qui lui est arrivé une merde, je ne vois pas autre chose. Ou alors un incident qui lui a rappelé son frère ?

J’ouvre le canapé-lit, pousse Chris de l’autre côté et m’enroule dans ses bras. Il grogne légèrement, pose sa tête sur la mienne et de sa voix pâteuse, m’envoie un « je t’aime ma baby » qui me retourne complètement. Je me colle un peu plus contre lui, j’aime son odeur, sa douceur, sa présence tout simplement.

Enfin il est là et je ne sais pas pourquoi, mais je sens qu’il n’est pas près de retourner avec sa Coralie. Je me laisse bercer par sa respiration et m’endors avec lui.

C’est une caresse dans le dos qui me réveille, j’ouvre les yeux pour tomber dans ceux qui me manquent tant depuis quelques semaines et me font toujours autant d’effet.

Et pour une fois, j’ai une culotte !

Je n’ai pas envie d’être tout de suite sympa avec Mouille Culotte et il le sait très bien, vu le regard triste qu’il m’envoie.

— Accouche ! aboyé-je en lui envoyant mon regard noir.

— Vas-y doucement, j’ai mal au crâne.

— À qui la faute ? Tu voudrais quoi ? Que je te plaigne ? Raté !

— Laisse-moi émerger et je te raconterai tout, mais je voudrais que tu sois calme.

— Alors, fais ce qu’il faut pour, si tu peux !

— J’ai pas la tête à ça, Baby.

— M’en fous de ta tête moi, c’est autre chose que je veux.

— Arrête j’ai compris, obsédée, mais non je ne te ferai rien pour l’instant. J’ai besoin de parler à Roxanne, calmement.

Je ne relève pas, m’assois contre le mur, croise les bras sous ma poitrine, respire un bon coup, pour paraître plus décontractée, et lui demande de me raconter.

Il fait comme moi, s’assoit contre le mur pour ne pas avoir à me regarder pendant qu’il me raconte son histoire.

— J’ai été viré hier soir, me sort-il de but en blanc.

Il n’y va pas par quatre chemins aujourd’hui, ça doit lui peser lourd sur le cœur.

— Raconte.

— Coralie.

— Je me doute que c’est à cause de cette petite pétasse de gamine.

— Gamine oui c’est ça, putain Roxy c’est une gamine.

— Oui bah on le savait depui…

— Non Roxy, j’ai couché avec une mineure bordel, m’avoue-t-il en se prenant la tête dans les mains et en grognant de rage.

— Quoi ? C’est quoi cette grosse connerie ?

— Elle n’avait pas vingt et un ans, comme elle le faisait croire à tout le monde. Putain et son père qui n’arrêtait pas de dire qu’elle était majeure ! Famille de dingue, je te jure. J’ai couché avec une gamine…

— Mais quelle salope !

— Ouais et grosse cochonne aussi, putain dix-sept ans et aimer le sexe à ce point-là, ça me dégoûte. Je m’écœure Roxanne.

— C’est à elle que tu devrais en vouloir, tu ne savais rien. Putain merde fait chier cette histoire !

Sa situation me met hors de moi. Je savais qu’elle n’était pas réglo cette michtonne.

— Aussi cochonne que moi ?

Il ricane nerveusement, pâle comme un mort, il me fait mal au cœur. Je l’attrape par les épaules et le prends dans mes bras. Il passe ses gros bras musclés autour de mes hanches, pendant que je lui masse le cuir chevelu pour essayer de le détendre.

— Toi tu es une grosse cochonne réglo, Baby, pas une salope.

— Oh, merci, mon Beau Brun, ça me touche que tu ne me voies plus comme une salope.

— Tu étais une fille perdue, pas une salope. Elle, en plus d’être vicieuse, cochonne, insatiable, méprisante, était hautaine et se prenait pour Miss Univers. Elle ne t’arrive pas à la cheville, ni pour le sexe, ni pour le physique, ni pour rien. Putain quel con je suis.

— Arrête de t’en vouloir, tu t’es fait piéger, ça arrive. Son père va porter plainte ?

— Non, mais il m’a viré, juste après nous avoir surpris à moitié à poil !

— Eh ben, c’est du propre, à poil devant ton patron !

— J’ai déconné, je ne suis qu’un bon à rien.

— Bah oui, tout le monde ne peut pas être aussi merveilleux que moi ! plaisanté-je pour essayer de le détendre et le rassurer.

Il se relève, plonge ses yeux dans les miens en me souriant légèrement, avant de me déposer un baiser qui aurait pu être agréable s’il ne puait pas la téquila et le joint.

— La téquila je la préfère sur un autre endroit de ton corps, là ce n’est pas très excitant.

— Merci, Roxanne, merci d’être là pour moi. Je vais être sincère, j’ai eu peur de ta réaction, m’avoue-t-il le regard inquiet cette fois.

— Je suis si effrayante que ça ? Je vais essayer de faire moins peur à l’avenir promis ! Sérieusement, qu’est-ce que tu veux que je te dise ? Tu n’y es pour rien. Elle t’a baisé, elle t’a baisé !

— Dans tous les sens du terme !

— En plus ça ne devait même pas être un bon coup.

— Non, pas du tout ! Mais je n’avais qu’elle sous la main.

Il pose sa tête sur mes jambes et nous restons un long moment silencieux. Ses mains caressent doucement mes jambes, les miennes ses épaules. Malgré sa galère, j’adore ce moment fort entre nous. Un vrai petit couple qui essaye de se réconforter.

— Je l’ai frappée, Roxanne.

— Quoi ?

— Je lui ai envoyé une gifle qui l’a envoyée valser sur son lit. Juste au moment où son père est entré.

J'éclate de rire, je ne sais pas réellement pourquoi, mais ça sort tout seul. Beau Brun me suit, se relève pour venir me déposer un doux baiser qui se termine en un baiser chaud bouillant. Il se détache de moi, juste le temps de me dire « j’ai sérieusement déconné » et retrouve ma langue impatiente. Il a besoin de réconfort, j’ai besoin de lui, alors je le laisse me déshabiller et me faire l’amour avec délice.

Si ça peut l’aider à déstresser !

Chapitre 43 - Routine

Un mal pour un bien.

Voilà ce que pense Roxy.

Roxanne, elle, est contrariée pour son Beau Brun !

Je l’ai poussé à avoir un bon job, et voilà qu’il le perd. Que va-t-il faire après cette bourde ? Il va avoir beaucoup de mal à retrouver quelque chose de sérieux.

Moi par contre, je retrouve le meilleur sex friend du monde ! Je suis aux anges, avec mon ange mouille culotte !

Tout va pour le mieux, de semaine en semaine. Jamais je ne me suis sentie aussi bien de ma vie. Pour Chris et moi, tout roule, mon salon marche du feu de dieu, nous avons des amis que nous voyons un peu, trop occupés à nous rouler dans un lit !

Depuis qu’il est entré dans ma vie, un changement s’opère en moi, je mûris, je crois ! Je me sens bien dans ma peau, dans ma tête, je m’assume, j’assume mon salon, mes amitiés et ma relation avec mon Chris. Tout est parfait, ou presque… J’aimerais connaître le grand amour, le vrai, le seul, l’unique… Voilà que Roxy devient romantique ! C’est surtout que je me sens de plus en plus Roxanne, Roxy est très souvent aux abonnés absents ! Elle n’a plus vraiment d’occasion de revenir. Parfois, dans nos parties de sexe avec Chris, elle surgit pour que son Beau Brun la prenne fort, très fort. Mais très vite, elle fait place à Roxanne qui aime sa petite vie routinière.

Mon Chris a l’air heureux lui aussi, ses petits contrats ne le réjouissent pas trop, mais au moins, il bosse tous les jours. Il ne boit plus, les joints oubliés aussi, tout est rentré dans l’ordre pour nous deux.

Enfin presque !

Un soir, il m’annonce qu’il a enfin appelé ses parents et qu’ils vont venir le voir ce week-end. Je ne suis pas prête à rencontrer les parents du gars avec qui je couche. Je vais leur dire quoi ? Bonjour, je suis Roxanne la fille que votre fils baise depuis quelque temps déjà ? Je ne vais pas être bien reçue, je pense !

Et puis je ne suis pas la belle-fille idéale, physiquement ! Même si je m’habille beaucoup plus soft, j’ai toujours mon look particulier Rockabilly, mes milliers de tatouages et mes cheveux rouges ! Je ne pense pas que tous les parents rêvent d’avoir une nana comme moi pour leur fils !

Chris me rassure comme il peut, mais samedi matin une heure avant leur arrivée, je fais une crise de panique. J’étouffe, ai envie de hurler, mes yeux pleurent tout seuls et je n’arrête pas d’insulter Chris. Comme il me connaît bien, il se marre et quand au bout d’une heure, il en a marre de moi, m’envoie un grand verre d’eau froide dans la figure pour me calmer ! Je le déteste encore plus, mais ça a le mérite de me calmer.

— Tu m’agaces, Roxanne. Pour mes parents, tu n’es que ma coloc, tu le sais, alors calme-toi.

— Bien sûr et ils croient aussi au Père-Noel tes parents ? Non parce que faut pas les prendre pour des cons, hein ! Ton fils, beau comme un dieu, vit avec une bombe dans le même appart, mais ils ne couchent pas ensemble ! Naïf !

— Une bombe ? Où elle est ma bombe de coloc ? À part toi, il n’y a personne d’autre ici.

Il m’énerve, me tape sur les nerfs, me fait chier…alors je lui saute dessus pour le faire tomber sur le canapé et je le frappe fort de mes poings sur la poitrine. Bien sûr avec l’épaisseur de muscles qu’il a il ne sent rien, et rigole comme un naze !

Lui seul sait comment me calmer, il me fait relever, je résiste, le frappe toujours, pendant qu’il recule vers le couloir, un quart d’heure avant l’arrivée de ses parents, il me plaque contre le mur.

— À nous deux Roxy, je vais te décontracter. Culotte ou pas, aujourd’hui ?

— Bien sûr, tes parents viennent, je me suis habillée ! Je sais me tenir quan…

Je n’ai pas le temps de finir que ma culotte est déchirée et envoyée au sol, mes jambes soulevées pour venir sur ses hanches et en moins de deux, ses coups de boutoirs me décontractent. Il est mon meilleur antistress, il connaît la solution miracle. Il doit être un peu nerveux lui aussi, ses coups sont plus forts que d’habitude. Je suis au paradis, mon Chris me donne vraiment la force que j’aime, sans se forcer, je crois. Notre petite baise décompressante ne dure pas très longtemps, par contre mon cri de jouissance est caché par la sonnette de la porte ! Nous finissons juste pour l’arrivée de Mr et Mme Fischer et nous sommes tous les deux totalement zen pour les recevoir !

Deux jours surprenants ! Un Chris tendre comme jamais je ne l’avais vu. Des parents incroyablement tolérants et agréables. Mon anxiété est partie à une vitesse folle. Mme Fischer est une femme formidable, elle ne fait pas attention à mon apparence, me parle gentiment et n’est pas dupe du tout, comme je le pensais ! Elle ne fait aucun commentaire sur notre relation, mais elle est heureuse de voir son fils bien dans sa peau.

Mr Fischer lui n’est pas bavard du tout, sa femme parle pour lui ! C’est un homme gentil et il m’a beaucoup touchée, avant leur départ, il m’a pris à part et m’a remerciée d’avoir poussé Chris à les appeler et de faire du bien à son fils, ponctué d’un petit clin d’œil ! S’il savait comme nous nous faisons de bien mutuellement, et pas que sexuellement !

À leur départ je me sens bien, acceptée par des gens « normaux », ça me requinque, me donne encore plus confiance en moi.

— Baby, je suis heureux franchement, ces deux jours se sont super bien passés et tu as été géniale. Je crois que mes parents ne te trouvent pas si étrange que ça ! Pourtant, tu n’avais pas de culotte hier.

— A qui la faute ? Leur obsédé de fils a eu une envie pressante pendant qu’ils sonnaient ! Sérieusement, tes parents sont charmants. J’aurais aimé en avoir des comme ça. Ils t’aiment mon Beau Brun, c’est dingue.

— Les tiens aussi t’aimaient à leur façon, Baby.

— Bien sûr, bref…Toi par contre tu m’as sidérée, qu’est c’est que ce gros nounours tout mielleux avec sa petite maman ? Non, mais t’es trop mignon, pourquoi tu ne me parles pas comme ça à moi ?

— Parce que tu n’es pas ma mère ! Et que tu n’es pas le genre de fille à qui on parle comme ça tout le temps.

— Exact ! Quand tu le fais j’adore, mais la avec ta maman, tu as été trop choupinou mon petit Chris ! Oulala trop mignon même.

— Tu as fini de te foutre de moi ?

J’éclate de rire en m’approchant de lui et en lui pinçant le menton.

— Trop mignon le gros plein de muscle, me moqué-je encore en lui déposant un baiser sur la bouche. Chris ?

— Quoi ? Arrête t’es chiante.

— Baise-moi !

— Hein ?

— Baise-moi, je suis en overdose de la vie des Bisounours là, j’ai besoin d’un truc bien sauvage, un truc qui me rappelle que la vie n’est pas tout le temps joyeuse. Baise-moi fort, hier soir on a seulement pu faire l’amour discrètement, pas de touche pipi pendant deux jours, j’en peux plus. Fais-moi hurler ma jouissance comme jamais, que je revienne sur terre !

Le lendemain en fin de journée, Chris me propose de nous retrouver sur les bords du canal Saint Martin, dans notre petit restaurant préféré. Il a l’air joyeux, la venue de ses parents le rend bien dans sa tête, je crois.

Je l’attends sur la terrasse au soleil, je suis bien, heureuse, tout va bien grâce à mon Beau Brun !

En le voyant arriver de loin, tout sourire, le mien s’évapore ! J’ai l’impression qu’il est heureux, mais que ça ne va pas me plaire.

Il m’embrasse fougueusement avant de s’asseoir à côté de moi en me prenant la main.

— Qu’est-ce qui t’arrive ce soir ?

— Je suis super heureux.

— Heureux ? De quoi ?

— D’être là avec ma Baby, belle comme un cœur, mes parents enfin partis. Même si j’avoue avoir été heureux de les voir. Et ce soir, rien que toi et moi dans l’appart enfin.

— Et ça va être ta fête mon Beau Brun, j’espère que tu ne commences pas trop tôt demain matin, je ne vais pas te laisser beaucoup dormir.

Il me surprend en m’embrassant à nouveau fougueusement. Il n’est pas avare de démonstration de tendresse, mais je le trouve un peu trop euphorique ce soir ! Comme d’habitude, sa langue me décontracte et je me laisse aller à passer ma main sur son pantalon pour faire gonfler un peu plus sa bosse ! Il se décolle en enlevant ma main et me sourit tendrement.

Mais qu’est-ce qu’il a ce soir bordel ?

— Je ne vais pas travailler demain matin.

— Quoi ? C’est quoi cette connerie encore ?

— J’ai eu Paul ce midi, tu te souviens de lui ?

— Ouais, malheureusement, à cause de lui tu t’es cassé de mon lit.

Son sourire s’envole, sa main se resserre contre la mienne. Je sens très bien la catastrophe arriver.

— Baby, il m’a trouvé un nouveau contrat de garde rapprochée. Je commence dans une semaine. À Paris ne t’inquiète pas, je ne serai pas loin de toi.

— Et nous ?

— Quoi nous ?

— Bah notre couple, tu en fais quoi ?

— Écoute Roxanne, je sais que nous sommes heureux ensemble. J’adore notre vie, mais je ne suis pas totalement épanoui dans mon travail, tu le sais. C’est toi qui m’as poussé à avoir un bon job, non ? On m’en propose un nouveau qui est intéressant : la femme d’un député maire de Paris. Après tous les attentats de ces derniers temps, il a peur pour elle.

— Ouais et moi, qui me protège des attentats si tu pars ?

— Arrête je ne suis pas maire et nous ne sortons pas dans le grand monde. On ne risque rien.

— Foutaises, nous sommes encore plus visés.

— Oui c’est vrai, tu as raison, bref j’ai un nouveau contrat et je serai moins à l’appart. Ça m’ennuie et me réjouit en même temps.

— Moi aussi. Je suis heureuse que tu puisses retrouver un vrai contrat, mais nous, on en fait quoi ?

— On verra Roxanne, OK ? Attends de voir comment ça se passe.

— Pourquoi, tu comptes encore te faire virer rapidement ?

— Non pas cette fois. Je vais prouver à Paul, à toi et même à moi, que je suis capable de bien faire ce boulot pour une fois.

— OK, on verra tu as raison.

Je suis d’accord avec lui, il a besoin de se sentir totalement bien et ce genre de job pourra lui rendre sa dignité d’homme. Je ne dois pas encore une fois jouer mon égoïste, j’ai envie qu’il reste, mais il doit prendre sa vie en main, nous ne sommes pas mariés !

— J’ai raison ? Roxanne, tu vas bien ?

— Oui, pourquoi ?

— Pas de « et qui je vais baiser maintenant » ? Ou encore « Je vais être seule Beau Brun, j’aime pas ça tu fais chier » ?

— Non rien de tout ça. Je suis heureuse pour toi, tu le mérites. Tu es un homme merveilleux. Même si tu n’as rien à me prouver, montre-leur à tous qui est Chris Fischer. Mais ne baise pas la femme de ton patron ou leur fille, s’il te plaît.

— Non, j’ai tout ce qu’il me faut chez moi. Pas amoureux, mais heureux. Merci ma Baby.

— Merci à toi, mon Beau Brun, grâce à toi ma vie ressemble enfin à quelque chose de normal. Je suis presque bien dans ma tête. Je suis heureuse pour ton contrat. Je ne vais pas te mentir, ça me fout les boules quand même. Tu ne seras encore plus là effectivement, mais vas-y fonce.

Chapitre 44 – M. et Mme Greimane

Mon Beau Brun est parti chez ses nouveaux patrons ce matin, beau comme un camion !

Nous nous sommes mis à nouveau d’accord pour faire un break, tant qu’il n’est pas là et partager mon lit à son retour.

Bizarrement, la douleur est moins présente que la première fois. Pourtant, ne plus l’avoir avec moi chaque jour va encore me manquer. Lui aussi je pense, lors de son premier contrat de garde rapprochée, il m’oubliait au départ, cette fois il n’oublie pas sa Baby et m’appelle le soir même pour me faire bisquer ! Sa chambre est, paraît-il, plus grande que notre appart et luxueuse comme jamais il n’avait vu. Pffff s’il m’appelle pour me foutre les boules, il peut m’oublier !

Sa patronne lui fait mal au cœur, elle a l’air triste. Ça y est le bon samaritain est de retour ! D’ici qu’il tombe amoureux d’elle y a pas des kilomètres, il va lui rendre son sourire, elle quand elle va le voir un jour torse nu, elle craquera et plouf adieu Roxanne ! Pffffff j’en ai marre !

J’y vais fort, pour être honnête, je crois que c’est sa nature à Chris, d’aider les gens. Il est très doué pour ça d’ailleurs. La preuve avec moi, depuis qu’il est entré dans ma vie, je ne me suis jamais sentie aussi bien.

Ma petite vie se déroule sans problème. Rosette a un mec pour le moment donc elle ne me cherche pas. Moi je n’ai envie de personne, je bosse, je rentre chez moi le soir tranquille après ma journée ou un tour dans un pub, mais aucun homme, je n’en ai pas spécialement envie. D’ailleurs je n’aguiche plus, je suis soft, normale, naturelle…Putain je me fais peur !

Heureusement, mon Chris rentre rapidement passer la nuit avec moi, je suis en manque et lui ne demande pas son reste, alors je me lâche, lui demandant sans gêne aucune de me baiser ! À peine arrivé, je me jette sur lui et l'entraîne dans ma chambre où je me fous à poil et me mets à quatre pattes devant lui, attendant ma récompense après une semaine de diète !

Divin, rien à redire, à part le silence de Chris après avoir fini ! Lui qui adore parler, rire ou chahuter, il reste silencieux, les yeux aux plafonds. Je redoute le pire !

— Tu es bien silencieux. D’habitude, tu aimes bien déconner après le sexe.

— Je suis en train de penser à ma patronne.

— Super, Beau Brun ! On tire un coup et après, au lieu de penser à moi tu cogites à ton boulot ! Magnifique, Chris, merci.

— Arrête tes conneries ! On n’est pas un vrai couple, alors fais pas chier.

C’est la toute première fois qu’il me parle de cette façon un peu brutale et qu’il m’envoie chier sur notre relation. Que se passe-t-il dans sa caboche ?

— Qu’est-ce qu’elle a ta patronne pour que tu penses à elle après m’avoir fait l’amour ?

— Faire l’amour ? Roxanne, toi et moi on fait rarement l’amour. On baise plus qu’autre chose.

— OK si tu veux. Mais ta patronne ?

— Son mari la frappe, l’humilie devant nous.

— Ça ne te regarde pas. C’est pas ton job.

— Non je sais, fais pas chier. Mais elle me fait mal au cœur.

— Nous y voilà ! Tu as craqué pour ta patronne…Tu te prends pour Kevin Costner ou quoi ?

— Bien sûr que non ! Mais ça me bouffe. Il la frappe devant nous ce connard ! S’énerve-t-il comme rarement. Il la force à lui faire des pipes dans la voiture, alors que nous sommes juste devant. Tu te rends compte de l’humiliation qu’elle doit ressentir ?

— Elle a qu’à le quitter ce gros con, qu’est-ce qu’elle fout encore avec lui aussi ?

— Ça, je me le demande tous les jours depuis que je travaille pour eux. Si je n’avais pas peur de perdre mon boulot, je lui défoncerais la gueule, je te jure !

La journée entière je le trouve soucieux, alors je ne lui parle pas de son boulot. J’essaye de profiter un max de sa présence, mais lui n’est pas avec moi ! J’ai l’impression que son nouveau contrat va être dur à gérer. Qu’il la laisse se démerder sa patronne, si elle est assez conne pour se laisser battre par son connard de mari, ça ne le regarde pas, c’est sa vie à elle. Perso un mec me fait ça une fois, il en prend autant, mais tout le monde n’est pas Roxy !

Il repart le lendemain matin, morose, tout comme moi. J’ai souvent des pressentiments, je sens très bien que mon Beau Brun va venir au secours de se patronne et qu’elle lui plaît ! Il ne me dit rien, mais je commence à le connaître et je le trouve changé. Il n’a pas été agréable avec moi cette fois-ci. J’ai un peu peur que mon Chris m’abandonne dans pas très longtemps.

Alors je reprends ma vie nocturne en main ! Quelques mecs à droite à gauche hors de mon taf, pour me soulager. Le dimanche après la dernière visite de Chris, mon pressentiment se confirme quand il arrive avec une belle blonde couverte de bleus, dans les bras ! Il veut aider sa patronne me fait-il croire ! Connerie, il est en train de tomber amoureux d’elle oui ! Il va encore se faire virer à s’occuper de ce qui ne le regarde pas !

Je ne suis pas sans cœur alors pendant la nuit, quand Mme Greimane hurle de peur, je vais la réconforter, même si je sens qu’elle va me piquer mon Beau Brun, elle a besoin de réconfort. Je comprends très bien Chris, elle fait mal à voir, sous sa maigreur, ses bleus et ses coups, elle a l’air d’être une belle jeune femme.

***

Beau Brun m’oublie de plus en plus ! Ses appels se font rares et le peu de fois où il se rappelle de moi, il ne parle que de Abby ! Pas de Mme Greimane, non, non, Abby ! Qu’est-ce je disais ! Il est en train de tomber amoureux, de la femme d’un homme puissant et violent ! Il va encore avoir des problèmes. Quelque part ça m’arrangerait, il reviendrait vers moi. Pourtant, je sens qu’il fera tout pour elle.

Ça me fait chier ! Je vais le perdre, je vois ça gros comme une maison. Bien sûr, nous ne sommes pas amoureux, mais heureux ensemble. Il mérite une vraie rencontre amoureuse, une femme normale, fidèle qui lui jurerait de ne jamais aller voir ailleurs et qui l’aimerait comme il le mérite. J’espère seulement que si ça lui arrive un jour, il ne m’oubliera pas totalement.

Même si son absence est un peu dure, je continue ma petite vie tranquillement, je ne suis pas redevenue Roxy pour autant.

Quand il m’appelle pendant son séjour dans le sud de la France, encore une fois je pressens qu’il va m’annoncer un truc sur lui et « Abby » ! Elle commence à m’énerver celle-là ! Elle est mariée, à un gros connard ok, mais elle a signé maintenant, elle se démerde et elle me laisse mon Beau Brun.

Trop tard, voilà qu’il l’a embrassée, doigtée dans la mer et même lui a fait l’amour et ça n’a jamais été aussi bon de sa vie ! Et je dois faire quoi moi ? Sauter de joie pour lui ? Je suis dans une rage folle oui ! Elle n’a pas à me le prendre, il n’a pas à tomber amoureux d’une femme mariée. La seule chose qu’il y gagnera ce sont des emmerdes ! Elle le veut pour sortir de sa galère et une fois qu’elle en sera sortie, elle l’abandonnera comme une merde ! Quel naïf il est, ce grand costaud ! Pourtant, je sens qu’il est réellement amoureux d’elle et lorsqu’il m’annonce tout penaud, qu’elle lui a demandé de tout arrêter parce qu’elle ne quittera jamais son mari, mon estime pour elle est remontée en flèche ! Elle est plus intelligente qu’elle n’y paraît. Alors maintenant, laisse cet homme à une femme qui sait quoi en faire.

Mais non, mon Chris est dans tous ses états, il me fait mal au cœur. Alors après avoir raccroché, j’envoie un message à Mme Greimane qui la fera réagir, je pense :

[Vous le quittez, il va me revenir. Il n’est pas perdu pour tout le monde ! Tant mieux pour moi, il me manque. Vous avez sincèrement cru qu’il vous frappait intentionnellement ? Non, mais sérieusement Abby, ouvrez les yeux et vite ! Roxanne.]

Et oui, parce qu’en plus de tout, le passé de Chris a resurgi ! Il n’a rien dit à Abby, mais il est chez lui à Hyères, il y est né et a grandi là-bas. Alors, lorsqu’il a revu le gros con qui a tué son frère, son sang n’a fait qu’un tour, il lui a défoncé la gueule ! J’en aurais fait autant. Mais Miss Chochotte a eu les miquettes et a cru que Chris allait la frapper ! Elle n’a rien compris du tout à Chris, lui, frapper une femme ? Jamais de la vie ! Une petite fessée de temps en temps oui ok ça lui est arrivé, mais jamais de geste agressif envers une femme. C’est un homme bon et respectueux et s’il avait été plus sauvage j’en serais totalement folle amoureuse aujourd’hui !

Depuis son retour à Paris, il me téléphone souvent le soir quand il est seul. C’est définitif, il est tombé amoureux et pas qu’un peu. Il est totalement fou de cette femme mariée et à en croire son histoire, c’est réciproque. Mais voilà, Madame Greimane a peur de son mari, donc hors de question qu’elle le quitte !

J’aurais aimé qu’il me laisse en dehors de cette histoire. Pour la première fois de ma vie, je ressens de la jalousie. Pas pour mon Chris, bizarrement non, mais pour leur amour, leur connexion comme il me le dit si bien. J’aimerais rencontrer un homme qui me fasse battre le cœur comme personne auparavant. Faire l’amour et baiser en ayant l’impression d’être au paradis. Aujourd’hui je l’avoue, je serais prête à vivre une histoire exclusive avec un homme. Je l’ai fait progressivement, un peu avec Thor, beaucoup plus avec Max et longtemps avec mon Chris. Maintenant, je voudrais vivre le grand amour, moi aussi, je pense que je le mérite et que je suis prête à l’assumer.

Vous n’imaginez pas mon étonnement quand, un matin, encore en Tanga et Marcel, Abby sonne à ma porte, toute retournée ! Qu’est-ce qu’elle peut bien me vouloir ?

— Où est mon Chris ?

— Chez moi, me répond-elle les yeux baissés

— Et toi tu es ici, seule, chez lui ?

— Oui. J’ai besoin de parler à quelqu’un, je ne sais plus où j’en suis.

Elle me pique mon meilleur sex friend de tous les temps et en plus elle veut qu’on devienne confidentes ! Dans quel monde vit-elle ?

Je vois bien que je l’impressionne, c’est normal, des comme moi dans son monde de bourgeois, ça doit se faire rare ! Elle n’a pas l’air d’être une mauvaise fille, juste paumée, comme une certaine Roxy que je connaissais dans le temps !

— Alors ? Qu’est-ce qui se passe maintenant ? Est-ce que je vais enfin récupérer Chris ?

— Je crois que oui, bientôt même.

— Tant mieux, il me manque. Ça fait trop longtemps que je n’ai pas touché son corps de rêve. Ses yeux mouill…

— C’est bon, j’ai compris ton petit jeu pour me rendre jalouse. Tu as gagné, ça me fait mal, alors arrête s’il te plaît.

— Ça te fait mal hein ? Donc mon SMS de l’autre jour a également fonctionné ?

— Oui très bien même, merci.

— Alors, dis-moi ce qu’il se passe ? C’est ton mari encore une fois ?

— Encore et toujours.

— Quitte-le !

— Vous vous êtes donné le mot ou quoi ?

— Chris te l’a enfin demandé ? Ce n’est pas trop tôt. Il aurait dû le faire dès le début.

— Ça n’aurait rien changé. Je n’y arrive pas.

— Il faut choisir, ma belle. Un, pas deux à la fois. Surtout connaissant Chris, il n’est pas vraiment partageur.

— J’avais compris, oui. Mais je ne sais pas comment faire pour quitter mon mari. Si je lui demande le divorce, il va me frapper, j’en suis sûre et ça ne changera rien. On n’avancera pas.

— Tu as un garde du corps, non ? Garde très rapprochée si j’ai bien compris. Il sera là pour t’aider.

— Et il perdra son boulot.

— Oui, mais il gagnera autre chose, non ?

— Je n’aurai jamais le courage de demander le divorce à Gabriel, j’ai trop peur de lui.

C’est dingue ce type l’a rendue esclave de lui, elle ne sait plus comment vivre ou plutôt survivre sans ce gros connard !

— Donc tu abandonnes. OK très bien, laisse tomber. Reste avec ton super mari qui te rend si heureuse, tu as raison. Chris n’est rien, c’est juste un petit garde du corps merdique sans fric, sans importance, ce…

— Je ne te permets pas de parler de Chris de cette façon, Roxanne ! s’énerve-t-elle enfin. Il n’est rien de ce que tu dis. Mon mari est le diable en personne.

— Oui et Chris ton Ange, je sais.

— Comment le sais-tu ?

— Il me raconte tout. On ne fait pas que baiser ensemble. Nous sommes aussi des confidents l’un pour l’autre, depuis toujours. Écoute, Abby, je vais parler franchement.

— Tu as déjà été autre chose qu’honnête avec moi ?

— J’y vais doucement avec toi, mais je reste honnête, toujours, je suis comme ça.

— J’apprécie beaucoup, c’est pour ça que je suis là.

— OK alors je vais être cash. Es-tu amoureuse de ton mari ?

— Non, plus du tout.

— OK donc pourquoi restes-tu avec un connard comme lui ? Il te bousille la vie et te rend malheureuse.

— Je sais tout ça, tu as raison. Le problème c’est comment le quitter sans qu’il s’en prenne à moi ?

— OK alors deuxième question, quels sont tes sentiments pour Chris ? Je veux que tu sois honnête avec moi.

— Je crois bien que je l’aime.

— Je m’en doutais, vous êtes fous amoureux l’un de l’autre. C’est trop mignon.

Ouais un peu trop à mon goût, même, ça dégouline de bonheur !

— Quoi ? Comment ça l’un de l’autre ?

— Oh ! Tu n’es pas au courant ? Non bien sûr, parce qu’il t’a demandé de choisir entre lui et ton mari. Il n’a pas voulu te dire qu’il était complètement fou amoureux de toi, pas deux choses à la fois. Sacré Chris. Ecoute Abby je vais te dire une bonne chose que j’ai eu du mal à appliquer, mais qui m’a permis d’avoir une vie plus simple. Il faut que tu te prennes en main et que tu fasses un choix, Chris ou ton mari, lequel te rendra heureuse ? Quel homme fait battre ton cœur ? Un jour, il faut savoir dire stop et tout recommencer à zéro pour avoir une vie plus équilibrée. J’ai testé, j’ai quitté les deux hommes de ma vie parce que nous nous rendions malheureux mutuellement. J’en ai souffert comme jamais, je l’avoue, mais j’ai rencontré un Beau Brun Mouille Culotte et ma vie est devenue plus simple. Chris et moi vivions avec la même philosophie : Heureux, mais pas amoureux. Toi c’est l’inverse, tu es malheureuse, alors quitte ton bourreau de n’importe quelle façon, si tu penses que vivre avec Chris est ce que tu veux le plus.

— Je suis en train de me rendre compte que je suis en train de te demander conseil tout en sachant que tu es l’ex-petite amie de Chris. Tu dois me prendre pour une folle, Roxanne, j’en suis désolée. Ca m’est tombé dessus sans prévenir, et puis il est tellement gentil, tellement, compréhensif et…

— Excitant ?

— Oui, aussi.

— Ne t’inquiète pas, oui je vais perdre Chris, mais ça devait arriver un jour, par contre je vais être franche avec toi, tant que tu seras mariée, je prendrai toujours sa défense et non la tienne. Il est mon meilleur ami, je le soutiendrai toujours. Si un jour tu te décides à plaquer ton salopard de mari, alors nous pourrons peut-être devenir copines, mais pas avant. Je n’aime pas qu’on joue avec les sentiments des personnes que j’aime.

Elle plonge ses yeux apeurés dans les miens, ça me fait rire, elle est tellement expressive cette fille !

— Nous ne sommes pas amoureux, mais nous nous aimons, un peu comme frère et sœur…enfin non, beurk quelle horreur, jamais je n’aurais fait tout ça avec mon frère…Ok Abby je recommence, Chris et moi ne sommes pas amoureux comme vous pouvez l’être.

Elle me sourit enfin, soulagée !

Je lui propose de dormir dans la chambre de Chris, elle va en mouiller sa petite culotte, mais ça lui fera du bien et réfléchir peut être par la même occasion !

J’envoie un message à mon beau brun pour l’informer que sa belle Abby est avec moi et qu’elle a besoin de rester dormir loin de ses deux hommes, pour pouvoir faire le point.

Cette journée entre filles est plutôt agréable, Abby est une fille douce et totalement paumée, mais je l’aime bien, même si je me méfie encore d’elle. Elle aime Chris, mais n’est pas encore prête à faire des efforts pour lui et ça a le don de m’énerver.

Chapitre 45 - Sören

Encore un homme qui quitte mon lit !

Ils vont se marier dès que possible. La fragile Abby est en train d’annoncer à sa belle-famille qu’ils attendent un enfant. Et oui, leur amour est tellement fort, qu’elle a quitté son mari avec l’aide de Chris et pas mal du mien également, et est venue se réfugier chez Mr et Mme Fischer, une brioche au four !

Abby m’a écoutée, un peu excessivement puisqu’elle a failli en mourir, mais elle a fait ce qu’il fallait pour quitter son bourreau et vivre avec mon Chris !

Après s’être laissée battre presque à mort et retrouvée à l’hôpital, elle a découvert qu’elle attendait un enfant de Chris ! J’avoue avoir cru, au début, qu’elle inventait cette histoire pour qu’il la sorte de son enfer. Mais, j’ai vite compris qu’elle était sincère, aussi bien pour les sentiments qu’elle portait à Chris, que pour le bébé qu’elle attendait. Je ne pensais pas que Chris serait heureux d’être père aussi rapidement, mais il n’a pas eu peur, et a fait le nécessaire pour qu’elle et leur futur enfant soient à l’abri de ce fou furieux de Greimane. Il l’a cachée chez ses parents dans le sud, pendant que nous réglions l’affaire de son divorce à Paris ensemble. Aujourd’hui, tout est réglé et ils vont pouvoir vivre leur amour tranquillement !

Abby ne doit pas aimer autant que ça le calme, puisqu’elle m’a demandé de venir vivre avec eux dans le sud. Je n’ai rien fait voir, mais sa demande m’a beaucoup touchée. Je l’intimide, mais son enfer l’a rapprochée de moi et une amitié a vu le jour petit à petit. Elle est un peu coincée comme fille, mais je l’adore, sincèrement. Je suis heureuse que mon Chris soit tombé sur elle pour me remplacer ! Je n’aurais pas accepté n’importe qui !

Je suis en train de la regarder avec une petite larme à l’œil. Elle est mon amie maintenant, j’ai compris très rapidement combien elle tenait à mon Beau Brun. Petit à petit, je lui ai donné ma confiance et je l’ai même aidée en aguichant à mort son connard de mari pour lui faire enfin signer les papiers de leur divorce !

Ce jour-là, j’ai joué ma Roxy à fond, aguicheuse au possible, et la queue de Greimane n’a fait qu’un tour ! Mais il ne savait pas à qui il avait affaire, je l’ai baisé en beauté, il n’avait plus qu’à signer, sinon des photos très compromettantes du Député Maire Greimane en train de gifler violemment une belle rousse seraient sorties dans tous les journaux de France ! Je suis assez fière de moi sur ce coup-là !

J’essuie discrètement cette salope de larme que je n’ai pas pu retenir, quand je vois Sören, l’ami d’enfance de Chris, me regarder en souriant. Il se fout de ma gueule, je ne rêve pas !

Ce mec est un sacré coup. Le meilleur que je n’ai jamais eu. J’aime la brutalité, avec lui en une demi-heure dans une boîte de nuit, il y a quelque temps, j’ai été servie. Il m’a tout donné, une vraie bête de sexe.

Ce soir-là, j’avais rejoint Chris et Abby dans le sud et j’avais une envie de dingue d’aller danser et de me faire baiser aussi ! Mon Chris ne m’avait plus touchée depuis une éternité, Rosette a un mec maintenant et moi je me tapais des inconnus de temps à autre pour l’hygiène ! Rien de folichon !

Une soirée super sympa entre filles, danse pour Abby et danse et drague pour moi, en essayant de ne pas perdre l’amour de Chris au passage, j’étais prévenue !

Ce géant brun, barbu, en costume à l’entrée de la boîte de nuit m’a tout de suite plu, même s’il cherchait à m’emmerder ! Son regard marron profond, son petit sourire moqueur sous sa belle barbe marron, le mode Roxy était enclenché ! Je le voulais et je l’aurais ! Je l’ai eu et franchement, le Nirvana à côté c’est du pipi de chat ! Dix minutes - et encore je vois large je crois !-, de bonheur, une force de dingue, une baise comme jamais je n’avais vu, même avec mon Viking ! Cet inconnu m’a donné ce que j’attendais depuis toujours ! Merveilleuse soirée si Abby n’avait pas été enlevée par son mari quelques heures après ! Adieu bel inconnu !

Si on m’avait dit que je le retrouverais ici, et qu’il serait le meilleur ami de mon Beau Brun, je me serais faite plus aguicheuse !

Nos yeux n’arrêtent pas de se croiser, il a la même envie que moi je le sais, je le lis dans ses yeux et dans la boule sous sa braguette !

— Roxy, je voulais te demander quelque chose. Roxy ? Roxy ?

Abby me parle, mais mes yeux sont rivés sur la belle bosse alléchante, de mon sauvage. Heureusement, je n’ai pas de culotte aujourd’hui, sinon elle serait à tordre, cet homme me fait un effet de dingo !

— Roxy, j’aimerais te demander quelque chose, si tu es connectée à la réalité.

— Oui, oui ma blondinette je t’écoute, je suis tout à toi, sourié-je coquine.

Elle s’assoit à côté de moi et colle sa tête près de mon oreille.

— Moi je dirais que tu es tout à ce grand gaillard de Sören. Il te plaît on dirait ?

— Si tu savais le bien qu’il m’a fait l’autre jour.

— Je me souviens bien oui. Tu avais un sourire de petite fille et les yeux pétillants. C’était la première fois que je te voyais dans cet état.

— Je vais être franche ma blondinette. C’est la première fois qu’un type me fait autant de bien.

— De bien ou d’effet ?

Je le regarde à nouveau, nos regards se croisent et mon cœur déraille.

— Putain Abby, les deux, je crois.

— Je suis contente, comme ça tu laisseras Chris tranquille.

Je lui tire la langue, mais elle a raison, tous les moyens son bon pour toucher ou embrasser son Ange. Ce midi, il n’y a qu’un homme que j’ai envie de toucher. J’ai surtout une envie de dingue : qu’il me refasse prendre mon pied. Il ne partira pas d’ici sans m’avoir satisfaite. Je ferai ce qu’il faut pour, foi de Roxy !

— Roxy tu peux arrêter de baver et m’écouter deux minutes s’il te plaît, se moque Abby en m’attrapant le menton pour que j’arrête de baver en regardant ce géant brun.

— Je t’écoute vas-y, râlé-je pour l’agacer ! Moi je ne te dérangeais pas quand tu bavais devant le tatouage et le corps de ton homme au début.

— Quelle menteuse. Tu n’arrêtais pas de me chercher, depuis le départ.

— Parce que j’ai bien vu ce qu’il se passait entre vous, même si vous, vous ne le saviez pas encore.

— Tu as sûrement raison. Bon bref, je n’étais pas venu te parler du corps de rêve de Chris, mais d’un local que j’ai trouvé au centre d’Hyères.

— Oui et alors ?

— Quoi et alors ? Tu veux toujours venir vivre ici ?

Je me tourne à nouveau vers mon sauvage qui a entendu Abby et qui me regarde étonné.

— Oh oui et encore plus aujourd’hui, réponds-je, en regardant Sören, à qui je fais un clin d’œil aguicheur.

Putain il me répond cet effronté. J’adore ça !

— OK, on en parlera plus tard quand nous serons toutes les deux. Tu n’es pas réceptive aujourd’hui.

— Non, non vas y blondinette, je t’écoute. Je ne te regarde pas tout le temps, mais je t’écoute, rigolé-je avec elle.

Je la regarde droit dans les yeux et essaye de me concentrer sur son affaire. Difficile, surtout que j’aperçois le regard de Sören qui me déshabille, j’ai beaucoup de mal à me concentrer, mon corps en joue, je me cambre, croise et décroise les jambes !

— Tu es folle ma tatouée, tu le sais ça ? Alors ce local est assez grand, il appartient à une amie de Suzette. Elle est prête à me le louer pour une bouchée de pain.

— C’est super je suis contente pour toi mai…

— Attends, attends, s’écrit-elle, excitée. Ce local est vraiment grand. Je pensais qu’on pourrait le partager ?

— Le partager ? Mais je suis tatoueuse et toi tu rêves d’ouvrir un salon de thé, tu ne penses pas qu’il y a un problème ?

— J’y ai pensé et repensé. Chris m’a parlé de ton passé et du hangar où tu vivais et que tu aimais tant, qui ressemblait à un diner américain.

— Oui, lui dis-je une boule dans la gorge en l’entendant parler de ce passé que j’essaye d’oublier. Alors, accouche, après ?

— J’aime beaucoup aussi ce style, même si je ne le connais pas autant que toi. Nous pourrions faire un coté repas sixteen et un coté tatouage, ça serait original et du jamais vu. Comme toi ma Roxy.

Cette fille ne m’a pas plue tout de suite, mais plus elle s’est lâchée grâce à Chris plus mes sentiments envers elle, devenaient fort. Putain maintenant qu’elle a pris du poids et qu’elle s’habille plus sexy qu’avant, elle me donne des envies de la coucher sur un lit. Surtout quand je l’entends m’appeler « ma Roxy » avec autant de tendresse dans la voix. Je comprends ce qui a fait craquer mon beau brun, cette femme sait être forte et fragile à la fois. Si elle aimait les femmes, elle serait mon genre, mais bon, encore une illusion de perdue. Son idée est vraiment dingue. Comme moi, elle a raison !

— Pourquoi pas c’est à réfléchir. Travailler ensemble, hein ? Ton Ange est au courant, je pense ?

— Bien sûr, il est d’accord. Ne me dis pas que tu ne veux plus venir vivre avec nous ?

— Si bien sur Abby, de plus en plus même, dis-je en regardant sur le côté pour lui montrer Sören. Mais ça prendra du temps et il faut de l’argent et je n’en ai pas énormément.

— Moi si et j’en aurai bientôt plus grâce à mon divorce et à mon avocate. On va profiter de l’argent de mon futur ex-mari. On va s’éclater et le plumer ce connard.

— Abby ? Oh ! Ça va pas de parler comme moi. Fais gaffe, il y a tes beaux-parents avec nous, rigolé-je, ébahie par son lâcher-prise. Tu es trop drôle quand tu te lâches. OK, je vais y réfléchir. Surtout si c’est avec l’argent de ce connard comme tu dis. Ton idée me plaît beaucoup blondinette. On ira visiter ton local quand tu veux.

Son idée me plaît bien. Pourquoi pas, on s’entend bien toutes les deux. Nous travaillerons dans le même local, mais séparément quand même, je suis plutôt pour. Il va falloir vendre mon affaire à Paris et me trouver un appart par ici maintenant. Toutes ces nouveautés m’excitent, mais pas autant que ce beau barbu en face de moi. Je le regarde discrètement pendant qu’il parle avec Chris. Il me fait un peu penser au premier homme de ma vie, Thor. Il y a quelque chose de plus fragile chez ce sauvage de Sören. Une force et une fragilité qui lui vont merveilleusement bien. Qui m’excite les sens surtout.

J’ai envie de le chauffer encore plus, alors j’enlève ma chaussure, tends mon pied jusqu’à son entrejambe et le pose sur son sexe, d’abord doucement. Il sursaute et se contracte en se retenant de sourire et en parlant toujours à son ami. Il passe sa main sur mon pied et le pousse plus fort contre lui. Putain il me chauffe lui aussi, il est dingue. J’adore ça ! Comme il est collé le long de la table personne ne peut nous voir, alors j’insiste. J’aimerais qu’il ouvre les boutons de son jeans pour que je m’occupe mieux de lui. Il doit être relié directement à mon cerveau, puisqu’il s’exécute. Mon salaud tu en demandes toi aussi. Je suis chaude comme la braise et à deux doigts de lui sauter dessus ou de passer sous la table pour lui faire son affaire.

Il passe mon pied à l’intérieur de son pantalon et pousse dessus comme un fou. Je le regarde, il reste totalement stoïque au niveau du visage, par contre ce que je sens sous mon pied est bien en action. Je continue mon massage pendant qu’Abby me parle à nouveau de notre futur projet. Par moment, sa main se promène le long de ma jambe, me remplissant de merveilleux frissons. Il va falloir que je fasse quelque chose avant de jouir devant tout le monde. Bien que perso, cela ne me gênerait pas, mais je ne veux pas embarrasser mes amis. Je sais me tenir maintenant ! Abby se tourne vers Chris pour l’embrasser. Ils n’arrêtent pas ces deux-là, toujours collés l’un à l’autre. Sören les regarde en souriant.

— Mon pote si on m’avait dit qu’un jour je te verrais amoureux. Je me serais bien foutu de la gueule du gars ! Je suis heureux pour toi, mais si vous pouviez arrêter de vous embrasser et de vous toucher toutes les cinq minutes, ce serait gentil.

Je me retiens de rire, en le regardant et donnant une nouvelle poussée sur son sexe.

— Je crois, que tu es mal placé pour nous demander d’arrêter de nous afficher. Nous sommes soft par rapport à ce qu’il se passe sous la table depuis un moment. N’est-ce pas ma Roxy ? me demande une Abby taquine et coquine.

Je plante mon regard dans ses yeux. Elle le soutient, l’effrontée ! Elle qui avait peur de moi au début ! Elle est loin, Madame Greimane, aujourd’hui. Ses beaux-parents sont présents sinon je suis sûre qu’elle m’aurait sorti une petite phrase mesquine comme elle le fait depuis qu’elle se lâche. Au lieu de ça, elle me murmure « chambre » en souriant. Ok ma blondinette si c’est toi qui me donnes le feu vert, je ne peux qu’obéir. Je lui souris, lui murmure un « à vos ordres », tout en me levant et en m’excusant. Je rentre dans la maison où j’entends Chris parler avec Sören, qu’il appelle souvent Sor !

— Magnez-vous, on ne vous attendra pas pour le dessert. Et surtout, dis bien à Roxy de faire ça en silence pour une fois.

Mon sauvage rigole fort entraînant des frissons dans tout mon corps. Je le regarde un instant sans réagir, ce mec me fait ressentir de drôles de sensations longtemps perdues !

— Ne t’inquiète pas nous serons rapidement de retour, Chris, tu me connais performant comme je suis ! Rigole-t-il comme un dingue avec Beau Brun !

Je l’attends derrière la porte de la chambre d’ami, impatiente. J’entends Suzette qui rigole en disant qu’elle nous envie et qu’elle aimerait retrouver la fougue que nous avons, nous les jeunes. Elle est incroyable cette femme. Elle me fait rire, mais pas longtemps. Ma porte claque, mon sauvage est devant moi tout de noir vêtu, il est réellement beau. Ses cheveux bruns coiffés décoiffés impeccables, sa barbe brune bien touffue et taillée à la perfection. Ses yeux marron foncé et ce corps bien sculpté, il a tout pour me plaire ce mec. Je ne l’ai pas encore vu nu, je suis impatiente, je suis sûre de ne pas être déçue, j’en bave d’avance !

Il me reluque, un petit sourire en coin. Ma petite robe blanche vaporeuse ne me met pas spécialement en valeur, mais son regard sur moi ne me trompe pas. Il aime ce qu’il voit.

Je souris en descendant mon regard sur les boutons de sa braguette qui ne sont pas refermés. Il baisse la tête puis me regarde amusé.

— Tourne-toi, je suis déjà prêt, m’ordonne-t-il amusé.

— Je ne porte rien sous ma robe. Je suis prête avant toi, l’agacé-je en me collant contre le mur et soulevant mes fesses pour lui donner le feu vert.

La porte se referme violemment. Il colle son immense corps contre moi, me plaquant totalement contre le mur. Il me soulève les bras au-dessus de la tête, en me demandant de ne pas bouger. J’obéis avec plaisir, pendant qu’il enfile une capote. Il s’introduit en moi, enfin ! Putain avec une sauvagerie que je n’avais jamais connue auparavant.

— Toujours prête hein ? Tu es une sacrée nana toi.

— Toi non peut être ? Tu bandes depuis combien de temps ?

Il approche sa bouche de mon oreille, pour me mordre le lobe.

— Tu es très excitante habillée en prude, Mademoiselle la tatouée, me murmure-t-il au creux de l’oreille.

— Alors, baisez-moi, monsieur le Sauvage. Proprement, s’il vous plaît.

Il grogne. Encore un point commun avec Thor. Ça me perturbe un instant, mais tout redevient normal lorsque je sens enfin son premier coup de reins furieux. J’essaye de me retenir de crier. Je gémis tout de même, je ne peux pas faire autrement. Ses coups de reins sont incessants, infernaux. Il y met une telle rage que mon corps se soulève sous ses coups de boutoir. Cet homme est en train de me transporter. Il y met tout ce que j’aime. Mon corps et mon esprit se laissent aller à ses désirs. Ses deux grosses mains ont attrapé mes seins et me les malaxent aussi furieusement. Je suis totalement perdue. Jamais aucun homme, et dieu sait que j’en ai eu, ne m’a transportée comme celui-là. Pour couronner le tout, il est très bien équipé, elle rentre au plus profond de moi, me faisant hurler cette fois-ci.

Il se colle tout contre moi, me dépose de petits baisers délicats dans le cou, qui me font frissonner. Il est plus délicat tout à coup. Sa bouche descend le long de mon menton, pour revenir sur mon oreille. Putain s’il allie la douceur et la force, je vais jouir sans qu’il ne fasse quoi que ce soit. Mais cela ne dure pas longtemps, il me repositionne les fesses en l’air, m’attrape les hanches et recommence son pilonnage. Ses va-et-vient sont de plus en plus rapides et rudes.

Il s’entraîne ou quoi pour avoir ce rythme ?

Mon plaisir commence à se mélanger à une petite brûlure délicieuse due aux nombreux et rapides coups de mon sauvage. Mon vagin se contracte comme un fou, je ne peux plus rien contrôler, c’est impossible, il me transporte littéralement. Il grogne, diminue ses à-coups, mais ils sont plus secs, plus vifs. Je me laisse aller perdant tout contrôle. J’adore ça !

Je jouis en me mordant la lèvre pour essayer de faire le moins de bruit possible, mais le désir qui se faufile dans tout mon corps m’en empêche. Je crie d’une voix rauque et sourde un plaisir intense comme jamais. Quelques secondes après moi, Sören se lâche en grognant longuement dans mon cou.

Nous nous laissons tomber sur le lit derrière nous, en sueur. J’ai la tête qui tourne, je suis dans un état second, grâce à cet homme qui a tout pour lui. Nous restons un moment sans bouger ni parler. Je suis un peu perturbée, c’est étrange. Nous n’osons plus nous parler ni nous regarder, ce n’est pas dans mes habitudes.

— Tu n’aurais pas un autre surnom que Sor ? lui demandé-je enfin.

Il rigole en se tournant vers moi, ses beaux yeux entrant en contact avec les miens.

— Pourquoi ça ? Tu n’aimes pas ?

— Non pour un homme viril comme toi, ce surnom te va mal. Sor de qui ? De moi ? C’est déjà fait, malheureusement. Me moqué-je. Sor ! Quoi d’abord ? Ta bite encore une fois ? Si tu veux, je suis pour. Rigolons-nous à l’unisson. Je te préviens, si on recommence à baiser ensemble, ne me demande pas de te crier ce surnom en jouissant. J’aurais l’impression de vomir.

Il rigole de plus belle en frôlant ma main de la sienne sans le vouloir. Mon corps tremble légèrement. Merde c’est nouveau ça !

Il fronce les sourcils et déglutit difficilement en fuyant mon regard. Je ne sais pas à quoi il pense, mais il a l’air perturbé. Moi j’apprécie ce moment de discussion après notre baise libératrice. Ça me rappelle mes prébaises, que j’adorais, avec Chris.

Il se lève sans prévenir, me faisant sursauter. Je le regarde ranger son engin et refermer les boutons de son jeans. Y a un truc chez ce mec, un truc fort. Un truc que je ne saurais expliquer. Il me tend la main et m’aide à me relever, me collant contre lui pour me déposer un léger baiser sur les lèvres, en me remerciant pour ce merveilleux moment. Sa main glisse dans la mienne, nos regards se perdent l’un dans l’autre un bref instant, puis sans prévenir il me lâche et ouvre la porte de la chambre pour me laisser passer.

— Dépêche-toi, le dessert nous attend.

Je lui souris et passe devant lui en roulant des yeux et du cul !

— Je viens de l’avoir et il était délicieux.

En sortant de la chambre, nous tombons sur nos deux sangsues, Chris et Abby. Ils se tripotent et s’embrassent honteusement dans la cuisine !

Je suis surprise de voir Sören s’approcher d’eux et lécher la joue de Chris. J’éclate de rire pendant qu’il se retourne fier de lui.

— Quelle bande de lécheurs ces deux-là, c’est pas possible. Est-ce qu’on s’affiche nous ? Non.

— Non, vous vous criez comme des malades. Espèce de lécheur dégueulasse, lui répond un Chris amusé.

Je regarde ces deux hommes si différents physiquement. Chris m’a beaucoup apporté à un moment de ma vie où tout allait mal, où je doutais de moi. Il a su être tendre pour me réconforter, comme toujours, même si j’ai adoré vivre avec lui, ça ne me suffisait pas. Je suis trop exigeante envers les hommes. Je veux un vrai mec macho qui saurait me donner de la tendresse également. En regardant Sören, je souris. Ce ne sera sûrement pas lui qui me donnera ce que j’attends, mais sa présence me plaît. Son humour, son physique, un je ne sais quoi de nouveau pour moi. J’espère qu’on se reverra, il me fait du bien.

— Arrête de dévorer Sören des yeux, c’est indécent, me murmure ma blondinette à l’oreille. Et arrête aussi de regarder mon fiancé comme ça. Rigole-t-elle.

— Je le lécherais bien aussi ! lui dis-je rêveuse.

— Qui ça ?

— Calme-toi pas le tien t’inquiète, j’ai tourné la page. Mais ce Sauvage-là oui.

— Tu ne viens pas de lui faire déjà, me dit-elle coquine en rougissant légèrement.

Je la regarde médusée par sa repartie.

— Abby ! Petite dévergondée va ! Chris il faudrait surveiller ta blondinette elle devient aussi obsédée que moi.

Les garçons se tournent vers moi, leurs regards étonnés nous font éclater de rire Abby et moi. Chris s’approche d’elle et la prend par la taille en l’embrassant doucement sur la joue. Ils sont mignons tous les deux. Je les envie quelque part.

— Voilà à vouloir te fréquenter, tu déteins sur elle. Reste à Paris en fin de compte. Laisse ma douce Abby comme elle est. Tendre et coquine, dit-il en l’embrassant cette fois.

Sören se rapproche de moi en haussant les épaules et tirant la langue d’un signe de dégoût pour nos amoureux. Je lui souris gentiment. Il se rapproche de moi les yeux joueurs. Il m’inquiète, je ne le connais pas encore très bien, mais je sens qu’il mijote quelque chose. Effectivement, il m’attrape la main, me colle contre lui et me roule une galoche d’enfer. Sa langue virevoltant autour de la mienne. Je rigole sous ce baiser taquin !

Chris et Abby éclatent de rire en nous regardant. Nous arrêtons notre roulage de pelle, mais sa main reste sur ma taille. Ça me perturbe. J’aimerais qu’il reprenne là ou il en était. Nos yeux ne se lâchent plus, un lourd silence s’installe entre nous pendant que nos amis rigolent toujours. Mon Sauvage se racle la gorge, perturbé ou gêné, je ne sais pas trop. Il me lâche et rigole nerveusement avec Chris.

— Je crois que Roxy devrait au contraire venir vivre ici très rapidement. Il faut te trouver un appart pas loin. Je suis sûr que tu n’y seras pas seule souvent. Me dit Abby en envoyant un clin d’œil à Sören.

Je soulève les épaules et ne réponds pas. Je suis perturbée. Depuis Thor, je n’avais jamais ressenti ce genre de malaise. Mon cœur s’affole un peu trop, beaucoup plus que pour Chris ou Max, même que pour mon Viking. Ce queutard fini, me perturbe, c’est mauvais signe. Il ne peut rien m’apporter, à part me faire du bien sexuellement. C’est un rebelle sauvage, il aime sa liberté tout comme Chris avant Abby.

— Je peux essayer de t’en trouver un. Il y a en a pas mal de dispo vers chez moi. Ou plus loin même.

Je me retiens de sourire. J’adore voir un gros macho mal à l’aise. Il s’est vendu, mais essaye de se rattraper. J’adore. Je fonds. Putain je ne devrais pas, je vais encore souffrir, mais c’est plus fort que moi. Depuis notre première fois dans cette boîte, ma tête pense trop souvent à lui et pas que sexuellement. Derrière mon caractère fort et rebelle, je suis une âme sensible qui aimerait vivre comme tout le monde. Même si je ne suis pas comme tout le monde, je suis Roxanne, tatouée, dévergondée, baiseuse et libre. Mais voilà, mon Chris m’a montré la voie à suivre en tombant amoureux fou d’Abby. J’aimerais un avenir comme le sien. Heureux, fidèle à un seul homme, avoir des projets et une vie sympa comme je l’avais avec mon Beau Brun.

Oula ! Elle est loin la rebelle fougueuse de Roxy, qui couchait avec les hommes comme les femmes, insatiable et qui vivait au jour le jour. Mais à 30 ans dans quelques mois, j’aimerais arrêter cette vie de fou. Me poser, ici dans le sud, cette idée me plaît de plus en plus. Me trouver un homme bien, qui me rendrait aussi heureuse qu’Abby depuis qu’elle a son ange. Je le mérite autant qu’elle. Ma vie n’a pas été simple non plus, je ne savais pas qui j’étais et ce que je voulais.

Aujourd’hui, je sais que j’aimerais une vie normale. Arrêter mes baises d’un soir, me trouver un homme comme moi, pas un costard cravate ! Non, un rebelle qui voudrait se ranger des voitures avec moi. Pour vivre quelque chose d’unique. Voilà que je deviens rêveuse. Je mûris !

Chapitre 46 – Le Sauvage

Après ce repas familial, Abby propose de nous faire visiter le local avant d’aller boire un verre en bord de mer.

Voilà ce qui manque à Paris ! La mer ! Chris, comme Max, aimait manger au bord du canal, l’ambiance y était toujours agréable, mais rien ne vaut la mer. La petite maison de Chris et Abby me fait rêver. À flanc de falaise, surplombant la méditerranée, c’est un peu le paradis.

Olala Roxy ! Tu fantasmes sur une vue de rêve à ta fenêtre maintenant ? Je change et je me fais affreusement peur, je deviens normale !

Je rigole toute seule en me changeant. Nous partons en moto et je ne peux pas rester en robe. Même si je trouve ça excitant de la remonter pour me coller contre le biker devant moi ! Non, c’est une sortie entre amis, et même si Chris me connaît sous toutes les coutures, je ne voudrais pas tuer Abby tout de suite ! Je n’ai pas beaucoup d’amies, je vais essayer de la préserver un moment !

Aujourd’hui, je vais me la jouer Grease ! Pantalon ultra moulant en sky noir, petit haut qui moule ma poitrine généreuse et qui me dénude les épaules, laissant apparaître mes tatouages, et un perfecto court pour le côté rock ! Mes cheveux ondulés rouges aux vents, et pour la touche Roxy, des compensés rouges vernis avec semelle à pois et cerises ! Mon look à moi et à personne d’autre !

Lorsque je rejoins les gars dans la rue, je sens que ma tenue plaît !

— Roxy Baby ! Tu vas nous danser un petit Rock ? me charrie Chris qui, comme d’habitude, tripote Abby et plus moi !

Sören me bouffe littéralement du regard, putain ce type me fait un effet de dingue, je n’arrive même pas à déterminer lequel, mais merde ça fait du bien !

Trois paires d’yeux sur moi, heureuse, avec mes amis et après une baise d’enfer, j’en joue un max !

Je gonfle ma poitrine et descends légèrement mon perfecto sur mes épaules en arrière. Un pied devant l’autre comme si je marchais sur une corde, dandinant exagérément du cul et mâchant un chewing-gum fantôme, je me mets à chanter en faisant mes yeux d’aguicheuse aux gars !

— You are the one I want, Oo-oo-oo, honey, The one that I want, You are the one I want, Oo-oo-oo, honey, The one that I want, You are the one I want… Oo-oo-oo, the one I need Oh, yes indeed.

Sous le sourire de mon géant sauvage, je monte sur sa moto tout en l’embrassant et en riant comme une folle. Cela faisait une éternité que je ne m’étais pas sentie aussi bien et aussi déconneuse !

— On t’a déjà dit que tu chantais comme une casserole Roxy ?

— Oui Abby, ton mec, tous les jours qu’il a habité avec moi ! Quel emmerdeur, bon courage copine !

Chris tourne l’accélérateur comme un malade pour cacher ma moquerie par le son de son moteur ! Je rigole comme une folle en enfilant mon casque et me serrant contre Sören, tout en posant mes mains bien à plat sur ses cuisses.

J’adore me laisser bercer par le bruit d’une Harley, surtout quand le Biker est aussi Sexy ! Ce Sören est vraiment immense, son dos et ses épaules larges, et ses cuisses sous mes mains, bien fermes. Je ne l’ai pas encore vu à poil, mais j’espère qu’il est couvert de tatouages invisibles lorsqu’il est habillé ! Grrrrr rien que d’en fantasmer, j’en mouille de plaisir et me colle un peu plus contre lui !

Le local est idéalement placé, en plein centre-ville, un parking juste en face, pas mal de commerces autour, rien à dire, Abby a bien trouvé.

Elle a l’air totalement excitée en descendant de la moto. Elle prend enfin sa vie en main, grâce à Chris, comme pour moi il a su la sortir de son enfer ! Je ne peux pas la décevoir, elle à l’air réellement heureuse d’avoir un projet, en plus de se marier avec mon sex friend !

J’ai envie de la suivre, de tout changer moi aussi pour commencer une nouvelle vie. Bien sûr, quitter mon salon et Rosette ne va pas être simple, mais j’ai envie de cette nouvelle vie que me propose mes amis, j’ai envie de vivre au soleil…Ok, Ok et pas loin du beau gosse qui me sert de chauffeur aussi ! Après, ici des mecs bronzés et tatoués, ça doit courir les rues !

— Alors, Roxy, dis-moi tout, est-ce que ce local te ferait déménager ? Imagine, on le sépare en deux, toi d’un côté avec un espace trois fois plus grand qu’à Paris, pour toi toute seule, ou avec un ou deux employés. Un mur entier rien que de tes supers dessins, ton imagination pour décorer le reste et moi… et moi Roxy, ici un Diner américain ou on servirait des muffins, des cookies, d'énormes Milk-shakes, tu m’aiderais à donner des noms aux hamburgers…

Je l’écoute en riant, elle est totalement excitée par ce projet, elle a déjà réfléchi à tout un tas de choses, dont mes dessins qu’elle aime beaucoup je le sais, elle m’a déjà complimentée pour ça et ça m’avait beaucoup touché. Je regarde mon Beau Brun, il la dévore des yeux, fier et amoureux, jamais il ne m’a regardée de cette manière. Mais grâce à lui aujourd‘hui, je me sens bien dans ma tête et ça n’a pas de prix. Je ne regrette pas notre relation, elle m’a beaucoup apporté, nous, nous sommes beaucoup apportés l’un et l’autre. Aujourd’hui, il a trouvé le bonheur et j’en suis très heureuse pour lui.

Sa blondinette me propose une nouvelle vie, encore ! Je me dis que c’est une bonne chose, nouvelle Roxanne, nouveau salon, nouvelle ville…

Je me tourne vers Sören, ce géant sauvage, il me sourit en me murmurant « alors ? », je lui renvoie son sourire et lui réponds doucement « trouve-moi un appart ! » en levant les épaules.

— Roxy ! Roxy ! Tu m’écoutes ou tu fantasmes sur ta prochaine partie de jambes en l’air avec Sören ?

— Oula ma Blondinette tu te dévergondes ! Sache que je préfère les murs, mais les jambes en l’air, ça me convient aussi !

— Pffff, obsédée ! Et dire que toi et Chris… Beurk je ne veux même plus y penser. Brrrr ! Bref… Alors ?

— Alors quoi ? Oui avec Chris c’était génial au…

— NON, tais-toi s’il te plaît Roxy, STOP ! crie-t-elle en se bouchant les oreilles et en fermant les yeux.

Chris s’approche d’elle pour la prendre dans ses bras, en me frappant les fesses au passage.

— Arrête de la chercher avec ça !

— Je plaisante, c’était nul avec Chris, il n’est pas doué au pieu !

— Je le savais, ricane Sören, en montrant son pote du doigt. Tu n’es qu’illusion Chris !

— Je ne vous permets pas de dire ce genre de chose, Chris est merveilleux. Pourquoi dis-tu ça Roxy alors que vous êtes restés ensemble, dans le même lit, presque deux ans ? Alors je t’écoute, Mlle la super douée du sexe !

Je m’approche d’elle en me retenant de rire, l’air grave, le doigt pointé sur sa poitrine, mes yeux dans les siens.

— Sache que je ne sors qu’avec des Dieux du sexe Abby, sinon le type peut rentrer chez lui direct ! Et ton local, je l’adore, maintenant il faut me trouver un appart, vendre le « Joli Viking » et mon appart et tout rapatrier ici. Où est ce qu’on signe ?

Elle reste muette trente secondes, Chris me sourit en m’envoyant un « merci », puis Abby réagit enfin en me sautant dans les bras.

— Merci, merci, Roxy, grâce à toi, j’ai des projets plein la tête.

Elle se met à pleurer à chaudes larmes, ne pouvant plus s’arrêter. Je la serre plus fort et fais signe à Chris de m’aider, je ne sais pas quoi faire d’elle !

— Bébé, qu’est-ce qu’il t’arrive ?

Elle se décolle de moi, s’essuie les yeux et les joues et nous regarde à tour de rôle.

— Merci à vous deux d’être entrés dans ma vie, de m’avoir sortie de mon enfer et de faire de ma nouvelle vie un rêve éveillé. Jamais on ne m’a fait confiance, sauf depuis que Chris est entré dans ma vie. Je vous aime tous les deux, vraiment très fort.

Elle a du mal à finir sa phrase, des sanglots reviennent.

— Désolée… les… hormones… sûrement… sanglote-t-elle.

Je n’ose plus rien dire, ce qu’elle vient de nous avouer, vaut pour moi également. Chris m’a toujours fait confiance, m’a poussée à être moi-même, à avoir des projets et aujourd’hui grâce à lui, j’ai des amis, un travail qui me plaît, je suis plus saine de corps et d’esprit et surtout, je ne suis plus la fille paumée du début. Quelques larmes coulent chez moi aussi. Les salopes ! Elles me trahissent alors qu’un fantasme à trois pattes, me regarde un petit sourire mesquin aux coins des lèvres !

Nous laissons les motos devant le local, et nous rendons à pied jusqu’à un café au bord du port de Hyères.

Bien sûr, ce n’est pas Paris, sa foule, son odeur, son ambiance et j’en passe, mais cette ville me plaît bien. Le soleil, pas mal de boutiques, la mer, ce petit café face aux bateaux qui doit jouer de la musique le soir, mes amis et ce beau mâle qui s'est assis à côté de moi et dont je me retiens avec énormément de difficulté de toucher !

La serveuse qui louche dangereusement sur mes deux hommes vient prendre notre commande rapidement.

— Si vous continuez à baver autant sur votre carnet, il ne vous sera plus d’aucune utilité Mlle ! lui lancé-je taquine et un brin jalouse.

Ma tactique marche, Abby passe sa main sur la cuisse de Chris en fusillant du regard la serveuse et mon sauvage la sienne autour de mon cou en riant et en me galochant comme un fou. J’adore le sud !

Rouge de confusion, elle ne quitte plus son carnet des yeux et prend note !

— Une Despé et un Virgin mojito, demande Chris que je fusille du regard.

— Tequila hein ?

— Calme-toi Roxy, je sais être raisonnable maintenant et non pas de dégustation pour toi en tout cas plus avec moi !

Nous nous sourions à ce délicieux souvenir sous les regards étranges de nos compagnons !

— Alors pour moi, Mlle la mateuse, ce sera une Despé également et pour le beau barbu à côté de moi qui m’a donné un plaisir de dingue il y a deux heures…

Je me tourne vers Sören pour attendre sa réponse, fière encore une fois de ma connerie.

— Tu es toujours comme ça ? me demande-t-il en riant.

— Je ne l’étais plus, je le redeviens et ça me fait un bien fou ! Je suis enfin moi-même. Alors tu bois quoi mon sauvage ?

— Un demi pour moi, merci, et désolé vraiment, d’être aussi doué au lit Mlle, ce n’est vraiment pas de ma faute ! C’est à cause de cette furie rousse tatouée. Répond-il à la serveuse qui cette fois-ci ne sait plus du tout où se mettre, surtout lorsque Sören m’attrape la tête pour m’embrasser et passer sa main sur ma cuisse jusqu’à mon entrejambe sans honte aucune.

— C’est bon elle est partie, on arrête, attendez d’être seuls !

— Pffff, quel coincé Chris, heureusement qu’on est plus ensemble !

— Alors comme ça mon pote, toi et Roxy hein ?

— Je pourrais te retourner la question, où vous êtes-vous rencontrés ? Je te connais Roxy t’es une rapide, mais là, y a un loup entre vous !

Abby rigole doucement, elle n’a encore rien dévoilé à son ange, tant mieux, je vais me faire un plaisir de tout lui raconter.

— Te souviens-tu mon Beau Brun, cette soirée entre filles en boîte à St Trop ?

— Malheureusement oui ! m’envoie-t-il sèchement en ne pensant pas au même souvenir que moi.

— Avant que ce connard de Greimane enlève Blondinette, nous avons passé une super soirée à danser, et bien sûr, je l’ai surveillée comme tu me l’as demandé !

Sören se marre tout en me collant plus contre lui, sûrement repense-t-il à ce moment inoubliable entre nous lui aussi.

— OK, OK, n’en rajoute pas, je me souviens du type que tu as préféré à Abby ! C’est donc toi le Dieu du sexe ? Jamais je n’y aurais pensé !

— Ferme-la ! Toi et Roxy ? Jamais je n’y aurais pensé ! Trop chaude pour toi !

— Absolument pas, c’était parfait, sûrement différent d’avec toi, mais parfait.

Ma blondinette commence à se sentir mal de la discussion qui tourne autour de mes expériences sexuelles avec son homme ! Alors, je coupe court avant qu’ils ne débordent.

— Et alors, comment vous connaissez-vous tous les deux ? On peut savoir ? Vous avez couché ensemble aussi ?

J’ai le droit à des « t’es dingue » « t’es dégueulasse » ou encore « je ne suis pas PD ! » qui fusent de toute part pendant qu’Abby se détend et rigole de bon cœur.

— Sérieusement, finit par dire mon Sauvage, nous nous connaissons depuis toujours. Maternelle, je crois, quand tu as dragué Ruby et que je t’ai mis la tête dans ton truc en peluche avec lequel tu te trimbalais toujours, pour me l’avoir piqué !

— Tu inverses l’histoire mon pote, tu draguais Ruby et, je t’ai mis la tête dans ton camion de pompier !

— OK, OK, super intéressant cette histoire et qui est Ruby !

Silence radio, d’un coup ! Fini de jouer les quéqués ! Aucun des deux n’ose nous avouer qui était leur copine de maternelle.

— Ma première petite amie.

— La fille dont j’étais fou et qui me prenait pour son frère !

Nous avouent-ils tous les deux ensemble tous merdeux ! Abby me regarde en se retenant de rire, moi je ne peux absolument pas me retenir.

— Et alors, lequel des deux lui a sorti son petit zizi en fin de compte ?

— Si tu n’arrêtes pas de te foutre de nous, je vais te rappeler à quel point il a grossi !

— Non, Sören, non, non, ne la provoque pas sur ce terrain-là, elle est capable de tout et devant tout le monde. Ruby a été ma première petite amie et le fantasme de Sören !

— Ouh donc en clair, Chris se l’est faite, mais pas toi mon Sauvage ! le cherché-je en passant ma main sous son t-shirt, sentant une toison très agréable au touché. Tu veux te venger et faire un truc bien cochon ici tout de suite ? Abby, tu ne veux pas aller faire un petit tour pendant qu’on se donne en spectacle devant Chris !

— Franchement Roxy, je ne t’ai pas vue si déconneuse depuis longtemps.

— Je ne déconne pas, j’ai une envie fulgurante de ton pote et je cherche une excuse pour qu’on baise rapidement.

Nous buvons notre verre dans une ambiance bon enfant. Je n’arrête pas de déconner, en riant et faisant rire mes amis. Je ne me suis jamais sentie aussi bien qu’aujourd’hui. Tout me convient, le sud, Chris et Abby, et, même si ce n’est qu’un bon coup, Sören qui est franchement très agréable à regarder, à écouter et à baiser !

Nous nous retrouvons rapidement seuls, après une excuse bidon d’Abby, qui, ou bien avait une envie fulgurante de Chris, ce que je comprends très bien ! Ou alors, elle a compris que j’avais envie de me retrouver un peu seule avec ce grand costaud. Qui d’ailleurs ne s’en plaint absolument pas et tout en me prenant la main, me propose d’aller nous promener sur une crique un peu plus loin.

Rarement dans ma vie je me suis sentie aussi zen. Pas de stress, aucun bruit à part celui des vagues, un homme avec moi qui, bien qu’il baise comme un sauvage, est plutôt du genre calme dans la vie, je crois que je vais réellement me refaire une vie toute neuve ici. J’ai vraiment hâte d’emménager.

La crique est idyllique, je retire mes chaussures pour marcher dans l’eau pendant que Sören me regarde un petit sourire aux lèvres, assis sur un gros rocher plat.

— Tu es toujours aussi cash avec tout le monde ? me demande-t-il soudain en me tendant la main pour que je me mette entre ses jambes.

— Toujours oui, j’ai des moments calmes, mais je suis bien aujourd’hui, alors je me suis lâchée. Tu n’aimes pas ce côté-là de moi, c’est ça mon Sauvage ?

— Absolument pas, j’adore quand tu es nature et rentres dedans, et tes petits surnoms aussi, j’apprécie énormément.

C’est assez étrange de voir un géant parler si calmement, il est viril au possible, mais viril calme c’est amusant…même excitant je dirais !

— C’est un tic chez moi, tout le monde y a le droit, du plus gentil au plus vache.

— Beau Brun, tu dois l’apprécier, tu n’arrêtes pas une seconde avec lui, tu as de la chance qu’Abby ait confiance en lui et sûrement en toi !

— Je peux jouer franc jeu avec toi ?

— Vas-y pas de soucis.

Je m’installe plus confortablement entre ses jambes, passe mes bras autour de son cou, pendant que ses mains sont croisées sur mes fesses. Les yeux dans les yeux, calme comme je le suis rarement, je lui dépose un baiser du bout des lèvres avant de me lancer.

— Avec Chris, il y a un lien très fort, un truc spécial, mais sans amour, j’ai adoré vivre avec lui. Il m’a fait changer, réfléchir sur moi-même, reprendre confiance aussi. Même si tu vas trouver ça bizarre, je le considère presque comme un frère.

— Avec qui tu couchais, c’est un peu glauque non ?

— Tu as raison, rigolé-je doucement avec lui, mais tu comprends ce que je veux dire, sex friend est vraiment l’expression qui nous convenait le mieux. Je l’aimais d’une certaine façon et lui aussi. J’ai eu du mal lorsque j’ai compris pour Abby et lui, mais j’ai compris qu’il était vraiment amoureux et que je ne devais pas le retenir. Mais pour rien au monde, je voulais le perdre de vue, au contraire de tous mes autres amants !

— Donc, toi et moi, après ce week-end, ce sera fini, c’est bien ça ? Je ne suis pas mon pote Chris, je suis seulement un sauvage qui t’a donné un plaisir de dingue ! Remarque c’est déjà très bien, certaines ont peur de ce côté-là chez moi.

— Moi j’adore, lui avoué-je sincèrement en l’embrassant et en réfléchissant quoi lui répondre sur l’après-week-end

J’ai toujours aimé les barbus, c’est mon kif, je sens qu’avec lui je vais être gâtée ! Sa barbe marron bien épaisse m’attire, rien que de penser aux sensations qu’elle pourrait me procurer pendant qu’il me mangerait, j’en mouille de plaisir. À côté de ça, je dois me l’avouer, j’aime sa présence, il est rassurant, doux et sauvage à la fois et sa question me fait penser qu’il aimerait que nous nous revoyions ensuite. Pourquoi pas ! Il me plaît beaucoup, comme tout depuis que je suis arrivée ici d’ailleurs.

— C’est à voir mon sauvage. Pourquoi pas se revoir, déjà si tu pouvais me trouver un appart vers le local, pendant que moi je ferais le nécessaire pour revenir plus vite et ensuite nous verrons. Je croyais que tu étais un mec sans lendemain ?

— C’est Chris qui a bavé ?

— Un peu oui, il m’a dit que tu étais comme lui avant qu’on se rencontre ! Donc, tu es un baiseur sans lendemain ! Comme nous deux la première fois.

— Sauf que ça fait déjà deux fois ! Du coup, toi et moi ça ne peut plus être une baise sans lendemain !

Il me cherche gentiment par ses paroles, également de ses doigts qui glissent doucement sur mes fesses. Je regarde autour de nous, le désert total, alors je fonce, je n’en peux plus, il me fait envie, je le veux tout de suite maintenant ! Je colle ma poitrine contre la sienne et lui dévore la bouche, mes mains lui tiennent la tête pour ne pas que nous nous arrêtions ! Ses doigts sont passés sous mon t-shirt et me caressent le dos, m’électrisant le corps.

Pourquoi je n’ai pas mis de jupe ou de robe ? Je m’en fous, je le veux tout de suite, alors dans ma folie, je descends mon pantalon, comme je suis nue dessous c’est déjà ça de gagner ! Il me regarde totalement éberlué, il ne doit pas être habitué, je suis sans gêne, beaucoup moins maintenant, mais là, y a urgence, mon corps crie à l’aide !

— Chris avait raison, n’importe où ?

— Quand j’ai envie, je fonce. J’avoue que ça fait longtemps que ça ne m’est pas arrivé, mais j’ai une furieuse envie de toi mon Sauvage. J'espère que tu es équipé ?

Il rigole de sa grosse voix douce, tout en sortant le petit sachet doré taille XL de sa poche de jeans.

— Bizarrement, Chris m’a prévenu de toujours être prêt à tout quand je serais avec toi.

— Avec ces mots-là, tu es sûr ?

— Ok, il m’a dit « prépare-toi à baiser partout avec Roxy, si elle a une envie soudaine dans un supermarché elle t’entraînera dans le salon d’essayage pour une petite baise vite fait ! ».

Je rigole, mais commence à m’impatienter. Je lui arrache le préservatif des mains, lui déboutonne son pantalon, sors son sexe qui est plus qu’alléchant et glisse la capote sous son regard stupéfait, mais heureux ! Je m’assois sur lui à califourchon, posant mes jambes sur la pierre plate sur lequel il est assis et sans prévenir, l’enfonce en moi en lui attrapant à nouveau la bouche. Doucement je monte et descends, pendant que nos bouches jouent langoureusement. Je croise rapidement mes jambes autour de lui pour qu’il reste enfoui tout au fond de moi. Ses gestes sont tendres, totalement différents de tout à l’heure, cet homme m’étonne agréablement. Du coup je me calme également, devenant plus tendre, plus douce, passant mes mains sous son t-shirt pour pouvoir profiter de la douceur de sa peau et des muscles de son torse. Sa bouche vient me picoter le haut de la poitrine, pendant que j’ondule mon bassin contre lui. Notre position est franchement divine, il est tout au fond de moi, bien au chaud, me possédant autant que je le fais. Nos bouches deviennent furieuses, nous léchant, nous mordant, je ne vais pas tenir longtemps, cet homme me bouleverse, m’électrise, me rend fougueuse et douce à la fois, tout comme lui. Sa bouche est douce, ses doigts deviennent fous sur ma poitrine. J’aimerais que nous soyons ailleurs que sur une plage, j’ai envie de sentir son corps nu contre le mien, envie qu’il me fasse l’amour, qu’il me prenne fort, je ne sais plus, mais je le veux encore et encore.

Nous grognons tous les deux sous nos bouches collées, j’accélère le mouvement autour de lui, il est à bout tout comme moi, je le sens, il tire sur mes cheveux, se tend, je suis à bout. Mes jambes se resserrent autour de lui toujours plus fort. Mes ongles se sont plantés dans son cou, essayant de contrôler cette chose fulgurante qui me transperce tout le corps, je me laisse aller, ferme les yeux, me cambre et me resserre contre lui en gémissant un plaisir rare et puissant ! Ses hanches bougent maintenant, pendant que j’essaye de refaire surface, il souffle fort contre mon cou, me tire comme un dingue sur les cheveux et dans un grognement sourd se laisse aller en moi.

Nous restons un long moment sans bouger, je suis ailleurs, ma tête est vide ou plutôt pleine de cet homme qui, en très peu de temps, vient de me faire monter au 7eme ciel comme très peu d’hommes y sont arrivés.

— Effectivement sans gêne aucune, tu es incroyable, rigole mon sauvage après nous être remis de notre petite incartade sexuelle !

— On m’a appris à vivre mes envies, certains n’apprécient pas, mais aujourd’hui je veux vivre ma vie comme je l’entends, ne plus me la laisser dicter par mes sentiments pour un homme. On me prend comme je suis, sinon tant pis. Voilà ce que j’ai appris en vivant avec Chris.

— Pour le moment, tout ce que je vois de toi me plaît, je suis sûr que tu vas encore m’étonner, c’est ça qui est intéressant ! Tu es intéressante, différente, fascinante même.

Il est intéressant lui aussi ce grand sauvage, et charmant avec ça ! Pas le genre à être en couple ni fidèle, mais nous allons nous faire du bien quelque temps j’espère.

Son portable sonne, il sourit sous sa grosse barbe en secouant la tête.

— Chris ! Il vient sûrement aux nouvelles ! Il a peur pour moi, je crois ! Il ne me sent pas capable d’assumer ton caractère de feu !

— Tu te débrouilles très bien pour le moment, il faut qu’il se mêle de tout !

— Chris ? Pourquoi me déranger ? Bien sûr que je suis toujours avec elle… sur la plage… Oh oui elle a fait sa furie ! Non je ne suis pas parti en courant, impossible c’était trop bon…Oui son côté folle me plaît beaucoup…Ça me fait du bien pour être franc, lui avoue-t-il, en me regardant mi-tendre, mi-amusé.

Il est touchant ce Sauvage, pour être franche, il me plaît beaucoup, j’ai envie de le toucher à tout bout de champ, de l’embrasser aussi. D’ailleurs je le fais pendant qu’il essaye de se concentrer sur ce que lui raconte mon Beau-Brun ! Il sourit sous ma bouche, en baladant sa main sur mes fesses. J’ai une envie folle de me retrouver dans un lit avec lui, qu’il raccroche vite fait que je l’entraîne ailleurs !

— Non pas ce soir je travaille, d’ailleurs il va falloir que je laisse Roxy, je vais te la confier pour ce soir, tu la surveilles, que personne n’y touche jusqu'à mon retour. Je crois que nous n’avons pas tout fini tous les deux.

Alors il veut continuer ? Je suis plutôt pour. Il a même l’air de me vouloir rien que pour lui, étrange. Il va aller se taper une pouffiasse ce soir au boulot, mais il veut que je reste sage. Là, il rêve !

— J’irais bien danser, ce soir ?

— Pas avec moi, je ne danse pas et en plus comme tu as entendu, je bosse !

— Tu bosses dans la boîte où nous nous sommes rencontrés ?

Il me sourit comprenant, très bien où je veux en venir.

— Exact ! Jusqu’à 1h00 du mat, je dois remplacer un de mes gars. Viens avec moi, je me sentirai moins seul !

— Vendu ! J’irais danser pendant que tu bosseras et que tu t’enverras une cliente rentre dedans !

— Je te présenterai mes gars, peut être qu’un te proposera un petit tour pour te faire du bien.

— Merveilleuse idée, mon Sauvage ! On part quand !

Son regard s'assombrit, sa mâchoire se contracte et il n’ose plus me regarder d’un coup. Étrange ! Où est le problème ?

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Rien ! me balance-t-il en se levant, et en commençant à retourner vers la ville sans m’attendre.

— Sören !

— Quoi, grogne-t-il sans se retourner.

Il me gave, c’est quoi ce caractère lunatique ?

— Je peux y aller habillée comme ça ou tu as peur d’avoir honte !

— Pourquoi j’aurais honte, on n’est pas ensemble ! Tu viens comme tu veux, j'm'en fous !

— Et si on était ensemble ? J’ai bien dit si, on était ensemble !

— Si on était ensemble, tu ne viendrais pas et oui tu serais impeccable habillée de cette manière, j’adore ton look, me lance-t-il froidement.

Sous sa colère ou son agacement, j’en sais rien, j’aime sa réponse, il ne veut rien changer en moi, il a réussi le test ! Par contre, il veut me laisser à la maison si nous étions un couple ! Ça ne passerait pas avec moi mon Sauvage !

— Alors comme ça, monsieur, veut que je reste enfermée à la maison ? Que bobonne fasse à manger, la lessive et le ménage pendant que Monsieur travaille ! Tu m’as bien regardé mon Sauvage, je suis une fille qu’on attache ? Dans tes rêves. Je suis une indépendante moi, monsieur, et j’adore ça. Aucun homme ne me maîtrisera, plus jamais !

J’ai l’impression de parler dans le vide, il marche, fait de grandes enjambées et je n’arrive pas à le suivre. Non, mais, c’est quoi ce caractère étrange ?

— Si ça te gonfle que je vienne, dis-le, je changerai de programme !

— Pas du tout, mais magne-toi je dois encore passer chez moi me changer et après on part. Si tu veux que je te ramène chez ton Beau Brun, n’hésite pas, je ferai un léger détour.

— Putain, Sören c’est quoi ton problème ? Tout allait bien et d’un coup, tu deviens chiant, ça veut dire quoi ? Si je te fais chier, dis-le-moi !

— Non, tu me fais pas chier, ramène-toi !

Je m’arrête net sur le trottoir au milieu de je ne sais trop où, et j’attends qu’il se retourne pour mettre les choses au clair. Je n’aime pas les changements de caractère, s’il est lunatique, ce sera adieu !

Il ne s’aperçoit pas que je ne le suis plus, heureusement je vois sa moto d’où je suis. Alors je m’assois sur un petit rebord et attrape mon portable pour insulter Chris d’avoir un connard d’ami d’enfance.

Roxy [Beau Brun, ton pote Sören est un sacré connard bizarre ! Sans aucune explication et pour une fois, je n’ai rien provoqué, il fait une gueule de six pieds de long ! C’est quoi son problème ? Pour info, je risque de ne pas rentrer, enfin si ton pote redevient comme avant !]

Le Sauvage s’est enfin aperçu que je ne le suivais plus, en arrivant devant sa moto. Il hurle je ne sais trop quoi, mais je l’ignore totalement. Je n’aime pas ce genre de type !

Chris [Ecoute Roxanne, tu dois savoir que Sören a eu des moments très difficiles, parfois ça remonte ! Dans ces cas-là, il peut être étrange de différentes façons. Ne lui fais pas de rentre-dedans comme avec moi, pour mes addictions, vas-y doucement stp Roxanne. Que lui as-tu dit ou fait ?]

Roxy [On déconnait, il m’a proposé de venir avec lui au boulot, j’ai accepté et puis en rigolant on se cherchait, je lui ai dit que je me taperais un mec en l’attendant et qu’il n’avait qu'à faire pareil de son côté ! Rien de méchant quoi]

Sören, arrive à grands pas, d’un air décidé et furieux. Sa carrure est impressionnante et sa taille aussi, avec ses yeux marron en colère, il fait limite peur ! Je sens qu’on va rigoler, à nous deux Sören. Problème ou pas, tu n’as pas à réagir de cette manière avec moi !

— Tu bouges ou quoi ?

— Non, on n’a plus rien à se dire. Les mecs étranges, j’ai donné, trop peu pour moi. Alors, va bosser, merci de m’avoir baisé, c’était très agréable. Maintenant, va te faire foutre !

Roxy arrive à grands pas, ce n’est pas bon signe. Il a réussi à me mettre les nerfs en pelote.

— Merveilleux, grossière en plus de tout !

— Tu veux que je te fasse ma naïve petite fille ou quoi ? Oh Sören, mon dieu pourquoi me parles-tu comme ça, je ne t’ai rien fait du tout ? C’est pas mon genre, quand j’ai quelque chose à dire je le dis et si en plus je suis énervée les grossièretés sortent ! Et là franchement, tu m’as plus qu’énervée. Qu’est-ce qui te prend au juste tu peux me dire ? Tu es adorable et la seconde d’après tu fais la tronche !

— Je suis comme ça, que ça te plaise ou non.

— Magnifique ! Alors, ramène-moi chez Chris et Abby, j’ai eu trop de mecs bizarres dans ma vie, je n’en veux plus !

— Pas de soucis, viens chez moi le temps que je me change et je te ramène chez Chris. Comme ça, tu ne baiseras personne au moins !

— Quoi ? C’est quoi cette connerie, je baise encore qui je veux et où je veux. Y a rien entre nous Sören, rien du tout à part trois petites baises. C’est donc ça ! Tu as pris mon histoire, de coucher avec un de tes collègues, pour argent comptant et tu es jaloux ? Ouh, ouh, Sören, tu n’es rien pour moi et réciproquement ! On a super bien baisé deux fois, on a pris un pied d’enfer tout à l’heure sur la plage, mais c’est tout ! Tu croyais crois qu’…

— C’est bon ferme là, OK ? s’énerve-t-il en m’attrapant la main et en me tirant vers sa moto. Monte, je vais être à la bourre, m’ordonne-t-il maintenant sèchement.

— Dans quel monde tu vis ? Tu crois que je vais obéir à tes ordres après ton cinoche ? Tu rêves, je ne vais nulle part avec toi, je vais appeler Chris il viendra me chercher. Oublie-moi !

Il me lâche le bras sans oser me regarder et se retourne brutalement pour donner un coup de pied dans le mur de l’immeuble derrière nous. Je le laisse se calmer, bizarrement je n’ai pas peur de lui. La douceur que j’ai lue dans ses yeux lorsqu’il était calme, m’a prouvée qu’il n’avait pas un fond méchant. Maintenant que je sais qu’il a, lui aussi, eu un passé difficile qui lui laisse encore des séquelles, j’ai envie de le comprendre et pourquoi pas l’aider comme je l’ai fait avec mon Beau-Brun !

Aujourd’hui je me sens bien dans ma tête, je n’ai plus rien à prouver à personne. Je vis comme je l’entends et on me prend comme je suis. Chris m’a aidée à être la femme plus sûre et plus fière d’elle que je suis aujourd’hui. J’ai aimé l'aider à s’en sortir également. Pourquoi ne pas essayer d’aider ce Sauvage, qui, je l’avoue, me plaît beaucoup.

Chapitre 47 - Emmerdeur

Son appartement est à deux rues du local. Immense au dernier étage avec une terrasse donnant sur la ville et la mer. Un appart bien soigné, sans fioriture, digne d’un mec célibataire !

Nous ne nous adressons plus la parole depuis notre départ ! Je veux qu’il se calme avant d’essayer de communiquer, sinon Roxy va revenir et ça n’arrangera rien du tout !

J’admire la vue de la terrasse pendant qu’il part se changer. Très vite la vue devient beaucoup plus excitante, sa chambre donne sur la terrasse et je me laisse perturber par ce géant qui se déshabille. Son regard s’est radouci, il plie consciencieusement ses vêtements avant de les ranger, c’est amusant, ça change de Chris qui était légèrement bordélique !

Sören est réellement un beau mec, en boxer, ses fesses rebondies, ses cuisses bien fermes et son dos puissant me révélant enfin ce que j’aime énormément chez un homme, un tatouage, entre les omoplates. Tout en longueur, fin et précis, pas trop gros juste ce qu’il faut pour rendre le dos de mon sauvage encore plus sexy ! Je m’approche de la porte-fenêtre pour le voir de plus près, il est très beau, mais je suis étonnée du motif. Je rentre dans la chambre discrètement et passe le bout de mes doigts doucement dessus, faisant sursauter mon géant.

— Il est magnifique. Les ailes et l’épée des Valkyries ? Étrange, mon sauvage.

— Ce tatouage a plusieurs significations. Un rappel de mon pays d’origine, la Suède et en mémoire d’une personne disparue.

— C’est très touchant, Sören, je comprends mieux ton prénom maintenant. J’ai connu un suédois aussi, un Viking ! Grand, fort, puissant tout comme toi ! Oui… mon premier amour, avoué-je nostalgique d’un coup.

— Il te manque ?

— Parfois oui, je lui dois beaucoup, tout comme les deux autres hommes importants de ma vie. Qui appartiennent tous les trois au passé, non c’est faux, Chris est toujours là.

— Tu étais amoureuse de Chris ?

— Je te l’ai dit tout à l’heure, il y avait une forme d’amour entre nous, mais pas le grand amour comme il vit avec sa Blondinette. Je l’attends toujours le grand amour, je pense ne jamais le trouver, je suis trop compliquée ! C’est la vie.

Nous restons silencieux, mon sauvage ne bouge plus, se laissant aller sous mes doigts qui instinctivement glissent sur son corps. Je lui fais de l’effet, je sens ses poils se dresser et la chair de poule couvrir son corps. Je pose mon front contre son dos et continue doucement. Sa tête se penche en arrière pour venir contre la mienne, tendrement.

— Tu es calmé ?

— Oui, désolé. J’aimerais pouvoir me contenir, parfois je perds confiance en moi.

— Pourtant, tu as tout pour toi, beau mec, sexy, bon coup, bon job, quoi demander de plus ?

— Ça ne fait pas tout ! Une erreur de mon passé me rappelle trop souvent que je ne suis pas un gars bien.

— Qui n’a pas fait d’erreurs dans son passé ? Je ne suis pas une sainte non plus, j’ai appris de mes erreurs pour avancer. Si tu veux en parler, je peux écouter ou te secouer, te remuer, ou toute autre chose pour que tu te sentes beaucoup mieux dans ta tête. Qu’est-ce qui t’a énervé tout à l’heure ?

— Pourquoi n’es-tu pas partie après mon coup de gueule ? La plupart me fuient après.

— Je n’ai plus vingt ans Sören, je sais écouter et aider les gens, je l’ai fait pour Chris et pour Abby, je peux le faire pour toi. J’aime beaucoup ta présence et si je viens habiter ici nous nous verrons plus souvent, peut être deviendrons nous amis, alors autant que tu sois un ami bien dans tes pompes, c’est plus agréable, non ?

Il ronchonne doucement sans réellement me répondre. Je continue de profiter de son corps, ce moment est très agréable, calme et sensuel.

— Je dois aller bosser, Roxy.

— Ne t’emballe pas comme ça ! me moqué-je alors qu’il ne bouge pas d’un pouce.

— Je suis le boss, je dois montrer l’exemple.

— Tu es le boss, tu peux tout te permettre, même de te faire plaisir de temps en temps autre qu’avec une pétasse de passage au boulot ! Même si je ne suis pas un modèle dans ce domaine ! Et que j’ai été une pétasse pour toi, moi aussi !

— Pétasse n’est pas le mot pour toi ! Coup d’enfer, plutôt !

— Mmh ! Pour moi aussi.

— Si tu pouvais arrêter de me toucher, je pourrais peut-être prendre une décision cohérente !

— Mes doigts ont bon dos !

— Tes doigts, ta tête, ta poitrine, tout ce qui est posé contre moi.

Coquine et n’ayant pas du tout envie qu’il aille bosser, je fais glisser une main sur son torse velu comme j’en ai rarement eu. Il n’a pas l’air d’un ours, mais plus que mes hommes précédents et quelque part, ça me plait ces poils sous ma main. Mais pour le moment, c’est une chose qui se trouve beaucoup plus bas qui m’intéresse. Ma main joue franc jeu, et vient attraper cette grosse chose déjà bien réveillée !

— Roxy non !

— Vite fait, mon sauvage.

— Je n’ai plus le temps, si je dois te ramener chez Chris, impossible.

— On s’en fout de Chris, c’est toi que je veux, toi et ce que je tiens dans ma main.

Je commence à sérieusement chauffer, mon bassin glisse contre lui pour venir me frotter et essayer de calmer mes ardeurs. L’effet contraire se produit, je brûle de plus en plus, n’y tenant plus, je le lâche et me déshabille totalement. Il se retourne en souriant, enlève son boxer attrape une capote et adieu les bonnes résolutions de partir bosser ! Il se jette sur ma bouche, qu’il me dévore, tout en m’allongeant sur son lit. Nos mains frisent la folie, sans prévenir il se plante en moi jusqu’à la garde d’un coup sec et rude en commençant de puissants coups de reins, faisant monter le lave brûlante de mon désir, très rapidement en moi. Je n’arrive même pas à participer, mon corps est sous son emprise, je me laisse totalement aller, je me laisse envahir par sa hargne et sa sauvagerie merveilleuse. J’ai l’impression d’être au paradis, ce qu’il me donne est puissant, brutal, presque bestial, mais j’en raffole.

Nous jouissons quasiment au même moment. Mon Sauvage grogne comme une bête en fermant les yeux et en m’agrippant les hanches à m’en faire mal. Pour moi, cette émotion si intense m’a littéralement achevée ! Je reste béate sous lui, la tête vide, bien comme rarement.

Harassé, il se laisse tomber sur moi doucement sans se retirer. Je trouve cette situation totalement inédite et délicieuse.

— Alors, on va bosser ?

— On ? Je vais bosser, oui. Fini le bon temps pour le moment. Je t’emmène avec moi et oublie Chris et Abby, mon lit est vide, cette nuit il le sera moins !

Voilà que Mr le Sauvage se la joue macho, mumm, il me plaît de plus en plus ce type. Surtout en le regardant totalement nu au-dessus de moi en train de me donner des ordres !

***

L’arrivée devant la boîte de nuit où nous nous sommes connus me fait sourire ! Que de choses se sont passées depuis ce jour mémorable. L’enlèvement d’Abby, la fureur de Chris, mon cinéma pour que Greimane signe enfin les papiers du divorce et que mes amis puissent vivre enfin leur amour tranquillement. Pendant toute cette période, très souvent j’ai repensé à cet inconnu qui m’avait fait un bien fou. Aujourd’hui il est avec moi, main dans la main, pour entrer par la porte de derrière et me présenter avec précaution à ses employés. Que sommes-nous en train de vivre tous les deux ? Ce n’est plus un coup d’un soir, pas une relation, un sex friend lui aussi ? Pourquoi pas, s’il ne recommence pas son espèce de crise bizarre, je suis plutôt pour !

Le Sören patron est sûr de lui, directif, mais cool tout de même avec ses gars, qui le tutoient, mais par respect l’appellent Boss !

Ils sont une dizaine à plus me mater qu’à écouter les ordres de leur boss! Comme je comprends qu’il commence à s’énerver à cause de ma présence, je me cache derrière lui. Il est grand et costaud, assez pour que je disparaisse en profitant de la vue sur son beau petit cul !

Lorsque tous ses gars sortent pour rejoindre leur poste, leurs regards sur moi me plaisent beaucoup, je leur souris et certains ont même le droit à un petit clin d’œil.

— Ça va, je ne t’emmerde pas ?

— Quoi ?

— Drague mes employés devant moi, te gêne pas, s’énerve-t-il, ses yeux noirs revenus à grands pas et son air renfrogné qui le rend craquant malgré son état !

— C’est ce que je fais, je suis encore libre de mes faits et gestes Sören, je suis célibataire et une femme libre ! Maintenant, si ça te dérange on arrête de baiser ensemble ou de se voir, comme tu veux.

— Foutre les mecs en rogne, tu adores ça !

— Pourquoi je te fous en rogne ? Explique ! On n’est rien l’un pour l’autre, non ?

— Si tu le dis ! Je dois bosser, je te laisse, je finis à une heure du mat, si tu veux repartir avec moi on se retrouve ici, sinon bonne soirée.

Le visage fermé, le regard noir de colère, osant à peine me regarder, il s’approche de la porte, nerveux.

Je me poste devant pour l’empêcher de sortir et savoir où est son problème.

— Qu’est-ce que tu attends de moi, Sören ? On est des baiseurs tous les deux non ? Pas d’attache, la liberté, on reste ensemble depuis ce midi, mais ne te fais pas de film. Et arrête avec ton sale caractère, parce que franchement, c’est pas mouillant et je risque de réellement repartir avec un autre. Les emmerdeurs, comme je te l’ai déjà dit, j’ai donné. Je veux une vie calme et comme je la désire, aujourd’hui. Alors tu vas aller bosser et te faire draguer et même peut être te tirer une fêtarde dans les chiottes et moi je vais aller danser et sûrement me faire draguer et peloter par des tas de mecs. Ma vie est comme ça, pas d’attache.

— Sauf avec trois mecs ! me balance-t-il toujours sans me regarder.

— Qu’est-ce que tu attends de moi Sören ? Réellement !

— Que tu viennes dans mon lit ce soir !

— Voilà, donc tu ne pourras jamais être le quatrième ! Je ne veux plus de relation que pour mon cul, désolée. Toi et moi on baise, pas de soucis, mais tant que ce ne sera que pour mon cul, rien ne se passera de plus entre nous.

— Tu as raison, queutard et baiseuse, c’est tout ce que nous sommes. Amuse-toi bien.

Nous restons un instant les yeux dans les yeux, une légère tristesse se lit dans ses beaux yeux marron, ça me fait chier, mais nous devons être réalistes. Et puis qu’est-ce qu’il ressent pour moi ? On vient juste de réellement se connaître ! Je vais le tester ce soir, à nous deux mon sauvage !

Il me pousse de devant la porte et sort énergiquement vers la piste de danse pour parler avec un groupe d’hommes.

La soirée commence à battre son plein, je me glisse sur la piste de danse et profite de ma soirée. Danser seule, n’est pas génial, mais bientôt, j’ai plusieurs pots de colle autour de moi qui me font un rentre-dedans lourdingue.

Bizarrement, je n’arrête pas de chercher mon Sauvage du regard. Pour le moment, il est avec un de ses employés à parler le long de la piste et n’arrête pas de regarder discrètement vers moi. Je me retiens de sourire et de le dévorer des yeux. Il est franchement très attirant avec ce costume gris et mes souvenirs de nous deux dans ce petit local pas très loin derrière lui, me remontent souvent. S’il n’avait pas joué au con tout à l’heure, nous serions sûrement en train de recommencer, je ne sais pas quel est son problème, Chris ne m’a rien dit d’autre, mais je ne veux plus vivre de relation compliquée.

Tout rentre enfin dans l’ordre dans ma vie et dans ma tête, ce n’est pas pour avoir un mec qui vient à nouveau tout foutre en l’air. Je veux et je pense avoir mérité aujourd’hui une vie tranquille, j’ai donné dans le compliqué, c’est bon merci !

Je me concentre sur la musique et les abrutis autour de moi qui commencent à chauffer et à me toucher. Pour le moment, je reste calme et enlève seulement leurs sales pattes de mon corps et continue de me dandiner avec plaisir. Un espèce de grand con, à la mèche qui vient lui recouvrir la moitié du visage ose me mettre une main au cul, du coup, il prend la mienne sur la tronche, vexé, sous les rires de ses potes autour de nous, il se casse en me traitant de tous les noms. C’est dingue ça, je n’aguiche personne pour une fois, je dansais toute seule dans mon coin et me voilà entourée par une bande de jeunots alcoolisés. Ils sont prévisibles et pas finauds, alors je m’amuse avec eux tant qu’ils restent à leur place.

Mon Sauvage est toujours au garde à vous devant la piste, une femme collée contre lui. Elle lui caresse le torse sous sa veste, pendant qu’il la bouffe du regard. Voilà tout se confirme, rien de sérieux n’est possible entre nous. Une brunasse vient le tripoter et hop, oubliée Roxy !

Du coup, je me laisse un peu chauffer par le plus costaud des mecs qui me collent, juste au moment ou Sören quitte les yeux de sa pétasse pour venir les poser sur moi. Son regard change du tout au tout en une fraction de seconde. Fallait pas me chercher !

Je lui tourne le dos, je ne veux plus le regarder, ni chercher à savoir ce qu’il fait. Dans à peine une heure, il finit son service, nous verrons bien à ce moment-là, mais je pense lui demander de me raccompagner chez mes amis. Nous avons passé un bon moment, très bon même, maintenant stop, avant que nous ayons envie de plus alors que c’est impossible.

Pendant les quarante-cinq minutes qu’il me reste à danser, je ferme les yeux et me laisse bercer par la musique tout en repoussant tous mes assaillants !

Jusqu’à ce que je sente deux grosses mains passer autour de ma taille et que je me retourne pour gifler de toutes mes forces ce putain de connard sans gêne.

— Va te faire… Sören ? Mince désolée, j’ai cru…

— Que c’était un de ceux que tu n’arrêtes pas de chauffer ? Désolé de te décevoir. J’me casse, tu viens ou tu as un autre chauffeur ?

— Tu ne ramènes pas ta pétasse ?

— Quelle pétasse ?

— La brunasse à qui tu as enflammé la petite culotte avec ton regard de braise sur elle.

— À toi la bande de prépubères à moi les bombasses, chacun son truc. Alors tu fais quoi ?

Il m’attrape par la main au moment ou un des prépubs justement vient se coller contre moi, et m’attire sur le parking où se trouve sa moto ?

— Alors ?

— Alors, ton lit sera peut-être pas vide, mais sans moi. Ramène-moi chez Chris, c’est bon on a assez joué tous les deux, j’en ai ma claque.

En grognant, il monte sur sa moto en me faisant signe de grimper rapidement et démarre en trombe.

Surprise, je me retrouve bien devant chez Abby, je pensais que malgré notre différent, mon Sauvage aurait aimé passer la nuit à faire des folies. Raté ! Il s’arrête devant la maison et attend patiemment que je descende sans aucun commentaire. Puisqu’il le prend comme ça, je ne fais pas mieux. Je descends et rentre en trombe sans un au revoir ni un regard.

Il fait chier ce con de Sauvage !

Impossible de m’endormir, peut être que j’ai merdé sur ce coup-là ? Ou peut être pas ! Je veux ou un mec sans histoire ou continuer ma routine de coup d’un soir pour vivre en paix. Je suis pour revivre une histoire, seulement si le gars est Chris ou s’il n’a pas de fantôme dans son placard ! Sören est un très beau mec, intéressant, super amant, mais je comprends qu’il a un côté sombre qui risque de me foutre en l’air la vie plus ou moins harmonieuse que je commence à vivre. Alors Stop !

Je sais, je me répète, mais pour être franche, ça me fout les boules de savoir que nous ne pouvons rien vivre de plus que cette journée, lui et moi. Quand il est « normal » tout est très sympa, j’aime son physique qui m’attire, son petit sourire, ses yeux marron qui peuvent être si tendres et sa grosse barbe qui n’a même pas eu le temps de me faire jouir ! Le voir jouer son rôle de patron m’a légèrement excitée également, son regard strict, diriger son équipe avec fermeté et assurance, tout ce qu’il n’a pas l’air d’être en privé.

Le peu de temps où j’arrive enfin à m’endormir, je rêve de notre merveilleux corps à corps que nous avons eu avant de partir. Je me réveille la main dans mon tanga, humide, et le bout des seins pointés !

Je suis plutôt de mauvais poil en me levant, alors voir Chris en train de rouler une pelle et de tripoter Abby sur la terrasse devant moi, me rend folle de rage.

— Putain, vous savez que vous n’êtes pas seuls ! Je n’ai pas besoin de vous voir baiser devant moi.

Ils se lâchent, à moitié, et se tournent vers moi totalement sidérés par mon arrogance. Et peut-être aussi par le fait que je ne me sois pas habillée !

— Qu’est-ce que tu fais là ? Tu devais passer la nuit avec Sören. C’est quoi ces yeux rouges et pourquoi n’es-tu pas habillée ?

— Oh ça va Abby, ne joue pas les Saintes Nitouches avec moi. Tu m’as déjà vue à poil, alors s’il te plaît hein. Quant à ce connard de Sören, le premier qui ose encore parler de lui devant moi, je lui fais sa fête.

— Premièrement Roxy tu parles autrement à Abby qui ne t’a absolument rien fait et deuxièmement qu’as-tu fait à Sören ?

— Qu’est-ce que tu n’as pas compris dans « le premier qui ose parler de Sören » ? Pardon blondinette ce n’est pas contre toi que j’en ai, leur craché-je à la figure dans un état de frustration, d’énervement et de je ne sais trop quoi encore qui me donne des douleurs au ventre, ou me fait bouillonner, ou exploser, grrrrrrr je n’en sais rien, mais je me sens mal et de mauvaise humeur. Chris va prendre pour les autres et puis c’est tout !

Il me prend par le bras et m'entraîne à l’intérieur, furieux contre ma façon peu agréable de leur parler.

— Alors, écoute-moi bien Roxanne, je t’ai prévenue que Sören avait quelques problèmes…

— Ouais, OK, mais lesquels ? Se mettre en pétard sans aucune raison apparente ? Jouer les jaloux alors que nous faisons que baiser ensemble ?

— Merde !

— Quoi merde ?

— Il est jaloux, c’est sa nature, mais depuis quelques années suite à un événement qui l’a profondément marqué, c’est devenu pire. En fait, il a surtout peur de perdre les gens qu’il apprécie.

— Perdre ? Nous ne sommes rien…

— Il doit tenir un peu à toi, vous avez passé la journée à vous chercher, à rire, plaisanter, vous embrasser, baiser et peut être même autre chose de plus agréable et voilà.

— Chris, me calmé-je légèrement, tu me connais très bien, tu sais comment je vis, libre, sans contrainte, et depuis que tu es entré dans ma vie, sans trop de problèmes. Alors ton pote est le meilleur coup depuis très longtemps, désolée mon Beau-Brun tu sais ce que je pense de toi. Sören sait me donner ce que je cherche chez un homme en seulement quelques baises, mais ce n’est pas pour ça que je vais le demander en mariage et lui faire un môme ! Oh, on va où là ? Je lui ai dit comment je vivais, il savait à quoi s’attendre.

— Tu voulais dormir chez lui ?

— Oui.

— Et tu n’as pas le moindre sentiment ?

— Non, rien je l’aime bien, il est beau mec et tout…

— A d’autre Roxy ! Je te connais par cœur, tu ne dors jamais chez tes coups d’un soir et il a dû comprendre lui aussi un truc, ou penser je n’en sais rien. Je le connais très bien lui aussi, s’il s’est énervé de cette manière c’est qu’il est perdu ou qu’il flippe de quelque chose. Votre petit début de relation le perturbe.

— Mais y a pas de relation, on baise putain Chris.

— Fais partir Roxy, redeviens Roxanne et on en reparlera.

— Tu me fais chier, emmène-moi à la gare, je me casse mon train est dans deux heures, j’en ai marre d’être ici.

Pendant le trajet en voiture, je me calme, avant de partir je me suis encore excusée auprès d’Abby que je ne voulais pas faire pleurer. Ses hormones la rendent sensible et moi je ne fais rien pour l’aider avec ma mauvaise humeur. Je l’ai prise dans mes bras et lui ai juré que je reviendrais bientôt pour que nous commencions notre nouvelle vie de femmes heureuses ensemble. J’étais sincère, je veux quitter Paris et venir l’aider à construire sa nouvelle vie et m’en construire une nouvelle ici avec la nouvelle Roxanne, plus calme, plus posée. Enfin quand ma colère contre le pote de Chris sera retombée !

— Roxanne, réfléchis bien à ce que tu ressens pour Sören. OK tu n’es pas amoureuse, je te connais, tu fuis l’amour pour ne plus souffrir, mais peut-être pourriez-vous vivre un truc dans le même genre de nous deux. C’était bien non ?

— Toi et moi c’était génial Beau Brun, presque tout me convenait.

— Oh arrête avec nos parties de sexe, ce n’était pas si nul que ça.

— Nul non, ça manquait de piquant pour moi, tu le sais. Mais j’ai passé deux ans vraiment super avec toi, je regrette que tout soit fini, même si je suis heureuse pour toi et Abby. Tu sais que je l’aime et je ne veux pas lui faire de mal.

— Je sais oui, je suis heureux d’ailleurs que tout roule encore entre nous malgré qu’on ne couche plus ensemble. Je t’aime Roxanne, tu le sais et je sais que c’est réciproque.

— Oui, Beau-Brun, c’est réciproque. Ton ami Sören, n’est pas toi.

— Non c’est sûr ! Mais c’est un gars bien, qui, tout comme moi et au même moment, a eu un passage à vide. Tu as su, pas toujours de la meilleure façon je l’avoue, mais tu as su me faire oublier mes côtés sombres, pour me faire vivre la vie du meilleur côté. Sören a le même problème, alors je ne comprends pas pourquoi tu ne l’aides pas comme tu l’as fait pour moi.

— Tu veux que je l’humilie lui aussi, ou que j’essaye la sucette à la téquila ? Il picole lui aussi ?

— Il a arrêté il n’y a pas si longtemps, moi à côté c’était de la rigolade. J’ai même cru que j’allais perdre mon meilleur pote un jour. Bref Roxy, je ne sais pas ce que tu ressens pour lui, mais, ou tu continues et tu l’aides comme toi seule sais si bien le faire, ou alors tu le laisses tranquille. Je lui parlerai de mon côté, pour voir pourquoi il a réagi de cette façon.

— Merci mon Chris, tu vas me manquer tu sais, enfin tu me manques même quand tu es là. Notre vie commune me manque terriblement. Prends soin de ta blondinette et de votre petit bébé et attendez-moi. Je règle mes affaires à Paris et je vous rejoins, promis. Je veux le bonheur moi aussi Chris.

— Tu le mérites ma Roxanne. Tu as tout réussi alors ne doute pas.

— Je n’ai pas réussi à te garder !

— Parce que nous n’étions pas faits pour vivre ensemble. Viens vivre avec nous et peut être rencontreras tu enfin le bon, un gars qui te donne enfin tout ce que tu veux, un mélange de Thor, Max et moi. Mon Dieu le pauvre type, un vrai monstre ! me fait-il rire et monter les larmes aux yeux sous sa gentillesse, sa tendresse et son amour pour moi.

Je l’embrasse sur la bouche doucement en le remerciant encore de faire partie de ma vie et sors de la voiture avant de me donner en spectacle à pleurer.

Chapitre 48 – Nostalgie

Dans le TGV qui m’éloigne de mes amis, je rumine !

D’un côté, la joie de recommencer une nouvelle vie, de tout reprendre en main avec la nouvelle Roxanne, plus forte, plus sûre d’elle, avec une Roxy beaucoup moins présente !

Abby a su me convaincre pour son projet. J’aime son idée de travailler ensemble dans ce grand local. Elle aussi va enfin commencer à y voir plus clair dans sa vie, j’en suis heureuse, elle mérite tout comme moi de recommencer une nouvelle vie où tout lui sourit.

Je vais enfin tirer un trait sur mon passé, Thor, Max, ma réputation malsaine va disparaître, je veux que le sud connaisse une toute nouvelle Roxanne. Une Roxanne qui se respecte et respecte les autres. Je sais qui je veux être aujourd’hui, une patronne libre et un peu folle, avec des amis qu’elle aime et un barbu qui malgré son sale caractère, fera tout de même partie de cette nouvelle aventure. Je ne sais pas encore comment, j’aurais aimé en sex friend, c’est un super amant, il n’y a pas d’autre mot. Un baiseur de première qui a su m’étonner par sa douceur par moment. Nos caractères trop forts ne font pas bon ménage dirait-on ! Dommage.

Je l’ai frappé pour couronner le tout, une gifle du tonnerre ! Il n’a pas bronché pour ça, il a préféré rester sur son idée que je draguais tous les gars de la boîte ! Idiot, je te cherchais et tu n’as rien compris !

Qui va me trouver un appart maintenant ? Sören devait s’en occuper, je doute qu’il le fasse toujours après hier soir.

Voilà ce qui me fait ruminer aussi. Pourquoi s’est-il comporté aussi bizarrement avec moi ? Chris me dit que c’est un jaloux ! OK, d’accord, mais quand on baise, il n’y a pas de jalousie qui rentre en jeu. Pourtant, j’avoue que mon cœur s’est un peu pincé lorsque cette salope de brune s’est collée contre lui pour lui caresser le torse !

Pourquoi, alors que nous avions passé une merveilleuse journée ensemble, pleine de sensualité, de bestialité, de complicité même, nous nous sommes pris la tête au milieu de la foule ?

OK, j’ai fait mon aguicheuse comme d’hab., c’est plus fort que moi. Uniquement pour essayer de faire réagir mon Sauvage, il n’a rien compris et sa façon de me le faire comprendre ne m’a pas plu. Je n’aime pas qu’un homme s’en prenne à moi quand nous sommes seulement un plan baise.

Pourtant notre petit moment dans sa chambre a été réellement incroyable, fort, tendre, je me suis laissé porter par sa bestialité douce, rarement je me laisse dominer, hier soir avec ce Sauvage, je mourais d’envie de voir ce qu’il pouvait faire de son corps si sexy ! Je n’en suis absolument pas déçue et j’aurais aimé recommencer ! Tant pis, nous resterons seulement copains, puisqu’il fait partie de la vie de Chris, je ne pourrai l’éviter, mais fini entre nous, trop compliqué et Roxanne veut du simple maintenant dans sa vie.

Si le sud m’excite, Paris me fait peur. Rosette va me détester de vendre le salon et de l’abandonner. Je n’ai pas fini de l’entendre râler !

Vendre mon salon va être un déchirement, mais je dois le faire pour pouvoir tourner définitivement la page de mon passé si lourd à porter. Rien que l’enseigne me le rappelle. Joli Viking ! J’aurais aimé les revoir avant de tout quitter, leur dire adieu une bonne fois pour toutes. Je pense l’avoir déjà fait avec Thor, mais Max mérite une explication et un adieu, il a été tellement important pour moi. C’est lui qui a commencé à transformer Roxy en Roxanne, je lui dois beaucoup. Au fond de moi, j’aimerai toujours ces deux hommes, impossible de faire autrement.

Tout comme mon Beau-Brun, qui m’éclabousse avec son bonheur. J’en suis jalouse et heureuse pour lui. C’est un homme formidable, Abby est bien tombée. Moi je l’ai perdu !

Ils me font envie tous les deux avec leur amour merveilleux qui dégouline de partout ! Je ne suis pas aussi neuneu qu’eux, mais j’aimerais connaître ce qu’ils sont en train de vivre, un amour inconditionnel. Un homme qui vous ferait battre le cœur à chaque fois que votre esprit pense à lui, c'est-à-dire tout le temps ! Un homme que j’aurais envie d’embrasser toute la journée, avec qui j’aurais envie de baiser et de faire l’amour jusqu’à plus soif ! Un gars qui me transporterait et qui ne me poserait pas de problème, qui m’aimerait comme je suis. Voilà que je deviens rêveuse et envieuse de l’amour que se portent mes amis !

Je me fais peur toute seule ! Je déteste prendre le train, il n’y a rien d’autre à faire que de penser et penser encore ! Penser à l’amour ! pffff quelle connerie, il ne m’a jamais réussi, j’en ai toujours souffert ! L’amour avec un grand A, n’est pas pour moi. Je suis beaucoup trop compliquée dans ma petite caboche !

Je m’endors un long moment, fatiguée de ma nuit merdique ! C’est la sonnerie du train qui me réveille en arrivant à Paris.

Ma voisine me regarde, un petit sourire malicieux au coin des lèvres. Qu’est-ce qui lui prend à celle-là ?

— J’espère que Sören est votre petit ami ?

— Pardon ? Comment le connaissez-vous ?

— Votre rêve avait l’air délicieux, et ce Sören également vu ce qu’il vous faisait ! Évitez de dormir dans un train quand vous parlez en dormant ! C’était excitant et amusant remarquez ! Bonne journée, mademoiselle.

Merde ! Voilà que je me mets à parler de ma vie sexuelle en dormant et devant des dizaines de personnes dans un train ! Je ne suis réellement pas comme tout le monde, c’est dingue ça.

Je me lève et attrape mon sac, sous quelques regards amusés. Je rigole toute seule, me désespérant !

— Et oui, un amant parfait ! Désolée de vous avoir fait envie ! rigolé-je en quittant le wagon.

Ce sauvage me poursuit, déjà cette nuit, j’en ai mouillé ma culotte et maintenant dans le train. Oh putain, j’espère que je ne me suis pas donné du plaisir devant tout le monde ? Oh et puis tant pis, je ne les connais pas et ne les reverrai jamais. Même si c’est le cas, je leur ai donné un spectacle gratuit ! Mais je ne pense pas, je ne sens pas d’humidité entre mes jambes ! Il n’y a que moi pour faire ce genre de chose, je suis réellement folle !

***

Dans mon trois-pièces, totalement vide, je déprime en rentrant ! Tout me manque, mes amis qui sont devenus ma famille, l’ambiance du sud, la mer, les cigales, la chaleur, les odeurs, les parents de Chris qui sont réellement très gentils avec moi et qui me font beaucoup de bien.

Tout me manque ! Alors avant toute autre chose, je prends mon appareil photo et me décide à mettre mon appart immédiatement en vente. Pas de perte de temps, je veux partir d’ici le plus vite possible.

Dans la soirée il est en vente sur plusieurs sites et j’ai même déjà une demande de visite pour demain soir. Folle de joie, j’envoie un SMS à Chris !

[Beau Brun, ça y est mon départ avance, à peine rentrée ! je viens de mettre notre appart en vente et j’ai déjà un visiteur demain ! Je suis excitée comme une folle ! Embrasse Abby pour moi, je vous aime les copains !]

J’ai tout de même un peu le vague à l’âme ! Beaucoup de choses ont changé ici pour moi. Beaucoup de pleurs, de tristesse, de disputes, de remises en question et de bonheur aussi. On en a fait des choses avec Chris dans toutes ces pièces !

Justement mon portable sonne, mon Mouille Culotte me répond :

[C’est Abby, Chris est sur la terrasse avec Sören, et tu en prends pour ton grade ! Il ne veut plus te voir, ni entendre parler de toi ! Je ne sais pas ce que tu lui as fait, ses explications ne sont pas claires du tout ! Roxanne, sérieusement que s’est-il passé entre vous ? pourquoi est-il si furieux ?]

Elle m’agace avec sa question, si j’avais la réponse, j’aurais essayé d’arranger un peu les choses pour passer la nuit avec lui. Mais comme elle le dit, rien n’est clair !

Roxy [Ma Blondinette, franchement je n’en sais rien. J’ai été moi-même comme d’habitude, tu me connais. Comme avec tous mes plans baise !]

Abby [Tu es sûre ? Il est furieux réellement. Pourtant, je le croyais doux. Chris essaye de défendre ta cause, mais Sören lui réplique que de toute façon, y a un truc fort entre vous deux. Il n’a pas tort ! Roxy, je crois que ce géant est jaloux ! Je ne vois pas d’autres choses !]

Rien de nouveau, Chris me l’a déjà dit, et oui, il y aura toujours « un truc » entre Chris et moi, impossible autrement avec tout ce que nous avons vécu ensemble. Ça m’agace et me fatigue, tirons un trait sur le pote de Chris.

[Abby, demande à Chris de laisser tomber. C’était un super coup, s’il n’avait pas été aussi con, j’aurais sûrement continué avec lui en sex friend, mais il est bizarre et je n’en veux plus des comme ça dans ma vie. Je t’embrasse ma Blondinette, roule un patin à Chris pour moi !]

Je suis anxieuse le lendemain matin, en partant pour le salon et pas de très bonne humeur encore aujourd’hui ! J’ai mal dormi, mon cerveau n’a pas arrêté un instant de penser à mon futur, et aussi, alors que franchement je m’en serais passée, à Sören ! Malgré tout ce type me plaît, il a été tout ce que j’attends chez un homme. La force de Thor, la douceur de Max, la folie et la gentillesse de Chris, j’aurais aimé le connaître un peu plus.

Peut-être que j’aurais dû faire comme pour Chris, l’aider. Sauf que Chris n’a pas le même caractère, même s’il ne m’a pas ratée dès le départ, il ne m’a jamais refroidie. Ce grand sauvage m’a contrariée, m’a rembarrée également, chose que je n’apprécie pas vraiment. Surtout quand il n’y a aucune explication sensée !

Rosette est déjà au salon quand j’arrive, anxieuse au possible. J’angoisse de son attitude lorsque je vais lui annoncer que nous devons nous séparer !

Pour le moment tout va bien, elle est heureuse de me retrouver et me saute dans les bras en me smackant comme la folle qu’elle est !

— Ma Rox, tu m’as manquée, j’ai cru que Chris avait largué sa Blondinette pour se remettre avec toi et que vous viviez d’amour et d’eau fraîche dans le sud ! Éclate-t-elle de rire.

— Non ça ne risque pas, il est plus amoureux que jamais.

— Oula est-ce que je sens une pointe de jalousie ?

— Jalouse de qui ? D’Abby ? Non pas du tout, ils sont amoureux et je suis très heureuse pour eux, bon ok Chris va me manquer, mais Abby est la fille qui lui faut, pas moi !

— Du coup zéro sexe pour toi pendant ce mini séjour, tu veux un petit remontant, ma Belle ? m’aguiche-t-elle en se collant contre moi pour me caresser la poitrine du bout des doigts.

Bizarrement, je ne ressens aucun effet ! D’habitude cette folle rose m’en fait toujours, pas la grande folie, mais un petit truc qui me donne envie de plus. La, rien du tout, nada ! Étrange.

— Absolument pas en manque du tout. Tu te souviens de ce géant rencontré en boîte avec Abby ?

— Ouais, le Dieu de la baise barbu ?

— Voilà, oui, et bien tiens toi bien, c’est le meilleur ami de Chris et le meilleur amant que je n’ai jamais eu !

Elle me regarde effarée, je me suis un peu emballée en parlant de Sören, elle n’en revient pas et moi non plus !

— Roxanne ! Roxanne ! Roxanne ! Raconte- moi tout en détail. Pourquoi j’ai l’impression que ce type t’a chamboulé la petite culotte et la tête ?

J’hésite avant de répondre, j’ai toujours était franche avec elle et elle seule sait l’être totalement sans jouer les faux culs. Alors je lui vide mon sac !

— Ce mec est un baiseur du feu de Dieu, un truc de malade ma Rosette. Il est aussi doué pour la force que pour la douceur. Et puis, nous avons passé un très bon moment dans l’après-midi aussi avant qu’il ne parte en couille ! Il doit être lunatique ou alors Chris pense qu’il est jaloux et possessif ! Je ne comprends pas bien vu qu’on vient de se rencontrer.

— Rox, ce type est total love de toi, cherche pas. Sa barbe t’a dévoré ta petite chatte avec délice ?

— Même pas, pas eu le temps, je l’ai envoyé chier. Il est étrange avec ses sauts d’humeur.

— Ouais et maintenant tu regrettes, c’est ça ? Allez avoue.

— Je n’en sais rien.

— Pas à moi, force, douceur, barbu, dieu du sexe, est-ce qu’il a un tatouage ?

— Oui dans le…

— C’est l’homme de ta vie Rox, pourquoi tu l’as laissé partir, t’es con des fois toi je te jure. Ouvre les yeux. Tu as rêvé de lui ?

— Non… oui… un peu… Bon d’accord, beaucoup, et je n’arrête pas de penser à lui.

— Oulala, un remplaçant pour Chris, est-ce qu’il a un beau cul ? Parce que tu sais que je raffole des beaux culs bien faits, grrrrrrrrrr, j’adore les croquer !

— Terrible oui, un corps à faire rêver !

Toujours collée contre moi, elle passe sa main en dessous de ma jupe pour venir appuyer le bout de ses doigts contre mon tanga.

— Tu mouilles rien qu’en pensant à lui ! La vache ma Rox, tu l’as dans la peau c’est plus que clair. Mais il habite dans le sud de la France et toi dans le nord de Paris !

— Justement en parlant du sud de la France, me lancé-je vu qu’elle me tend, sans le savoir, une bonne perche !

Si je t’annonçais que j’aimerais vivre là-bas !

— Donc y a bien un truc avec ce géant, arrête de me mentir.

— Peut-être, mais si je pars dans le sud dans un premier temps ce serait pour toute autre chose Rita.

— Oula, ça sent mauvais quand tu m’appelles Rita. J’aime pas ça, non, non, non. Accouche, sors-moi tout vite fait là, je flippe.

— D’abord je voudrais te demander si tu as de l’argent de côté ?

— Quoi ? C’est quoi cette question ?

— Réponds, magne-toi !

— Oui pas mal même.

— Est-ce que ça te dirait d’être ta propre patronne, avoir ton salon à toi ?

— Bien sûr, j’ai de l’ambition, qu’est-ce que tu crois ? Je ne vais pas rester toute ma vie ton petit toutou tout rose !

— Alors je te propose de t’aider dans ton rêve en te vendant Joli Viking !

Voilà la bombe est lâchée ! Dans un premier temps, elle reste statique en me regardant dans les yeux. Elle se recule pour s’asseoir sur le fauteuil derrière elle, les yeux larmoyants. Je ne sais pas trop si c’est de tristesse ou de joie, alors j’attends une réaction de sa part.

— T’es devenue complètement dingue ou quoi ? Joli Viking c’est ton bébé, tu as tout donné dans ce salon. C’est ici qu’est née la nouvelle Roxy.

— Oui et en le vendant pour partir dans le sud, je deviendrai enfin la femme que j’ai toujours voulu être.

— Mais tu es devenue la femme dont tu rêvais !

— Non Rosette, il y aura toujours des fantômes de mon passé ici qui m’empêcheront d’être totalement celle que j’aimerais. D’ailleurs, j’ai décidé d’appeler Max et de lui dire adieu comme une femme et non comme la furie que j’étais lorsque l’on s’est séparés, enfin du moins quand je l’ai quitté brutalement !

— Et moi je fais aussi partie de tes fantômes ?

— Non ma Rosette, mais je sais que tu ne quitteras jamais Paris. Alors je te propose de me racheter mon affaire.

Rarement je n’ai vu mon amie aussi calme, une guerre doit éclater sous ses cheveux roses ! Je la regarde en souriant, je me doute qu’elle meurt d’envie de sauter de joie, et de se foutre en rogne à cause de mon départ.

— Vas-y explose ma Rosette !

— Non, non je ne sais même pas quel sentiment je ressens exactement. Merde t’es chiante !

Elle se lève sans me regarder, les larmes aux yeux et passe ses bras autour de mon cou. Nous restons un moment enlacées, nous serrant très fort en laissant nos larmes enfin couler. Elle va me manquer ma fofolle rose ! Son bagout, son amitié, nos petits câlins, nos parties de sexe qu’elle m’a fait découvrir entre femmes, même si je préfère de loin les hommes ! Avec elle, tout était naturel et sans prise de tête.

Je ne veux rien lui dire de peur de la vexer, mais je dois aussi m’éloigner d’elle pour oublier mon passé. Coucher avec une femme n’est pas dans ma nature, j’ai apprécié, je l’avoue, mais c’était l’ancienne Roxy qui avait besoin de la chaleur humaine de Rita, lorsqu’elle ne savait plus où elle en était avec les hommes. Aujourd’hui, tout est clair dans ma tête et je ne veux plus de relation autre qu’amicale avec elle. Pour ça il vaut mieux que je m’éloigne d’elle, tout en restant toujours en contact.

Toute la journée, Rita est folle de joie et cinq minutes après de tristesse qui entraîne sa folie furieuse !

Le midi, elle prend rendez-vous avec son banquier pour prendre un petit crédit, ses économies ne sont pas assez importantes pour racheter mon affaire, mais elle la veut. Elle ne veut que personne d’autre ne touche à notre bébé ! Je suis super heureuse aussi qu’il reste entre ses mains, j’aurais été furieuse de voir un Kebab ou toute autre chose à la place. Je suis sûre que Rita le gérera comme il faut et je l’aiderai à distance sans soucis.

Pendant qu’elle appelle sa banque, je me lance et appelle Max, la boule au ventre. Entendre à nouveau sa voix va me chambouler, je le sens très bien. Mais je dois le faire, je dois m’excuser et partir sereine envers mon passé.

— Roxy ?

— Oui Max, bonjour. Ça me fait plaisir de t’entendre.

— Pourquoi m’appelles-tu ? demande-t-il sèchement, d’une voix qu’il a très rarement utilisée pendant que nous étions ensemble. Je ravale mon reproche avant de lui répondre !

— J’aimerais beaucoup te voir rapidement, beaucoup de choses vont changer dans ma vie, si nous pouvions nous rencontrer avant, j’ai des choses à te dire.

— Quels genres de choses ?

— De celles qu’on ne peut pas parler par téléphone Joli Cœur. Ne t’inquiète pas, je ne vais pas te demander de revivre ensemble ou autre. J’ai juste besoin de te parler.

— OK, demain soir je passerai à ton salon, je ne serai pas loin et ce sera un terrain neutre !

— Merci Max je…

— À demain Roxanne, m’envoie-t-il, avant de raccrocher sans me laisser le temps de continuer un peu notre conversation.

Je le mérite amplement, j’ai été la pire des petites amies avec lui. Pourtant c’est un homme formidable, il ne méritait pas la Furie Roxy !

Le vague à l’âme, j’essaye tant bien que mal, de finir ma journée sans pleurer ! Les larmes de tristesse n’étaient pas prévues dans le programme de la nouvelle Roxanne !

Tout quitter ne va pas être aussi simple que je le pensais et demain soir face à Max, nos adieux risquent d’être difficiles pour moi. Lui a dû se les faire depuis longtemps, sûrement depuis mon départ égoïste !

Je rentre chez moi affreusement nostalgique, je repense à toute mon histoire depuis que Thor y est entré. Elle est loin la Roxanne timide, peu sûre d’elle, mal fagotée, pucelle et un peu neuneu que j’étais avant de rencontrer ce grand Viking, qui a changé ma vie. J’aimerais rester amie avec mes ex, je les aime malgré tout ce qui a pu se passer entre nous. Ils font partie de ma vie et de mon histoire. Peut-être qu’un jour, ils oublieront le mal que je leur ai fait et que nous pourrons nous revoir sans penser au passé. J’en rêve, sincèrement. Thor comme Max, resteront en moi toute ma vie, ils ont été les moteurs de ma toute première vie d’adulte. L’amour n’a rien arrangé, au contraire il a tout foutu en l’air entre nous. Peut-être que l’amitié viendra tout arranger d’ici quelque temps.

Je suis heureuse qu’entre Chris et moi, l’amitié perdure même si nous ne couchons plus ensemble ! Tout est beaucoup plus simple pour moi lorsqu’aucun sentiment amoureux n’entre en jeu. J’aimerais juste tomber réellement amoureuse moi aussi, ma nouvelle vie serait parfaite si mon cœur battait la chamade pour un homme.

Légèrement déprimée, ce qui est loin d’être mon genre, je me couche de bonne heure, faisant remonter les souvenirs avec mes hommes, comme pour tirer un trait sur eux. Du moins sur les sentiments forts que j’avais pour eux.

La sonnerie de mon téléphone fixe me sort d’un moment chaud avec mon Viking sur une table de cuisine ! J’en grogne d’agacement, je voulais finir ce souvenir bouillant, tranquillement.

C’est étrange, plus personne ne m’appelle sur le fixe depuis un long moment. Je décroche tout de même pour me faire agresser par une grosse voix bourrue.

— Je t’ai trouvé un appart, me balance Sören, toujours aussi aimable.

— Bonjour à toi aussi, Sören, si c’est pour m’emmerder n’appelle pas, fais passer le message.

— Ouais t’as raison, je vais appeler Chris, ça sera plus agréable.

— Pour moi aussi, qu’est-ce que je t’ai fait à la fin ? Je sais que je peux être chiante et trop franche, mais là je ne vois pas avec toi.

— Rien, bon tu es toujours intéressée par un appart près du local ?

— Ouais, vas-y accouche !

— Tu n’es pas mieux que moi question amabilité.

— À qui la faute ? Tu ne me donnes pas envie de te dire des mots doux !

— OK, je vois. Bref, on m’a donné une info sur un deux-pièces à cinq minutes à pieds de votre local. Je suis en train de t’envoyer les photos sur ton portable. Tu sais comment les regarder ?

— Prends-moi pour une demeurée, je ne te dirai rien. Je ne suis pas une pro du modernisme, mais je sais regarder des photos. T’es vraiment con comme mec, j’te jure !

— Ouais je sais. Mais grâce au con, tu ne coucheras pas dehors !

— Ouais bah j’aurais aimé couché encore un peu dans son lit au con, avant qu’il ne le fasse !

— Fini pour nous. L’appart…

— Pourquoi fini pour nous ? Merde explique-moi à la fin. Je sais que je suis une fille étrange et qu’être vu avec moi ne doit pas toujours être simple, mais tout était super entre nous et tu as tout foutu en l’air en cinq minutes.

— L’appart est au dernier étage et il y a…

— Connard !

— Il y a une terrasse qui donne sur la mer, c’est un deux-pièces, mais comme tu vis seule ça ne doit pas te poser de problème. Tous les mecs que tu racoles doivent dormir dans ton lit et pas dans la chambre d’amis, donc ça ira parfaitement pour toi.

— Va te faire foutre, Sören. Passe par Chris, on n’a rien à se dire tous les deux. Ciao.

— Bien sûr, comme ça ton Beau-Brun chéri t’appellera et tu le dragueras alors que la femme de sa vie, qui est soi-disant ta meilleure amie, est à côté de lui. Merveilleux, ça ne te gêne pas de passer pour une racoleuse ? Non parce que je serais à la place d’Abby, je t’aurais foutu à la porte. Tu n’arrêtes pas une seconde avec Chris, à le tripoter, lui faire les yeux doux, ressasser vos plans cul, devant la femme qu’il va épouser. Abby est merveilleuse franchement, je ne supporterais pas la moitié de ce qu’elle supporte.

— Abby me connaît mieux que personne, et Chris également. Je suis peut être racoleuse avec lui, mais ils savent tous les deux que c’est moi tout craché et que jamais je ne recommencerais quoi que ce soit avec lui. Je les aime beaucoup trop. Maintenant que ça ne te plaise pas, j’n’en ai rien à secouer. Je suis comme je suis, on me prend comme ça ou alors on m’ignore ! Voilà comment je vois ma vie maintenant. Alors, merci pour l’appart, donne toutes les infos à Abby ou Chris, mais lâche-moi. Tu n’aimes pas ma façon d’être, ok, mais ne viens pas me faire la morale. Je suis fidèle à mes amis et je ne ferais rien qui puisse leur faire du mal. Toi et moi on a passé de bons moments, maintenant que tu n’aimes pas mon exubérance je le comprends, mais tu n’étais pas obligé de me le faire comprendre aussi méchamment.

Je suis dans un état d’énervement plus qu’intense, il serait en face de moi ou il prendrait une mandale ou alors je le violerais sur place !

Nous ne parlons plus ni d’un côté, ni de l’autre, mais personne ne raccroche. Pourquoi est-il aussi con par moment ? Il peut être si agréable. C’est étrange ce comportement face à moi et franchement ça me fait mal. Je pensais qu’il y avait un petit truc entre nous, même si nous ne nous connaissons pas, la journée que nous avons passée ensemble m’a fait penser que c’était un gars bien et que j’aurais aimé continuer un peu avec lui. Malgré son sale caractère à la con, je n’arrête pas de penser à lui ! J’aime vraiment m’engager dans des histoires bizarres ou alors j’attire les mecs étranges, j’en sais rien !

— Je viens de recevoir les photos de l’appart. Merci. Il a l’air très bien. Envoie-moi les autres infos et je donnerai une réponse à Abby. Bonsoir, Sören, et merci.

Il ne répond pas, silence radio total !

— Crache le morceau Sören si tu as quelque chose à me dire, ton silence est franchement lourdingue !

— Ton comportement m’a fait chier ! On baise toute la journée et ensuite, tu dragues tous les mecs sur mon lieu de travail. C’est vrai que c’est un comportement normal ! En tout cas, tout le monde le pense sauf moi. Bien sûr, Chris te soutient et Abby aussi. Tu es toi, paraît-il. Une nana libre et un peu folle.

— Tout à fait, et nous ne sommes rien l’un pour l’autre à ce que je sache, même si c’était très agréable. On a baisé, c’était très bon, mais ça ne nous met pas la bague au doigt. Et puis, les gars de la boîte ne m’ont pas touchée, eux ! Pas comme la brunasse qui te caressait honteusement !

— OK, Roxy, laissons tomber, nous n’avons pas la même façon de voir les choses. Bonne nuit et à un de ces jours, quand tu habiteras dans le sud.

— Sören ?

— Quoi, encore ?

— Je les aguichais pour te provoquer, pour voir ce que tu voulais avec moi, uniquement. Bonne nuit aussi.

Je raccroche sans lui laisser le temps de répondre quoi que ce soit. Maintenant, réfléchis mon Sauvage.

La balle est dans son camp, il n’est pas habitué à ma façon un peu cash de tester les mecs !

Je ne ferais plus rien de plus, s’il me veut, il fera l’effort, moi je ne forcerais rien. Il n’aime pas ma façon de faire, donc je pense que nous ne nous reverrons pas de sitôt !

Dommage, il me plaisait bien ce Sauvage, mais pour le moment, ma tête est avec mes adieux à Max et mon déménagement. Je n’ai pas de place pour un mec lunatique dans ma vie qui prend un nouveau tournant qui m’excite et me rend impatiente.

Chapitre 49 – Princes charmants

La réaction de Rosette me sidère et me fait même mal au cœur. Je pensais, égoïstement qu’elle serait triste de me voir partir. Elle l’est, un peu seulement, elle est surtout complètement excitée par le fait d’être sa propre patronne et d’enfin réaliser son rêve. Elle n’arrête pas de me remercier d’ailleurs de lui donner sa chance.

J’ai l’impression de me voir lorsque j’ai annoncé à Max que j’avais enfin trouvé un local pour ouvrir ce salon. Rosette prend un nouveau départ elle aussi, sa vie change grâce aux bouleversements de la mienne. Ça fait du bien de rendre les gens autour de vous heureux.

J’espère que Max appréciera également ce que j’ai à lui dire. Je ne veux pas commencer ma nouvelle vie, sans lui faire des excuses et qui sait, peut-être me pardonnera-t-il, je peux toujours rêver !

De mon côté, j’avoue être à peu près dans le même état que Rosette. Mon salon n’est plus un problème, j’ai plusieurs demandes de visites pour mon appart et Abby doit être en train de visiter celui que Sören m’a « gentiment » proposé hier soir ! Je lui fais entièrement confiance et je sens qu’il va me plaire.

Entre mes clients, les projets, les idées qui fourmillent par milliers dans ma tête et dans celle d’Abby qui n'arrête pas de m’appeler pour me demander mon avis, je ne vois pas les heures passer !

À midi enfin, ma Blondinette m’appelle pour l’appart. C’est le plus important pour moi, tant que je n’aurais pas de quoi dormir dans le sud, je ne ferais rien de concret ici.

— Salut, ma Blondinette préférée, alors raconte-moi tout !

— Bonjour, Roxanne.

— Oula, je n’aime pas quand tu m’appelles Roxanne, toi. Qu’est-ce qu’il y a ? C’est un taudis l’appart ? Il est crade ? Infesté de bestioles ? C’est un immeuble de passes ? Raconte, dépêche.

— Sören, t’a dit quoi au juste sur cet appartement ?

— Rien, aimable comme une porte de prison comme il était encore une fois, il a pas dit grand-chose.

— Très bien et toi tu n’as pas dû être très agréable non plus donc, il ne t’a rien dit. Par contre, je crois que nos pressentiments à Chris et moi, pour vous deux, se confirment.

— De quoi, tu parles Abby ?

— L’appart est vraiment superbe, comme neuf, une terrasse et une vue comme tu aimes, le prix est correct, enfin bref tout est bien.

— Mais ? Vas-y accouche, blondinette.

— Heu non merci, ce n’est pas encore la date.

— Oui tu as compris, laisse Bébé Chris au chaud et crache-moi le hic de cet appart.

— Tu connais celui de Sören ?

— Oui, enfin surtout la chambre.

— Et bien celui qu’il te propose est identique, puisqu’il est en face du sien.

— En face comment ? Sur le trottoir d’en face ?

— Non ma Roxy, je crois qu’il ne veut plus te lâcher, malgré son sale caractère. L’appart est la porte en face du sien dans le même couloir. Trois pas et tu es chez lui ! Je crois qu’il essaye de te faire passer un message, non ?

— Mais quel connard !

— Ok, je dois prendre ça comme un non ?

— Non, bien au contraire, je vais le prendre. À nous deux Sören, on va bien rire !

— Roxy ?

— Quoi blondinette ?

— Avoue-moi tout, allez sois franche.

— Avouer quoi ?

— Pour Sören, il te plaît n’est-ce pas ? Et c’est réciproque, même si je ne sais pas pourquoi il se comporte aussi étrangement avec toi.

— Écoute, Abby, tu sais que ta proposition que je vienne habiter dans le sud m’a ravie. Surtout parce que je vais enfin tourner une page de ma vie. Et dans cette nouvelle vie, je ne veux absolument plus de points négatifs, ni d’hommes compliqués. Ou je continue mes petits coups d’un soir ou alors je tombe sur mon prince charmant. Mais pas d’entre-deux, fini !

— Un prince charmant pour toi ? Alors il arriverait sur une Harley blanche, aurait des tatouages partout et une barbe peut être aussi ?

— Ils n’ont pas tous eu des barbes, mais c’est vrai que c’est un délice ces poils piquants pour…Bref je ne vais pas te dévergonder plus, Chris m’en voudrait. Donc comme le prince charmant n’existe pas pour moi, je vivrais au jour le jour et ça me conviendra parfaitement. Si Sören redevient moins con, on verra, pour le moment, c’est niet ! Je ne veux plus souffrir à cause d’un homme, je ne veux plus me poser de question, Abby, tu comprends ?

— À moitié, je t’ai vu le détailler avec des yeux doux chez nous, je t’ai vue souriante comme jamais ce jour-là.

— Oui c’est vrai et puis d’un coup, il a changé.

— Peut-être qu’il était jaloux de ton comportement avec les autres mecs ? Roxy ne ferme pas ton cœur à cet homme, je suis sûre qu’il y a un truc entre vous.

— Je ne lui ferme pas, je ne veux juste plus l’ouvrir aux complications.

— Aide-le comme tu l’as fait pour Chris.

— J’y suis allée fort pour Chris, tu ne le sais pas, mais…

— Si, je suis au courant, il m’a tout raconté. Humilié, mais sauvé, Roxy. Essaye avec ce beau Sauvage, je te connais, il t’a touchée et tu ne prends pas l’appart que pour le narguer, arrête de te cacher avec moi.

— Tu m’énerves de si bien lire en moi Abby. Allez je vais retourner bosser, si tu peux faire le nécessaire pour l’appart, ce serait sympa.

— Pas de soucis.

— Ne dis rien pour le moment au pote de Chris.

— Sören n’est pas là, il est parti pour le boulot quelques jours. Mais ne t’inquiète pas, je ne dirai pas à Chris que tu as un gros faible pour son pote, mais que tu refuses de l’accepter de peur de souffrir ! Bisous ma Roxy, je t’appelle plus tard.

— Ouais, bisous, traîtresse, tu vas t’empresser d’en parler à Chris !

— Et oui, toi aussi tu me connais bien. Ciao !

Grrrrr, encore un mec qui va venir perturber ma vie, je le sens bien ! Ma Blondinette a raison, il m’attire, me plaît et peut être même plus, mais je préfère l’oublier plutôt que de souffrir ou qu’il me fasse chier et foutre mon rêve en l’air !

Cet après-midi entre l’histoire de Sören et l’arrivée de Max, je suis à prendre avec des pincettes.

Rosette l’a bien compris et m’évite, mais avant de partir, curieuse comme elle est, elle me coince dans ma cabine pour avoir une explication.

— Bon, fini de rire, il est où ton problème ?

— Quel problème ?

— Te fous pas de moi, ça marche pas. Tu fais la tronche depuis qu’Abby t’a appelée, tu n’es pas habillée Rockabilly aujourd’hui, presque pas maquillée et pas coiffée non plus ! Alors, crache le morceau !

— J’ai demandé à Max de passer ce soir.

— OK, tu veux te remettre avec lui ? C’est lui l’homme de ta vie en fin de compte ?

— Comment savoir qui est l’homme de notre vie, tu peux me dire ?

— Ouais bien sûr, lequel de tes hommes a la plus grosse et la plus épaisse ? Cherche et celui qui gagne, remporte ton cœur ! Y a pas photo, une belle queue te rendra heureuse !

— T’es con, je te jure. Si seulement c’était aussi facile. J’ai compris, depuis très peu de temps, que le sexe ne fait pas tout, même s’il contribue à la force d’un couple, amoureux ou non.

— Pfffff, tu réfléchis toi maintenant ? Tu me fais peur Rox !

— Oui je commence à réfléchir, je l’avoue. C’est pour ça que j’ai demandé à Max de venir. Je veux m’excuser de lui avoir fait du mal, alors que nous étions heureux.

— Donc c’est lui le bon et pas ton Viking ou Mouille-Culotte ou même ce nouveau le Sauvage ? Bizarre je le trouve…

— Non, je veux juste parler avec lui, mettre les choses à plat pour avoir la conscience tranquille, c’est tout. Aucun de ces hommes n’est le bon.

— Le Sauvage t’en sais rien du tout, sa barbe ne t’a même pas bouffée le minou alors comment veux-tu savoir ? Ton petit cœur fait boom-boom quand tu penses à un de ces mecs ou pas ?

— Tous, c’est bien le problème.

— Impossible, y en a bien un qui te fait et battre le cœur et mouiller ta petite culotte et celui-là c’est le bon. Vas-y j’écoute, lequel t’a fait des choses si magiques que tu as une folle envie de le retrouver ?

— Et même si j’ai une idée, je ne te dirais rien du tout. Tu baves trop et Max ne va pas tarder à arriver.

— Tu as changé depuis ton retour du sud je trouve, je ne sais pas ce qu’il s’est passé là-bas, mais tu reviens différente. Alors c’est de la faute à qui ? Chris ou Sören ? Sören a su te faire l’amour et te baiser, tout ce que tu aimes, il a l’air beau mec à ce que tu m’en as dit, alors ?

— Alors, rien, c’est un mec à problème.

— Mais ?

— Mais rien du…

La cloche de la porte sonne, et me libère de ma curieuse de copine, qui me fait trop réfléchir à ce que je ne veux pas pour le moment.

Bizarrement, revoir Max devant la porte ne me fait pas l’effet dont j’avais peur. Lui qui réussissait à me transporter, à me rendre toute chose seulement en pensant à lui, ici, ce soir devant moi, rien. Je suis heureuse de le revoir, mais rien de magique, ni d’excitant ! Donc ce n’est pas lui l’homme de ma vie !

— Bonsoir Roxanne, me dit-il en me détaillant, un petit sourire aux lèvres.

— Bonsoir, Max. Je suis contente que tu aies accepté mon invitation.

— Je suis content que tu sois toi-même. Tu n’es jamais plus belle qu’en Roxanne.

— Merci Joli Cœur, je…

— On va éviter les petits surnoms, si tu le veux bien. Je ne suis plus ton Joli Cœur, si je l’ai déjà été d’ailleurs, se renfrogne-t-il d’un coup.

Je lui fais signe de me suivre pour que nous allions discuter tranquillement dans la réserve, quand Rosette sort et de son regard de grosse cochonne, dévisage mon beau et sexy Max.

— Ça va être très dur de choisir, effectivement ma Rox. La taille Rox, la taille, n’oublie pas ! Bonsoir beau gosse, à un de ces jours peut-être !

Elle lui envoie un clin d’œil exagéré et Max lui sourit timidement en retour. Je sais très bien qu’il n’aime pas son exubérance qui lui fait trop penser à Roxy.

Nous nous asseyons l’un en face de l’autre silencieusement, je lui propose une bière et très vite, je me lance avant de ne plus en avoir le courage.

— Max, voilà, des choses ont changé dans ma vie, depuis quelque temps. Des choses qui m’ont fait comprendre combien j’ai été salope avec toi.

— C’est le moins qu’on puisse dire, me retourne-t-il en hochant la tête, le regard dans le vide.

— C’est pour cette raison que je t’ai demandé de venir ce soir. Ma vie va bientôt prendre un nouveau tournant et je ne voulais pas quitter Paris en regrettant certaines choses.

— Comment ça ? Toi quitter Paris ? La titi parisienne par excellence ?

— Oui Max, des amis me proposent de venir les rejoindre dans le sud de la France et j’ai accepté.

— Des amis ou un nouveau mec ?

— Un couple d’amis, qui m’apporte beaucoup.

— Pas d’homme ? Ne me dis pas que tu es rentrée dans les ordres, je ne te croirais pas, nous fait-il rire doucement.

— Non pas encore! Mais je n’ai pas d’homme en ce moment. Je me concentre sur mon projet, sur ma nouvelle vie loin de tout.

Il relève enfin la tête, pour plonger son regard bleu foncé et tendre dans le mien. Il est toujours aussi beau et aussi doux. Sa présence me touche, j’ai envie de le prendre dans mes bras pour le remercier, mais je sais qu’il n’apprécierait pas après ce que je lui ai fait.

— Max, je ne voulais pas partir sans m’excuser auprès de toi, pour tout le mal que je t’ai fait. Nous étions heureux ensemble, j’ai tout fichu en l’air à cause de mon indécision de l’époque. Je m’en veux aujourd’hui, terriblement même. Je t’aimais comme une folle pourtant.

— Oui, comme tu aimais comme une folle Thor, également ! J’y ai cru Roxanne, sincèrement, je croyais que notre histoire aurait pu marcher. J’étais heureux moi aussi avec toi. Mais Roxy était plus forte que Roxanne à cette époque. C’est étrange, aujourd’hui, j’ai l’impression que tu n’es plus que Roxanne, je me trompe ou non ? Où est passée la furie furieuse ? La fille paumée, vulgaire et un peu déjantée ?

— Que tu détestais !

— Oh oui, j’étais totalement fou amoureux de Roxanne. Tu m’as beaucoup déçu, je voulais croire en Roxanne, mais la furie était toujours présente dans un coin de ta tête. Dommage !

— Je pense que Roxanne et Roxy ne font plus qu’une aujourd’hui. Je me suis calmée, assagie, j’ai mûri aussi.

— Qu’est-ce qui t’a fait changer à ce point ?

— Un homme qui est toujours dans ma vie et qui va bientôt se marier et être papa, de ma meilleure amie. Ce serait trop long à te raconter, mais en gros nous avons été sex friends après mon départ, et il m’a fait ouvrir les yeux sur bons nombres de choses. J’ai toujours mon fort caractère, mais je ne suis plus aussi enflammée, ni impulsive et j’ai des projets plein la tête. Mais il m’était impossible de partir sans m’excuser auprès de toi. Tu ne m’avais pas laissé le temps de le faire et puis tu as bien fait, ça n’aurait pas été sincère à l’époque.

— Tu es vraiment différente c’est dingue. Où est ma Roxanne ?

— Envolée ! Je suis bien dans ma tête aujourd’hui, plus équilibrée.

Je lui attrape la main délicatement en posant mes yeux dessus, un peu peureuse de la réponse qu’il me donnera à ma prochaine question.

— Max, est-ce qu’aujourd’hui tu pourrais me pardonner ?

— Je t’ai pardonné depuis un moment Roxanne. Je voulais y croire, comme un dingue. Quand tu es partie, j’ai été fataliste, tu ne pouvais pas, surtout à l’époque. Tu étais tiraillée entre Thor et moi, tu ne quittais pas son salon pour ça, mais je me voilais la face pour ne pas être jaloux, je pense. Tu resteras toujours en moi comme un merveilleux moment de ma vie. Je crois que, oui, je te pardonne Roxanne et je suis très heureux que nous ayons eu cette discussion entre adultes. Ça me fait beaucoup de bien, plus de rancœur entre nous.

Et bien voilà encore des salopes de larmes qui coulent…je les déteste de plus en plus celles-là ! Max me les essuie tendrement en souriant.

— Tu m’étonneras toujours Roxanne, j’espère que tu m’inviteras chez toi dans le sud.

— Avec plaisir oui, avec mon amie nous allons ouvrir une affaire ensemble. J’ai plein de projets et d’idées en tête, je suis motivée à recommencer une toute nouvelle vie. Et surtout motivée à réfléchir avant de prendre une décision, ne plus me laisser entraîner par ma folie.

— Je dois rentrer Roxanne, m’annonce-t-il en se levant et en sortant de la réserve et de mon salon.

Nous nous retrouvons dehors, un peu bête l’un en face de l’autre.

— Tu as quelqu’un dans ta vie, Joli Cœur ?

— Oui, depuis peu de temps.

— Tu es amoureux ?

— Je crois oui.

Il s’approche de moi, me caresse la joue doucement en plongeant son regard dans le mien. Il me fait du bien, j’en ferme les yeux.

— Je crois que je t’aimerai toujours malgré tout, Roxanne. Plus de la même façon, mais tu resteras gravée en moi.

— Tatouée, plutôt non, me moqué-je gentiment.

— Oui, mais la signification de ce dessin doit rester un secret entre nous. Merci de m’avoir présenté tes excuses Roxanne, j’espère qu’on ne se perdra plus de vue maintenant.

Il m’étonne mon sage Max, en s’approchant de moi pour déposer ses lèvres contre les miennes. Un baiser tout doux, comme seul lui sait les donner. Je lui réponds aussi doucement, nos bouches n’ont plus envie de se décoller. Notre baiser devient plus intense, mais bizarrement, rien ne se passe dans mon corps. J’ai plaisir à le recevoir et à le rendre, mais il ne me fait plus le même effet qu’avant ! Il pose ses mains sur mes bras, mais ne se colle pas contre mon corps, ce baiser est amical et il fait un bien fou. Un baiser réconciliateur qui n’en finit pas.

— Tu me testes aussi là avec ce mec, ou bien tu n’en as plus rien à foutre ?

Chapitre 50 – Paul

Je me détache à regret des lèvres de Max, qui regarde l’homme furieux derrière moi. Je l’ignore totalement, pourtant je suis plus que surprise, peut-être même heureuse, de le voir à Paris !

— Je croyais qu’il n’y avait pas d’homme dans ta vie ?

— C’est le cas. Celui-ci s’accroche ! m’agacé-je en levant les yeux au ciel, faisant rire mon Joli Cœur.

— Tu veux que je reste avec toi ?

— C’est gentil, mais il n’est pas méchant, seulement lunatique ! Merci encore d’être venu, j’espère à bientôt, Max.

— Merci à toi pour ces excuses, j’aime beaucoup la nouvelle Roxanne, m’avoue-t-il en me déposant une bise sur la joue.

— Vous vous foutez-moi, grogne cet emmerdeur de Sören.

— Ferme-la et lâche-moi !

Je reste dos tourné pour suivre des yeux Max. Je suis heureuse et soulagée qu’il m’ait pardonné, cette page de ma vie peut être tournée !

Ce que je fais en me retournant vers Sören, les mains sur les hanches prêtes à lui régler son compte.

— Qu’est-ce que tu fous ici ?

— Tu baises vraiment tous les mecs, donc ! T’es vraiment une salo…

— Finis ta phrase, connard, et je te jure que je te remonte les couilles jusqu’au fond de la gorge. Tu ne sais rien de ma vie et tu te permets de m’insulter. Où est passé le Sören super agréable, putain ? Ou tu le fais revenir ou tu dégages de ma vie. Je suis claire ou pas ? lui craché-je, sentant Roxy arriver au grand galop !

— Tu étais claire aussi au téléphone hier, en me faisant comprendre que tu me cherchais. En fait non, j’ai du mal comprendre ! J’espère que c’est un bon coup ?

— Max est un des meilleurs coups que j’ai eu. Et lui n’est pas lunatique, ni con.

— Je le serais moins si tu étais une fille normale.

— Je ne suis pas comme tout le monde, c’est comme ça, c’est moi. J’aime les hommes, je n’y suis pour rien. Maintenant, dégage de là, merci d’être venu me voir, maintenant adios !

Furax, je me retourne pour rentrer dans le salon, mais bien sûr, il me rattrape et me colle contre lui. Je prends sur moi, mon cœur bat très fort, je ne sais pas pourquoi exactement. La colère ? L’excitation ? L’attirance ?

— Tu as couché avec ce type ? m’aboie-t-il dessus, rouge de colère et de rage.

— Bien sûr, drôle de question ! le nargué-je en le regardant droit dans les yeux, froide au possible.

Ses yeux déjà bien noirs de colère, se froncent, sa mâchoire se serre et sa main qui tient mon bras me l’écrase littéralement. Il commence légèrement à me faire peur.

— Reste loin de moi, Roxanne, j’ai pas besoin d’une salope dans ma vie.

Il me pousse violemment contre la porte du salon et se tire à grands pas vers une voiture garée un peu plus loin.

Je le regarde, totalement effarée. Il a vraiment un pète au casque ce type ! Je suis peut-être deux femmes en une, mais lui n’est pas mieux !

Rageuse, je ferme le salon et rentre chez moi dans un état qui pourrait ramener l’ancienne Roxy à grands pas, j’essaye de me contrôler avant de déborder et faire une connerie.

Je me couche direct, il m’a coupé l’appétit et ma joie d’avoir revu Max. Mais qu’est-ce qu’il veut bordel ? Qu’il me le dise une bonne fois pour toutes, qu’on soit sur la même longueur d’onde.

Des SMS d’Abby me changent les idées. Elle fourmille de questions, de doute et de bonnes idées pour notre futur projet. Elle me fait beaucoup rire, avec son excitation, je me laisse entraîner avec plaisir, je crois que je suis dans le même état qu’elle. Sa nouvelle vie ne pourra être que plus belle, elle a rencontré un homme qui la respecte, la soutient, l’aime à en mourir et surtout le plus important, ne la frappera pas comme son enfoiré de mari ! Qui d’ailleurs devrait bientôt être son ex-mari !

Pour moi, je devrais me construire seule ma nouvelle vie, quelque part je préfère. Pas d’interférence, si je me plante, je n’en voudrais à personne, mais surtout je ne veux plus jamais qu’on me dicte ma façon de vivre.

Avec Abby nous partageons nos envies et la plupart du temps nous tombons d’accord ! Je ne pensais pas être un jour, amie avec une femme si douce, enfin en apparence ! Elle est totalement différente de moi, c’est peut-être pour ça qu’elle me plaît. Peut-être que quelque part, j’aimerais lui ressembler, à la Abby d’aujourd’hui ! Ou du moins, j’envie un peu sa nouvelle vie, où tout lui sourit.

Je rigole comme une folle après un SMS où Abby me propose d’appeler notre boutique “Les chieuses en furie” ! Et me demande encore ce qu’elle peut bien m’envoyer comme bêtises, quand mon téléphone sonne à nouveau.

[C’est Chris ! Qu’est-ce que tu as fait à Sören bordel, Roxy ? Il est chez Paul dans un état lamentable, il s’est fait fracasser la tronche et il est bourré comme rarement ! Raconte-moi tout et ensuite oublie-le vite fait…]

Qu’est-ce que c’est encore que cette histoire ? Il est vraiment dérangé ce type. Et c’est moi qui vais prendre, bien sûr !

Roxy [Pour info je n’ai pas demandé à ton pote de débarquer à l’improviste au salon, pendant que Max était avec moi. Il a cru des choses que je n’ai pas niées, parce qu’il me fait chier ! Il croit quoi ton pote ? Parce qu’on a baisé ensemble, je lui appartiens ? Merde il ne connaît pas encore Roxy, mais ca ne va pas tarder.]

Chris [dis-lui carrément merde, mais arrête de le chercher. Je crois qu’il est accro à toi, fais quelque chose, sans faire ta Roxy ! ]

Roxy [file-moi l’adresse de Paul, je vais régler ça rapido, comme ça on n’en parle plus de ton pote et demande à Abby d’annuler l’appart en face de chez lui.]

Tout en pestant de rage, j’enfile un jean, un t-shirt et une paire de baskets, et en passant devant le miroir je ne me reconnais pas ! C’est une tenue que je ne porte jamais, mais je ne pars pas draguer, mais larguer, du moins mettre les choses au clair.

Rarement j’ai été dans une colère aussi forte. Je suis dans le métro pour traverser tout Paris à 23h00, tout ça pour un connard qui a pris nos petites baises pour argent comptant ! Je n’ai vraiment pas de chance avec les hommes, c’est incroyable. Et dire que je voulais une vie calme depuis que Chris m’a quittée ! C’est raté pour le moment.

Paul doit sacrément bien gagner sa vie, un appart dans un immeuble bourgeois du 16ème arrondissement, ça me change du nord de Paris !

Une femme très BCBG m’ouvre la porte en me détaillant des pieds à la tête; la bouche ouverte de stupéfaction. C’est sûr je fais tache dans le quartier et encore, je suis habillée normalement !

— Paul, Paul, crie-t-elle du bout des lèvres en ne me quittant pas de ses yeux horrifiés. Paul, peux-tu venir à la porte, je te prie ?

— Je connais Paul, vous pouvez lui dire que je suis Roxy.

— Paul, une certaine Roxy à la porte pour toi, ou sûrement pour Sören.

Paul arrive, il tranche avec cette femme qui doit être la sienne. Jean et t-shirt blanc, pieds nus et un sourire aux lèvres, il me demande d’entrer et de le suivre, sous les yeux toujours exorbités de sa femme qu’il ne m’a même pas présentée !

— Ta femme n’a pas l’air heureuse de voir une tatouée chez elle.

— C’est ma sœur, depuis qu’elle est mariée à un riche investisseur, elle se la raconte, ignore là, comme moi.

Il s’arrête devant une porte et m’attrape les épaules, son sourire est parti et ses yeux dans les miens sont noirs ! Je vais encore prendre une soufflante, je le sens !

— Je ne te connais pas, nous nous sommes vus qu’une seule fois, mais Chris m’a beaucoup parlé de toi, et il t’apprécie énormément. Je lui fais confiance sur ce point-là. Par contre, je ne sais pas ce que tu as fait à Sören, mais sincèrement il est dans un sale état. J’ai réussi à calmer le mec en face de lui et lui ai fait comprendre que porter plainte n’était pas la meilleure solution, vu qu’ils étaient aussi bien en tort l’un que l’autre. J’ai foutu Sören au lit avec un somnifère, mais demain matin, il va avoir mal aux cheveux et un peu partout. Je ne l’ai pas revu dans un tel état depuis qu’il travaille avec moi, alors je voudrais que tu me racontes.

— Je n’ai pas à me justifier. Nous avons couché ensemble et passé une journée agréable, rien de plus. Il n’a pas apprécié ma façon d’être et s’est mis en rogne. Je ne lui ai rien promis, ni rien laissé espérer du tout. C’était très sympa, c’est un type très agréable, jusqu’à ce qu’il pète un câble brusquement, sans aucune raison. Je ne veux plus d’emmerde avec les hommes, alors ok il dort, mais si tu peux lui dire de m’oublier quand il se réveillera, tu seras gentil. Il me plaît beaucoup, mais les mecs lunatiques ce n’est pas pour moi.

— Il t’a proposé de venir chez lui ?

— Oui nous y sommes allés.

— Pour coucher ensemble ?

— Au départ, non. Mais bon de fil en aiguille, voilà, c’est un beau mec, gentil et intéressant, je me suis laissée aller encore une fois avec lui.

— Il n’amène jamais aucune femme chez lui, jamais. C’est une règle qui s’est imposée depuis l’accident.

— Quel accident ?

— Tu ne connais pas l’histoire du frère de Chris ?

— Bien sûr que si, j’ai même aidé Chris à se sortir de sa crise.

— Oui, je sais combien tu lui as fait du bien, il m’a raconté. Mais je suis sûr qu’il ne t’a pas donné tous les détails. Chris, son frère Alexi, Sören et moi faisions partie d’une bande de bikers. Des bikers assez cool, pas des fous merde. Sören était tombé totalement fou d’une fille, Camille, il l’avait dans la peau. Nous on la trouvait pas très franche, ni réglo, mais Sören ne voyait que par elle. Alors on a laissé tomber. Mais nous avions raison de nous en faire, cette fille avait deux mecs, Sören et un d’un club rival, un club qui ne rigolait pas. Le deuxième mec de Camille a tout appris, et un soir, il est venu dans le café où on traînait avec d’autres types. C’est parti en bagarre, et puis un coup de feu a éclaté. Alexi est tombé raide mort devant nous, tué par le mec de Camille. Sören a perdu son meilleur ami, la femme qu’il aimait, et toute sa dignité, sa fierté, son assurance, tout ce qui faisait de lui un homme ! Il a commencé à boire, beaucoup trop, tombant parfois dans des comas éthyliques. En plus de la boisson, il se battait, du moins il agressait des types pour qu’ils le frappent. Un jour, j’habitais encore dans le sud, je l’ai retrouvé roué de coups et totalement saoul devant le pas de ma porte.

Il s’arrête un instant, et j’essaye de digérer toutes ses informations sur Chris et Sören qui me font beaucoup de mal. Mon pauvre Beau-Brun a dû en chier aussi ce jour-là. Sören a dû s’en vouloir pour tellement de choses, je comprends qu’il soit mal dans sa tête, mais pas qu’il s’en prenne à moi.

— Je l’ai gardé avec moi et lui ai trouvé du travail, ce qui l’a sorti de son enfer, comme tu l’as fait pour Chris.

— J’espère pour toi que tu n’as pas fait la même chose que moi !

— Je ne veux rien savoir ! Mais tu as aidé mon pote et franchement, je te remercie pour ça.

— Je ne sais pas si moi je dois te remercier. À cause de toi, Chris m’a quittée une première fois et s’est fait avoir par une gamine et la deuxième fois, il est tombé sur la femme de sa vie et est sorti de la mienne.

— Pas totalement.

— Non, mais tout de même.

— Écoute Roxy, je pense sincèrement, et Chris est d’accord avec moi, que Sören ressent un truc spécial pour toi. Il n’a plus été jaloux depuis la fameuse Camille. J’ai appris que tu étais une fille assez libre et décoincée. Je pense que ça a fait peur à Sören, et comme cet idiot de grand costaud ne sait plus dire ce qu’il ressent, il utilise la colère.

— J’aime la franchise et lui n’a pas joué franc jeu, j’aurais préféré qu’il me parle plutôt que de m’agresser.

— Il ne sait plus faire, il a perdu son assurance face à ses sentiments pour une femme, à cause de cette Camille, je pense. Du coup, il préfère les histoires sans lendemain. J’ai entendu parler de toi, après votre première rencontre, alors que vous ne saviez même pas que Chris vous liait. Il m’a parlé de la furie rousse, tatouée sur tout le corps et qu’il l’avait…

— Baisée ? l’aidé-je, comme je le sentais gêné de finir sa phrase devant moi.

— Oui, c’est le mot qu’il a employé. Écoute Roxy, je ne sais pas ce que tu attends de lui, mais voilà ce que je te propose, mets les choses au clair avec lui.

— j’ai voulu, mais il ne me répond pas.

— Si tu veux repasser demain, pour voir avec lui.

— Non, demain je bosse, si ça ne te dérange pas je vais dormir ici et quand il se réveillera, nous aurons une discussion entre adultes et il aura intérêt à me répondre, je ne le lâcherai pas avant. Je vais être franche avec toi, ton pote me plaît beaucoup. Bizarrement, malgré son sale caractère, je n’arrive pas à me l’enlever de la tête. Évite d’aller le crier à Chris tout de suite, sinon je n’ai pas fini d’en entendre parler.

Nous rions doucement tous les deux, soulagés de nous être confiés mutuellement.

— Il y a un canapé, je suis désolé, mais plus de chambre disponible ce soir !

— Je vais dormir avec lui, quand il se réveillera, nous aurons une discussion.

— Effectivement, rien ne te gêne !

— Nous avons couché ensemble trois fois, je ne vois pas ce qui est gênant de passer la nuit avec lui. Sous somnifère en plus ! Par contre, si jamais il y a réconciliation, préviens ta sœur, je ne sais pas être discrète dans ces moments-là !

— Ok, mais s’il y a dispute, doucement aussi. Et puis dis- toi que nous les mecs parfois, on ne sait pas dire ce que vous voulez entendre, c’est difficile, même si on le pense.

— Je veux juste de la franchise, je le suis et j’aime que les gens autour de moi le soient aussi. Je veux bien de lui s’il me prend comme je suis. Mais surtout, s’il arrête de faire sa tête de mule !

— Je te laisse ; demain je bosse de bonne heure et là, je suis Ko, avec son cirque. Merci d’être venue Roxy, c’est cool pour lui, j’espère que ça va s’arranger et pourquoi pas, te revoir avec lui dans d’autres circonstances !

— Pourquoi pas, nous avons passé une très bonne journée Sören et moi, j’aimerais qu’il y en ait d’autres, mais s’il ne fait pas d’effort, je n’en ferais pas non plus.

— Je te comprends, allez bonne nuit et encore merci.

Nous nous sourions gentiment, j’aime beaucoup ce gars, il est franc et prend soin des ses potes. Ils devaient faire une bande de beaux gosses dans leur « jeune temps » !

Je reste un moment seule dans ce couloir trop sophistiqué et luxueux pour moi, à me demander ce que je veux réellement avec le géant sauvage qui se trouve derrière cette porte. J’entends quelqu’un marcher, alors je rentre, de toute façon il dort !

Je me déshabille, reste seulement en tanga et m’enfile sous les couvertures en regardant ce grand corps bien bâti, amorphe. Je l’observe en reprenant mes pensées quant à ce que je veux avec lui et s’il pourra faire partie de ma nouvelle vie.

J’avoue que mon cœur s’affole un peu et qu’heureusement, j’ai gardé ma culotte. Il me fait beaucoup d’effet. Connaître son passé ne fait que renforcer mes sentiments naissants. Il en a chié comme Chris, mais le passé appartient au passé, surtout s’il veut vivre quelque chose avec moi.

Je suis prête à me prendre la tête un moment avec lui pour lui faire avouer ce qu’il attend de notre relation. Je vais un peu vite là ! Une relation ? Oula, non une aventure sympathique plutôt ! Lui dans son appart et moi…J’attrape mon portable sur la table de nuit, que je n’ose pas trop toucher de peur de l’abîmer ! À quel vieux roi appartenait-elle ? Brrrr j’ai horreur de ces vieilleries.

Roxy [Chris, je suis avec Sören, du moins avec le corps endormi de Sören ! Paul lui a filé un somnifère ! J’ai appris des choses que tu ne m’as jamais avouées ! Pourtant j’avais cru être convaincante quand je t’ai humilié ! Bref ce n’est pas grave, Paul m’a tout raconté pour ton frère, Sören, Camille… Mais ça n’excuse pas tout. Pourquoi m’agresse-t-il à tout bout de champ ? Beau Brun, dis à Abby d’attendre pour l’appart, merci]

Chris [Ma Roxy, tu n’es pas toujours simple à comprendre pour un homme ! Tu le veux et ensuite tu lui dis que vous allez vous envoyer en l’air avec d’autres, sur son lieu de travail ! Alors je sais que je t’ai dit que c’était un baiseur, qu’il ne voulait pas d’attache, malheureusement, je crois que je me suis trompé et j’en suis le premier étonné !!! Tu vas peut-être lui faire oublier Camille, pourtant, il l’aimait comme un dingue. Sois gentille avec lui demain stp. Ne le brusque pas, fais ta Roxanne et laisse dormir Roxy. Enfin, si tu veux qu’il me remplace, et Max et Thor…enfin bref tu vois quoi ! Abby saute de joie ! Elle prépare déjà votre mariage !]

Roxy [Calme-la ta blondinette, je ne suis pas pour le mariage ! Je vais essayer d’être calme : promis mon Beau Brun. Ça fait longtemps que je n’ai pas dormi avec un homme. C’était toi le dernier ! Et bien tu sais quoi ? Sören est beaucoup plus excitant, j’ai presque envie de le violer, mais il dort, ça ferait un peu nécrophile non ? MDR. Bon je te laisse, je vais essayer de dormir malgré mes envies furieuses. Biz à vous deux.]

Je rigole toute seule en regardant le torse nu de mon voisin. Il n’est pas super musclé, il est un peu poilu, ça a son charme en fin de compte, très grand, et terriblement attirant. Sa bouche sous cette barbe fantasmagorique, me donne envie de la goûter, j’ai une envie de dingue de le toucher, de l’embrasser. Merde mon cœur s’affole ! Je rigole toute seule en me blottissant contre lui, je suis atteinte, les hommes me rendent dans de sacrés états ! Je suis bien contre lui, au chaud, je me sens protégée, pourtant si un escadron de l’armée rentrait en hurlant, il n’entendrait rien !

Bonne nuit, mon Sauvage, à demain pour une explication qui risque d’être houleuse !

Chapitre 51 – Pari fou

Quand j’ouvre les yeux le lendemain matin, je suis découverte, les bras au-dessus de la tête et un grand barbu qui me dévore des yeux avec un regard mi-excité, mi-furieux !

Je m’étire en ne le lâchant pas des yeux. Me cambrant exagérément pour le chercher un peu plus, alors que j’ai déjà remarqué que je lui faisais de l’effet.

— Qu’est-ce que tu fous là ? Bougonne-t-il dans sa barbe.

— Bonjour Sören, j’ai bien dormi merci et toi ? Pas trop mal partout ?

Chris m’a dit de la jouer soft, je l’écoute, je lui parle gentiment en lui souriant ! Au fond de moi, je n’ai pas envie d’être chiante avec lui, juste de l’écouter et de voir comment arranger cette situation qui a l’air de le faire souffrir et qui ne me plaît pas des masses non plus pour être franche. Je suis bien avec lui dans ce lit, même s’il n’est, encore pas, aimable !

— Jamais tu n’as honte de quelque chose ?

— Moi ? Non, pourquoi ? La vue ne te plaît pas ?

— Et le mec d’hier soir, la vue lui plaisait ?

Ok, il veut parler de Max, je vais tout lui avouer pour le soulager un peu, il sera peut-être plus aimable ensuite !

— Max connaît mon corps par cœur.

— Tant mieux pour lui !

— Tu me laisses finir ou tu vas jouer les casses couilles toute la matinée ?

Il bougonne, je ne sais trop quoi et se rallonge sur son oreiller, les yeux au plafond. Je me redresse et pose mon menton sur sa poitrine et mes doigts dans sa barbe, pour l’agacer en tirant sur ses poils. J’adore faire ma chieuse !

— Max et moi avons vécu presque deux ans ensemble, il a été le deuxième homme de ma vie. J’étais totalement folle amoureuse de lui, mais malheureusement pour lui et pour moi, d’un autre homme aussi ! Oui je sais, ne me regarde pas comme ça, je suis étrange. La situation devenait trop lourde, je faisais souffrir ces deux hommes et je me perdais totalement. Alors j’ai tout quitté un jour sans prévenir. Aujourd’hui que ma vie prend un tournant plus « normal », je voulais repartir sur de bonnes bases et m’excuser auprès de Max d’avoir été la pire des salopes avec lui, alors que nous étions heureux. Voilà c’est fait, ça nous a fait du bien à tous les deux, point final.

— Et l’autre mec ?

— Thor et moi nous étions déjà expliqués, il y a quelque temps, tout est réglé aussi.

— Et Chris ?

— Tu me fatigues Sören, avec Chris. Je ne vais pas te rabâcher des dizaines de fois la même histoire. Chris et moi resterons amis pour la vie, voilà c’est tout. Je ne veux pas le perdre, tout a toujours été réglo entre nous, pas comme avec Max et Thor. Avec eux, je n’étais pas moi-même, Chris m’a aidée à me trouver, à devenir qui je suis aujourd’hui. Tout comme je l’ai aidé pour son problème de chichon et de tequila. Et si jamais un géant très sexy, a besoin d’aide, je suis là. J’ai deux oreilles de libres, un cerveau un peu embrumé encore, mais tout fonctionne, je crois. Alors s’il veut se décharger d’un poids, qu’il n’hésite pas.

— Pourquoi es-tu ici ?

— Pour dormir ! Pour te faire chier ! Pour me coller à toi ! Et surtout pour te faire parler. Alors, maintenant arrête de me faire ton grognon, et accouche ! Pourquoi es-tu devenu si con avec moi ? Pourquoi tu as été te faire fracasser la tête hier soir ? Pourquoi as-tu bu comme un trou sans fond ? Après toutes ces conneries, tu vas mieux ? Tu te sens soulagé ? Tous tes problèmes sont partis en fumée ?

— Non, la preuve tu es là !

— Ouais, donc je suis le problème. Pourquoi ? Je sais que je suis une fille pas simple, un peu trop libre, trop franche, trop bavarde ce matin aussi ! Mais je ne suis pas la cause de tout ton mal-être. Alors, vas-y, je suis là, je ne bouge pas, je suis bien calée contre toi et je t’écoute. Personne pour venir interférer dans notre discussion. Juste toi et moi et on ne sortira pas de cette chambre, sans avoir réglé notre problème d’une façon ou d’une autre.

Il sourit doucement sous ma fougue que j’essaye tant bien que mal de contrôler tout de même, Roxy n’est pas loin, mais je ne veux pas qu’elle se mêle de notre conversation !

— Ce n’est pas simple de se concentrer sur mes nombreux problèmes, quand une femme à moitié à poil se colle contre moi !

— Pourquoi, ton érection te fait mal ? Tu veux que je te soulage pour que tu aies le cerveau libre ?

— Tu es incroyable, rien ne te gêne !

— Que veux-tu qui me gêne ? On a déjà couché ensemble, baisé même, tripoté, vus à poil. On n’a pas encore tout testé ensemble, mais pas mal en un seul jour, alors pourquoi je devrais être gênée ?

— Les mecs ne t’impressionnent pas, c’est rare, souvent vous couchez et ensuite vous jouez vos coincées le lendemain matin. Du genre « oh mince, je ne veux pas que tu me voies nue et mal coiffée » ! Hypocrite oui. Tu écartes les jambes le soir, et le lendemain tu joues ta prude !

— De qui tu parles en disant « tu » ? La fille que tu décris ne me ressemble pas du tout. J’assume moi. Regarde, je suis quasi nue sur toi, pas coiffée, pas maquillée, je pue sûrement de la bouche et…

— Tu es très belle naturelle, murmure-t-il doucement sans me regarder.

Son compliment me touche plus que je ne l’aurais pensé. Sa façon si douce de me l’avouer, sa gêne de me regarder, comme s’il ne le disait jamais à personne. Ce mec est contradictoire. Il peut être doux et romantique ou macho et bagarreur ! Je ne le remercie pas bizarrement, je ne sais pas ce qui me coince de le faire. Je fais glisser mes doigts doucement sur son torse pour le caresser, à la place. Il a l’air d'apprécier, des frissons arrivent rapidement sous mes doigts.

— Sören, raconte-moi ce qui ne va pas avec moi.

Dis-moi pourquoi tu es devenu grincheux tout à coup. C’est à cause de cette Camille ?

— Chris ne sait pas la fermer.

— Chris n’a rien dit, c’est Paul hier soir qui m’a tout raconté. Maintenant, c’est un peu plus clair dans ma tête, mais y a des zones d’ombres. Alors, vas-y, raconte-moi tout, n’aie honte de rien avec moi.

— Je n’ai honte de rien.

— Pffff, menteur, sinon tu m’aurais déjà dit ce qui te gêne.

— Tu aimes rabaisser les mecs, c’est dingue ça !

— Non, pas rabaisser, parler franchement, avec les gars comme avec les filles. Rien de tel que la franchise.

— Des fois, faut savoir se taire aussi.

— oui bah pas ce matin, allez mon Sauvage, je t’écoute.

Il souffle, grimace, regarde par la fenêtre, se gratte la tête, il est nerveux, mais je sens qu’enfin il va se libérer. Ça traîne un peu tout de même et ma patience commence à en avoir marre !

— Sören ou tu me déballes tout, ou je te mets minable comme avec Chris et je te jure que ce ne sera pas agréable.

— Quelle chieuse ! Ok, ok, j’y vais, mais laisse- moi parler, ne me coupe pas, sinon j’arrête tout.

— Comme tu veux, mais magne-toi.

Il roule sur le côté pour me prendre dans ses bras et m’éviter de le regarder pendant qu’il se délivrera. Si ça peut lui permettre de jouer franc jeu, allons-y. Je me blottis dans ses grands bras, ma tête sur son torse, mes mains autour de sa poitrine et attends paisiblement.

— Ok, allons-y pour une confidence sur l’oreiller avec une presque inconnue.

— Excuse-moi, mais tu lui en as fait déjà des choses à la presque inconnue ! Tu la connais mieux que certains en peu de temps, non ?

— Oui et pour être franc avec toi Roxanne, j’ai aimé notre journée tous les deux. Je ne sais pas ce qu’il y a entre nous, mais je n’ai jamais passé un moment aussi agréable avec une femme. Franchement y avait tout, la déconnade, le sexe, des confidences, des moments tendres et coquins, tout y était.

— Jusqu’à ce que tu fasses…

— Tu devais te taire !

— ok, ok, continue, mais bon, tu as fait ta sale tête quand même !

— Tais-toi ou j’arrête. OK j’ai joué au con et ça t’a agacée.

— Énervée !

— Tu ne sais pas te taire ? Énervée si tu veux, mais c’est réciproque ! Pourquoi m’avoir proposé de venir avec moi au taf, si c’était pour coucher avec d’autres ?

Comme je reste silencieuse, comme il me l’a demandé, j’ai le droit à une violente claque sur les fesses qui me fait couiner !

— Tu m’as dit de me taire, faut savoir ! Mais vas-y continue, frappe-moi, j’adore ça ! rigolé de bon cœur avec lui.

— Réponds-moi avant.

— C’était pour te chercher, pour plaisanter. Je n’avais pas envie d’aller voir ailleurs, mais tu l’as mal pris.

— Tu avais l’air convaincante.

— Je suis comme ça, j’aime agacer les gens. Mais pas méchamment. J’avais envie de rester avec toi, et je me demandais si c’était réciproque, alors j’ai joué ma Roxy !

— Si elle pouvait éviter de nous rendre visite, ça m’arrangerait, pour le moment.

— Elle n’a pas envie de venir, je suis trop calme et trop bien dans tes bras pour qu’elle apparaisse. Sauf si tu m’énerves, là, elle va sortir et ça va être ta fête !

Il me serre un peu plus fort contre sa poitrine, ça m’apaise, me réconforte, je me sens zen alors que je devrais angoisser de ce qu’il va m’avouer. J’essaye aussi de me concentrer, parce que ce que je sens un peu plus bas me donne des envies de dingues. De lui faire des choses qui me feront hurler si fort que la sœur de Paul, choquée, sortira de chez elle en courant !

— ok, alors je me lance et cette fois-ci, tu te tais !

Il attend quelques secondes en riant doucement, pour voir ma réaction. Je ne dis plus rien, j’attends en lui déposant un léger baiser sur le haut de sa poitrine.

— Merde tu vois c’est ça qui me perturbe Roxanne. Par moment tu es folle, instinctive et directe et je me dis, elle me plaît bien elle veut s’amuser avec moi, ça me convient. Et puis cinq minutes après tu es tendre, câline et là ça me fait peur.

Il a peur et ose me l’avouer, il me plaît de plus en plus. Vas-y mon sauvage, continue je sens que je vais adorer cette matinée, ou pas !

— Pour être clair, tu me plais beaucoup. Voilà c’est dit ! ricane-t-il nerveusement, après s’être libéré d’une chose que j’aime entendre de sa part. On ne se connaît pas, mais c’est un truc que je n’arrive pas à m’expliquer. J’aurais aimé que notre journée ne se termine jamais, qu’on apprenne à se connaître un peu plus. Mais voilà : je ne sais plus faire avec les femmes, seulement à les prendre dans un coin, ça c’est facile. Une vraie drague, une relation, toutes ces choses se sont envolées avec le départ de Camille. J’ai perdu beaucoup ce jour-là. La femme que j’aimais, mon meilleur pote, ma dignité, mon assurance, mes rêves. Et puis une rouquine sauvage est entrée vite fait dans ma vie un jour, et juste après ce petit moment intense et rare, je n’ai plus eu envie de la lâcher. Malheureusement, on ne s’est pas revus. Ton look, ton caractère quand tu es toi-même, ton grain de folie, tes projets, je ne sais pas, mais ça chamboule un truc en moi. Je ne sais pas t’expliquer. J’étais jaloux avec Camille, un peu trop même, paraît-il. Et là, avec toi c’est revenu au triple galop, impossible de maîtriser. Ça me met en colère, contre moi et un peu contre toi aussi. Tes insinuations, tes dragues dans la boîte et hier soir ce type qui t’embrassait. Alors je sais ce que tu vas me dire « On n’est pas ensemble » ! C’est clair ! Hier soir, je me suis dit c’est foutu Sören, recommence à baiser c’est mieux pour toi. Alors je suis allé picoler pour oublier ma faiblesse et me battre pour me défouler, comme après la mort d’Alexi. Je me sens un peu plus viril quand je suis ivre mort et que je me frite avec un gars. C’est con, je le sais très bien, mais c’est le seul dérivatif que j’ai trouvé après cette nuit de l’horreur. Chris s’est mis à fumer des joints et à boire, moi à me battre et picoler à mort, il n’y a que Paul qui a noyé son chagrin dans le boulot, du coup, aujourd’hui on lui doit beaucoup. Je t’avoue qu’avant cette soirée de l’horreur, je me voyais me marier, avec des mômes, un bon boulot, une vie normale quoi. Tout est parti en fumée et n’est pas près de revenir. Par contre une relation avec une femme, qui me plaît plus que la normale, je suis pour. Même si cette femme est un peu spéciale, c’est ce qui m’attire chez elle en fait, je crois. Tu ne te prends pas la tête, tu veux qu’on te prenne comme tu es avec tes défauts et tes qualités, tu ne veux pas changer pour quelqu’un, j’adore. Je suis un peu pareil, pour tout dire, on me prend avec mon passé merdique, mon boulot que j’adore, ma bécane, mon look et tout ce qui fait, moi. Voilà, tu sais tout, maintenant tu peux éclater de rire, te foutre de ma tronche, partir en courant, tout ce que tu veux, mais je respire à nouveau, je me suis libéré d’un poids.

Je ne bouge pas, savourant tout ce qu’il vient de me dire. Je l’appréciais beaucoup avant ce discours un peu longuet ! Maintenant, je suis en train de me dire que je le veux dans ma vie et qu’il ne la quitte plus. Ce géant Suédois, me plaît de plus en plus. Avouer toutes ses faiblesses n’est pas une chose facile pour un mec. Il a eu les couilles de le faire, pour moi. Je n’en reviens pas, mais je ne lui ferai pas voir ! J’ai une idée en tête et je veux la réaliser. Je l’embrasse tendrement, un baiser soft, pendant que ses mains deviennent baladeuses. Il me pousse doucement sur le dos et vient à la rencontre de ma langue qui n’attendait que la sienne ! Je commence à en vouloir plus, beaucoup plus même, surtout qu’il me la joue doux et délicat. Alors sous ses yeux surpris, je me lève et me rhabille. Je n’en reviens pas moi-même, excitée comme je suis ! Je me finirai toute seule je m’en fous, mais je veux un truc fou avec lui.

— Moi aussi mon Sauvage tu me plais plus que je m’y attendais, malgré ton sale caractère que je comprends beaucoup mieux maintenant. Je ne fuis pas, ne t’inquiète pas, rigolé-je en le voyant me regarder avec stupéfaction. Je te propose quelque chose dont j’ai envie avec toi. Tu dis oui et je suis sûre que ça sera génial, tu dis non, on pourra se voir de temps en temps juste pour baiser.

Il reste totalement statique, son regard noir n’est plus furieux, mais je pense plutôt peureux ! Il commence à connaître ma folie et se demande à quelle sauce je vais le manger. Ne t’inquiète pas mon Sauvage, elle pourra être délicieuse.

— Plus de sexe déjà ! Oui je sais ; je deviens dingue ! Par ta faute ! J’ai envie de vivre une histoire vraie et forte avec un homme. Je t’avoue que je suis un peu jalouse de Chris et Abby. Tu me fais beaucoup d’effet, trop peut-être même je crois et j’ai l’impression que c’est réciproque.

— Oui ça l’est, mais magne de continuer, je suis inquiet.

— Tu as peur oui surtout ! Rigolé-je, excitée par mon idée folle. Je vais accepter cet appart en face de chez toi, je vais tout faire pour partir rapidement dans le sud, également. Je te propose une chose totalement folle et unique pour moi, quoique Chris l’avait déjà…bref je ne vais pas recommencer à te rendre jaloux.

— Tu peux abréger, tu m’énerves là !

— Oui, oui, j’y viens, m’agacé-je totalement euphorique d’avance. Je te propose un vrai plan drague entre nous. Petit SMS, coups de téléphone à l’improviste, pour le moment tant que je serais en haut et toi en bas ! Et puis ensuite, une fois à Hyères, resto, ciné, concerts, bisous dans le couloir de notre immeuble, mains ou bouches, baladeuses pendant un bon film. Visite de criques et plus si affinité. Repas chez toi le lundi, chez moi le mardi et un jour tout bascule. Enfin surtout nous ! On bascule dans le lit de l’un ou l’autre et on aimera ça, j’en suis sûre. Tout se fera naturellement et on en voudra toujours plus.

Je m’arrête essoufflée, habillée et souriante, devant un Sören en boxer à bosse grossissante, totalement ahuri. Merde, il ne voit pas le futur comme moi !

— Donc là on ne fait rien du tout, tu me laisses dans cet état-là ?

— Tu as deux mains, tu t’en sers. On va faire monter le désir entre nous pour voir si nous avons envie de la même chose tous les deux.

— En clair, tu veux que je te drague comme un débutant ?

— Moi je le suis, jamais on m’a vraiment draguée. Je ne sais pas comment tu as eu Camille, mais moi les hommes de ma vie sont arrivés sans drague, c’était brut, on avait envie de baiser ensemble et basta. À part avec Chris qui m’a fait une drague à l’ancienne, mais voilà où ça nous a menés, nulle part !

— Pas de drague non plus pour Camille. On a eu envie l’un de l’autre et voilà.

— Donc toi comme moi n’avons jamais eu une vraie drague, un truc qui te fait comprendre que tu aimes être avec l’autre, pas que pour le sexe, tu comprends ?

— Oui !

— OK, ça ne te convient pas ! me calmé-je totalement dégoûtée de sa réaction.

Il me tend la main et me fait asseoir à côté de lui, sa main vient doucement caresser ma joue et sa bouche mes lèvres.

— Une petite drague comme tout le monde, ça me va. Donc nous devenons exclusifs ?

— Bien sûr, je ne voyais pas ça autrement. Juste toi et moi.

— Mais sans sexe ?

— Pour l’instant, on se fait désirer un max et le jour où nous le referons ça sera l’apothéose, parce que nous brûlerons d’une envie comme jamais auparavant. Parce que nous aurons besoin de consolider ce qui brûle en nous et non parce que nous avons envie de baiser ensemble. Non, envie l’un de l’autre parce que des sentiments seront là, entre nous.

— Parce qu’on a des sentiments l’un pour l’autre ? se moque-t-il gentiment en n'arrêtant pas de m’embrasser.

— Ils naissent pour le moment, personnellement ils ont même grandi ce matin.

— Même si ta proposition va être dure à tenir, je suis pour. Des sentiments sont là aussi pour moi. Mais je ne te promets pas de tenir longtemps sans te faire l’amour, déjà que là, je suis à deux doigts de me jeter sur toi. Je comprends ce que tu veux Roxanne, je suis pour, j’ai aussi envie d’être avec quelqu’un pour autre chose que pour le sexe. Même si… enfin bref… Nous sommes adultes nous devrions y arriver. Vendu !

Un sourire coquin et l’œil pétillant, j’attrape la poignée de la porte pour laisser mon Sauvage seul et commencer notre petit jeu qui risque d’être très difficile à respecter. Pas pour la fidélité, je sais l’être quand il le faut, et puis aucun autre homme ne me fait envie !

Sören, toujours allongé et à moitié nu sur le lit, me sourit en retour. J’évite comme je peux de lorgner sur son boxer, cette bosse énorme, me rend dans un état d’excitation totalement dingue. Je suis à deux doigts de craquer.

Surprise : c’est lui qui craque, il se lève et en deux enjambées se retrouve collé contre moi, m’attrape les fesses pour que je passe mes jambes autour de sa taille. Mes mains attrapent sa tête avec fureur pour coller nos bouches et jouer avec nos langues. Notre baiser qui scelle notre pari, me transporte, me vide l’esprit, m’excite, me donne des palpitations, le tournis. Il me colle contre le mur, son sexe collé contre mon entrejambe, son torse nu contre mon petit t-shirt fin, excite mes seins nus. Grognement, gémissement, excitation suprême, plus rien ne compte, plus rien n’existe. Je sens la lave monter en moi, je vais jouir si nous ne nous arrêtons pas immédiatement, notre corps à corps est suffocant, enivrant, le frottement de son sexe contre le mien fait monter en moi une sensation nouvelle qui risque de me faire perdre mon pari. À contrecœur, je me décolle de lui, essoufflée, à bout de nerfs, en feu, chaude comme rarement !

— Stop, mon Sauvage, stop, le pari a déjà commencé.

— Tais-toi, on y est presque, on ne couche pas ensemble, on se dit juste au revoir, me répond-il coquin, en m’embrassant dans le cou et me titillant le sexe par-dessus mon pantalon.

— Je vais jouir…

— Tant mieux, c’est fait pour. Moi aussi ! Pas de rapport sexuel, promis. Je vais exploser dans trente secondes, j’en meurs d’envie, grogne-t-il en attrapant ma bouche et en commençant des mouvements de hanches déments qui me font perdre la raison. Nos deux sexes comprimés dans nos fringues, le frottement de nos deux corps l’un contre l’autre, l’envie dingue réciproque et je me laisse aller, lui attrapant les cheveux pour me laisser transporter dans une délicieuse jouissance qui déferle dans tout mon corps, jusqu’à mon cerveau qui se déconnecte de tout. Après un grognement d’ours de Sören, je sens l’humidité de son plaisir frotter contre moi. Il se laisse aller, la tête contre le mur derrière moi, ses mains ne cessant de me caresser.

Nous reprenons nos esprits difficilement ! Jamais je n’avais fait ce genre de chose, étrange, délicieuse, mais terriblement frustrante !

— À demain soir, Roxanne, au téléphone, n’oublie pas. Tous les deux nus dans nos lits à neuf cents kilomètres l’un de l’autre, nous ne parlerons sûrement pas boutique, ni ami. Ton défi va être terriblement dur, mais je suis prêt à tout faire pour le réussir. Je te veux, Roxanne, magne-toi d’arriver dans le sud.

Il me lâche, m’ouvre la porte et toujours la tête un peu dans les nuages, je lui dépose un léger baiser avant de courir vers la sortie.

À nous deux, ma nouvelle vie !

Epilogue

Qui aurait cru que l’abstinence me conviendrait et m’apporterait le grand amour ?

Ma demande totalement folle à Sören a fonctionné, plus que je ne l’aurais espéré !

Moi qui aime tant le sexe et les hommes, j’ai réussi, en serrant les fesses et autre chose, à tenir un mois après avoir quitté l’appartement de la sœur de Paul !

En retournant au salon, je n’en revenais pas moi-même, mais je voulais réussir ce pari fou. Tous les hommes que j’ai eus dans ma vie, peut-être pas réellement Chris, - quoi que ! - ont été attirés sexuellement par moi, ne pensant qu’à une chose, et moi, pareil !

Je voulais qu’entre ce géant Suédois, qui m’attire énormément, et Roxanne, s’installent du respect, de la confiance, des sentiments forts, du désir et même de la frustration, pour qu’enfin le jour où nous nous lâcherons ce soit avec amour et envie et non pour une partie de sexe pure et dure !

Le début n’a pas été trop difficile ! Je me suis lancée, tête baissée, dans la vente de mon appart, de mon salon à Rosette et du nouveau logement, juste en face de chez Sören.

Tous les soirs nous nous sommes appelés, jusqu’à mon emménagement à Hyères. Pas un soir nous avons oublié, même si nous n’étions pas disponibles, nous trouvions le moyen de nous parler. Petit à petit, nos rendez-vous téléphoniques sont devenus une véritable drogue. Une merveilleuse addiction, qui me rendait euphorique, tout comme la voix de mon Sauvage. J’avoue que, si nous n’avons pas fait l’amour pendant tous mes derniers temps à Paris, nous l’avons tout de même fait par téléphone ! Terriblement frustrant, mais d’un soulagement divin ! Rien que sa voix douce et bourrue me faisait pratiquement jouir. Le problème quand vous êtes en manque de sexe et de l’homme que vous commencez à avoir dans la peau, c’est qu’un rien ne vous excite et que je ne me suis jamais fait autant de bien toute seule ! À chaque fois que mon esprit s’envolait sur lui, ma culotte était à tordre !

Trois semaines, j’ai mis trois semaines pour tout boucler. Tellement pressée de partir retrouver mes amis, que j’ai très souvent tout abandonné, pour faire toutes mes démarches rapidement.

Avec Rosette, qui a fermé le salon qui lui appartient dorénavant et qu’elle a rebaptisé « Furie & Co », nous attendons Chris, Abby et Sören pour finaliser mes cartons et que je puisse partir vers une nouvelle aventure grisante, excitante et qui me rend impatiente ! Ou bien est-ce l’arrivée de mon Sauvage ?

La tête dans les cartons, mortes de rire par notre chahut, nous n’entendons pas mes amis arriver. C’est lorsque Rosette me balance les fesses les premières dans un des cartons que nous nous apercevons de leur présence !

Chris et Abby se tiennent la main en rigolant, pendant que mon Sauvage, beau comme un dieu en jean noir, t-shirt blanc et perfecto, me bouffe des yeux. Je dois prendre sur moi, je dois me contenir et ne pas rompre notre pari, même si l’envie est trop tentante ! Chris m’aide à soulever mes fesses du carton et je l’attrape dans mes bras pour l’embrasser, sur la joue, bien sûr, Abby est là tout de même ! Ma blondinette a le droit au même traitement de faveur, quant à Sören, j’hésite !

Oui, oui, vous avez bien compris, j’hésite sur la façon de prouver à mon homme, combien il m’a manqué !

Je m’approche timidement de lui, passe mes mains sous son blouson pour les passer autour de son torse. Nous restons sans bouger un long moment, les yeux dans les yeux. Mon cœur et mon corps s’affolent, nous nous sourions tendrement, hésitant tous les deux.

— Bah alors Rox, tu deviens coincée ou quoi ? T’as pas vu ton mec depuis trois semaines et c’est tout ce que tu fais. Je t’ai connue cent fois plus fougueuse. Tu fais ta timide, tu ne veux pas l’embrasser devant tout le monde, nous fait-elle rire à l’unisson.

Je sens Chris s’approcher de moi, je tourne la tête au moment où il dépose un tabouret derrière moi et m’attrape par les hanches pour me faire monter dessus.

— Voilà comme ça tu seras à la même hauteur que lui ! Magnez-vous, on a du boulot qui nous attend. Venez les filles, laissons-les se retrouver, on va se faire un petit café.

Sur mon tabouret je suis un peu plus grande que lui ! Impossible de nous toucher, seuls nos regards se caressent, se bouffent. J’ai chaud très chaud, je suis même fébrile, j’ai envie de lui sauter dessus, de lui déchirer tous ses vêtements et de le violer sur place. Sauf que ça, c’est le genre de Roxy, et non de la nouvelle Roxanne.

— Tu m’as sacrément manqué Roxanne. Je crois que notre pari va être très dur à tenir, voir impossible.

Sa respiration s’accélère pendant qu’il me parle, il m’attrape de sa grosse main derrière le cou et m’embrasse à en devenir fou ! Une sensation phénoménale me transperce le corps. Je me laisse entraîner dans un plaisir de dingue, uniquement par un baiser qui me fait autant d’effet que si nous faisions l’amour. Comme notre dernier corps à corps, j’ai l’impression que je pourrais jouir juste par le contact fougueux de ses lèvres contre les miennes et de sa langue qui danse dans un accord parfait avec la mienne. Pas de dérapage vers des horizons plus bas, pour nous en tenir à notre défi !

Putain qu’est-ce que c’est dur d’avoir un homme qui vous fait un effet comme aucun auparavant, dont votre corps vous hurle de vous laisser aller et que votre tête ne pense qu’à une chose, faire l’amour avec lui !

Avez-vous remarqué que la nouvelle Roxanne, ne pense plus à baiser, ni à la bite de son mec, ni à tout autres mots bien grossiers ? Je crois que j’ai réellement mûri et changé, et je veux que ça continue. J’aime celle que je suis devenue.

Mon déménagement se fait dans une ambiance bon enfant, plein de rires, de chahut et de frustration suprême !

Dire au revoir à ma Rosette me fend le cœur, elle va terriblement me manquer. Qui me fera rire comme personne pendant mes heures de travail ? J’adore ma blondinette, mais elle n’a pas le même caractère. Peut-être que c’est ce qu’il me faut pour ma nouvelle vie, des amis plus calmes et posés.

Avant de quitter définitivement Paris, je demande à Chris de faire un détour par mon salon. Devant le local, je n’arrive pas à retenir mes larmes, trop de choses remontent à la surface.

Mes adieux aux deux premiers hommes de ma vie, ma galère au début, l’arrivée de Rosette qui m’a motivée à reprendre le dessus également. Mon Beau-Brun grâce à qui je n’en serais pas là aujourd’hui. Je ne peux m’empêcher de lui déposer un léger baiser sur la bouche, sous les regards noirs de Sören et Abby, que j’ignore totalement.

Chris a compris, et me prend dans ses bras pour me déposer lui aussi un petit baiser amical.

— Tout a commencé ici Roxy, pour nous deux. S’il n’y avait pas eu ce salon, ni toi bien sûr, Abby ne serait pas entrée dans ma vie, quel gâchis ça aurait été ! Notre relation nous a permis de comprendre qui nous étions réellement, je te dois énormément.

Mes larmes sont arrivées sans prévenir, mon Beau-Brun me bouleverse, il a tellement raison, nous nous sommes poussés mutuellement vers le haut et aujourd’hui, nous sommes bien dans nos peaux et dans nos têtes, prêts à commencer une nouvelle aventure d’adultes responsables.

***

Le lendemain soir, je me retrouve seule avec Abby, dans mon nouvel appartement le cœur serré. J’appréhende de tout recommencer. La joie de vivre de ma Blondinette m’empêche de trop penser, mais je sais très bien que lorsqu’elle partira, mon angoisse reviendra me hanter.

C’est un peu vide pour le moment dans ce grand et lumineux appartement moderne, qui change totalement de celui de Paris. Pour être franche, je n’ai pas envie de l’aménager, ou juste le strict minimum, je rêve de très vite m’installer dans l’appart d’en face !

Nous avons tenu bon, Sören et moi, hier soir, je ne sais pas par quel miracle, mais nous avons dormi dans le même lit sans touche pipi, ni rapport sexuel ! Uniquement une dégoulinade de tendresse merveilleuse. Ce géant m’étonne de jour en jour. Il a fait preuve d’une sensibilité cette nuit qui m’a sidérée.

Je ne vais rien vous apprendre en vous disant que je commence sérieusement à me demander si je ne suis pas en train de tomber amoureuse de ce beau spécimen Suédois. Et tout ça, sans sexe ! J’espère que notre promiscuité de palier, sera encore plus bénéfique et que nous pourrons rapidement passer à l’étape supérieure, avant que je ne meure d’une frustration extrême.

***

Nous sommes à l’hôpital ! Ne vous inquiétez pas ; je n’ai tué personne ! Abby est en train d’accoucher !

Sören et moi attendons avec les parents de Chris dans le couloir depuis bientôt trois heures !

Cela fait maintenant trois mois que j’habite dans le sud et je me sens totalement épanouie grâce à ce nouveau train de vie. Mon nouveau salon ne désemplit pas, le Dinner d’Abby marche très bien également, tout roule professionnellement aussi pour nos hommes qui sont heureux de s’être retrouvés et de travailler ensemble, ils se sont même associés !

Ma vie a pris un rythme de croisière on ne peut plus agréable. Surtout depuis que nous avons enfin recouché ensemble avec mon Sauvage. Nous avons tenu bon une semaine seulement après mon arrivée ! Mon manque de lui à cause d’un contrat de plusieurs jours a joué dans ma faiblesse.

Sören est rentré assez tard ce fameux soir, je l’attendais dans son appartement, un petit dîner que j’avais préparé moi-même, chose rare pour le souligner ! J’étais en train de préparer une belle table sur la terrasse en sous-vêtements – oui, oui en sous-vêtements : notez que j’en porte maintenant !- pour ne pas salir ma robe moulante et sexy à souhait, quand une main est venue me caresser le haut de mes bas !

Une fraction de seconde, j’ai cru que mon cœur allait s’arrêter par la peur, le parfum musqué de mon Sauvage y a contribué également !

— Ça ne te gêne pas d’être dans mon appart à moitié nue ? m’a-t-il murmuré à l’oreille, pendant que ses mains redécouvraient mon corps.

— Tu ne devais pas arriver si tôt. J’avais prévu une robe, pour une fois que je suis habillée dans un appartement !

— Une robe ? Pour quoi faire ? Pour te la déchirer ? J’aime bien l’idée remarque. Tu sais que je pourrais m’habituer à trouver une femme si belle et sexy dans mon appart tous les soirs.

Je me blottis contre lui, appréciant son retour, ses mots, son odeur, ses mains qui parcourent délicatement mon corps. Je ferme les yeux, je suis merveilleusement bien ici, ce soir avec cet homme.

— Serait-ce une demande cachée mon Sauvage ?

— Suggestive seulement pour le moment, tant que notre pari est toujours en cours. Quand il s’arrêtera, nous pourrons peut-être en reparler. Comment s’est passé l’aménagement de votre local ?

— À merveille, tout avance très vite, j’adore être toute la journée avec Abby. Je sens qu’on va s’entendre à merveille toutes les deux. Et toi ?

— Je suis heureux d’avoir retrouvé Chris. Je lui ai fait une proposition.

— Comment ça ? Tu lui en fais à lui et rien du tout à moi ? C’est un comble !

— À la fin du pari, je t’en ferai une. J’ai demandé à Chris de s'associer avec moi, pour me décharger un peu et profiter de mon appart !

— Oh ! de ton appart, quel chanceux !

Ses caresses commencent à me transporter, sa voix douce et forte, également. Mes mains sont passées sur ses fesses et mon corps se laisse totalement aller contre lui. Moi aussi je pourrais m’habituer à ce genre de soirée intime, avec cet homme dont, je l’avoue, je suis totalement amoureuse, je ne peux plus m’en cacher. Ses absences pour le travail me le prouvent, il me manque de plus en plus et pas que sexuellement. Nos petits moments au téléphone ne me suffisent plus, j’ai besoin de lui tous les jours dans ma vie, je crois qu’il devient essentiel que nous brisions notre petit jeu qui a assez duré !

— Pas de mec en vue depuis mon départ ?

Il m’agace à toujours faire son jaloux, mais je m’en fous, j’en joue maintenant !

— Si, un barbu qui, le jour où il me mangera un endroit très sensible, me portera au paradis j’en suis sûre ! Vivement qu’il me viole dans un coin celui-là, quel fantasme !

Il rigole doucement dans mon cou, puis me dépose une multitude de petits baisers allant de mes épaules à mes oreilles. Jamais on ne m’avait fait une chose si agréable, ou bien est-ce tout simplement Sören qui me fait cet effet ? Les poils de sa barbe m’électrisent autant que sa bouche. Je suis au bout de ma vie ! Je le veux ; ce n’est plus possible autrement, notre petit jeu a assez duré, je suis folle de lui et je ne veux plus jamais que nous nous quittions. Je ne me vois pas vivre sans lui, impossible. Il est tout ce que j’attends d’un homme, doux, respectueux, un brin macho, sexy, viril, un dieu du sexe, enfin dans mes souvenirs ! Il fait battre mon cœur comme aucun autre auparavant et fait de moi une femme digne de ce nom. Il ne critique pas mes choix, ma façon d’être, de m’habiller, mes tatouages, tout lui plaît chez moi et tout me plaît chez lui. Il est le bon, j’en suis de plus en plus sûre. Je pense lui faire du bien également, il ne boit plus, ne s’est pas battu à nouveau, il est toujours jaloux, mais on gère !

Alors, arrêtons ce pari qui a été une très bonne chose et qui nous a prouvé combien nous tenons l’un à l’autre, combien nous aimons être ensemble, même et surtout sans sexe !

Mais ce soir, STOP ! Je veux mon homme, je veux qu’il me prouve combien lui aussi tient à moi de la plus merveilleuse des façons. Pas contre un mur, pas pour me faire plaisir, non pour nous retrouver et enfin nous prouver nos sentiments réciproques.

Je crois qu’il pense comme moi, notre petit jeu a assez duré. Pour la première fois depuis un mois, sa main vient frôler la dentelle de l’élastique de ma culotte. Les miennes, les boutons de son pantalon qui est de trop entre nous ! J’ai envie et besoin de nous sentir peau contre peau, ça devient une urgence.

J’ai l’impression que mon sauvage ronronne dans mon cou, un petit grognement excitant au possible. J’essaye d’être patiente, de le laisser me déguster lentement, mais je me connais : la patience n’est pas mon fort et mon envie de lui frise l’indécence ! Sa douceur me berce, me réconforte, me fait un bien fou. Sans prévenir, il m’attrape par les genoux et le dessous des bras, sa bouche fonce sur la mienne pendant qu’il court dans sa chambre et me jette sur le lit, un sourire de vainqueur sur ses lèvres délicieuses.

Sans me lâcher des yeux et toujours sans parler, il se déshabille sous mon regard heureux et gourmand. Je ne l’imite pas, je veux qu’il m’enlève le peu de choses que je porte, avec ses mains, sa bouche ou n’importe quoi d’autre, mais qu’il déballe son cadeau ! Je m’offre à lui, pas de la même façon que les autres hommes de ma vie, non pour Sören, je lui offre mon corps, ma personnalité et ma vie. Tout est tellement bon et différent avec lui, tout est tellement comme j’en rêvais avant ma rencontre avec Thor. Notre histoire est presque une romance érotique, comme je les aime.

Mon géant est nu devant moi, son corps parfait tout comme son érection qui est très vite recouverte de latex, pour s’allonger sur moi et me dévorer la bouche pendant que ses mains fébrilement me déshabillent.

Je suis dans le même état que lui, comme une junkie après un mois sans sa came, je tremble de plaisir de le retrouver et d’en profiter.

Son impatience prend le dessus, ma culotte est déchirée et mon soutien-gorge arraché !

Nos peaux l’une contre l’autre me grisent, j’en ferme les yeux pour profiter de ce moment retrouvé.

— Pas le temps pour des préliminairesn ma tigresse ! me grogne-t-il en s’enfonçant en moi brusquement jusqu’à la garde, son regard fier et heureux dans le mien. Une décharge merveilleuse m’envahit le corps, je m’accroche à ses bras, et essaye de me reprendre avant de lui répondre.

— Ils ont duré un mois, mon sauvage, je crois qu’on peut s’en passer ce soir.

Il m’attrape les hanches, les remonte et commence des à-coups qui alternent entre douceur et férocité. Jamais je ne me suis laissée faire l’amour par un homme, j’ai toujours participé. C’est la deuxième fois avec Sören que je me laisse aller, ce qu’il me donne est tellement enivrant, envoûtant. Je m’abandonne totalement, lui laissant libre court à ses envies fougueuses qui me rendent amorphe sous ce grand corps de sauvage. J’aimerais que notre communion ne s’arrête jamais, je crois que c’est la première fois que je me sens si bien en faisant l’amour avec un homme. Ma tête, totalement vide, mon corps à l’abandon, mes yeux qui se noient dans le marron des siens remplis de sentiments bouleversants, je suis au paradis et ne veux plus jamais en sortir.

Malheureusement notre jouissance arrive rapidement, elle a trop attendu, elle a besoin de se libérer et nous fait rugir à l’unisson notre délivrance, à en perdre la raison.

Son grand corps lourd, en sueur et épuisé, s’effondre contre le mien. Sans le vouloir, difficilement en reprenant notre souffle, nous nous sommes avoué une chose que je n’ai jamais dite aussi sincèrement de toute ma vie.

— Je crois que je suis amoureuse de toi, Sören.

— Je crois que je suis amoureux de toi, Roxanne.

Notre nervosité, notre fatigue, notre gêne peut-être aussi, nous entraînent dans un éclat de rire.

— Tu es chez toi ici maintenant. Je te veux tous les jours avec moi.

— C’est pas trop tôt, j’ai cru que tu n’allais jamais me le demander !

— C’est pas une demande en mariage, c’est juste…

— Heureusement, je ne suis pas du tout pour le mariage, mais ça nous lie tout de même. Une femme tous les soirs en rentrant chez toi, ça te convient ?

— Un homme qui oubliera de rabaisser la lunette des toilettes et laissera traîner ses chaussettes, ça te convient ? me répond-il en nous faisant rire.

— Tout ce que je veux c’est toi, tes qualités et tes défauts, si tu acceptes les miens également.

— Je te veux tout entière, nature et joyeuse, vulgaire et douce. Roxanne tout simplement.

***

Depuis ce merveilleux jour, nous vivons heureux tout simplement. Tout se passe à merveille entre nous, c’est le bonheur comme jamais je n’avais connu.

Dans le couloir de l’hôpital, pendant que Blondinette essaye de nous pondre bébé Chris, je continue les préparatifs de leur mariage par téléphone. C’est dans quatre mois et maintenant, avec le bébé rien ne sera simple pour eux. Je suis contre le mariage, mais les préparatifs, j’adore ! Abby me fait confiance, je ne sais pas si elle devrait, mais je vais faire tout mon possible pour qu’elle et Chris aient le plus beau des mariages.

Abby n’a encore rien dit à Beau Brun, mais hier, nous avons eu la confirmation de son divorce avec son bourreau de mari ! Elle va lui annoncer après l’accouchement, j’espère qu’il ne va pas nous faire une syncope de joie !

Sören me regarde m’agacer que tout n’aille pas plus vite pour l’accouchement. Je n’arrête pas de faire des allers-retours dans le couloir. Il m’attrape la main et m’entraîne dans le petit jardin attenant. Il me coince contre un palmier pour m’embrasser et essayer de me déstresser.

— Calme-toi. Tout va bien se passer pour Abby.

— Le problème ne vient pas de là. J’aimerais juste qu’elle l’expulse plus vite, ça s’éternise, c’est trop long.

— Essaye d’être un peu patiente pour une fois. C’est pour la bonne cause.

— Et puis leur mariage là qui n’avance pas non plus ! Quelle idée de se marier.

— En parlant de ça, tu…

— Non Sören, non pas ça hein ? Tu sais très bien que je suis contre le mariage, m’emporté-je peureuse et en colère contre lui.

— Je le sais très bien, arrête de stresser. Roxanne ?

— Oui ? Tu m’inquiètes, mon Sauvage.

— Je t’aime, Roxanne.

Mais pourquoi me balance-t-il cette chose à ce moment-là, alors que je ne m’y étais pas préparée ? Je lui réponds quoi moi maintenant ? Je le disais facilement à Thor, Max ou Chris, à lui tout est beaucoup trop fort entre nous. C’est réciproque, le problème n’est pas là.

— Ha bon ?

Il éclate de son rire bourru qui d’habitude me fait de l’effet, aujourd’hui il m’agace.

— Arrête de rire bêtement.

— Tu n’arrêtes pas de dire que tu aimes Abby ou Chris, nous vivons ensemble depuis pas mal de temps, tout se passe super bien entre nous et tu n’arrives pas à m’avouer tes sentiments ? Tu es étrange, c’est pour ça que je t’aime remarque. Parce que tu n’es pas comme tout le monde, même si tu l’es de plus en plus. Tu m’as dit, le soir où nous avons rompu le pari, que tu étais amoureuse de moi, depuis plus rien. Personnellement c’est clair dans ma tête, tu es la femme que j’attendais, je suis fou de toi et je ne veux plus qu’on se quitte.

Il me regarde en attendant sûrement une réponse de ma part, mais je bloque ! Quelle cruche je fais !

— Tu n’as plus de sentiments pour moi ?

— Bien sûr que si, de plus en plus même.

— Plus franche que toi, on ne fait pas ! Alors pourquoi tu n’oses pas me dire ce que tu ressens ?

— Parce que je ne veux pas de mariage, ce n’est pas mon truc, on est bien ensemble, non ?

— Je ne veux pas de mariage, je veux t’entendre me dire les sentiments que tu as pour moi.

— Tu es mon homme, mon sauvage et je ne veux personne d’autre.

— Arrête de faire ta peureuse ! Fais ressortir Roxy pour une fois, tu sais la fille sans peur ni reproche qui vit au fond de toi et que nous n’avons plus revue depuis belle lurette !

Il m’amuse, il insiste et il a raison ! Je dois lui avouer pour nous soulager tous les deux.

— Je t’aime aussi Sören, pour de vrai, pas un je t’aime parce que je suis bien avec toi. Non un je t’aime parce que tu es l’homme que j’attendais, celui qui me rend heureuse et moi-même.

Il me fixe les yeux larmoyants, me caresse doucement la joue du dos de sa main et vient me déposer un baiser soft qui ne le reste pas longtemps !

Tout en m’embrassant, il attrape ma main et je sens qu’il glisse quelque chose à mon annulaire gauche.

Je me détache de sa bouche, l’air paniquée et furieuse. Prête à faire rugir Roxy qui sommeille depuis longtemps.

— Tu te calmes direct Roxanne ! J’aimerais juste que nous soyons non officiellement en couple ou si tu préfères, des fiancés jusqu’à la mort ! Rien que toi et moi, et plus personne d’autre.

Je suis totalement perdue ! Je relève ma main bêtement devant mes yeux pour admirer une très belle bague, en acier noir, sertie de petits brillants en forme d’aile d’ange et un beau cœur rouge au milieu. Elle est magnifique, par sa beauté et par ce qu’elle représente. Depuis le temps que je voulais une vie comme tout le monde, voilà que mon Sauvage me la propose et que je bloque ! Tout est parfait aujourd’hui entre nous et dans nos vies. Cette union en est une sans en être une.

— Alors, Roxanne ? Fiancés pour la vie ?

— Fiancés pour la vie, Sören et même après. Je t’aime mon Sauvage, plus que tout au monde. Merci de faire de moi une femme normale, comme j’en rêvais. Et toi, qu’est-ce qui te scellera à moi ?

— Tu me feras un beau tatouage sur le doigt, je prendrai rendez-vous et tu t’occuperas de moi.

— Hum, avec grand plaisir, je bloquerai deux ou trois heures alors, le tatouage, plus faire le tour de ton grand corps ou alors que tu me manges à nouveau goulûment, sans…

— C’est bon, c’est bon Roxanne, j’ai compris. On fera tout ce que tu veux. On devrait remonter maintenant.

Abby a enfin accouché !

Une magnifique petite fille qui s’appelle Angie, Roxanne, Suzette et dont Sören et moi sommes les parrain et marraine ! Abby et Chris ne peuvent même pas imaginer combien leur attention me touche. Bon, donner mon prénom à ce magnifique et doux bébé n’est peut-être pas la meilleure chose, mais ça m'émeut.

Par contre, me demander d’assurer et d’assumer l’éducation de la prunelle de leurs yeux, au cas où, est le plus beau cadeau après la bague de Sören. Ils me font confiance, ils ont confiance en la nouvelle Roxanne que je suis devenue.

Je n’ai pas le droit de les décevoir maintenant, je dois rester comme je suis et ne plus jamais revenir en arrière !

Remerciements

Comme d'habitude j'ai beaucoup de monde à remercier ! Tout d'abord Ninie Carette et Virginie Paire qui m'ont poussée au départ à faire ce spin-off de White Angel, avec leur folle de copine Roxy !

Puis bien sur Nathalie Kilburg... pour ses relectures, corrections et éternels « coups de pied au cul » !

Mandy Bell, mon éditrice qui, encore une fois, me fait confiance dans cette aventure un peu plus spéciale !

Et puis bien sûr toutes mes copines gourmandes et chieuses de facebook qui se reconnaîtront !

Merci à toi lectrice qui vient de lire cette histoire, un peu à part, de ma Roxy !